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31/12/09                                              
BON REVEILLON A TOUS

Le site prend 2 jours de congés
Danielle Dryjard

Bonne et heureuse année " rue du Jura" Pour tous mes
amis Maarifiens une bonne et heureuse année! quelle
soit la réalisation de tout ce que vous pouvez souhai-
ter, et que l'esprit de ce que l'on a partagé reste toujours
présent. A bientôt. Danielle

Eddy Olmo
Salut Pierrot, Salut à toutes & tous,  Bien
noté les dates et je te remercie de m'avoir
informé de cette rencontre "Marseille
2010". Comme tu le sais, je suis
musicien et généralement je travaille
les week end… Cependant j'essaierais
de venir un jour ou deux en fonction de
ma disponibilité et de la localisation
de mes concerts qui auront lieu à
cette même date. Je te promet de
faire le maximum mais au
moment où je t'écris, je suis
dans l'impossibilité de faire une
réservation ferme. Il y a deux
ans, à côté de Montpellier,
j'avais réussi à faire un bref
aller retour car je travaillais
le soir même à côté de
Carcassonne, j'essaierais
de rester un peu plus long-
temps cette année. Les
kilomètres ne me font pas
peur et j'ai une folle envie de
retrouver « Les Copains » d'autant que
nous avons retrouvé la trace de To n y
Coletta (Nino) et que j'ai retrouvé il y a peu
mon vieil ami Gilbert Hérédia. Donc avec
Eddy Benazeraf (Albert) et Jean Guarino (je
pense que c'est lui… ?) la photo du groupe est
reconstituée, restera plus qu'à reprendre les instru-
ments… Je vous embrasse et je vous tiens au courant
dès que j'ai du concret.
Je souhaite à tous & toutes, tout ce qu'il y a de meilleur
pour cette nouvelle année qui pointe le bout de son
nez… Eddy Olmo (Dédé)
PS: Jean Pierre Losilla m'a appris le décès de Mr
Pedemonte. J'ai une pensée pour lui car je pense qu'il
a dignement représenté la musique et la danse auprès
de notre petite communauté.

Freddy Guerit
salut! les copains, salut! les copines, salut,! la Floride,
salut! la Californie, salut! l'Espagne salut! la France, et

salut les maarifiens!!!! Dans cet élan vertigineux,je
suis en mesure de vous dire que Freddy est vivant, il
respire, il marche, il râle!!!! il a ses coups de gueule,
surtout avec son internet,cause de 72 fichiers infectés,
et le bios déréglé. Je viens de retrouver à l'instant ma
boîte de message, quel plaisir, alors simplement,je
n'ouvrirai plus de pps, j'en ai 73 dans ma boîte en plus
des nombreux que j'ai supprimés, donc j'ai pris comme
option la corbeille,merci!!  Et sans oublier à nouveau,
de vous souhaiter à toutes et à tous, une bonne année

de santé, de fraternité, et un avenir bien meilleurs,
pour le reste c'est aux grands de ce monde

d'en prendre compte qu'ils soient
politique ou religieux, dans la

teneur de leurs mots!
Bonne et heureuse
année, pour 2010, a+

Pilou Paris
Moi aussi je vous aime
et vous souhaite un
bon bout d’an. Et
attention à l’eau. J e
vous embrasse Pilou

Paco Iglesias
Nous vous souhaitons
de l’amour dans votre
vie, du bonheur dans
votre cœur et de la

santé toute l’année.
Bonne et heureuse année

2010. Amitiés maarifiennes
Paco e Anne-Marie.

Pierre lacroix
Bonne année à tous, que tous vos

vœux se réalisent, que l’amour et la
paix soient au rendez-vou.

Louise Diamante
Nous souhaite une bonne année et une

visite de la Médina de Fez. Et de magnifiques tableaux
sur "la Navidad" !!; amicalement - Louise
PL : Voir les pps

Andréa Lopez
Voir le photo d'Alicante : c'est beau... heureusement
que passager.. bises. dans les pps

André Alvarez
Conduite et sécurité avant tout
PL : Voir les pps

Laurent Claude Pedemonte
PL : nous envoie ses voeux : voir les pps

René Carulla
A toutes et tous un on et joyeux révéillon avec toutes
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mes plus sincères Amitiés; René

Angèe d'Alicante
Mis mejores deseos para el año 2010; Meilleurs voeux
pour 2010. Angèle

Jean-Luc Amigo
Bonne et heureuse année, Happy  new  year.

Gisèle Goussard
Comme le veut la coutume, je vous adresse mzs
meilleurs vœux pour cette nouvelle année. Bien ami-
calement, Gisèle

Maithé Roa
Os deseo un feliz año nuevo!!! Bonne et heureuse
année!!! Happy new year!!! Feliz ano novo!!! Besitos,
bisous, kisses, beijos

PL : Nous avons reçu des mails de Angèe d'Alicante,
André Alvarez, Jean-Luc Amigo, René Carulla, Gisèle
Goussard, Georges Lacroix, Jean Lacroix, Andréa
Lopez, Pilou Paris, Laurent Claude Pedemonte,
Georges Prinzivalli, Maithé Roa

30/12/09
Roger Di.Lorenzo

Très touché du décé d’henri Pédémonte,qui habitait pas
loin de chez nousS, j’aimerai faire mes sin cères condo-
léauces à sa famille, et ma prière qu’il repose en paix
auprès de notre seigneur. Roger di Lorenzo et famille.

Georges Rodriguez
B o n s o i r, Je me présente Rodreguez Georges, je suis
cousin germain de Josian et Sylvianee Galindo de
Californie qui m'on conseillé de parcourir le Lien. Et j'ai
retrouvé avec surprise la photo de  Michel Lucido qui
habitait à la même adresse que moi au 10 rue du Mont
d’or au Maarif. Ma question est : comment faire pour le
contacter car je n'ai pas trouvé le moyen ou la rubrique
pour envoyer ma demande de retrouvaille. Avec Michel,
que l'on surnommait Michou, nous avons fait toute
notre jeunesse ensemble, nous étions inséparables! Mais
la vie à fait que nous nous sommes perdus de vue après
notre départ du Maarif. Je vous serais reconnaissant si
vous pouvez me donner la manière à procéder pour
aboutir à ma requête! Avec tous mes remerciements.
Amitiés Maarifiennes, Georg e s .
PL : Bienvenue sur notre site. Pour retrouver les coor-
données d'un lecteur du Lien, il suffit de contacter le
Padre : Père Aubert Lucien - BP 1414 - 83056 Toulon
Cedex. Tél : 0033.(0)4.94.46.28.91 ou en cas d'urgen-
ce au 0033 (0)6.60.50.76.56 ou Germaine Bernabeu, 
21 Allée Ste Beure - F-26000 Valence ou via
l'Annuaire du Lien que vous pouvez lui commander
pour 10 Eur.

José Iglesias
Salut Pierre. Ces quelques mots pour te demander

d'inscrire 3 personnes pour Marseille 2010 : Gérard
Brot, Lucienne Sorroche à partir de vendredi soir au
dimanche et Arlette Sorroche du samedi matin au
dimanche matin. Et au courant de janvier je te dirai
pour la famille Pappalardo le nombre personnes qui
viendront. Je te remercie pour tout le boulot que tu fais
pour nous faire plaisir. Bonne année 2010 que cette
nouvelle année vous apporte tout ce que 2009 ne vous
a pas apporté. Amicalement. José.

Christiane Gonzales
Noël a été joyeux. Pour ma part, il a été espagnol. J'ai
connu enfin ! la légende du caca..... (je ne sais plus).
Au milieu d' une grande pièce trône une bûche au
regard qui se veut malicieux. emmitouflée dans un
grand drap alors que certains enfants chantent Noël, le
dos tourné dans la pièce à côté, a tour de rôle, les
enfants appelés s'avancent un bâton à la main, enta-
mant un chant bien précis, suppliant Monsieur
caca.....??. de déposer les jouets commandés. C'est très
bruyant, très chantant. En principe pour Noël les
enfants ne reçoivent que des friandises; la venue des
rois exauce la "longue" liste des jouets espérés, pas de
papa Noël. Mais les grandes personnes jugeant que les
enfants profiteraient moins de leurs cadeaux, font fi
des traditions. Mais, on commence à voir ...sur les bal-
cons.... papa Noël acrobate. J'espère que Noël a été
pour vous une merveilleuse occasion de vous retrouver   
gros bisous à vous. Merci Christiane.

A Bernard Paris et Lisa
Salut Bernard et Lisa, Je ne veux pas trop m'avancer,
mais je pense que nous serons plus de 90 personnes pour
Marseille 2010. Du fait qu'il va y avoir hötels+ repas, je
pense que dès que tu es prèt Bernard, il va falloir deman-
der à chacun des participants, une somme d'acompte qui
sera à envoyer à ton adresse personnelle. J'ai demandé à
Freddy de te contacter pour t'aider.... Ta frangine Solange
m'a dit qu'elle va te fournir des adresses... Lisa et
Bernard, je vous souhaite une trËs bonne annÈe et que
Marseille 2010 soit une pleine fÍte avec tous les Copains
et Ados. Gros bisous Maarifiens. Pierrot.

René Valette
Je ne sais si on vous on a parlé mais Henry Pédémonte
est décédé. Je viens de l'apprendre. @+

Dany et Carmen Cuny
Bonjour, L'Antenne de l'Est vous envoie ses meilleurs
vœux pour l'année 2010.
santé, paix, JOIE et prospérité tels sont les souhaits
formulés à votre encontre ainsi qu'à chaque membre de
votre famille. Bises maarifiennes. Dany et Carmen

Ghislaine Belviso
Bonjour ‡ vous deux et tous nos voeux pour cette  nou-
velle année : bonheur, joie à partager en famille. André
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vs app. au tel bientôt. Bisous Ghislaine. voeux-2010-
par-l-Antenne-de-l-Est

29/12/09
PL : Juste un problème qui peut vous arriver :
Attention !!
Il y a quelques jours, je reçois de la part de Josiane des
U S A ( a d resse réelle, mais ....), un mail de "loto" amé -
ricain. Ce mail me signale que Josiane m'annonce que
j'ai gagné une somme en dollar! J'envoie un mail à
Josiane, pour lui demandé, pourquoi elle m'avait
envoyé ces dollars et d'encaisser le chèque aux USA,
car je suis sur France ... En fait, Josiane, vient de me
r é p o n d re, qu'elle n'a jamais envoyé ce genre de mail
!!!!  : le mail de Josiane : "Alors, Pierrot vous êtes
comme moi...non, je ne joue pas non plus a ces jeux. -
je les détruits tout de suite... Croyez moi je suis de
bonne foi - je ne l'ai pas envoyé. non, je ne me permets
pas..comme vous dites c'est un "jeu" de leur part pour
piéger le monde...moi, je pensais que l'envoi était de
v o t re part.. c'est pour cela que je vous ai posé la ques -
tion... Ah! l'internet peut être formidable, mais aussi
très sournois, j'en ai eu l'expérience il y a 8
j o u r s . . . " Vous voyez le vice de cette arnaque : Ces
"Spameurs" ont pris l'adresse E-mail de Josiane et
m'ont envoyé un mail, me faisant cro i re que c'était
Josiane, qui avait envoyé le mail !!!! Vicieux, mais
véridique. C'est la 1ère fois que j'ai ce cas. Alors amis
du MAS, attention à votre boite à lettres : attention aux
a d resses vraies, mais aux contenus faux. Désolé
Josiane de vous citer, mais je pense que nos lecteurs
doivent être au courant des arnaques que nous pouvons
t rouver sur notre Internet : Tout n'est pas formidable.

Carmen Cuny
Chers Amis, "Il est né le Divin Enfant..." Et bien, oui,
nous avons eu un beau cadeau de Noël : Le 22
décembre, nous est née une petite Sophia chez notre
fols Romain et Manue. Bises. Dany et Carmen.
PL : Toutes nos félicitations à votre famille

Arlette Clercq
Bonjour Pierrot. Je viens de lire Marseille 2010. Pour
ma part, je serai la à partir de vendredi. Angèle et
Joseph Manuguerra seront là à partir de samedi midi.
Je présente mes sincères condoléances à la famille
Pédémonte. Arlette

Manu Muñoz
Salut Pierrot, J'espère que tu as passé un Joyeux NoëL,
dommage qu'ils sont différents de ceux passés au
Maarif. Pourrais-tu m'avoir le compte bancaire du
Lien pour une amie qui veut envoyer un don. Merci
salut  Manu
P L : Salut Manu, Merci de ton mail. Je profites du
moment pour te souhaiter mes meilleurs voeux 2010.
Que la paix et l’amour soit dans ta maison.. Concernant

le compte bancaire du Lien, je ne l'ai pas. A chaque fois
que je fais un don, je l'envoie à l'adresse du Padre : Père
Lucien A u b e rt BP 1414. F-83056 Toulon Cedex. Te l
(0033) 04.94.46.28.91. Chao - A + . Pierro t

Cécile Floro
nous envoie une chanson d'Yves Duteil - Bises
Maarifiennes. Cécile

28/12/09
Annie Lopez

bonsoir Pierrot. Voilà, maintenant tout notre Maarif et
notre "petit marocain" connaissent la triste nouvelle de
la perte d'Henri. Nous l'avons tous accompagné pour
son dernier voyage, notre Cher Padre lui a rendu un très
bel hommage, ainsi que son Ami Jojo : un très joli texte
qu'il a eu bien du mal à lire, et tout celà accompagné
par de très jolis morceaux créés et interprétés par Henri,
cérémonie très émouvante pour chacun de nous tous
qui entourions Maguy, Ghislaine, Luc ses enfants et ses
petis enfants, et son frère Claude, trop loin Claude et
Huguette Senent n'ont pu être parmi nous mais ils
étaient tout de même présents dans le coeur de chacun
de nous. A Maguy et ses enfants je leur dis ces belles
paroles de mon amie Suzanne Mosser Botella, il ne faut
pas pleurer au contraire il est tout simplement de l'autre
côté du chemin et il nous attend avec son sourire et sa
si bonne façon de réunir tout le monde dans toutes les
circonstances de la vie, donc à Bientôt Henri. Nous
vous embrassons. Lucien A n n i e .
PL : Merci Annie de ce beau mail en l'hommage
d'Henri. Personnellement, je ne le connaissais pas,
trop jeune, mais par contre, j'entendais souvent, son
nom prononcé au Maarif. Nous pensons fort à toute la
famille Pedemonte. Je vous fais de gros bisous. Passez
de bonnes fêtes. Que 2010 vous apporte tout ce que
vous désirez. Pierrot

Freddy Guerit
Quelle joie à nouveau de pouvoir retrouver son inter-
net, lire ses messages. Je pense avec un peu de retard
que ces fêtes de Noël auront apporté la joie dans les
familles le bonheur de nos petits enfants. Et surtout
remercier une fois de plus cette grande dame, qui est
notre planète, de nous avoir supporté sur son dos, avec
nos joies, nos tristesses, pour celles et ceux qui nous
ont quitté durant cette année 2009. Dans quelques
jours, elle aura atteint, son cycle, l'année 2010
approche,et j'en profite pour vous dire à toutes et à
tous, bonne et heureuse année, et vous dire à nouveau,
le monde sera beau je l'affirme et je signe a+
Pl : Et bien, ça y est, le PC de Freddy, fonctionne de
nouveau !!

Claude et Leonel Ventura
Merci pour vos bons voeux, nous vous souhaitons à
notre tour  une Bonne et Heureuse Année 2010 pleine
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d'Amour, de santé entourés de vos enfants et petits-
enfants. Claude et Leonel

Michelle et Alain Puyuelo
Pierrot bonjour, J'espère que cette manifestation aura
plus de succès que notre voyage au Maroc… Je vous
adresse à vous et votre famille nos meilleurs voeux
pour 2010, la santé bien sûr et beaucoup de joie dans
la vie de tous les jours. Nous avons poursuivi l'idée de
partir au Maroc, et nous y serons avec ma cousine de
Californie (Josiane Galindo) du 17 au 24 Avril 2010 ;
nous vous ferons un petit coucou du Maarif. Passez de
bonnes fêtes de fin d'année et bonne continuation pour
la préparation de Marseille 2010. Gros bisous.
Michelle Puyuelo

Françoise Mira
Feliz navida y anño nuevo 2009/10. Cher Pierre... Bien
que la première et principale étape est passée, je te
souhaite de joyeuses fêtes et une année 2010 très satis-
faisante p toi et les tiens. Amicalement, d'une maari-
fienne... Françoise Mira

Richard Delgado
PL : Youpie, nous avons trouvé, qui est "nicojavea" :
C'est notre maarifien Richard Delgado. PL : Je lui
avais envoyé un mail pour nous faire connaître son
nom ....
Sa réponse : Pardonnez notre erreur. Je suis Richard
Delgado. maarifien, au temps des belles années. Je
voulais souhaiter une bonne et heureuse année au
Padre, sans trop savoir par où passer.Partagez nos
voeux avec cette grande famille. Merci Richard.

Guy et Marie Barbara
nous envoient leur voeux pour 2010.

Jean-Michel Fourmaut
Bonsoir, Ce petit message pour vous souhaiter à tous
et toutes un bon réveillon de jour de l'an. Et merci de
ne pas nous envoyer de messages, nous sommes
absents jusqu'au 12 janvier , nous vous disons à tous à
très bientôt bonne continuation. Béatrice et Jean
Michel

P L : Nous avons reçu des mails de Richard Delgado,
Josiane Galindo, Freddy Guerit, Jean-Michel Fourmaut,
Annie Lopez, Francisca Mira-Diez, Bob Oliver, José
P a s t o r, Michelle et Alain Puyuelo, Leonel Ve n t u r a

PL : Amis, aviateurs ou non, regardez, c'est splendi -
de.... ! Si votre connexion est lente, laisser se charger
la vidéo et regardez ensuite tranquillement!!
http://www.tubewatcher.tv/182
et bon bol d'air et bon vol ou cliquez sur le lien, puis
sur l'ange et, voyez comme c'est beau...
h t t p : / / w w w. j a c q u i e l a w s o n . c o m / p re v i e w. a s p ? c o n t =
1&hdn=0&pv=3169996 ou cliquez sur l'animal et ....

h t t p : / / w w w. j a c q u i e l a w s o n . c o m / p re v i e w. a s p ? c o n t =
1&hdn=0&pv=3150426
Voeux_2010_Guy_Barbara

27/12/09
Claude Pedemonte

(daté du 24/12 à 18h31). Nous venons présenter toutes
nos condoléances à la famille Pédéponte... Merci je
suis avec Maguy à Montpellier suis parti de Grenoble
ce matin. Je reste avec eux quelques jours avant de
rejoindre Toulouse. Claude Pédéponte.

Gigi
Transmets mes condoléances à la famille Pedemonte. 
Bien trop jeune pour être connu. Mais je me rappelle
très bien de ses animations et du magasin de disque,
près de la cour Casano.

André Alvarez
Très Très triste d'apprendre le dc de Henri.Pédéponte.
Je connaissais bien, car il avait de la famille au dessus
de chez moi, rue du Mont Blanc et aussi nous allions
tous acheter nos disques dans son magasin lui était
copain de mon frère jojo et claude celui de mon frère
Marcel et moi même. Toutes mes condoléances à la
famille et pour nous encore un maarifien qui nous quit-
te. Que notre Seigneur le reçoit dans son Paradis et lui
donne beaucoup de lumière. 

Nicole Ruglio
Bonjour Pierre, quelle tristesse en cette fin d année
pour la famille Pédéponte, je leur présente toutes mes
condoléances et souhaite bon courage à MaguY.

Jean-Marcel Alvarez
Venons d'apprendre la mauvaise nouvelle. De tout
cœur avec la famille Pédémonte. Olga et moi-même
vous présentons nos sincères condoléances et que Dieu
lui fasse une place prés de lui ... Henri était un char-
mant garçon .  Sommes très peinés. J.Marcel et Olga

Josiane Galindo
Bonjour Pierrot, famille et tous les amis(es).... Nous
somms le 25 Décembre, enfin mon ordi est réparé, et
que faire sans ordi... Je ne pouvais même pas venir
vous souhaiter de joyeuses fêtes de Noël... Alors je me
prends à l’avance et vous souhaite une bonne et heu-
reuse année, aue celle-ci soit remplie de bonne choses,
surtout la santée et la pais dans le monde... pour nous
tous... Je suis désolée d’apprendre le décès de Mr
Pédémonte, et oui qui ne se rappelle pas de lui... A
toute sa famille, mes pensée et prières pour que vous
puissiez affronter avec courage cette peine... Les fêtes
de Noël se sont bie, passéeq pour moi et ma famille...
Un peu avec mon frère Antoine et sa famille... et un
peu avec mes enfants... Il faut se partager... Mes ami-
tiés à vous Pierrot, accompagnées de mes remercie-
ments pour tout ce travail que l’on vous donne ...
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Bisou et à plus Josiane Galindo
PL : Merci Josiane de vos voeux. Nous avons passé
Noël avec notre fils, qui vient passer quelques jours en
France. Il travaille à Hong-Kong. Beaucoup de joie.
Je vous souhaite de très bonnes fêtes : Que 2010 vous
apporte santé et amour du prochain. Gros bisous maa -
rifiens. Pierrot.

Mimico Iacopino
Marseille 2010. Salut, le samedi ce n'est pas sûr, mais
je ferais le maximum pour venir. a+ Domi.

Mario Casano
Salut mon ami Pierrot. Je profite de ses fêtes de fin
d'année pour vous souhaiter à toutes et à tous une très
Bonne Année 2010. grosses bises à vous. Mario

Jean-Pierre Losilla 
Cher Pierrot, OK pour Marseille 2010. Nous serons là
a partir du samedi 5/06 matin au dimanche 06 soir (2
personnes). Gros bisous, joyeix Noël et bonne année
2010à vous tous. JP et M. Losilla

Dorian Agullo-Ponce 
Joyeux Noël à tous...

Manuel Gimenez
Salut Pierre. J'aimerais profiter de l'occasion pour te
souhaiter un Joyeux Noël ainsi qu' à toute ta famille
et de te remercier pour tout le travail que tu fais
durant toute l année pour les anciens du Maarif. Je suis
régulièrement en contact avec Yvon Richard. J'ai eu
quelques échanges avec Aziz mais très sporadiques.
J'attends toujours de sa part les courriels de Farid et de
Christian Provenzano. Alors encore une fois, Joyeux
Noël et bonne et heureuse année 2010 pour toi et
tous les tiens. Amitiés. Manuel Gimenez

Julian Correia
Salut, bonne année 2010, bonnes fêtes ... Soyez plus
jeune l’année prochaine... Ok.

Roger Dilorenzo
magnifique diapo. Meilleurs voeux Pierrot.
PL : Que la pais t l'amour soit au rendez-vous. Amitiés
Maarifiennes. Voir le pps "Sancta Maria de la Mer"

Gisèle Goussard
Joyeux Noël à tous et à toutes. Merci aux personnes
qui m'ont écrit, pour elles j'ai une pensée supplémen-
taire. Un grand merci aussi à tous ceux et celles qui
consacrent une partie de leur temps, à nous faire vivre
de si bons moments. Mes amitiés Maarifiennes.

Georges Deparici
Muchas Felicidades beaucoup de bonheur. Merci à
tous pour vos bon voeux et pour les mail's que j'ai
reçus tout au long de cette année et qui m'ont fait rire,
sourire et ont élevé mon niveau d'instruction. Je vous

adresse un PPS en pièce jointe, que j'ai trouvé particu-
lièrement joli, il n'existe qu'en espagnol mais les
images sont merveilleuses. Je vous souhaite à mon
tour mes meilleurs voeux pour les années à venir. Jojo
Deparici
PL : Voir le pps Hacemos

François et Michèle Giudice
Un grand MERCI pour le travail accompli tout au long
de l'année... A tous nos amis et lecteurs du Lien :
meilleurs vœux. Une pensée particulière pour ceux qui
sont seuls, souffrent ou sont dans la peine ... bien ami-
calement ... François/Michèle

Jean-Luc Amigo
Bon et joyeux Noël à tous ! 

P L : Nous avons reçu des mails de Hélène
Cantavenera, Georges Cerdan, Manu Muñoz

26/12/09
Julian Correia

Hello, je crois que c'est Henri Pedemonte (l'accor-
deoniste) qui est decedé. Julien Correia
PL : lire message qui suit....

Laurent Claude Pedemonte
(Daté du 23/12 à 22h58); Mon frère Henri, vient de
décéder ce matin à Montpellier je pars rejoindre, dès
demain ma famille J’ai réservé une place sur le TGV.
Grosse bise. Laurent
PL : Nous sommes de tout coeur avec la Famille
Pedemonte

René Carulla
Pierre,  L' annonce du décès d ' Henri Pédémonte m'
attriste énormément, toutes mes plus sincères condo-
léances à son épouse Maguy , aux enfants à toutes la
famille et à son frère Claude.

Solange Gras-Paris
Salut Pierre, d'abord merci pour ton oeuvre auprès du
site; Je te souhaite ainsi qu'a ta famille un Joyeux
Noël. Je joins pour tous les maarifiens untrus sympa
amitiés; Solange Gras-Paris

2ème mail de Solange :
Marseille 2010 : Oui je viens; Je refile à Bernard, les
adresses qui peuvent nous intéresser. En fait je ne suis
pas venue à Martigues car le jour de mon déménage-
ment je me suis cassé le bras donc impossible de
conduire pendant deux mois. Bises sol.

Louise Diamante
Oui vive Internet, mais surtout à vous qui le faite vivre
pour le bonheur de tous les anciens de notre beau pays.
Cette chaîne d'amour nous remplit le coeur, surtout en
cette période où nos souvenirs sont ravivés. Encore
une foisjhoyeux noë à tous et à vous tout particulière-
ment, Cher Pierrot, et à votre famille. Bisous; Merci
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Louise. Bonnes fêtes; Je ne demande que la Paix et
l'Amour pour chacun d'entre nous

Mimico Iacopino
Bonjour les figures et les figurette du maarif. je vous
souhaite à tous de passer de bonnes fêtes, et une très
bonne fin d’année à tous. j’ai toujours une pensée pour
chacun d’entre vous. Mimico.

Mercedes et Antoine Accordo
Bonjour, nous venons par la présente, vous souhaiter
un joyeux noël et tous nos vœux de bohneur, santé et
prospérité pour 2010, ainsi qu’à tous nos amis maari-
fiens et lecteurs du site; Amitiés. Antoine et Mercédes.

Sylviane Galindo-Froesch
Cher Pierre, Voila quelque temps que je n'ai donne de
mes nouvelles, il faut dire qu'entre le train-train jour-
nalier il n'y a pas toujours grand chose à raconter. Cela
ne veut pas dire que je ne jette pas un coup d'oeil tous
les jours sur le Lien. Cela fait toujours plaisir d'y lire
les nouvelles des uns et des autres même si je ne
reconnais pas grand monde. De plus voila plusieurs
jours que je me trouvais sans ordinateur vu que mon
dernier a rendu l'âme et enfin depuis hier j'en ai un
nouveau que l'on vient de m'installer, en plus de cela,
il a le nouveau Windows 7. Voila donc mon cadeau de
Noël!! Vu l'absence de l'ordinateur, je ne pouvais pas,
bien entendu, lire les nouvelles du Lien et donc aujour-
d'hui alors que je lisais tout ce que j'avais manqué
depuis plusieurs jours je m'aperçois que l'on m'a donne
un "nouveau frère??" en effet il y a un message ou l'on
demande si un Mr. Manolo pourrait être mon frère !!
Je peux rectifier cela et vous dire que non je ne suis
reliée en aucune façon à ce monsieur. Je comprends
que ce n'est simplement qu'une erreur et cela n'est pas
grave car je sais qu'avec tout le courrier que vous rece-
vez chaque jour cela peut arriver. Je me demande
d'ailleurs comment vous arrivez à tenir ce site en
bonne forme avec tout le travail que cela vous occa-
sionne. On ne saura jamais vous remercier assez pour
le travail de cette envergure que vous avez entrepris.
Enfin voila pour les derniers "cancans" mais la raison
pour laquelle je vous écris ce soir, c'est surtout pour
souhaiter à tous les anciens Maarfiens un très  Joyeux
Noël et que la nouvelle année vous soit à tous très pai-
sible et surtout faite de bvonne santé. A cette occasion
je me permets d'envoyer des bises Californiennes à
tous et chacun. Ci joint une photo prise lors de la visi-
te de ma copine Elisabeth. Sylviane. LaBelledesi.
PL : Merci Sylviane. Et oui, dés qu'on nous prive
d'Internet, on ne sait plus quoi faire !!!La photo se
trouve dans la rubrique des souvenirs Familiaux

Jose Iglesias
Un joyeux Noël entourée par votre petite famille.
Nous vous souhaitons une bonne et heureuse année

2010 puisse cette nouvelle année apporter la paix dans
le monde et si nos voeux ont un quelconque pouvoir
nous voudrions beaucoup de bonheur et santé pour
vous. Amicalement José

René Carulla
Pierre, Je te Souhaite un Joyeux Noël ainsi qu'à toute
ta famille sans oublier les maarifiennes et maarifiens
de notre lien dans la paix du Christ.

Marguerite Walch-Sanchez
Bonsoir Pierrot, Merci pour tes bons vœux, à notre
tour de présenter les nôtres à toi, ta petite famille et
aux lecteurs du Lien; Pour le WE du 4 au 6 juin, je ne
serai pas des vôtres (je suis encore active, donc trop
loin pour un WE). Bises….. Marguerite Walch

Maithe Roa
Joyeux Noël à tous mes amis, amies, et famille.

José Pastor
Je vous souhaite à toutes et tous de joyeuses fêtes de
Noël......José

Bob Oliver
Un beau et joyeux Noël à tous. bob
PL : Cadeau :Visite du Mont Saint Michel; Voilà une
visite du Mont Saint Michel très complète et surtout
sans se fatiguer avec des vues à 360°. Je vous
conseille la vue plein écran. Le plan reste en vignette
dans le coin en haut à gauche, il suffit de passer le cur -
seur de la souris dessus pour l'agrandir et choisir un
autre point d'observation. Bonne visite et attention au
mal de mer ou au mal de l'air. Appuyer sur le lien ci-
dessous pour commencer la visite. 
h t t p : / / w w w. 3 6 0 o u e s t . c o m / re p o rt a g e s / m o n t - s a i n t -
michel

PL : Nous avons reçu des mails de Mercedes et
Antoine Acordo, Julian Correia, Louise Diamante,
Mimico Iacopino, Sylviane Galindo, José Iglesias,
José Pastor, Georges Prinzivalli, Maithé Roa,
Marguerie Walch. Marguerie Walch -Noël-2009

25/12/09
Nanou Franco

Cher Pierrot, Je suis désolée de t'écrire dans ces condi-
tions mais je dois annoncer le décès d'Henri Pédémonte.
(le 23/12/09). J'ai eu l'information par Guy Escobar à 13
heures aujourd'hui. C'est une page de notre histoire qui
se tourne car il a fait partie des souvenirs de fêtes et des
souvenirs de notre jeunesse. Qui ne connaissait pas au
Maarif Henri Pédémonte et son accordéon ?  Pour ma
part j'ai eu la chance qu'il m'accompagne lors de
quelques "radio crochet". Ces moments heureux restent
dans ma mémoire à jamais. Atoute sa famille et en par-
ticulier à Maguy son épouse et leurs enfants, nous pré-
sentons nos plus sincères condoléances. Henri a quitté
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cette terre pour naître au ciel auprès du Père. Qu'il repo-
se en paix et que tous ses proches trouvent la force de
continuer le chemin. Nanou
P L : Nous présentons toutes nos condoléances à la famil -
le Pédémonte.Nous sommes de tout coeur avec vous.

PL : Pour nos coeurs de gamins : 
Il est né le divin enfant

Refrain
Il est né le divin enfant, Jouez hautbois, résonnez
musettes ! Il est né le divin enfant, Chantons tous
son avènement !
1-Depuis plus de quatre mille ans, Nous le promet-
taient les prophètes, Depuis plus de quatre mille ans,
Nous attendions cet heureux temps. Refrain. 2-Ah !
Qu'il est beau, qu'il est charmant! Ah ! que ses  grâces
sont parfaites! Ah ! Qu'il est beau, qu'il est charmant!
Qu'il est doux ce divin enfant! Refrain. 3-Une étable
est son logement Un peu de paille est sa couchette,
Une étable est son logement, Pour un dieu quel abais-
sement ! Refrain. 4-Partez, grands rois de l'Orient!
Venez vous unir à nos fêtes, Partez, grands rois de
l'Orient! Venez adorer cet enfant! Refrain; 5-Il veut
nos cœurs, il les attend : Il est là pour faire leur
conquête, Il veut nos cœurs, il les attend : Donnons-les
lui donc promptement !Refrain. 6-O Jésus ! O Roi
tout-puissant, Tout petit enfant que vous êtes, O Jésus
! O Roi tout-puissant, Régnez sur nous entièrement !
Refrain.

Pilou Paris
Est ce que tu lis un peu l’espagnol ....... Ce qui suit est
très beau.
Tu tieners el reloj, yo tengo el tiempo. Entrevista rea-
lizada por Victor-M. Amela a: moussa ag assarid, un
Tuareg en la Universidad… No sé mi edad: nací en el
desierto del Sahara, sin papeles...! Nací en un campa-
mento nómada tuareg entre Tombuctú y Gao, al norte

de Mali. He sido pastor de los camellos, cabras, cor-
deros y vacas de mi padre. Hoy estudio Gestión en la
Universidad Montpellier. Estoy soltero. Defiendo a los
pastores tuareg… Soy musulmán, sin fanatismo.
• Qué turbante tan hermoso...!
• Es una fina tela de algodón: permite tapar la cara en el
desierto cuando se levanta arena, y a la vez seguir vien-
do y respirando a su través.- Es de un azul bellísimo...
•Alos tuareg nos llamaban los hombres azules por esto:
la tela destiñe algo y nuestra piel toma tintes azulados....
• ¿Cómo elaboran ese intenso azul añil?
• Con una planta llamada índigo, mezclada con otros
pigmentos naturales. El azul, para los tuareg, es el
color del mundo.
• ¿Por qué?
• Es el color dominante: el del cielo, el techo de nues-
tra casa.
• ¿Quiénes son los tuareg?
• Tuareg significa "abandonados", porque somos un
viejo pueblo nómada del desierto, solitario, orgulloso:
"Señores del Desierto", nos llaman. Nuestra etnia es la
amazigh (bereber), y nuestro alfabeto, el tifinagh.
• ¿Cuántos son?
• Unos tres millones, y la mayoría todavía nómadas.
Pero la población decrece... "¡Hace falta que un pueblo
desaparezca para que sepamos que existía!", denuncia-
ba una vez un sabio: yo lucho por preservar este pueblo.
• ¿A qué se dedican?
• Pastoreamos rebaños de camellos, cabras, corderos,
vacas y asnos en un reino de infinito y de silencio...
• ¿De verdad tan silencioso es el desierto?
• Si estás a solas en aquel silencio, oyes el latido de tu
propio corazón. No hay mejor lugar para hallarse a
uno mismo.
• ¿Qué recuerdos de su niñez en el desierto conserva
con mayor nitidez?
• Me despierto con el sol. Ahí están las cabras de mi
padre. Ellas nos dan leche y carne, nosotros las lleva-
mos a donde hay agua y hierba... Así hizo mi bisabue-
lo, y mi abuelo, y mi padre... Y yo. ¡No había otra cosa
en el mundo más que eso, y yo era muy feliz en él!
• ¿Sí? No parece muy estimulante. ..
• Mucho. A los siete años ya te dejan alejarte del cam-
pamento, para lo que te enseñan las cosas importantes:
a olisquear el aire, escuchar, aguzar la vista, orientarte
por el sol y las estrellas... . Y a dejarte llevar por el
camello, si te pierdes: te llevará a donde hay agua.
• Saber eso es valioso, sin duda...
• Allí todo es simple y profundo. Hay muy pocas
cosas, ¡y cada una tiene enorme valor!
• Entonces este mundo y aquél son muy diferentes,
¿no?
• Allí, cada pequeña cosa proporciona felicidad. Cada
roce es valioso. ¡Sentimos una enorme alegría por el
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simple hecho de tocarnos, de estar juntos! Allí nadie
sueña con llegar a ser, ¡porque cada uno ya es!
• ¿Qué es lo que más le chocó en su primer viaje a
Europa?
• Vi correr a la gente por el aeropuerto.. . ¡En el desier-
to sólo se corre si viene una tormenta de arena! Me
asusté, claro...
• Sólo iban a buscar las maletas, ja, ja....
• Sí, era eso. También vi carteles de chicas desnudas:
¿por qué esa falta de respeto hacia la mujer?, me pre-
gunté.... Después, en el hotel Ibis, vi el primer grifo de
mi vida: vi correr el agua... y sentí ganas de llorar.
• Qué abundancia, qué derroche, ¿no?
• Todos los días de mi vida habían consistido en bus-
car agua! Cuando veo las fuentes de adorno aquí y allá,
aún sigo sintiendo dentro un dolor tan inmenso...
• ¿Tanto como eso?
• Sí. A principios de los 90 hubo una gran sequía,
murieron los animales, caímos enfermos... Yo tendría
unos doce años, y mi madre murió... ¡Ella lo era todo
para mí! Me contaba historias y me enseñó a contarlas
bien. Me enseñó a ser yo mismo.
• ¿Qué pasó con su familia?
• Convencí a mi padre de que me dejase ir a la escue-
la. Casi cada día yo caminaba quince kilómetros.
Hasta que el maestro me dejó una cama para dormir, y
una señora me daba de comer al pasar ante su casa...
Entendí: mi madre estaba ayudándome... .
• ¿De dónde salió esa pasión por la escuela?
• De que un par de años antes había pasado por el cam-
pamento el rally París-Dakar, y a una periodista se le
cayó un libro de la mochila. Lo recogí y se lo di. Me
lo regaló y me habló de aquel libro: El Principito. Y yo
me prometí que un día sería capaz de leerlo....
• Y lo logró.
• Sí. Y así fue como logré una beca para estudiar en
Francia.
• ¡Un tuareg en la universidad...!
• Ah, lo que más añoro aquí es la leche de camella... Y
el fuego de leña. Y caminar descalzo sobre la arena
cálida. Y las estrellas: allí las miramos cada noche, y
cada estrella es distinta de otra, como es distinta cada
cabra... Aquí, por la noche, miráis la tele.
• Sí... ¿Qué es lo peor que le parece de aquí?
• Tenéis de todo, pero no os basta. Os quejáis. ¡En
Francia se pasan la vida quejándose! Os encadenáis de
por vida a un banco, y hay ansia de poseer, frenesí,
prisa.... En el desierto no hay atascos, ¿y sabe por qué?
¡Porque allí nadie quiere adelantar a nadie!
• Reláteme un momento de felicidad intensa en su leja-
no desierto.
• Es cada día, dos horas antes de la puesta del sol: baja
el calor, y el frío no ha llegado, y hombres y animales
regresan lentamente al campamento y sus perfiles se

recortan en un cielo rosa, azul, rojo, amarillo, verde...
• Fascinante, desde luego...
• Es un momento mágico... Entramos todos en la tien-
da y hervimos té. Sentados, en silencio, escuchamos el
hervor... La calma nos invade a todos: los latidos del
corazón se acompasan al pot-pot del hervor...
• Qué paz...
• Aquí tenéis reloj, allí tenemos tiempo.
Traduction, via www.reverso.net
Tu as l’horloge, j’ai le temps. l'Interview réalisée par
Victor-M. Aimaez l'à : Moussa Ag Assarid, un Touareg
dans l'Université … 
Je ne sais pas mon âge : je suis né dans le désert du
Sahara, sans des papiers ...!  Je suis né dans un cam-
pement nomade Touareg entre Tombuctú et Gao, au
nord du Mali. Nous avons été un berger des chameaux,
de chèvres, d'agneaux et vaches de mon père.
Aujourd'hui, j'étudie la Gestion dans l'Université de
Montpellier. Je suis célibataire. Je défends les bergers
Touaregs … Je suis musulman, sans fanatisme. 
• Quel si beau turban ...!
• C'est un tissu fin en coton : il permet de fermer le
visage dans le désert quand un sable se lève, et à la fois
continuer de voir et de respirer à son travers.
• Il est d'un très beau bleu ...
• Les Touaregs s'appellent les hommes bleus pour cela
: le tissu est destiné à cela et notre peau prend des tein-
tures bleutées ....
• Comment élaborent-ils cet indigotier bleu intense ?
• Avec une plante dénommée indigo, mélangée avec
d'autres pigments naturels. Pour les Touaregs, le bleu
est la couleur du monde.
• Pourquoi ?
• C'est la couleur dominante
• Qui sont les Touaregs ?
• Touareg signifie "abandonnés", parce que nous
sommes un vieux peuple nomade du désert, solitaire:
"Hommes orgueilleux du Désert", ils nous appellent.
Notre dialecte est l'amazigh, et notre alphabet, le tifi-
nagh.
• Combien êtes-vous ?
• Environ trois millions, encore nomades. Mais la
population décroît... : "il faut qu'un peuple disparaisse
pour que nous sachions qu'il existait!" : je lutte pour
préserver cette vie.
• De quoi s'occupent-ils ?
• Nous menons paître des troupeaux de chameaux, de
chèvres, d'agneaux, de vaches et d'ânes dans un royau-
me d'infini et de silence ...
• Vraiment, le désert est-il si silencieux ?
• Si tu es seul dans ce silence, tu entends le battement
de ton propre coeur. Il n'y a pas de meilleur lieu pour
se trouver toi-même.
• Quels souvenirs de ton enfance dans le désert conser-
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ve-tu avec un plus grand éclat ?
• Je m'éveille avec le soleil. Là où les chèvres de mon
père sont. Elles nous donnent du lait et de la viande,
nous les portons où il y a une eau et une herbe... Ainsi
mon bisaïeul a fait, et mon grand-père, et mon père...
Et je le continuerai.
Il n'y avait pas d'autre chose dans le monde plus beau
que cela, et j'étais très heureux avec! 
• Oui ? Il ne semble pas très stimulant. ..
• Beaucoup. A sept ans, tes parents te permettent de
t'éloigner déjà du campement, pour ce que tu
apprennes les choses importantes : à sentir l'air, écou-
ter, aiguiser la vue, t'orienter avec le soleil et les
étoiles. Et à toi de pouvoir partir avec le chameau. Si
tu te perds : le chameau te portera où il y a de l'eau.
• Savoir cela est précieux, sans doute ...
• Là-bas, tout est simple et profond. Il y a très peu de
choses : et chacune a une énorme valeur!
• Alors ce un monde du Sahara et le nôtre, sont très dif-
férents: non ?
• Là-bas, chaque petite chose, fournit un bonheur.
Chaque frottement est précieux. Nous sentons une
énorme joie, par le fait simple de nous toucher, d'être
joints! Là personne ne rêve d'arriver à être: parce que
chacun est déjà!
• Qu'est-ce qui est ce qui il a plus choqué dans son pre-
mier voyage en Europe ?
• J'ai vu faire courir les gens dans l'aéroport. Dans le
désert seul si un orage en sable vient! J'ai eu peur ..
• Ils allaient chercher Seulement les valises ....
• Oui, c'était cela. J'ai aussi vu des cartels de filles nues
: pourquoi ce manque de respect vers la femme ?, je
me suis demandé.... Après, dans l'hôtel Ibis, j'ai vu le
premier griffon de ma vie : j'ai vu faire courir l'eau ...
et voilà que j'ai senti une envie de pleurer.
• Quelle abondance, quel gaspillage: non ?
• Tous les jours de ma vie avaient consisté à chercher
de l'eau!
Quand je vois les fontaines d'ornement ici : je continue
de sentir à l'intérieur une douleur si immense ... 
• Tant comme cela 
• Oui. Au début des 90 il y a eu une grande sécheres-
se, les animaux sont morts, nous sommes tombés des
malades... J'aurais environ douze années, et ma mère
est morte... Elle était tout pour moi! Elle racontait des
histoires et elle les m'a apprises à raconter bien. Elle
m'a appris à être moi-même.
• Qu'est-ce qui s'est passé avec ta famille ?
• J'ai convaincu mon père de me permettre d'aller à
l'école. Presque chaque jour je marchais quinze kilo-
mètres. Jusqu'à ce que le maître m'a donné un lit pour
dormir, et une dame me donnait de manger après avoir
passé devant sa maison... J'ai pensé : ma mère m'aidait. 
• D'où cette passion est-elle sortie par l'école ?

• Il y a 2 ans, était passé le campement le rallye Paris
- Dakar, et du sac d'un journaliste est tombé un livre .
Je l'ai ramassé et je le lui ai donné. Il me l'a offert et
m'a parlé de ce livre : Le Principito. Et je me suis pro-
mis qu'un jour, je serais capable de le lire .... 
• tu l'as fait.
• Oui. Et ainsi, j'ai obtenu une bourse pour étudier en
France.
• Un Touareg dans l'université ...!
• Ah ce qui me manque le plus ici, est le lait de cha-
melle...
Et le feu de bois de chauffage. 
Et marcher déchaussé sur le chaud sable(arènes). 
Et les étoiles : là nous les regardons chaque nuit, et
chaque étoile est différente de l'autre, comme chaque
chèvre est distincte... 
Ici, par la nuit, vous regardez la télé.
• Oui... Qu'est-ce qui est le pire qui lui paraît d'ici ?
• Vous avez de tout, mais il ne vous suffit pas.
Vous vous plaignez. En France, les habitants vivent en
se plaignant! 
Vous vous enchaînez à vie à un banc, et il y a un désir
ardent de posséder, une frénésie, une rapidité.... Dans le
désert il n'y a pas d'obstructions: et sait-tu pourquoi ? 
Parce que là personne ne veut faire personne avancer! 
• Racontez-moi un moment de bonheur intense dans
son désert lointain.
• C'est chaque jour, deux heures avant la mise du soleil
: la chaleur diminue, et le froid n'est pas encore arrivé,
et des hommes et des animaux reviennent lentement au
campement et les ombres se découpent dans un ciel une
rose, bleu, rouge, jaune, vert ... - Fascinant, bien sûr ...
• c'est un moment magique... Nous entrons tous sous la
tente et nous faisons bouillir du thé. Assis, en silence,
nous écoutons l'ébullition.. Le calme nous envahi : les
battements du coeur accompagnent le bruit de l'ébullition 
• Quelle paix ...
• Ici vous avez une horloge, là bas, nous avons le
temps.
PL : Merci Pilou, c'est très très beau

Canario De Armas
Bonne et heureuse année 2010 à tous. Joyeix Noël. On
se voit en Juin. Gros bisous. Maguy et Loulou.

Bernard Paris
salut les amis ! merci pour vos voeux de bon noël.
recevez les nôtres en retour ! La bise! Lisa et Ber 

Alexandre medina
Passez de bonnes fêtes de noël que la pais soit en vous
et autour de vous. Alexandre et maicheline

Georges Livolsi 
Marseille 2010
bsr bien reçu message, mais je serai au Maroc pendant
cette période. Merci quand même
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Louise Diamante
Regardez le vidéo jusqu'à la fin....car la fin est très spé-
ciale http://www.snotr.com/video/2925 et
h t t p : / / w w w. d a i l y m o t i o n . c o m / v i d e o / x 7 i n z i _ e l v i s -
presley-martina-mcbride-blue_music

Freddy Guerit
Hier j'ai téléphoné à notre Freddy national, que dis-je,
international !!! Pour quoi son silence sur le Net ? Et
bien, depuis un gros orage Martigues (il y a plus d'1
mois), Freddy n'a plus Internet, puis ensuite réparation
faite, mais à présent, plus de disque dur. Ses 2 ordina-
teurs sont KO !!! Voilà donc la raison du silence de
Freddy. Mais autre chose, Freddy nous annonce que la
petite Venise de Martigues est sous l'eau. De nom-
breux orages, font que les trottoirs sont sous l'eau;
Avez-vous une barque à préter à Freddy ??? Freddy
vous fais de gros bisous Maarifiens à tous. 

Arlette Clercq
Marseille 2010; Bonjour Pierrot. Je fais suite à ton e-
mail. Je confirme. Pour moi c'est à compter du ven-
dredi. Pour Angèle et Joseph Manuguerra c'est à partir
de samedi midi. Je souhaite à tout le monde un Joyeix
Noël. Biz Arlette

Antoine et Lily Corrao-Guerrero
bonsoir Pierrot, mon épouse et moi te souhaite un
Joyeux Nëol ainsi qu a ta famille et a tous les maari-
fiens /maarifiennes et bien sur au Padre

Amy Marouach
Bonsoir Pierrot, Transmettez au Padré et à tous les
Maârifiens mes voeux de bonne santé et aussi une
Joyeuse fête de Noël et Bonne et douce année 2010. Le
bonheur à tous. bises. Amy

Arlette Thomas
Joyeux Noël avec la vraie crèche de Bethlem où j'ai
prié pour vous mes amis. Nico Javea ??? Padre,
depuis Casablanca où nous sommes venus voir notre
fils, Nicole et moi, vous souhaitons un Joyeux Noêl et
une bonne et heureuse anneée 2010 : pleine de santé
surtout, et vous prions de partager avec Germaine et la
grande famille maarifienne. nos voeux les meilleurs.
Je vous remercie, pour votre intervention auprès de
Jeannot, je le sentais très dépressif : cela lui a fait
beaucoup de bien. Nous vous embrassons. 
P L : Petit problème : "Nico Javea" comme adresse E-
mail, mais, via la liste du Lien, je ne trouve pas ce nom.
Merci de vous faire connaître pour le site 

Dany Barcelli-Bolgile
Très bonnes fêtes à tous. Dany A tous. Dany

P L : Nous avons reçu des mails de Hélène
Cantavenera, Georges Cerdan, Gilbert Here d i a ,
Josiane Tarrago

24/12/09
Nativité du Seigneur Jésus-Christ (messe de la nuit) :
Evangile de Jésus-Christ selon saint Luc 2,1-14.
En ces jours-là, parut un édit de l'empereur A u g u s t e ,
ordonnant de recenser toute la terre. Ce premier recense-
ment eut lieu lorsque Quirinius était gouverneur de
Syrie. Et chacun allait se faire inscrire dans sa ville d'ori-
gine.  Joseph, lui aussi, quitta la ville de Nazareth en
Galilée, pour monter en Judée, à la ville de David appe-
lée Bethléem, car il était de la maison et de la descen-
dance de David.  Il venait se faire inscrire avec Marie,
son épouse, qui était enceinte. Or, pendant qu'ils étaient
là, arrivèrent les jours où elle devait enfanter. Et elle mit
au monde son fils premier-né ; elle l'emmaillota et le
coucha dans une mangeoire, car il n'y avait pas de place
pour eux dans la salle commune. 
Dans les environs se trouvaient des bergers qui passaient
la nuit dans les champs pour garder leurs troupeaux.
L'ange du Seigneur s'approcha, et la gloire du Seigneur
les enveloppa de sa lumière. Ils furent saisis d'une gran-
de crainte, mais l'ange leur dit : « Ne craignez pas, car
voici que je viens vous annoncer une bonne nouvelle,
une grande joie pour tout le peuple : Aujourd'hui vous est
né un Sauveur, dans la ville de David. Il est le Messie, le
S e i g n e u r. Et voilà le signe qui vous est donné : vous
trouverez un nouveau-né emmailloté et couché dans une
mangeoire. »  Et soudain, il y eut avec l'ange une troupe
céleste innombrable, qui louait Dieu en disant : « Gloire
à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la terre aux
hommes qu'il aime. » 
La Crèche
Histoire : Dans l'évangile selon saint Luc, Jésus est né
dans une étable. L'endroit où il est déposé à sa nais-
sance est désigné par le mot de mangeoire, qui se dit
cripia en latin, d'où est issu le mot «crèche».  Par
extension, la crèche s'apparente à l'étable tout entière.
La fête de la Nativité est célébrée depuis les premiers
siècles. Depuis le IVe siècle, la fête de Noël est célé-
brée : En l'église Sainte Marie de l'Incarnation de
Jésus, aujourd'hui Sainte Marie Majeure à Rome, on
sait qu'une célébration de Noël est célébrée pendant la
nuit du 25 décembre depuis le IVe siècle. En effet, la
date du 25 décembre a été fixée comme date de la nais-
sance du divin enfant au IVe siècle. Les débats qui ont
amené cette décision ont permis de développer une
pratique religieuse autour de cet événement divin. À
partir du VIe siècle, les écrits anciens rapportent que la
célébration de la nuit de Noël se déroulait ad praecepe
dans cette église de Sainte Marie à Rome; ce qui signi-
fie littéralement autour de la crèche. C'est donc à cette
époque que l'on peut ramener l'existence d'une pre-
mière crèche telle que nous les connaissons aujour-
d'hui avec la Vierge Marie, Joseph, l'âne et le bœuf,
faite de statues. Ce n'est probablement qu'à partir du
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XIIe siècle que l'on célèbre la fête de l'Épiphanie avec
l'adoration des trois Mages : Gaspar, Melchior, et
Balthazar. C'est dans ce deuxième courant de dévotion
que se situe Saint François d'Assise. C'est François
d'Assise qui a créé en 1223 une des premières crèches
vivantes en utilisant des personnages réels, dans son
église à Grecchio, en Italie. Les personnages (l'enfant
Jésus couché dans une mangeoire, Joseph, la Vierge
Marie, les mages, les bergers, les paysans) étaient
joués par les gens du village. Les animaux aussi
étaient réels. Petit à petit, la coutume s'est répandue.
Les premières crèches ressemblant à celles que nous
connaissons font leur apparition dans les églises au
XVIe siècle. Ce sont les Jésuites qui les ont introduites
pour la première fois en modèle réduit. En France,
après la période de la Révolution pendant laquelle
cette pratique religieuse s'était perdue, les Provençaux
ont répandu l'usage de la crèche à partir de 1803, c'est-
à-dire juste après le Concordat de 1802. Ils avaient en
effet inventé les santons actuels qui peuplent les
crèches, le plus souvent installées dans les maisons
particulières en plus des églises. 

Angèle d'Angélique
Je te souhaite un Joyeux Noël! Te deseo una Feliz
Navidad! Sans oublier le Padre et les anciens du Maroc;
Paix dans le monde! Amitiés. Con cariño. A n g è l e .
PL : Merci à Josiane :
http://www.youtube.com/watch?v=sDeXUvWbLp8

Louise Diamante
Un petit bisou!! Encore une fois joyeux Noë à tous.
Que la paix et la joie soient dans tous les foyers.
Bisous à tous.
PL : Ecoutez Stille-natch dans les pps

Arlette Thomas
Cher(e)s Ami(e)s. Voici 2 diaporamas pour accompa-
gner mes voeux de bonne année. Que 2010 soit une
année pleine de santé et de bonheur pour vous et votre
famille. Passez de bonnes fêtes et à bientôt. bisous
Voici une pensée du Dalaï Lama, une pensée toute
simple, mais combien logique...
On a demandé au Dalai Lama : Qu'est ce qui vous
surprend le plus dans l'humanité ?
"Les Hommes .... parce qu'ils perdent la santé pour
accumuler de l'argent, ensuite, ils perdent l'argent pour
retrouver la santé. Et à penser anxieusement au futur,
ils oublient le présent de telle sorte qu'ils finissent par
non vivre, ni le présent, ni le futur. Ils vivent comme
s'ils n'allaient jamais mourir ...Et meurent, comme s'ils
n'avaient jamais vécu."

Marseille 2010
A tous les Copains et Ados, Nous sommes sur la ligne
de la préparation de l'évènement 2010 : Marseille 2010
des 4 au 6 Juin. Bernard Paris , est notre organisateur.

Mais il ne peut pas tout faire tout seul !!!! SVP, si vous
avez des conseils, idées, adresses, n'hésitez pas à
contacter Bernard. Bernard Paris a besoin de
connaître au plus tôt, la liste des participants : Merci 
Je joins en bas du mail, la liste des personnes qui ont
répondu OK, pour Marseille 2010. Si j'ai oublié des
Copains et Ados, merci de me signaler. Je profite de
cette période pour vous souhaiter : Joyeux Noël, bonne
année 2010. Gros bisous Maarifiens. Pierrot Lacroix

PL : Notre site Internet (www.le-lien-maarif.com)
Vive Internet !!! 
PL : Je n'ai pas encore fini d'envoyer le mail pour
Marseille 2010, que plusieurs déjà nous répondent :
Incroyable - Vive Internet

Marinette Portalier
Marseille 2010 : Je peux toujours pas confirmer si je
viens car je viens d'apprendre que la boite supprime le
bureau de style. donc encore licenciement. Et oui
Marie la poisse C moi. Merci Papa Noel. Pas grave on
s'en fout mais bon encore restriction. On verra d'ici là
si je peux ou pas. S'il n'y a plus de place et ben tant pis.
Je vous souhaite à tous de bonnes fêtes et tous mes
voeux pour la nouvelle année 2010
PL : Marinette, Nous pensons fort à toi, et espérons
que cette nouvelle année pourra t'ouvrir de nouveaux
horizons professionnels. Nous te faisons de gro s
bisous. Pierrot

Jojo Cucchiara
Concerne : Marseille 2010 : En attendant cette date,
regardez cette jolie carte postale... bonne soirée. Jojo

Annette Querci-Guerit
Concerne : Marseille 2010 : Bonsoir Pierre, une recti-
fication nous concernant mon mari et moi ne serons
pas là le vendredi, merci de le signaler à l'occasion à
Bernard... Un bon Noël à tousles deux avec ceux que
vous aimez. Bisous. Annette et Gérard Querci/Guerit

Pilou Paris
Moi aussi je vous souhaite un très joyeux Noël, plein
de tendresse. Je vous embresse. Pilou

P L : Nous avons reçu des mails de André A l v a rez, Jean-
P i e rre Barbat, Jean-Marc Fourmaut, Manu Muñoz
Problème : Nous avons des adresses E-mails qui
reviennent inconnues : Henry Fenech, Jean-Antoine
Guerra, Isabel Tore, Alain Trapani

23/12/09
La date de la naissance de Jésus
Selon Matthieu, Jésus naquit à Bethléem, en Judée,
durant le règne d'Hérode. Il s'agit d'Hérode le Grand
qui a régné sur la Palestine à partir de l'année 40 avant
notre ère. Il est mort en l'an 4 avant Jésus Christ. Jésus
est donc né plus de 4 ans avant notre ère. Comment
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cela se fait-il? Cela vient d'une erreur d'un moine du
VIe siècle, Denys le Petit, qui avait fixé le début de
l'ère chrétienne en l'an 754 de la fondation de Rome
alors qu'Hérode le Grand, on le sait, est mort en l'an
750 de la fondation de Rome. Jésus revient d'Égypte
après la mort d'Hérode le Grand, donc après l'an 4
avant notre ère mais avant l'an 6 de notre ère, car
Archélaüs, son fils, à cause de sa violence (comme
celle de son père) fut déposé et exilé par Auguste cette
année-là; c'est ainsi que la Judée passa sous l'influen-
ce directe de Rome. D'après Matthieu 2, 19-23,
Joseph, Marie et l'enfant revinrent d'Égypte, pour
s'installer à Nazareth en Galilée à l'abri d'Archélaüs
qui régnait uniquement sur la Judée.

Selon Luc, au temps d'Hérode, roi de Judée, il y avait
un prêtre nommé Zacharie (1,5). En ce temps-là parut
un décret de César Auguste. Il demandait de recenser
tous les habitants de la terre. Chacun devait aller se
faire recenser dans sa ville d'origine. Comme Joseph
était de Bethléem de Juda, c'est là qu'il alla se faire ins-
crire et c'est là que naquit Jésus.
Ce premier recensement eut lieu pendant que
Quirinius était gouverneur de Syrie (2,1-2). Publius
Sulpicius Quirinius était chargé de la politique romai-
ne au Proche Orient dès l'an 12 avant notre ère.
Comme gouverneur de la Syrie, nous le connaissons
pour avoir effectué le recensement de la Palestine en
l'an 6 après Jésus Christ, soit dix ans après la mort
d'Hérode le Grand et donc dix ans au moins après la
naissance de Jésus. Un recensement de Quirinius, qui
aurait eu lieu avant la mort d'Hérode et l'année de la
naissance de Jésus, nous est inconnu.
D'après Luc 3,23 Jésus avait environ trente ans lorsqu'il
commença son travail. Denys le Petit a pris ce chiffre de
façon trop stricte et il en vint à placer la naissance de
Jésus quatre ans après la mort d'Hérode le Grand. Selon
les calculs actuels, Jésus avait au moins trente trois ans
lorsqu'il commença son ministère, si l'on place la nais-
sance de Jésus avant la mort d'Hérode le Grand.
Bethléem, ville de David
Selon Matthieu et Luc, c'est à Bethléem en Judée que

Jésus naquit. Bethléem, c'est la ville où David reçut
l'onction royale et c'est dans la famille de David que
devait naître le Messie. Le Talmud de Jérusalem men-
tionne que le Roi-messie devait naître à Bethléem de
Juda, la ville royale.
h t t p : / / w w w. i n t e r b i b l e . o r g / i n t e r B i b l e / d e c o u v e rt e / c o
mprendre/2005/clb_051223.htm

Jeannot et Isabelle Estève-Espinar
Nous souhaitons à tous les amies (s) du lien et plus
particulièrement à notre Padre un très joyeux Noêl et
que cette nouvelle année qui arrive soit pleine de santé
et amour. Besitos. Jeannot Espinar et Isabelle Estève

Louise Diamante
A tous et à toutes, mes vœux les plus chaleureux pour
les fêtes, pleines de joie, d’amour. Très amicalement
Louise

Annette Quercy-Guerit
nous envoie une carte de Noël.

André Alvarez
André nous envoie la Vierge Marie qui voyage à tra-
vers Internet

Nanou Franco
Joyeux Noël à tous. Chers amis du Lien, Ils se sont
arrêtés, intrigués, étonnés. La paille, un boeuf, un âne
un coin très délabré, tout était là pour le futur bébé.
Tout était bien installé, l'image est révélée. Une Sainte
Famille pour toute l'humanité. Joyeux Noël à tous et
tous les voeux de l'antenne de Bordeaux pour cette
année 2010 qui pointe son nez. Mais ces voeux ne
seraient pas complets sans les remerciements que nous
souhaitons adresser au Padre grâce à qui le MAS vit et
à notre chère Germaine son bras droit. Mais également
à toi Pierrot pour l'énorme travail de mise à jour de
notre site. Merci à tous ceux qui oeuvrent pour que
vive le Lien qui nous unit. Tous les amis du bureau
d'antenne.
P.S.: Guy Escobar nous charge de transmettre ses nou-
velles coordonnées : 31270 Cugneaux
PL : Merci Nanou. Je ne mets pas l'adresse de Guy sur
le site, par mesure de sécurité, mais contactez Nanou
ou Germaine pour cette information

Gusano Fernand Sanchez
Pierre , tu transmettra nos sincères condoléances
à Vincente Mancuso , car son Papa, je l' avais un
peu connu au Maarif; Tonton à notre Sauveur
Mancuso, sur la photo avec une  barbe.Merci, bises 

Hélène cantavenera
Soyez heureux chaque jour qui passe

Cécile Floro
Avant toute chose merci pour le site.  Je vous souhaite
un Joyeux Noël et une bonne et Heureuse Année 2010,
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en compagnie de votre
famille. Que cette nouvelle Année vous
apporte beaucoup de joie, santé à tous les maari.
Joyeuses fêtesfiens 2009-2010 Bises. Cécile

René Valette
Salut Pierrot, Je te tiens à te souhaiter une Bonne Fête
personnellement et un joyeix Noël à tous ainsi qu'une
bonne  et heureuse nouvelle année2010. Longue vie;
Amitié @+
PL : Germain Sylvestre nous envoie un mail

Dany Barcelli-Bolgile
Bonsoir Pierre, Oui pour Marseille et en délégation
maarifienne : je mène ma cousine Sylviane
Lemarquqnt et nous serons avec la famille Goussard
A très bientôt. Bonnes fêtes. Biz Danielle.

Juan Duarte-Martinez
Pierrot, et nos amis du lien, avec ce beau diapo. Bon Noël
et tous nos vœux pour 2010. Prudence sur les routes à
tous les vacanciers. A ffectueusement, Juan et Maryse

Georges Prinzivalli
nous offre le calendrier de l'Avent. 
Calendrierdel'Avent2009

22/12/09
Vicente Mancuso

Bonjour Pierre. Après un long silence de près de 2
mois, je me permets de te recontacter. Il fait dire que
je suis restée à Casa en octobre, novembre et une par-
tie de décembre. Mon père y est décédé le 15 nov et
les formalités ne sont pas simples quand on est étran-
ger. De plus, suite à notre déménagement, intervenu
entre 2 séjours au Maroc, nous avons perdu nos lignes
téléph et internet. Tout est rétabli à présent. Mais j 'ai
perdu le fil de liaison en ce qui concerne les retrou-
vailles. Nous sommes toujours d 'accord pour vous
retrouver à Marseille. Peux-tu me tenir informée des
dates, si ce n 'est pas trop tard?  Je pense être hors
délai. Je te communique nos nouvelles coordonnées.
Tu peux, bien évidemment les transmettre : Adresse
84600 Valreas. Je suis consciente de te poser des pro-
blèmes et te prie de m'en excuser. Je profite de ce mes-
sage pour te souhaiter de passer de très bonnes fêtes de
Noël, en compagnie de ceux qui te sont chers. Que l'

année 2010 vous comble de bon-
heur et d 'amour. Meilleures pensées

maârifiennes. A bientôt
PL : Vincente, toutes nos condoléances pour ton Papa
Concernant Marseille 2010, pas de problème :
Bernard Paris qui est l'organisateur, nous précisera
les moments forts : A ce jour, ce sera les 4, 5 et 6 Juin
2010 à Marseille. Je fais suivre ton adresse à
Germaine Bernabeu, notre Présidente, pour le Padre.
Gros bisous Maarifiens. Pierrot

Dany Barcelli-Bolgile
Felices fiestas.
PL : Dans le mail de Danielle, je trouve cet extrait
d'un courrier de Manolo : Est-ce le frère de Sylviane
Galindo ???
Salut ma grande soeur, c'est en ces moments de fêtes
que la nostalgie de celles passées dans notre 132 rue de
l'Esterel, nous revient de plus fort. Je me souviens nos
parents achetaient les jouets chez madame Chenu et
chez moi, mes parents les mettaient sur l armoire, et
moi je montais sur une chaise pour essayer de deviner
ce que c'était. Et puis le lendemain, tout le monde dans
la rue, les garçons avec les costumes de cowboys, les
patins, les ballons, les vélos, les trottinettes, les voi-
tures à pédales, les carabines à plomb qu'on chargeait
avec de la mie de pain, etc... et vous les filles avec les
poupées, les landeaux, les cordes à sauter, les patins
également etc... Et voila je parle de plus de 50 ans en
arrière, que c'était beau tout ça, heureusement qu'on
peu encore s' en rappeler. Je t'embrasse. Manolo

Jean-Marc Fourmaut
Bonjour à tous et joyeux noël.

Georges Cerdan
Les amis, je vous souhaite de joyeuses fêtes de fin
d'année.

Georges Prinzivalli
Postal naviedenna para todos mis amigos y amigas!!!
Bonnes fêtes
PL : Merci beaucoup pour tes voeux. On vous souhai -
te à ta famille et à celle du Maarif de Bonnes fêtes de
Noël également sans oublier notre Padre. Grosses
bises à tous;
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PL : Georges nous envoie la vraie histoire du Picon
PL : Voir les pps

Jacques Vicente
Merci pour ta gestion de notre site. Joyeux Noël et
meilleurs voeux a toute la famille maarifienne

Gisèle et Jean-Claude Martinez-Alcamo
Joyeux Noël à tous. Bises. Gisèle

21/12/09
Pl : Nous avons beaucoup de chance : Notre fils
Stéphane est avec nous pour ces fêtes. Pour anecdote, il
a mis 12 heures de vol entre Hong-Kong et Paris et
ensuite 10 heures de train entre Paris et Narbonne, avec
le TGV !!!! Pauvre France, bloquée, alors qu'en A s i e ,
les typhons ne bloquent pas les villes : Là-bas, des pré -
cautions et organisations et tout se passe bien, mais ici
....!!! Stéphane est avec nous et c'est le principal.
PL : Merci beaucoup à tous pour vos mails. Je fais
copie de la plupart à Germaine Bernabeu, notre
Présidente, afin que le Padre, puisse être informé.Je
vous souhaite tous le bonheur pour cette fête de Noêl.
Que la Paix soit dans votre demeure. Gros bisous et à
bientôt à Marseille. Pierrot.

Nicole Torres
Chers amis, Un Bon et Doux Noël à vous tous, auprès
de ceux que vous aimez. Que la magie de Noël pénètre
vos coeurs et vous apporte tous ses bienfaits. Avec
toute mon affection. Gros bisous. Nicole.

Jean-Pierre Losilla
Bonjour Pierrot, même si nous n'écrivons pas souvent,
nous sommes toujours là, nous venons te souhaiter et
à toute ta petite famille que tu vas certainement retrou-
ver pour fêter Noel dans l'amour et la joie -Joyeux
Noël; Nous souhaitons bien évidemment au Padre et à
toute la grande famille Maarifienne un Joyeux Noel
avec toutes les féeries que notre ami le Père Noel peut
apporter . Bone et heureuse année 2010 à toute la
compagnie du lien. Big bisous. JPierre & Michelle

Claudia et Leonel Ventura
Chers amis.  Nous vous souhaitons un bon Noêl et une

bonne et heureuse année 2010.  Bise à vous tous;

Marie Celeste Barbat
Certains êtres pleins d'imagination et de délicatesse
méritent que nous les félicitions pour le plaisir qu'ils
nous donnent un court instant. Savourez cette poésie,
comme elle sent bon les sous bois peuplés de beaux
sapins! Douce nuit.  Marie-Céleste

Conception Moreno
Joyeux Noêl. Bisous à tous les lecteurs du Lien.

Lydia et Antoine Di.Gregorio
Au Padre, et à tous les amis du Lien, un Joyeux Noël
et une Bonne et Heureuse Année 2010. Gros bisous de
Madrid. Lydia, Toinou 

Pilar Garcia Galdon 
Je veux à travers ce message souhaiter à toute la famil-
le salésienne, spécialement aux copains et Ados dont
je faisais partie, un Joyeux Noël et Une Nouvelle
Année 2010 pleine de Joie, Bonheur, Prospérite et
Paix si nécessaire de nos jours. Que personne ne soit
sans abris et que ces enfants qui meurent à une moyen-
ne de 12 000 par jour, trouvent leur chemins pour au
moins survivre, que ces Puissances Mondiales qui
dépensent tant d´argent en armement, pensent un peu à
eux. La Terre est assez riche pour que tout le Monde
puisse vivre, mais les richesses sont mal distribuées.
Que 2010 soit l´année de l´égalité dans le Monde.
Gros bisous à tous. Marie Pili Garcia

Nicole Ruglio
A tous les maarifiens. J'adresse tous mes bons voeux d
'un Joyeux Noël et une bonne et heureuse année 2010
pleine de bonnes choses et une bonne santé. Je vous
embrasse tous. 

Manu Muñoz
Super. Cliquez sur le lien ci-dessous, et retrouvez
votre maison. Cliquer sur le département v o u s
concernant (exemple 64). Choisir la lettre de sa com-
mune, puis le nom de la commune et prendre vue
aérienne. Certains pourrons voir leur maison, c'est
super, Lire les instructions, et se balader. Pour agran-
dir, c'est avec le + et le -. http://www.proxiti.info/
Bonne visite à tous

José Pastor
je sais, que je vous ai déjà envoyé mes voeux pour ces
fêtes,mais j' ai trouvé celui-ci tellement beau que je
veux vous en faire profiter..........
PL : Voir les pps : Santa Claus

20/12/09
PL : Nous venons de franchir les 62'000 visites de
notre site. Merci de votre fidélité. Pensez à nous
envoyer, par écrit, vos souvenirs de Noël. De tout
coeur avec vous, en cette préparation de l'arrivée de
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l'Enfant Jésus

André Alvarez
Bonnes fêtes à tous

Conception Moreno
Joyeux Noël à vous tous et une bonne et heureuse nou-
velle .année.

Jean Lacroix
Je souhaite à chacun de vous er de votre famille de très
bonnes fêtes de fin d'année 2009/2010.

Danielle Dryjard
Hommage aux femmes : Voir le pps

Arlette Thomas
nous souhaite de bonnes fêtes

Georges Prinzivalli
Postal Navideña para todos mis amigos y amigas !!! 
Bonnes fête

René Carulla
Magnifique petits chanteurs à la croix de bois .
A+ René - Voir les pps Miaaaou...

19/12/09
Andréa Lopez Letanneur

Que vous vous y croyiez ou non, ce serait amical de
faire suivre cette image afin que la Vierge Marie voya-
ge de maison en maison, de foyer en foyer, de bureau
en bureau, d' ordinateur à ordinateur...Elle finira bien
par arriver chez quelqu'un qui aura besoin d'
elle...Notre Sainte Mère parcourt le monde entier en
emportant nos soucis avec elle. Je te l' envoie, ne la
retiens pas... Aide-la à continuer son chemin pour por-
ter secours aux autres. Bon Voyage, Ma Sainte Mère. 
Protège nous... Amicalement Andréa. Andéa nous
envoie cette photo de Marie.

Josiane Galindo
Une pensée pour vous et votre famille en cette période
de Fêtes... cliquez sur le "lien" ci dessous. à écouter -
j'en avais les larmes aux yeux... je sais que vous allez
aimer... amitiés et bisous..Josiane.
http://www.youtube.com/watch?v=sDeXUvWbLp8

Annie Lopez
le Petit Marocain. Bonjour à tous les deux, Je ne peux
m'empêcher de vous écrire tant hier au soir (16/12), j'ai
été agréablement surprise et émue en regardant "sacrée
soirée" : Jean Reno ouf j'entends né à Casablanca : son
papa travaillant au journal Le Petit Maricain... nous
voilà sur les chaînes de télévision c'était la seule chose
qu'il manquait à notre affiche, et poursuivant... le ciné-
ma le Rialto moi qui l'ait souvent entendu des uns et des
autres et bien sur j'ai eu une pensée pour chacun de vous
Maarifiens ou Casablancais qui regardaient l'émission

hier au soir.(j'ai espéré entendre Maarif mais rien dom-
mage). Voilà je le fais aujourd'hui car hier au soir à la fin
j'avoue qu'il était un peu tard; Gros Bisous à vous tous.

Marie-Thérèse & Michel Galindo-Chocron
A tous ceux qui nous sont chers, parents et amis, nos
meilleurs voeux pour un Joyeux Noël et une bonne et
heureuse année. Que 2010 vous apporte bonheur et
santé. Que Dieu vous garde.

José Pastor
voilà mes souhaits pour tous : Une santé de fer. Une
vie douce. de nombreux jours de joie. Aucun nuage sur
ton bonheur. Être entouré de ceux que tu aimes et qui
t ’ a i m e n t . De quoi vivre décement. Le reste peut
attendre. José

Manu Muñoz
pour les nostalgiques du Madison en se rappelant les
dimanches apres-midi passes à la gambill
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = i I 4 h J m A C Va 8
ou 
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = V l I q _ L m 0 6 o U
&feature=related

Marie-France Barreau
Saite à l’acte de décés de Mme Lautard, j’ai retrouvé
deux amies d’enfance Jocelyne et Françoise. Nous
avons pu reparler de notre jeunesse à Safi; Marrakech,
Khouribga, aïn Sebaa et Casablanca, puisque nos
parents travaillaient dans la même entreprise.  Grace à
vous, j’ai retrouvé une partie de ma jeunesse, un gros
merci. Marie-France Barreau. 

Hélène Cantavenera
Soyez hzureux chaque jour qui passe.
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PL : Nous avons reçu des mails de Marie-France
Barreau, Hélène Cantavenera , Louise Diamante,
Marie-Thérèse Galindo-Chocron, Andréa Lopez
Letanneur, Annie Lopez, Manu Muñoz, José Pastor

18/12/09
Manu Muñoz

A tous mes amis avec qui je suis en contact et à tous
ceux qui se sont volatisés, c'est dommage, je leur dédie
ce beau PPS, en espérant vous revoir en Juin, à
Marseille. Manu

Francisca Mira Diez
Joyeux Noël à tous.

PL : Nous avons reçu des mails de Dany Barcelli-
Bolge, France Barreau, Georges Cerdan, Marie
C h o c ron, Jean Lacroix, Andréa Lopez, Francisca
Mira Diez, Manu Muñoz, José Pastor, Georg e s
Prinzivalli

17/12/09
Le Billet du Padre : lien no 194

C'est fou ce que le temps passe vite. Raison de plus
pour nous arrêter, le temps de ce billet afin de contem-
pler les merveilles que le Seigneur accomplit dans
notre monde certes, mais aussi au sein du M.A.S.
grâce à l'engagement de tous. Vous en prendrez
connaissance en lisant attentivement ce numéro 194 :
quelques lignes sur nos rassemblements, la Corse,
Lacanau, la rencontre nationale. Pour reprendre l'ex-
pression d'Isabelle : " Ce n'était que du bonheur ". Et
c'est bien vrai ! Car l'important, lors de nos rencontres,
ne réside pas d'abord dans le nombre des participants
(encore que... voir page 1 et ci-dessous) mais bien
dans la signification que prennent nos rassemble-
ments. Ils ne doivent pas être juste un retour sur le
passé ; ils n'ont de sens que s'ils créent du nouveau,
s'ils s'engendrent des amitiés nouvelles, s'ils font naître
un élan plus grand encore pour la construction d'un
monde plus beau. Et croyez-moi, c'est bien ce que
nous vivons. C'est pourquoi nous souhaitons que le
plus grand nombre d'entre vous puisse bénéficier d'une
telle richesse. Je n'en dis pas plus laissant à Soeur
Claire Marie de commenter, comme elle s'est si bien le
faire, ce numéro dans sa prochaine rubrique «Clin
d'oeil». Nous avons bien démarré l'année sacerdotale
et salésienne. Nos prêtres auront la première place
dans nos recherches, dans nos prières, dans notre sou-
tien matériel. Je voudrais enfin dire à toutes les
familles qui connaissent l'épreuve combien nous par-
tageons leur peine, combien nous les portons dans nos
prières et aux familles qui sont dans la joie, qu'elles
sachent que nous sommes bien unis à elles.

clin d'Oeil de Soeur Claire Marie
En lisant notre Lien 193, page après page. D'abord la
«une». Cette église du Maarif vue du ciel, qu'elle est

jolie ! Et Don Bosco et Jean-Marie Vi a n n e y, deux
prêtres comme il en faudrait beaucoup. De vrais ber-
gers pour nous guider vers le royaume... Dans mon
enfance casablancaise, j'allais au «Salut». Il s'agissait
des vêpres suivies du salut du Saint Sacrement. Et reve-
nait invariablement la prière : " Seigneur, donnez-nous
des prêtres, donnez-nous beaucoup de saints prêtres et
rendez-nous dociles à leurs enseignements. "Quand on
sait l'agenda d'un curé, on se demande où ils trouvent le
courage de persévérer, ces prêtres d'aujourd'hui. Ce
n'est pas le profit (les quatre sous de la quête), ni la
reconnaissance des paroissiens, ni la gloire qu'ils trou-
vent en ce monde. D'où alors ? Mais du Christ qui les a
choisis et les soutient. Le bidet du Padre. Nous com-
prenons, Padre, que vous ne puissiez pas répondre à
toutes les lettres que vous recevez. La photo d'école. À
chaque fois, elle ravive mon espoir de voir les années
1936-37-38. Cela viendra peut-être ? Le courrier.
Toujours des nouveaux qui découvrent Le Lien et qui
ont du bonheur à le lire. Les mariages des enfants de
tous ces gamins qui couraient dans les rues du Maarif.
Et les 60 ans de vie religieuse de Sœur Juana Maria,
mon aîné d'un an. L'an prochain, ce sera mon tour si
Dieu me prête vie. Pages 6 et 7. Merveilleuses photos
de l'Année de la Foi. Et les festivités sous la chaleur et
la lumière des buissons ardents! Notre présidente. To u s
les mercis qui ont convergés vers elle, sont bien méri-
tés. Que le Seigneur la maintienne telle qu'elle est :
jolie, élégante et grand soutien de notre lien. La vie au
M.A.S. Les visages rayonnants, les expressions percu-
tantes, la peine que l'on se donne, c'est magnifique et la
flamme passe de l'un à l'autre... Qu'elle perdure !
L'autre rive. Ceux qui se sont retirés sans bruit méritent
que l'on s'attarde sur leur vie parmi nous. Et toujours un
joli bouquet de naissances pour nous consoler.
L'automne est arrivé mais le vent de tempête n'éteindra
pas les flammes du buisson ardent tant qu'il y aura dans
les coeurs, ne serait-ce qu'une flammèche.

15/12/09
Nous sommes à mi-temps de l'Avent.

Que chacun prépare Noêl avec Joie et Bonheur.. 
PL : Sur le site, je ne reçois plus que des "pps" :
Difficile alors de faire des copies de vos mails, afin
d'informer tous nos amis Maarifiens. Prenez votre
courage à deux mains, et écrivez-nous, par exemple,
votre préparation de NOEL. Merci de votre fidélité,
mais je vous rappelle, que c'est vous qui êtes le LIEN
entre tous. Si vous stoppez ce Lien, il risque de cesser,
par faute de combattants !!! Courage : lancez-vous à
l'eau et racontez vos aventures de tous les jours. Il suf -
fit de commencer et hop, on y va. Racontez-nous vos
souvenirs de NOEL .... Bonne préparation de NOEL à
tous : Prions pour que la PAIX soit au rendez-vous de
cet anniversaire fantastique. Bisous Maarifiens à tous.
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Gusano Sanchez
Voila notre destination pour les fêtes, chez une de nos
filles, nous allons voir ces merveilles à Strasbourg.
Bises à vous tous; Fernand (Gusano)
PL : Nous avons reçu des mails d'Andréa Lopez, José
Pastor, Georges Prinzivalli, Fernand Sanchez, René
Valette

13/12/09
Georges Prinzivalli

Honneur aux Femmes : Voir les pps

Marie-Celeste Barbat
A toutes et à tous mes ami(e)s, leur souhaitant un bon
week end. Bisous MCeleste
PL : Voir les pps

12/11/09
Annie et Lucien Lopez

Bonjour à tous les deux, Voilà Noël qui s'approche et
pour vous l'arrivée de vos enfants, et tout ce que celà
représente, préparatifs, courses etc.... et ta disponibili-
té pour le Lien Merci encore. Donc avec un peu
d'avance nous tenons à vous souhaiter de très bonnes
fêtes de Noël avec tous les vôtres. Que ce Noël appor-
te à tous les lecteurs du "petit marocain" un petit
souffle de joie de bonheur et surtout de santé et de paix
pour tous. Gros bisous ; Allez maarifiens sortez la
"sambomba" "maria maria su pelo tendio" y seguir
cantando que ho es noche buena avec mantecaos, pol-
vorones turones, et les petites lampes confectionnées
avec l'huile dans les écorces de mandarines; Bon Noël
à vous tous Bisous. Annie et Lucien 
PL : Merci Annie et Lucien de votre mail. Nous nous
préparons à recevoir notre fils Stéphane pour Noêl : Il
vit à Hong-Kong Nous vous faisons de gros bisous;
Que la PAIX soit dans votre famille et votre entourage
"Le Petit marocain" Pierrot 

Louise Diamante
Pour tous nos amis, ces superbes bouquets, avec une
très belle présentations. Bisous.
PL : Merci - Voir les pps : Bouquets

11/12/09
Lydia Pomares

Bonsoir Pierre ! Comment vas tu? Nous n'écrivons pas
souvent mais lisons lisons le site tous les jours.. Nous
envoyons un grand bonjour de Madrid à tous les copains.
En ce qui concerne la photo du Luna Park, il me semble
bien que la fille à droite soit ma soeur Olga, niçoise
d'adoption, en effet... Nous serons d'ailleurs chez elle du
26.12.au 02.01. Bisous à tous; Lydia de Madrid
PL : Merci Lydia : Que d'honneur, d'être lu tous les
jours au 4 coins de notre belle Terre. Puisque vous
nous lisez, lecteurs du lien sur notre site, envoyez-nous
vos mails avec vos anecdotes de tous les jours, afin

que le "Petit Marocain" puissent en faire profiter tous
nos amis Maarifiens. Je vous souhaite à tous une
bonne préparation pour Noël et que la Paix soit dans
tous nos foyers. Bisous Maarifiens.

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Jean-Marc Fourmaut, Andréa Lopez, Annie et Lucien
Lopez, José Pastor, Lydia Pomares, Josiane Tarrago

10/12/09
Marie Celeste et Jean Pierre Barbat

Les voeux sont comme les bisous, plus on en reçoit
plus on est heureux n'est ce pas? Nous vous adressons
donc cette petite carte en signe d'amitié. Il y en aura
d'autres sûrement. Bonnes fêtes de Marie Celeste et
Jean Pierre. 
PL : Merci beaucoup : Voir le pps de la Navidad. Aqui
esta tu primera tarjeta de Navidad.

9/12/09
Pl : Beaucoup trop d'encre "politique", sur le site. Je
vais essayer de ne publier que des mails "doux", sans
aucune acidité ni pour l'un, ni pour l'autre. Nous
sommes un rassemblement de gens de bonne volonté.
Merci au Padre d'avoir réussi, malgré les années, de
nous maintenir, tous ensembles, autour du Lien

Bernard Paris
Nous annonce au téléphone, que tout va bien, suite à
sa fin de travail.
PL : Bernard va reprendre tous ses plans pour nous
concocter un Marseille 2010 super !!!

Gusano (Fernand) Sanchez
Nous donne un bonjour. Ciao et bonne fin de journée
Gusano

Tony Cucchiara
Pierre, j'en sais pas plus sur la photo de Luna Park,
(Voir mail de France Barreau) mais les renseignements
que j'ai donnés sont certains. 
J'espère que tu vas bien ainsi que ta famille, à + Jojo. 

Josiane Galindoo * Freddy :
Mr Guerit, Avotre message, je vous remercie de celui ci
et de votre amabilité... Je ne suis pas du tout vexé,
croyez moi...comme vous dites le "Lien" est la pour
nous tous, pour nous rapprocher, même si ce n'est que
par Internet .. J'habitais moi aussi le Maarif, et c'est avec
grand regret et un poids très lourd que nous l'avons, mes
Parents et famille, quittés en 1958...mais nous ne
sommes pas les seuls ...des souvenirs bons ou mauvais
nous les avons tous, mais que peut-on faire contre le
destin, rien, sinon continuer de l'avant et remercier tous
les jours ce que le Bon Dieu nous donne. Je vous dirai
qu'en Avril prochain - je serai à Casa - pour la première
fois depuis mon départ en 1958, vous dire mon impa-
tience, je ne peux la décrire, ce sera un rêve que je tenais
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à réaliser avant que la "vieillesse" me tape trop fort sur
le dos..(je plaisante). Je tenais Mr. Guerit a vous remer-
cier personnellement de votre délicate attention..
Continuons à prendre plaisir à lire chaque message et
admirer les photos de nos souvenirs passés ou présents
que nous partageons sur ce "Lien" merveilleux qui est le
pilier de notre Maarif...Amitiés Maarifiennes et je me
permets bisous.... Josiane Galindo. (Moder)
PL : Nous avons reçu des mails de Georges Cerdan,
Tony Cucchiara, Jean-Marc Fourmaut, Josiane
Galindo, Freddy Guerit, Andréa Lopez, José Pastor,
Georges Prinzivalli, Eliane Timsit

8/12/09

P L : 8 décembre : Solennité de l'Immaculée
Conception de Marie 
Par son parfait consentement aux œuvres de Dieu en
elle et en son Fils, Marie est le modèle achevé de notre
participation à la liturgie. Elle est entrée dans la Gloire
depuis son Assomption, et nos célébrations nous la
font rejoindre, car la liturgie de la terre parti?cipe déjà
à la liturgie céleste  photo de
h t t p : / / w w w. a z u r s . n e t / p h o t o b l o g / a / 2 0 0 8 / 0 1 / v i e r-
ge_marie.html
• Je vous salue Marie, pleine de grâce. • Le Seigneur
est avec vous. • Vous êtes bénie entre toutes les
femmes • Et Jésus, le fruit de vos entrailles est béni. •
Sainte Marie, Mère de Dieu, • Priez pour nous pauvres
pécheurs, • Maintenant et à l'heure de notre mort. •
Amen. • Ave María, grátia plena. • Dominus tecum, •
Benedícta tu in muliéribus, • Et benedíctus fructus
ventris tui, Iesus. • Sancta María, Mater Dei, • Ora pro
nobis peccatóribus, • Nunc et in hora mortis nostræ. •
Amen.
Les festivités de la fête de l'Immaculé Conception à
Lyon débuteront dès le samedi 5 décembre. Au pro-
gramme, quatre jours de fête, de prière et de louange à
Marie. Le samedi 5 décembre, toutes les églises lyon-
naises proposeront des messes. La basilique Notre-
Dame de Fourvière accueillera la procession des
enfants à la crypte à 11h30. Des offices mariaux auront

lieu toute l'après-midi, suivie par les vêpres et une nuit
d'adoration aux intentions des Lyonnais. La commu-
nauté Saint-Jean proposera l'adoration du Saint
Sacrement à la cathédrale Saint-Jean à partir de 14h.
L'église Sainte-Croix, située dans le 2e arrondisse-
ment, proposera aux jeunes un concert du groupe
Glorious.   L'abbaye Saint-Martin d'Ainay propose
quant à elle un parcours découverte de la basilique «
Découvrons et prions Marie en famille » à 16h30.
Durant ces quatre jours de fête, les églises seront
ouvertes pour des temps d'accueil et de prière. Le
mardi 8 décembre, des processions seront organisées
par toutes les paroisses en direction de la basilique
Notre-Dame de Fourvière. 
A 14h, la procession du Rosaire à travers les jardins du
Rosaire. A 18h30, le cardinal Philippe Barbarin
conduira la procession qui partira de la cathédrale
Saint-Jean. A 19h30, une procession organisée par la
communauté de l'Epiphanie, portant les intentions de
prière des prisonniers et des malades, partira de la
cathédrale Saint-Jean. Des processions seront organi-
sées dans toutes les paroisses à partir de 20h. A 20h,
une messe des jeunes sera célébrée à la basilique, pré-
sidée par le cardinal Barbarin, suivie par la vénération
des reliques du saint curé d'Ars. L'église Saint-Just,
dans le 5e, proposera à partir du 8 décembre et jus-
qu'au 17 janvier une exposition d'une grande crèche
provençale avec 300 santons et automates sur 250m2.
Historique : Les voeux; L'origine de cette attention
particulière portée à Marie remonte à 1643. La peste
ravage alors l'Europe. Devant l'impuissance à com-
battre ce fléau, les Échevins de Lyon demandent à l'ar-
chevêque la protection de la Vi e rge : si leur vœu est
exaucé, ils s'engagent à monter chaque année le 8 sep-
tembre à Fourvière. Depuis cette date, le maire de Ly o n
et son conseil municipal, accompagnés des personnali-
tés de la ville et des représentants des paroisses, vien-
nent commémorer ce vœu et remercier Marie : Lyon n'a
plus jamais été frappée par la peste. En 1832, le cholé-
ra menace Lyon. De nombreux pèlerinages sont org a-
nisés pour demander à Marie d'épargner la ville. Un
tableau est réalisé en remerciement, il se trouve dans la
basilique au dessus de la porte d'entrée. En 1870,
devant l'avancée des troupes prussiennes dans l'est de
la France, les Lyonnais demandent à l'archevêque de
faire le vœu de construire une grande église à la Vi e rg e
si la ville est épargnée par la guerre. C'est l'origine de
la basilique de Fourvière, construite à côté de l'ancien-
ne chapelle.
Les illuminations : En 1852, une statue de bronze doré
de la Vi e rge doit être inaugurée le 8 septembre au som-
met du clocher de la chapelle. Mais une inondation
dans l'atelier du fondeur retarde la cérémonie qui est
reportée au 8 décembre. Les intempéries empêchent les

19

19



festivités prévues, mais, la pluie ayant cessé, les
Lyonnais allument spontanément des lampions à leurs
fenêtres, dans une ferveur unanime. Cette fête improvi-
sée un soir, renouvelée l'année suivante, prit un éclat
particulier en 1854, lorsque fut proclamé le dogme de
l'Immaculée Conception. Désormais, d'année en année,
les catholiques lyonnais fêtent Marie, lui disent de mul-
tiples mercis, se préparant à fêter le grand cadeau qu'el-
le nous fait à Noël : Jésus, la lumière du monde.

Freddy Guerit
Bonsoir Madame Galindo effectivement, je viens de
lire votre message sur le site, en réponse au mien. Vous
n'avez blessé personne, et qui que ce soit, bien au
contraire, et je vous prie de m'en excuser. Nous
sommes sur un site, non pas sur un blog. Vous avez
simplement mis à la connaissance du site, la vision de
trois personnalités musulmanes, et c'est leur droit. Le
couteau dans la plaie c'est tout simplement ce que l'on
veut faire resurgir volontairement, ou involontaire-
ment, sur le passé, ou la tragédie de tels ou tels pays,
il y a des phrases chocs qui poussent à la confusion,
Mr Abdeerahamane Farés dit "si la France en Algérie
a fait un effort pour l'enseignement "bravo" si la sco-
larisation française a fait faire aux Arabes un bond de
mille ans, alors encore bravo Mr Belkacem Ibazizen.
Chez nous, malheureusement, nous fermons des
classes. Bien sûr que l'Algérie, s'est dotée d'une infra-
structure à cette époque Mr Bachir Ben Yamed, alors
pourquoi tant d'algériens ont quitté leur terre, laissé
femmes et enfants au pays, pour venir travailler en
France, les associations humanitaires de France sont
très bien placées pour apporter des réponses à ce sujet.
Madame Galindo, nos racines sont les mêmes, je suis
né, au Maroc, j'ai grandi au Maroc, et j'ai quitté le
Maroc, l'histoire l'a voulu , je ne suis, en rien respon-
sable de ce qu'il s'est passé, mais je serai toujours du
côté, de la tolérance, du respect de l'autre, du droit à la
différence, et je resterai toujours du côté de ceux qui
ont au coeur les valeurs humaines, le racisme c'est
notre affaire, et je sais que votre foi chrétienne à ses
valeurs. Je pense aujourd'hui que les compagnes anti-
arabes n'ont que trop duré, l'internet reprend honteuse-
ment le relais, les Médias, indirectement , c'est un peu
avec tout cela que j'ai englobé involontairement votre
message, un peu sévèrement et je m'en excuse.
Madame Galindo au nom de nos valeurs Maarifienne,
je pense et je souhaite que nos messages rendront un
grand honneur à notre site. Merci Madame Galindo :
mes pensées à l'Amériqu. a+;
PL : Merci Freddy pour tes écrits. Je transmets à
Josiane qui est pleine d'Amour du Prochain, comme
toi. Bisous à tous. Vive l'Avent. - Pierrot

Josiane Galindo
Pierrot, Pour votre gentille réponse.... je sais que vous

avez compris la raison de l'article que j'ai envoyé.... ce
n'est pas grave et je ne le prends pas mal, croyez moi... 
Merci pour cette amabilité que vous avez envers cha-
cun de nous... Bisous et amitiés...Josiane
P L : Merci Josiane; Je vous fais de gros bisous Nous
avons besoin de nous exprimer sur notre vie, sur notre
passé. Merci Internet; Je vous aime, tous les amis du
MAS; Copie à Freddy - Pierro t

Jean Lacroix
nous envoie un nouveau pps sur l'Avant.

7/12/09
Josiane Galindo

Bonjour Pierrot. Au sujet de l'article que j'ai envoyé
sur l'Algérie... j'ai lu le message de Mr. Guerit, mon
intention n'était pas de blesser qui que ce soit ou de
retourner le couteau dans la plaie...simple fait de dire
que les Français ont laissé une empreinte bien profon-
de et que le peuple Algérien le reconnaît...c'est
tout...(Je pensais que tout le monde pourrait lire a tra-
vers les lignes et comprendre); Au futur je m'abstien-
drai d'envoyer tel document, car le "Lien" n'est pas la
pour se faire bouder les uns aux autres...c'est notre joie
unique de pouvoir se contacter a travers celui-ci et ce
grâce à vous Pierrot et tous ceux qui se dévouent pour
faire un tel travail. Merci Pierrot, mes excuses ... Mes
amitiés à tous et toutes avec qui je partage ce "Lien" si
précieux qui est notre Lien. Josiane Galindo
PL : Josiane, Il ne faut pas le prendre mal, mais je
pense que Freddy Guerit est sensible aux différents
articles et actions sur les races. C'est un bon garçon,
mais il est choqué par des sites qui parlent du Maroc
"au passé ...." par exemple. J'ai mis votre texte sur
l'Algérie, car je pensais que cela ferait plaisir aux
jeunes lecteurs, mais ..... La vie est ainsi faite ! Copie
à Freddy, qui je suis sûr, va prendre du temps pour
vous envoyer un mail, pour explication. Josiane, nous
vous aimons tout plein. Pierrot 

Nicole Torres
Franchement c bo!!!!!! Bisous à tous. N. 
PL : Voir le pps sur Dalai Lama

Gisèle Goussard
Bon temps de l'Avent à toutes et tous ; bon mois de
Décembre et grosses bises. Gisèle

Marie-France Barreau
Nous envoie une photo de classe de l'institution Jean
Claude Lugat à Casablanca, classe de 4° en 1957-1958

Louise Diamante
Pour ceux et celles qui ne savent pas l'anglais, comme
moi, ces photos magnifiques et la musique suffiront à
les enchanter. Bisous à tous - Louise
PL : Voir les pps : To my friends
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Gisèle Goussard
Très belles peintures et trop beaux textes.
PL : Voir le pps : Gustave Poblete Peintre

Jean-Marc Fourmaut
Pour toi de chez Coeur d'Amour
http://www.frizou.org/noel/noel4.html
PL : Nous avons eu des mails de France Barreau,
Louise Diamante, Jean-Marc Fourmaut, Josiane
Galindo, Gisèle Goussard, Jean Lacroix, A n d r é a
Lopez, Nicole Torres

6/12/09
PL : A lire c’est important. Savez-vous ce qui ce cache
derrière des chaînes de diaporama, de lettres ou
autres acabits du même genre ?
PL : Lire ce qui suit : À propos des pétitions, chaînes
de lettres et autres... Pourquoi les pétitions, chaînes de
lettre, inscrire vos noms... etc. ...? Lisez bien le com -
muniqué suivant, celui-ci pourrait vous éviter de vous
retrouver avec de multiples "pourriels" qui viendront
envahir votre ordinateur sans que vous vous en aper -
ceviez.  Voici quelques bons conseils que nous
devrions suivre régulièrement. Si vous vous demandez
Pourquoi je n'ai pas retourné un message qui deman -
dait une action comme: "Si je ne reçois pas de répon -
se de toi, je saurai que... " ou " Vois combien de fleurs
l'on te retournera ...", ou encore " Transfère ce docu -
ment à 10 personnes dans les 5 minutes suivantes,
sinon quelque chose de mauvais t'arrivera ", etc., etc.
Ce qui suit, est le " pourquoi " : 1) Toutes les fois que
vous voyez un message qui vous demande de le trans -
férer à 10 personnes et +, ou de signer une pétition,
sinon la chance ou la malchance ou autres menaces
vous arriveront, il y a de fortes possibilités que le dit
message cache un programme espion qui retrace les
"micro-sauvegardes automatiques"  (cookies) ainsi
que toutes les adresses de courriel des correspon -
dants à qui vous transférez le document. L'auteur du
message original qui a inséré le programme espion
recevra une copie chaque fois que le message sera
retransmis, et il sera alors capable d'y extraire toutes
les adresses 'actives' de courriels qu'il pourra ainsi
utiliser pour l'envoi de " pourriels ", ou vendre ces
listes à d'autres pollueurs du réseau Internet. 2)
Presque tous les courriels qui vous demandent d'ajou -
ter votre nom au bas d'une liste existante de noms et de
transférer ce courriel à d'autres, sont similaires à cet
envoi massif, qui remonte à plusieurs années, qui
demandait aux gens de faire parvenir leurs cartes d'af -
faires à ce petit garçon de Floride qui voulait briser
un record Guinness pour le plus grand nombre de
cartes d'affaires reçues. Les gens qui les conçoivent
manipulent vos sentiments en faisant appel à votre
pitié et votre grand coeur en créant des messages qui

sauront vous atteindre. QUI ne voudrait pas aider
cette petite fille qui va mourir du cancer ou ce petit
garçon perdu qu'on a trouvé dans un pays sous-déve -
loppé? Tout ce que ce genre de courriel est, c'est une
façon de se procurer des adresses de courriels ainsi
que les micros sauvegardes (cookies), afin de revendre
ces informations aux "Télé Marchandeurs " et pol -
lueurs du réseau et ainsi, valider les adresses de
courriels actives, pour leur bénéfice personnel. Vous
pouvez faire aux membres de votre famille, ainsi qu'à
vos amis, une Grande faveur en partageant cette
information avec eux; vous allez leur rendre un fier
service, et vous serez, ce faisant, récompensé en ne
recevant pas des milliers de " pourriels " dans le futur!
Si vous avez fait parvenir (par Transferer) ce genre de
courriels dans le passé, vous avez sûrement contribué
au pullulement des Pourriels que vous recevez aujour -
d'hui! Faites-vous une faveur et Arrêter d'ajouter votre
nom à ce genre de listes, quel que soit le genre ou
l'attrait qu'il puisse vous donner. Vous croyez peut-être
que vous supportez une Grande cause, mais ce n'est
PAS le cas. En fait, vous recevrez des tonnes de pour -
riels plus tard! De plus, nous aidons ainsi les pol -
lueurs à faire fortune! Ne leur facilitons pas la tâche!
Vous devez savoir que les listes de noms pour des péti -
tions par courriel, ne sont PAS acceptables au
Parlement ou toute autre organisation. Pour être
valides, les pétitions doivent contenir que des signa -
tures Manuelles ainsi que l'adresse complèt de chaque
signataire de la pétition. Autre fait important, les
quantités de lettres envoyées embourbent les serveurs.
Je ne sais pas si vous avez remarqué : les chaînes de
lettre vous demandent toujours de l'envoyer à plu -
sieurs, ce qui à pour effet de multiplier les cour -
riels....et faire ralentir les serveurs ou même les plan -
ter. Si vous décidez d'envoyer la présente lettre à vos
correspondants (par TRANSFÉRER), effacez l'adresse
de la personne qui vous a envoyé ce courriel (en haut
avant le début du message) ainsi que la publicité ci-
dessous, qui s'ajoute à chaque transfert. Pensez égale -
ment à utiliser le champ Cci (copie cachée invisible
dans le menu affichage ) pour ne pas créer vous aussi
une liste de noms que vous donneriez à tout le monde.
Merci d'éviter ainsi la pollution

Freddy Guerit
bonsoir Pierrot, je ne comprends pas pourquoi ce mes-
sage de Josiane Galindo sur l'Algérie, c'est en quelque
sorte retourner un couteau dans la plaie, pour Gaza,je
voulais simplement, rappelé le dernier conflit avec
Israel, je t'avais même fais part de ma désolation au
sujet de ce conflit, et j'étais le seul, alors de grâce SVP,
ne faîtes pas redire à Jésus avant de mourir sur la
croix" Père pardonnez-leur, ils ne savent ce qu'ils font"
Je voudrais simplement dire au site, afin qu'il en soit,
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et reste Grandi, rejetez catégoriquement, tous ces pps
à connotations raciste, sans signature, qui germe sur
l'internet, l'étranger de tous temps à toujours été mon-
tré du doigt, comme l'ennemi, par une race supérieure
qui se dit le blanc? Les points de vues divergent mais
les faits sont là, les médias s'essoufflent, et c'est tant
mieux. quand un docteur regarde une radiographie
d'un coeur, sans en connaître la personne, posons lui la
question? ce coeur appartient à quelle race ? s'il a la
réponse il est fort, alors ... Ils nous arrivent parfois de
sortir du chemin : à chacun de nous de le reprendre, et
nous savons le faire. a+

Cécile Floro
Nous envoie un calendrier de l'Avent

Andréa Lopez
Un petit exercice avant d'aller vous coucher ! Bonne
soirée; L'annulaire est le quatrième doigt de la main. On
l'appelle annulaire, car c'est le doigt sur lequel on porte
le plus souvent les anneaux et les bagues, et notamment
l'alliance, le symbole du mariage. Mais pourquoi l'al-
liance se porte-t-elle sur L'annulaire ?Pour répondre à
cette question, on se tourne vers l'Asie, où il y a une
belle et convaincante explication donnée par les chinois.
Dans cette explication chacun de vos doigts représente-
ra une ou plusieurs personnes :"Le Pouce représente vos
parents." L'Index (second doigt) représente vos frères et
soeurs." Le Majeur Vous représente (c'est celui du
milieu)." L'annulaire représente votre partenaire."
L'Auriculaire (le plus petit) représente vos enfants. To u t
d'abord, coller vos mains paume contre paume, ensuite
plier les doigts du milieu Pour les mettre dos à dos. Les
extrémités des 3 autres doigts et du pouce sont ouvertes
et collées, comme le montre dans la photo Suivante.
Maintenant, essayez de séparer vos pouces (vos
parents). Ils vont s'ouvrir, parce que vos parents ne sont
pas destinés à vivre avec vous tout au long de votre vie,
et doivent vous quitter Tôt ou tard. Recoller vos Pouces.
Séparer vos Index (vos frères et soeurs). Ils vont aussi
s ' o u v r i r, parce que vos frères et soeurs auront leurs
propres familles et leurs propres vies. Recoller vos
Index. Essayer de séparer vos petits doigts (vos
enfants). Ils s'ouvrent aussi, parce qu'un jour vos enfants
vont grandir, se marier, s'installer dans leur propre mai-
son et gérer leur vie. Recoller vos Index. Enfin, e s s a y e r
de séparer vos annulaires (votre femme). Vous allez être
surpris, car vous n'y arriverez pas. Le mari et la femme
sont réunis par un lien sacré et doivent rester ensemble
toute leur vie Pour le meilleur et le pire. C'est mignon!
Quelle belle théorie de l'amour!

France Barreau 
Sur la photo ci-jointe prise à Luna park où j’allais sou-
vent, Pourriez vous me dire en quelle année elle a été
prise. Il semble que cela soit moi qui suit sur la droite

à coté de deux garçons, et non une niçoise de passage.
Merci du renseignement. France barreau.
PL : Premières réponses de Danielle Descamps et de
Jojo Cucchiara

Danielle Descamps
Bonjour Pierrot, Sur la photo 06 de Jojo Cucchiara, à
la Gambille avec l'orchestre de Papalardo, je reconnais
Paulette Criado, Sauveur Girondanella et 2 autres per-
sonnes mais, je n'arrive pas à remettre un nom sur ces
personnes.

Jojo Cucchiara corrige
Tout d'abord, la photo à été prise au Luna Park et non
à la Gambille. Je me rappelle pas de tout les prénoms,
quelques surnoms tout au plus : En haut à gauche :
Tito- Kinou- Piponne- les 2 autres filles, je ne me sou-
viens pas – l'autre fille c'était une niçoise en vacance-
moi, et à gauche, Farid le Frère à Aziz.  En bas je ne
me rappelle plus.
PL : Qui peut aider France : La photo est dans la
rubrique "Les Copains d'abord" 

Jean-Marc Fourmaut
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = S a 7 B t I F E P v k &
NR=1

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Pierre Barbat,
France Barreau, Louise Diamante, Freddy Guerit,
Jean-Marc Fourmaut, Jean Lacroix, José Pastor

5/12/09
Nous avons reçu un téléphone de Robert Sanchez. 

Andréa Lopez
Voici un beau calendrier de l'avant avec des musiques
de Noël. À écouter en famille avec les petits enfants.
h t t p : / / w w w. c s d r a v e u r s . q c . c a / m u s i q u e / n o e l / c a l e n-
drier/default.htm

Tony Cuchiara
pour toi !  Il arrive un moment dans ta vie où tu réa-
lises ce qui est important pour toi, ce qui ne l'a jamais
été, ce qui ne l'est plus et ce qui le sera toujours.
Oublier les personnes de ton passé. Il y a certainement
une raison pour laquelle elles ne se sont pas rendues
avec toi jusqu'à aujourd'hui ! Contactes-les ....

Georges Prinzivalli
C'est un remède de grand-mère qui a fait ses preuves. 
Nous avons d'ailleurs dans chaque pièce principale un
demi oignon dans une coupelle. Ainsi qu'une coupelle
sur chaque table de nuit. L'oignon doit être coupé en
deux, et, changé au moins toutes les semaines car il
absorbe tous les microbes. (Ex la Grippe)
PL : Beaucoup de nouveaux pps

PL : Nous avons reçu des mails de Georges Cerdan,
Tony Cuchiara, Roger Dilorenzo, Pilar Garc i a
Galdon, Freddy Guerit, Jean Lacroix, Andréa Lopez,
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Manu Muñoz, José Pastor, Georges Prinzivalli

4/12/09
Angèle d'Alicante

Pinturas muy coloreadas y llenas de vida; Un abrazo.
Un peintre de l'Atlas. Angèle
PL : Voir les pps

PL : Nous avons reçu des mails de Angèle d'Alicante,
Jean-Marc Fourmaut, Eliane Timsit

3/12/09

Le Padre
Bien chers amis, habitués de notre site. Il y a déjà long-
temps que les rues de nos villages et de nos villes
brillent de mille feux; et les vitrines de nos magasins ne
sont pas en reste. Il y a dans l'air, un parfum de NOËL
! Et toi , et Nous ? Est-ce que nous avons senti l'ap-
proche de cette fête, si douce à nos coeurs, peut-être
blasés ? Réveillons-nous : Rappelons-nous ce que nous
célébrons depuis des millénaires : la venue de DIEU,
en la personne de son fils, JESUS, sur notre Te r r e .
N'est-ce pas un merveilleux cadeau, qui nous est fait ?
Alors ! Que nos cadeaux, ceux que nous nous off r o n s
avec tant d'affection, soient les signes du Cadeau de
Dieu à l'humanité. Joyeux.... et SaintNoël; Le Padre

PL : Nous avons reçu des mails de Georges Cerdan,
Tony Cucchiara, Pilar Garcia Galdon, Freddy Guerit,
Jean Lacroix, Andréa Lopez, Manu Muñoz
Le Padre Noël 2009

2/11/09
Patricia Livolsi

Nous avons le regret de vous annoncer le décès de
Mme Abbonato Filippa née Abbonato, survenue le
29/11/09. Elle sera inhumée le 03/12/09 dans le caveau
familial à Castelnau le Lez, les obsèques religieuses
seront célébrées à 14 h au complexe funéraire de
Grammont à Montpellier.  Mme Livolsi née Abbonato
a passé son enfance et sa jeunesse au Maârif, ensuite
après son mariage, elle a habité dans une maison fami-
liale au quartier Bourgogne, par la suite, avec son
époux (Guido décédé en juillet 1984) et ses enfants,
Georges et Jean-François, ils ont habité une villa au
Maârif Impasse Fabre d'Eglantine. Depuis 1975 elle a
habité l'Espagne à Benidorm jusqu'au décès de son
époux en 1984. De là, nous l'avons faite venir sur
Castelnau le Lez jusqu'à ce jour. Sa belle-fille Patricia
Abbonato née d’Antoni. 
PL : Patricia,, Nous sommes de tout coeur avec votre
famille. Nous prions pour le repos de Filippa. Gros
bisous Maarifiens - Pierrot

1/12/09                                                 
L'Avent a commencé

Le temps de l'Avent a débuté dimanche 29 novembre

pour les catholiques et les protestants. Ce temps d'en-
viron quatre semaines tire son nom du latin adventus,
qui signifie venue ou avènement, marque l'attente qui
précède la naissance du Christ, à Noël. C'est le début
de l'année liturgique. Noël ne se résume pas à du
«lèche vitrine», vient d'ailleurs de rappeler la
Conférence des évêques de France : c'est aussi un
temps de prière, de «conversion intérieure». À Rome,
au cours des premières vêpres de l'Avent célébrées en
la basilique Saint-Pierre, en fin d'après-midi, samedi
28 novembre, Benoît XVI a justement invité les chré-
tiens, dans un monde où l'homme est monopolisé par
de multiples activités et des «distractions de toutes
sortes», à être attentifs aux signaux que Dieu leur
adresse à de les noter dans un «journal intime» inté-
rieur. «Rester en silence». Au quotidien, a ainsi consta-
té le pape dans son homélie, l'homme finit par se lais-
ser absorber par l'activité, son attention est monopoli-
sée «par la société et ses multiples intérêts» et il
consacre «beaucoup de temps au divertissement et à
des distractions de toutes sortes». Dans ce contexte, a-
t-il poursuivi, l'Avent invite à «rester en silence» pour
comprendre que «chaque événement de la journée est
un signal que Dieu nous adresse, un signe de l'atten-
tion qu'il a pour chacun de nous». En effet, a souligné
le pape, «bien souvent Dieu nous fait sentir quelque
chose de son amour».  La voix fatiguée, Benoît XVI a
alors proposé aux chrétiens un exercice «salutaire»
pour leur vie, à savoir tenir en eux-mêmes «une sorte
de "journal intime" de l'amour de Dieu». Vivre «inten-
sément le présent» Le pape a aussi consacré son homé-
lie à un élément caractéristique de l'Avent : «l'attente»,
qui marque toute la vie de l'homme. «Mais, a-t-il noté,
il arrive un moment où l'homme découvre qu'il a trop
peu espéré si, au-delà de sa profession et de sa position
sociale, il ne lui reste plus rien à espérer«. Pour les
chrétiens, cependant, a précisé le souverain pontife,
l'espérance est marquée par une certitude : «Le
Seigneur est présent tout au long de (leur) vie».
L'attente risque cependant de «devenir insupportable
(…) si le temps n'est pas rempli par un présent ayant
un sens», a nuancé le pape. C'est pourquoi les fidèles
sont invités à vivre «intensément le présent, (…) pro-
jetés vers l'avenir, un avenir plein d'espérance», a
lancé Benoît XVI. Le pape a profité de l'ouverture de
la nouvelle année liturgique marquée par ces pre-
mières vêpres du temps de l'Avent pour inaugurer son
nouveau bâton pastoral, une férule dorée surmontée
d'une croix latine offerte par l'association caritative
romaine du Cercle Saint-Pierre.
La-Croix.com (avec AFP et Apic)
http://www.la-croix.com
Comme promis, Gigi nous a élaborer un fichier "pdf"
de la Vie du Christ avec les photos de Louise Diamante.
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Louise Diamante
Bonsoir Pierre, Voici, en cette période de l'avent, de
belles images du Christ à mettre sur le site pour, j'es-
père, le plaisir de tous. Bisous

José Pastor
Nous envoie plusieurs pps comme d'habitude : l'un
deux est très beau : Les routes du Désert.

Autre mail de José :
Nos années 1960 à 1980. Nostalgie... Nostalgie... De
quoi vous distraire pendant des heures. Bonne soirée.
Musique Française. cliquer sur le lien ci dessous, c'est
super ! 
http://www.malhanga.com/musicafrancesa/

Josiane Galindo
"S'il est, en Algérie, un domaine où l'effort de la
France ne se discute pas, c'est bien celui de l'enseigne-
ment. On doit dire que l'école a été un succès certain.
Les vieux maîtres, les premiers instituteurs, ont appor-
té toute leur foi pédagogique, sans arrière-pensée, et
leur influence a été extrêmement heureuse."
Abderrhamane Fares. "La scolarisation française en
Algérie a fait faire aux Arabes un bond de mille ans."
Belkacem Ibazizen. "A son indépendance, nul pays
extérieur au monde occidental, Japon et Afrique du
Sud exceptés, ne disposait d'une infrastructure aussi
développée que celle de l'Algérie." Bachir Ben Yamed
Directeur de 'Jeune Afrique'. 

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Juan Duart e - M a rtinez, Josiane Galindo, Fre d d y
Guerit, Gilbert Heredia, José Pastor, A n n e - M a r i e
Pradier; L'Avent

30/11/09                                               
PL : Nous venons de franchir les 61'000 visites du site.
Merci de votre fidélité; Pouvez-vous me dire ce que
vous voudriez que nous fassions, afin d'améliorer
notre site ??? Je vous rappelle que nous utilisons un
logiciel "Lauyan ToWeb" et que nous ne pouvons pas
tout faire, tel que du langage HTLM pur. Nous sommes
"téléguidés" par ce logiciel. Mais nous sommes pre -
neurs des conseils de votre part. Merci d'avance.

Louise Diamante
PL : nous a transmis plusieurs images du Christ que
nous allons mettre sur le site. Gigi (Gilbert) nous aide
beaucoup en reprenant ces nombreuses images, pour
en faire un fichier "pdf". Merci à tous

Annie Lopez, née Tamborero
Bonsoir, nous rentrons de Sitges où nous sommes allés
passer juste la fin de semaine. Cela fait du bien de
retrouver les siens, oui c'est vrai j'aime tellement tout
ce que vous avez vécu, qu'à mon tour je le vis aussi et
celà est tellement enrichissant toutes ces histoires de

votre jeunesse.... et à la fois très émouvant que je
craque. Gros bisous à vous tous Annie
PL : Annie, Je te fais de gros bisous - "Le Petit
Marocain" Pierrot

29/11/09
René Carulla

1er message de René (attention, il y a correctif aussi -
tôt après):
Bonjour Pierre, J'ai une triste nouvelle pour notre
grande famille Maarifienne , le décès de René Anstett
à l'age de 88 ans j'ai une pensée pour Germaine née
Galliana.Les obsèques de René, seront célébrées
samedi 28 novembre. A+

2ème message de René :
Pierre je rentre de Gironcourt petit village de 1000 habi-
tants ou il y a 2 René Anstett du même âge , notre
Maarifien se porte comme un charme : nous avons bu un
bon coup et surtout bien rigolé de mon erreur , Germaine
va très bien : elle marche beaucoup mieux. Ils passent le
bonjour à toute la famille Maarifienne. A+ René

3ème mail de René :
Voici une vue panoramique de l'église du Saint-
Sépulcre à Jérusalem.
Ne manquez pas d'aller la voir, en cliquant sur le lien :
c'est époustouflant !  Cliquez à tour de rôle sur chacu-
ne des photos à gauche, en bas, puis Faites pivoter
l'image en bougeant la souris
h t t p : / / w w w. 3 6 0 t r.com/kudus/kiyamet_eng/index.html 

Marinette Portalier
Je viens d'apprendre le décès de Marie-José Candela. 
J'ai dû louper un épisode car je l'ai pas lu sur le jour-
nal du lien. Une amie qui est partie et que je n'aurai pas
revue. Pourquoi ? La flemme je suppose. J'aurai du la
voir en juillet 2008 mais j'ai préférer aller ailleurs. Ma
faute, j'aurai du laisser le plaisir de coté. J'avais essayé
de la contacter au mois de mai 09 mais elle n'avait pas
répondu. J'ai cru quelle ne voulait pas me parler!!!
Comme quoi on doit faire les choses quand on y pense
et ne pas laisser au lendemain. Mon enfance part petit
à petit. Qu'ais je fait de ma vie!!!!
PL : Marinette, nous te faisons de gros bisous

P L : A p ropos de mon silence précédent et de notre site,
une re m a rque d'un de nos lecteurs : Des fois l'envie me
p rend d'appeler l'un ou l'autre et discuter 5 minutes.
Ces "blablabla" de quelques minutes me font du bien.
On rigole un bon coup, et c'est re p a rti pour la journée.
Beaucoup des maarifiens voient notre site comme "une
c e i n t u re" qui les retient les uns aux autres, Cela leur
s e rt de lien.  Si la ceinture se casse, ils risquent de
s'éparpiller et se perd re de vue comme c'est déjà arr i -
vé quand ils sont partis du Maarif. L'un deux m'a dit :
"quand je me lève, je vais d'abord sur le site, et après,
je vais voir mon courrier" !!!  Merci les gars de votre
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fidélité : Je vais essayer de garder le contact avec le
site "presque tous les jours" !!!

Emilie Puccini
Bonjour Pierre, Je suis inquiète pour vous, plus de
nouvelle, j'espère simplement que vous êtes débordé;
et surtout pas de problème, Bien amicalement Emilie
PL : Merci Emilie de votre gentillesse : Tout va bien

Georges Prinzivalli
Regardez et écoutez cette vidéo c'est loufoque : 
h t t p : / / w w w. d a i l y m o t i o n . c o m / v i d e o / x 2 w j z h _ m e d e-
riccollignon-auscultation-cardi_music

Hélène Ivars
la beauté des fleurs avec des pensées positives. gros
bisous Hélène 
PL : Voir les pps

PL : Nous avons eu des mails de Jean-Pierre Barbat,
Yves Bourely, Angèle Bravo, Georges Cerdan, Louise
Diamante, Gisele Goussard , Jean-Marc Foumaut,
José pastor, Marinette Portalier, Georges Prinzivalli,
Josiane Tarrago, Nicole Torres

28/11/09
PL : Bonjour tout le monde : Que de silence depuis
plusieurs jours : Que se pasa ? Tout simplement, pas
assez de temps pour vous répondre. En effet, comme
vous le savez, je suis engagé dans ma commune et
c'était le 30ème anniversaire du Foyer : Gros boulot
!!! Par dessus cela, notre fils qui annonce qu'il vient
passer Noël en France : Déjà un an que nous ne
l'avons pas vu : Alors, branle-bas de combat à la mai -
son : Décision : Nous aménageons le bureau pour
avoir 2 lits supplémentaires : Donc, plus de micro-
ordinateur, ni d'ADSL, car il a fallu re-configurer
entièrement mon bureau : D'où ce silence de quelques
jours. Et ce n'est pas fini, car il y a de grandes mani -
festations dans la commune pour la fin de l'année :
Mon Dieu, comment allonger les 24 heures d'une jour -
née ???? Je commence par les mails envoyés le 14/11
: Vous avez bien lus, le 14 !!!! Je vous fais de gros
bisous Maarifiens à toutes les filles et un Salam aux
Maarifiens ...

Annie Lopez, née Tamborero
B o n j o u r, Avant tout, comment allez-vous ? Je vois que
tu es très sollicité et donc beaucoup de travail sans
compter notre "lien". Donc me revoilà après la lecture
de notre "petit marocain" et j'ai pris connaissance du
message de Gisèle Alcamo Martinez avec qui nous
avons beaucoup parler le week-end passé, puisque nous
avons eu la chance de recevoir Gisèle et son mari Jean
Claude Martinez, ils étaient de passage à Toulouse pour
accompagner leur petite fille qui devait se présenter
pour du travail, elle a d'ailleurs été sélectionnée (rien
d'étonnant, elle est tellement douce et jolie qu'il ne pou-

vait en être autrement). Inutile de vous dire combien
nous avons évoqué le Maarif, leurs souvenirs d'enfance
rue d'Auvergne où habitaient Gisèle, Jean Claude et les
grands parents de Lucien, et l'inoubliable Barthélémy
avec ses pizzas qu'il leur distribuait, lui qui faisait
"tourner" les tables avec bien sûr l'aide de sa soeur
équipée d'une corde... enfin tant et tant de choses,
puisque Gisèle et Lucien étaient inséparables et avec
eux, il y avait aussi Jean Claude Pérez qui habite main-
tenant tout près de chez nous. Nous l'avons invité à
passer la journée de samedi, il était très content puisque
malheureusement il vient de perdre son épouse
Claudine, il nous a d'ailleurs remerciés "merci de cette
journée de bonheur" cela fait chaud au coeur et moi
j'étais ravie de les entendre. : Jean Claude Perez et
Gisèle ne s'étaient pas revus depuis leur triste départ en
1959 donc cinquante ans et comme Julio... ils n'ont pas
changé. Je t'envoie une photo des trois . chemise prune
: Lucien Lopez au milieu Gisèle pull noir Jean Claude
Perez qui en témoignera, et une autre sur laquelle nous
sommes tous les cinq. Bisous à vous tous et à bientôt :
il faut te préparer arrivent les fêtes de fin d'année et tu
sera inondé de gentils messages. A n n i e
PL : Merci Annie : Tu n'es pas d'origine du Maarif,
mais tu es la meilleure ambassadrice de notre quartier
: Nous te faisons de gros bisous maarifiens et Merci de
tes photos : Voir la rubrique des Souvenirs familiaux

Arlette Thomas
Salut les copains de Maintenant, Callie3 mois, mon
arrière petite fille. Arlette

Louise Diamante
Une photo qui existe réellement. Elle a été prise avec
18 000 hommes avant de partir pour la guerre en 1918.
Incroyable.. La statue de la Liberté... à l'échelle humai-
ne. Photo de 1918! Louise nous envoie l'Eglise de
Goreme : dommage qu'il n'y ait pas de datation !bisous
PL : Voir les pps

Freddy Guerit
... Notre site est un site religieux : la page d'accueil le
confirme, Don-Bosco, l'Eglise Saint Antoine de
Padoue, Notre-Dame de Trapanie, l'écusson du
MAS(Maarif associations salésiennes) et le billet du
Padré, ce n'est pas un site comme les autres, il retrace
tout notre passé au Maroc l'amitié, la fraternité, et
notre vie avec les marocains, à l'école primaire, au
patro, ensuite avec les copains... Oui, Freddy, pas de
politique politicienne, que des mots pour partager
notre Amour au Seigneur. Nous demandons seule-
ment, si possible, de ne pas récupérer nos photos dans
d'autres sites, sans nous demander, au moins notre
autorisation. A bon entendeur, salut ... Freddy nous
annonce qu'il ne pourra pas être co-organisateur de
Marseille 2010 : Pourquoi ??? Il semble qu'un fission

25

25



s'est installée avec le mot "Sexagénaires" : Certains

Maarifiens du MAS, nous reprochent cette appella-

tion. Freddy souhaite que nous l'appelions "le rassem-

blement des Copains et des Ados". Je pense que c'est

une guéguerre de générations : Beaucoup d'entre nous,

ne sommes pas allés pendant des années aux différents

rassemblements du MAS, car ,nous étions pris par

notre travail (des excuses ...). Mais voilà que grâce au

Padre, qui donne son accord le 10 Juillet 2006, nous

profitons des bienfaits d'Internet et nous réunissons à

retrouver plusieurs "Copains et Ados" et des autres

toujours plus nombreux. Si certains Maarifiens ne veu-

lent pas entendre parler des nouveaux "sexagénaires",

nouveaux lecteurs du Lien , cela est très triste :  Nous

sommes un ensemble de Chrétiens, nous sommes tous

du Troupeau du Christ : Rappelez-vous "Les pre-

miers..." Je n'ai pas les termes d'Eglise et les paroles du

Padre, mais c'est mon coeur qui parle :  Ce que nous

faisons, nous le faisons pour tous : Il n'y a pas de bar-

rière de génération. Ensemble nous sommes plus forts

!!! Soyons Heureux d'être Chrétiens, car nous sommes

un peuple ouverts aux autres :  Partageons notre "man-

teau", partageons notre Joie et nos Peines. Soyons

ouverts aux autres. Merci Seigneur de tout ce que tu

nous donnes :  Aidons notre prochain : Dans les yeux

du Prochain, je retrouve le Seigneur qui est Amour.

Tony Cucchiara

Donne ce cœur à tous ceux, que tu ne veux pas perdre,

cette année 2010.

PL : Merci Tony

P L : Nous avons reçu la mise à jour des

Trombinoscopes. Merci Gigi.

PL : Nous avons reçu des mails de Angèle d'Alicante,

Georges Cerdan, Louise Diamante, Freddy Guerit,

Gilbert Heredia, Jean Lacroix, Andréa Lopez, Annie

Lopez, Marie-France Mareschi, José Pastor, Georges

Prinzivally, Annette Quercy, Josiane Tarrago, Arlette

Thomas, Nicole Torres

21/11/09

Le Padre

Nous communique : Aujourd'hui, 21 Novembre, Fête de

la Présentation de Marie au Temple, et donc, Fête des

Soeurs de la Présentation, qui ont tant donné au Maarif

19/11/09
Le Padre

KTO : La télévision catholique. Pour que le message
d'Amour du Christ se répande à travers le monde, rece-
vez KTO chez vous. Le Padre
PL : KTO en direct dur votre écran d'ordinateur :
 www.ktotv.com

PL : En ce moment, beaucoup d'activités un peu par -
tout : Je rassure les lecteurs du site, je ne suis pas
malade, mais les journées ne font que 24 heures et le
bénévolat prend beaucoup de temps : Il faut se parta -
ger .... Merci de votre indulgence.

Gisèle née Alcamo et Jean-Claude Martinez

B o n j o u r, Merci de bien vouloir mettre cet article dans
la rubrique Notre Vie/MAS. Bonne journée et bravo
pour le travail accompli : Gisèle Alcamo, 1941, 36 rue
d ' A u v e rgne jusqu'en 1961; Ma famille : Mon père
François né en 1908 à Tunis. Décédé en 1980. Ma mère
Gonzalez Françoise né en 1906 à Misserg h i n A l g é r i e ,
décédée en 1971. Mes sœurs, Josette 1930/1989
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mariée à Jean Naïmi, Yv e t t e 1 9 3 6 / 1 9 8 7 .
Mes voisins et amis : Escobar, Pérez, Gibilaro. , Guy
Fabrizio, Rodriguez dont le père tenait l ' é p i c e r i e ,
Lopez Lucien rue de l'Esterel, Denise Perez rue du
Canigou. Je suis mariée à Jean-Claude MART I N E Z
1938, 7 rue du Perche, frère de Maguy, Josette et Jacky.
Son père Joseph était policier, sa mère Elvire tenait la
caisse au cinéma Familia. Nous avons eu 2 garçons,
Thierry 1962 et Eric 1964 et 4 petits enfants Johanna
1989, Margaux 1991, Yoan 1993 et Thibaud 1994.
Nous habitons tous une commune de 2500 habitants,
en Seine et Marne. Mon lien avec le MAS. Toute ma
scolarité s'est faite chez les sœurs de la Présentation,
j'ai été âme vaillante, propagandiste, comme mes
sœurs. Jean-Claude était lutteur au MAS. Ma vie
actuelle : Je me suis investie dans les associations béné-
volement dès 1978, centre de loisirs, centre artisanal
p o u r a d u l t e s , puis j'ai été élue en tant que maire
adjoint dans ma commune actuelle pendant 18 ans, et
j'ai eu le privilège de marier l'un de mes fils. J'ai créée
une école de musique, une chorale, et actuellement je
gère encore ces associations, je fais partie également de
la commission d'animations, dont une fête médiévale
tous les deux ans. Mes loisirs la Gym, le chant, la danse
C o u n t r y, la généalogie, je pianote de temps en temps,
mais plus souvent sur l'ordinateur qu'au piano. 

Pilou Paris
Nous envoie des photos d'Halloween : Voir la rubrique
"Souvenirs familiaux
P L : Réponse partielle à Fre d d y, concernant Internet et
n o t re Maroc: Sur Internet, n'importe qui, est capable de
f a i re du "Copier-Coller" et récupérer ainsi des photos
et des textes. Nous sommes fiers d'avoir été au Maro c ,
depuis notre naissance, et j'essaye de transmettre nos
valeurs de Pieds-noirs, de Maarifiens autour de moi :
A m o u r, Générosité, etc....Viva El Maarif 

José Pastor
Je vous salue Marie. Mettez tous les noeuds de votre vie
entre ses mains. Elle va les défaire afin que vous ayez
une vie spirituelle glorieuse, une vie familiale heureuse
et joyeuse, une bonne santé, une vie professionnelle
pleine de réussite et une situation financière très pros-
père. Que vous vous y croyez ou non, ce serait amical
de faire suivre cette image afin que la Vi e rge Marie,
voyage de maison en maison, de foyer en foyer, de
bureau en bureau, d'ordinateur à ordinateur... Elle finira
bien par arriver chez quelqu'un qui aura besoin d'elle...
PL : Notre Sainte Mère, parcourt Le monde entier en
emportant nos soucis avec vous. 

Andréa Lopez-Letanneur pour Jackie Niñoles
Bonsoir Pierrot, Jackie Niñoles, qui vit au Canada
depuis de nombreuses années m'a demandé de te faire
passer ses photos afin de les mettre sur Le Lien pour

retrouver éventuellement ses copains de l' époque : il
vivait au Maarif chez sa grand-mère, et au Beauséjour.
Voilà qui est fait. Merci d'avance. Amicalement A n d r é a .
P L : Andréa, tu diras à Jackie : Bienvenue au site : Les
photos sont dans le trombinoscope et dans "Souvenirs
f a m i l i a u x " "

P L : Nous avons reçu des mails de du Pard re, A n g è l e
d'Alicante, André A l v a rez, Jean-Pierre Barbat, Simon
B e n a z a ref, Angèle Bravo, René Carulla, Georg e s
C e rdan, Louise Diamante, Jean-Marc Fourmaut,
F reddy Guerit, Gilbert Heredia, Jean Lacroix, A n d r é a
Lopez, Jean-Claude Martinez, Pilou Paris, José Pastor,
G e o rges Prinzivalli..(KTO Télévisoin Catholique)

17/11/09
Freddy Guerit

Pierrot merci pour ce blog, mais ce que je ne com-
prends pas pourquoi il y a des pages du site, des pho-
tos du trombinoscope, des photos de Castries, etc... des
pages du lien, englobées dans l'histoire du Maroc. Je
ne m'y reconnais pas dans ce blog,et çà me gêne.
Maintenant, libre à chacun, je retire ma signature,
symboliquement. 

2ème mail de Freddy :
http:/haineoccident.caloucaera.org/maroc.html, à l'at-
tention de monsieur, Morido ,voilà ma crainte je me
suis exprimé, je ne souhaite pas être sur la liste, et je
m'en excuse,au nom de l'universel, Freddy, vois avec
Mr Morido, dont je t'ai donné l'adresse E-Mail. Le
Livre d'Or de José : 
http://livredor.quick-web.com/?id=morido2

Andréa Lopez et Arlette Thomas
Nostalgie...... Casablanca a ses débuts !!!!!
h t t p : / / w w w. d a i l y m o t i o n . c o m / v i d e o / x 1 b t u h _ c a s a-
blanca-dhier_family 

Arlette Thomas
Je vous informe que Marcel Cerdan est à la clinique .
Il a eu une "embolie" mais il va mieux, il est sous sur-
veillance et doit subir des examens.
PL : Nous avons reçu des mails de Simon Benazeraf,
René Carulla, Louise Diamante, Victorine Di Carlo,
Andréa Lopez, José Pastor, Georges Prinzivalli

15/11/09

PL : Nous venons de passer les 60'000 visites sur notre
site / Merci de votre fidélité

Freddit Guerit
Bonjour Pierrot, depuis ce matin, je clic!! sur les
quelques 200 pages ou bien plus du site,http://livre-
d o r.quick-web.com/?d=morido2. et je découvre mieux
vaut tard que jamais, que le site du Maarif est bien pré-
sent, à cette adresse, et à portée de main de la planète
toute, entière. Alors que je pensais! que nous avions
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notre propre adresse, pour cela, et ça n'engage que moi,
savoir qui est "Mr Morido" et un certain "Haddaoui" et
pourquoi cette fusion de deux sites? Pour ceux qui
aiment l'histoire, il est toujours passionnant de connaître
l'histoire d'un pays, dans lequel, nous sommes nés, et
apprendre, et découvrir, par des témoignages, de diff é-
rentes sources l'origine, de notre terre natale, d'hier à
aujourd'hui. Pour ce qui me concerne et cela n'engage
que moi, en lisant,ces nombreux messages, écrit avec
beaucoup de Nostalgie, j'ai l'impression d'entendre dans
ma tête" ha!! que c'était beau le temps des colonies, le
passé, nous ne devons jamais l'oublier, mais pour ce qui
me concerne, ce passé c'est celui que j'ai connu avec
vous, la fraternité, l'amitié, sans distinction de races ou
de couleurs, je décline toute responsabilité sur ce qui
c'est passé, l'histoire des peuples continuera son che-
min,c'était mon point de vue. maintenant si mon point

rubrique correspondante

Gigi
Mes amis, svp, ne m'envoyez plus de pps, car ils vont
directement à la trappe sans passer par la case de départ.
Si vous avez un message à me faire passer, demandez
mon adresse Skype à Pierre, pour me le dire à haute et
intelligible voix et en plus avec l'image. Merci
PL : Nous avons reçu plusieurs mises à jour des pho -
tos des Copains par thème

Dany Barcelli-Bolgile
Bonjour Pierre, Je vous remercie encore une fois, pour
la modification que vous avez apporté sur mes photos.
Vraiment vous êtes très dévoué et super sympa;
Sympathies maarifiennes.Danielle bolgile-barcelli.

PL : Voir la photo des Propagandistes du Maarif en
1952, de Freddy Guerit

28

28

de vue et autre, alors OUF!!, a+ 
PL : Merci Freddy, pour tes recherches. Pour infor -
mation, Monsieur Morido est Maarifien et son site est
indiqué dans notre site, comme lien possible :
Pourquoi 2 sites : c'est comme ça !! Avançons et nous
verrons bien. Celui de José Maria et Eléna Morido est
plus historique et c'est un blog : Je ne suis pas histo -
rien et par mesure de sécurité, le site du Lien, n'est pas
sous forme de blog. Je ne connais pas Mr Haddaoui,
mais je mets ton mail en copie à José Maria, qui te
répondras s'il le désire. Oui, le Maroc, notre pays
natal a beaucoup d'histoire. Viva el Maarif !!!

14/11/09
Nanou Franco

A l'occasion de la XXème Rencontre Nationale, les
bureaux d'antennes du MAS redisent à tous leurs amis
leur profonde amitié. Nanou

Andréa Lopez-Letanneur
nous envoie des photos de Casablanca : voir la

Jackie Gardey
Salut Pierrot, J'ai envoyé les photos à Gilbert et à
Freddy. Je t'envoie donc l'album à toi aussi. J'ai scan-
né des pages entières car j'ai trouvé intéressant de voir
vos dessins et commentaires. J'avais fait ça en janvier
2007. Il me semble que j'avais fait un CD, et que je
l'avais remis au Padre ? Bises. Jackie
PL : Merci Jackie : Je mets ce fichier "zip" à disposi -
tion de tout le monde dans la rubrique des Copains
par thème. Albumadoset_copains

13/11/09
Juan et Maryse Duarte-Martinez

Coucou Pierrot, Quelqu'un de chez nous... Bises de
nous 2 Juan et Maryse
PL : Voir les pps

Dany Barcelli-Bolgile
Bonsoir Pierre, Je vous remercie infiniment pour votre
dévouement et gentillesse. J'espère que lors d'une
concentration du MAS je ferai votre connaissance. 



Dès que la famille Goussard viendra, je ferai partie du
lot. Amitiés Marrifienne. Danielle
PL : Voir la mise à jour de Danielle Bolgile dans
Trombi

Manu Muñoz
http://www.youtube.com/watch?v=7zB0RygrYy8

PL : Nous avons reçu des mails de André Alvarez,
Simon Benazeraf, Juan et Maryse Duarte-Martinez,
Freddy Guerit, Gilbert Heredia, Georges Lacroix,
Jean Lacroix, Andréa Lopez, Manu Muñoz, Georges
Prinzivalli, Nicole Torres

12/11/09
Andréa Lopez

Serais-tu celui ou celle qui aime les autres??? alors je
veux que tu restes fou!!! comme moi ne change pas
Amicalement Andréa.
PL : Voir le pps : Il était fou

Nanou Franco
Chers amis, Je vous adresse le compte rendu de notre
réunion du 7 et 8 à la Baume. Je vous joins également
dans un format Word la prière du MAS. Je vous rappel-
le, comme je l'ai précisé à certains, cette prière a été écri-
te par l'antenne de Bordeaux et est sans prétention. Nous
avons voulu une prière courte afin, que tous les membres
du MAS puissent la dire ne serait qu'une fois par jour.
Vous pouvez la diffuser si vous le souhaitez. Elle appar-
tient au MAS. J'espère que vous avez tous récupérer et je
me fais l'interprète d'Isabelle, Gaétan et Henri pour vous
dire que cela a été un bonheur pour nous quatre de vous
r e v o i r. Si quelque chose n'allait pas, n'hésitez pas à me le
s i g n a l e r. Comme disait ma maman : En parlant on s'ex-
plique! Bises maarifiennes à tous. Nanou.
P.S. Ceux qui veulent le PPS de Jean Paul II, merci de
m'envoyer un petit mail car j'ai déjà oublié qui me
l'avait demandé. Veuillez m'en excuser.

Michel Nogues
Non Emilienne Delpino n'a pas de mail, mais pas de
soucis, je me charge d'être l'intermédiaire. Bisous.

Dany Barcelli-Bolgile
Bonsoir Pierre, C'est encore moi, j'ai oublié de vous
joindre une photo quand même plus vraie que celle
que j'ai sur le Lien, aie aie aie les années, il faut faire
avec. Si vous le pouvez et que je vous prenne pas trop
de temps, pouvez-vous la placer dans la liste des noms
et photos des Maarifiens. Cordialement. Et encore
merci. Dany Barcelli-Bolgile
PL : Avec plaisir. Bonjour Danielle, Merci de votre
mail; Je vais transmettre votre photo à mon ami,
Gilbert, afin de l'intégrer dans le trombinoscope;
Salutations maarifiennes. Pierrot 

Josiane Galindo

bonjour Pierrot... Merci pour ton message....La santé
reprend le dessus, on a tué le "microbe" avant qu'il ne
fasse plus de mal..(je plaisante) . Au sujet du voyage
au Maroc, ma cousine Michele Puyuelo s'est occupée
de faire les réservations par Air Maroc (moins cher) et
pour hôtel aussi, nous serons donc la bas du 17 au 24
Avril...si tu veux envoies un mot à Michele et elle te
dira les prix... j'ai effacé le message avec les rensei-
gnements..aie...aie..aie..quel boujadi! Ses coordonnées
sont le site. Ce serait formidable si nous pouvions nous
rencontrer là bas. amitiés et bisous. Josiane Galindo

Louise Diamante
Bonjour Pierre : voici quelques photos qui m'ont été
envoyées par un groupe et prise lors de leur voyage à
Casa en Oct. dernier. Elles sont très belles et donnent
envie d'aller faire son marché la bas. Bisous
PL : Voir les photos dans la rubrique "Maarif - Casa"

Arlette Clercq 
Bonjour Pierrot, En regardant ce matin les inscrits
pour Marseille 2010, j'ai vu que j'étais marquée 2 Fois
1 au nom de Clercq Arlette et 1 au nom de Mari
Arlette Clercq . Il y a eu un bug. Je me suis inscrite au
nom de Clercq Arlette et j'aimerais garder ce nom.
Merci. Bisous à tous les deux Arlette

Freddy Guerit
Jackie Gardey et Freddy ; notre communion solennel-
le le même jour, après tant d'années passées, nous nous
retrouvons à la baume, avec beaucoup d'émotions 

2ème mail de Freddy :
Bonjour Pierrot j'ai eu la joie et la surprise de voir sur
l'ordi de Jackie Gardey, le trésor de photos du Padré du
temps des ados et copains : ça fouette en les regardant,
j'ai demandé avec une insistance fraternelle. A J a c k y e
de nous les envoyer afin quelles puissent être sur le site
du Maarif, je pense que cela sera fait de la part de
Jackie, à qui par la même occasion, je fais un gros
bisou,et qui sait de l'avoir parmi nous au rassemble-
ment, organisé, par les copains et les ados à Marseille,
au mois de juin 2010, dans un esprit le plus large,de tous
ceux et de toutes celles qui ont depuis de nombreuses
années, le Maarif au coeur,c'est une grande joie de voir
que la liste s'allonge pour ce rassemblement,et c'est for-
midable. Les antennes du MAS à la Baume ont débattu
très largement, de ces rassemblements, dans un esprit
fraternelle,j'ai été trés sensible et je m'en fait le porte
parole, auprès des copains des ados,lorsque l'on m'as
dit, "nous avons besoin, de vous, en parlant des copains
et des ados, il faut nous aider, nous avons besoin de
votre aide, à chacun de nous à en prendre acte, c'est mon
souhait, Pierrot, je te donnes l'adresse et le tél: de
Michel Cortés ancien copain.à Mantauban. A b i e n t ô t
Pierrot bisous à Martine. Pour le Maarif en mai 2010
peut-on avoir plus de détails merci Pierrot.
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PL : Pour Marseille 2010, il y a 2 organisateurs :
Bernard Paris et un certain Freddy Guerit : Tu
connais ???? A vous de jouer, mes grands copains

Gusano Sanchez
Bonjour Pierre ,Hier soir j' ai eu Gilbert sur Skype
nous avons revu le Maarif, Basket anisette copains
etc... Et nous avons parlé de tout et de tous .Il me
disait qu' il ne se sentait pas vieux ,(moi non plus
comme) Gainsbourg,mais je pense qu'en prenant de l'
âge nous nous appliquons sur tout (le métier quoi) et
aussi nous croyons que c' est la dernière alors nous
mettons le paquet. Une grosse bise à tous , Freddy qui
parle de moi dans un message ,(je vous revoie tous
Freddy au Patro et école) je pense également aux
jeunes qui nous on quitté pour aller sur l' autre rive.
Une bise également à toutes les familles (c' est la
période) maintenant Pierre une bonne santé et à une
prochaine ,qui sait en juin si nous ne sommes pas en
Afrique chez notre fille (coupe du monde) en plus. 
Besco a todos ferando dit Gusano.
PL : Merci Gusano pour ton mail

Jackie Gardey à Freddy
Freddy, ça m'a vraiment fait plaisir de te revoir (à la
rencontre des bureaux à la Baume). Tous ces souvenirs
d'enfance qui remontent à la surface comme ça, d'un
coup de baguette magique, nous maintiennent toujours
jeunes et nous donnent la force et la joie d'aller de
l'avant. Même si nous ne nous fréquentions pas, je n'ai
jamais fait partie des copains ( j'étais beaucoup trop
timide ), nous nous disions quand même bonjour ! Ces
retrouvailles sont des vrais bonheurs! Bon, je t'envoie
quelques photos. Je n'avais pas l'appareil dimanche et
je le regrette, mais tant pis pour moi, j'aurais dû y pen-
ser et ne pas le laisser dans la voiture des Bussiaux. je
te fais de gros bisous et à la prochaine ! Jackie
PL : Voir les photos dans la rubrique du Mas

PL : Nous avons reçu des mails de Simon Benazeraf,
Angèle Bravo, Georges Cerdan, Arlette Clercq Louise
Diamante, Nanou Franco, Freddy Guerit, Gilbert
Heredia, Georges Lacroix, Andréa Lopez, Michèle
Nogues, Alai Pallancher, José Pastor, Anne-Marie
P r a d i e r, Georges Prinzivalli, Fernand Sanchez,
Josiane Tarrago, Arlette Thomas
Compte rendu réunion bureaux entennes

11/11/09
Julian Correia

bonjour à tous....bon week end.... Julien C

PL : Freddy Guerit nous envoie un "pps" : comment
avoir notre âge actuel ....Priére du Rassemblement de
la Baume

10/11/09
Louise Diamante

Fruits et légumes toujours aux HABOUS Casablanca
J'ai reçu de très belles photos prises lors d'un voyage à
Casablanca en Oct. dernier.
PL : Voir les photos dans la rubrique de Casablanca

Freddy Guerit
Fredddy était à la rencontre nationale de la Baume
J'éprouve un immense sentiment ce soir, celui qui pour
la première fois d'avoir participé à la rencontre des
antennes du MAS, dans un endroit magnifique à la
Baume, et qui m'a une fois de plus donner la joie de
retrouver, certains et certaines que je n'avais plus revue
depuis cinquante années, Gaétan Piccionne, qui avec
son portable m'a permis de parler avec Nano, son frére,
courage nano je t'ai trouvé en forme, Jackie Gardey,
avec qui j'avais fait ma communion solennelle, Robert
Arancio après tant d'années de la rue du Pelvoux,
Carmen Sanchez, la frangine de Fernand, Paul Cabot,
mon début au patronage, l'époque de Georges Girou, le
temps du Pére Martorelle, à Tamaris "chicago ranch",
Germaine Bernabeu, et bien entendu tous ceux et
toutes celles qui étaient là, à cette rencontre,nos
racines, dans le sens le plus large du terme, les jeunes,
les moins jeunes, et encore les moins bien jeunes,et
bien tous ensemble dans cette diversité, il y avait un
élément bien présent à qui l'on ne pouvait pas donner
un âge, et qui était en chacun de nous, c'était notre
coeur, bien vivant,celui, de cette grande famille maari-
fienne, et bien au delà, il vibrait de la même façon
sinon plus fort, qu'il y a cinquante ans, dans notre cher
Maarif, avec notre dernier missionnaire, le Padré et
tous ceux qui l'ont précédé, à différentes étapes de nos
âges, en sont les garants aujourd'hui, un point de repè-
re incontournable, aux participants de cette rencontre,
vous dire combien j'étais heureux d'être avec vous
pendant ces deux belles journées de fraternité. Notre
monde en a bien besoin aujourd'hui, il se prépare à
tourner une page, une autre s'ouvrira, les peuples du
monde pèsent d'un point considérable, pour permettre
que cette nouvelle page soit plus belle, un jour nos
yeux se fermeront, ceux qu'ils ne verront plus, d'autres
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le verront, nos enfants, nos petits- enfants, les enfants
de nos petits enfants, mais je suis certain qu'il y aura
toujours un oiseau qui chantera sur la plus haute
branche, je vous aime à tous, a+

9/11/09
PL : Voilà ce coeur qui a tant aimé les Hommes et qui
en est si peu aimé. Image offerte par l'oeuvre de Saint
François de Sales.

Nanou Franco
Bonjour Lynda, Bonjour Pierrot. Nous sommes en
réunion des bureaux d'antenne et nous vous adressons
les premières photos de notre séance de travail; Pour
Lynda, c'est uniquement la photo du groupe qu'il fau-
dra insérer dans le Lien. Merci pour votre travail et
croyez que demain lors de la messe vous serez dans
nos prières. Très maarifiennement
PL : Voir les photos de la rencontre nationale des
bureaux du Mas dans la rubrique du MAS

Josiane Galindo
Pierrot et les ami(e)s du Lien..... En faisant un tour en
arrière dans l'album des souvenirs de mes Parents, j'ai
trouvé cette image que je trouve si belle - surtout la
phrase en bas de l'image - qui est tellement vraie....
Non seulement cette image appartenait à mes Parents,
mais je suis touchée par la beauté de celle ci, j'ai donc
pensé vous l'envoyer si vous pouvez la mettre sur Le

Lien et en faire profiter tout le monde... J'ai apprecié
les photos souvenirs sur Marcel Cerdan...60 ans déjà!
Etant donne que j'étais trop jeune à cette époque pour
me souvenir, mais je sais que mon frère Antoine se
souvient lorsque Marcel Cerdan venait a la maison, car
il était ami avec mon Père et mon Oncle...mais je me
souviens qu'au cimetière de Ben Sik, sa tombe était a
l'entrée sur la gauche et avec Maman, on s'arrêtait tou-
jours pour prier...des souvenirs malheureusement qui
frappent et que l'on oublie pas....Le pauvre a laisée une
empreinte solide qui n'est pas prête d'être effacée. La
ressemblance de ses fils est frappante. Ici ca va mieux,
à part les "restes" d'une mauvaise grippe, qui prend du
temps à nous lâcher.... Je vous souhaite bon week end..
Encore merci pour tout votre dévouement et gentilles-
se pour nous garder en contact a travers ce "Lien"
...Amitiés et bisous. Josiane Galindo.
P L : Merci Josiane de ta gentillesse. J'espère que la
santé va revenir au plus tôt et que en bougeant quelques
dates, on pourra peut-être se re n c o n t rer à Casa ???? en
Mai 2010. Dis-moi si tu as trouvé un prix intére s s a n t
pour ce voyage .... Bisous Maarifiens. Pierro t

Gaetan Guarino
Salut Pierre et Martine; et Salut Gilbert que que je n'ai
plus vu ni entendu depuis plus de 44 ans. En effet, j'ai
q u i t t é Casabanca, le 24 août 1965 à 9 H 45 de l'aé-
roport . Je me rappelle qu'une heure après moi partait
Michèle Bertrand. Je me rappelle également que certain
copains étaient venus m'accompagner (André Belviso,
Ghislaine Salerno, son épouse et Annie Palermo pour ne
citer qu'eux). Pour ce qui est du voyage au Maroc en
2010 , les dates ne me conviennent pas car les 14, 15, 16
et 17 mai, je doit être à Limoges pour la finale du cham-
pionnat de France de développé couché où je doit
défendre mon titre de vice champion de France. Si un
report vers le début juin peut se faire, alors nous serions
volontiers avec vous. Grosses bises. Jeannot.
PL : Et pourquoi pas !!!! Merci Jeannot

P L : Nous avons reçu des mails de Hélène
Cantavenera, Georges Cerdan, Louise Diamante,
Nanou Franco, Josiane Galindo, Gaetan Guarino,
F reddy Guerit, Gilbert Heredia, Jean Lacroix, A n d r é a
Lopez, Nanette Sanchez

8/11/09
Roger Di Lorenzo

Cher Pierrot,merci d'avoir inséré les photos de
Monique et du Padre dans le lien.
J'admire le travail que tu fais et j'en suis reconnaissant,
comme plusieurs de nos confrères le pensent aussi .
Le Maarif est très connu par ici, et je t'envoie une preu-
ve, la photo de mon fils Richard jouant sur scène avec
son orchestre les Viktim Encore merci pour cette
bonne cause que tu as entrepris, mes sincères amitiées
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Maarifienne, Roger.
PL : Voir la photo de Richard des Viktim dans les
Souvenirs familiaux

Christiane Gonzales
Ah ! ce satané virus. Après l'intervention du techni-
cien. j'ai enfin internet, mais mon ordi reste tout de
même très long au démarrage et a même besoin de
vérifier tous les fichiers avant de se lancer. Que faire ?
je n'en sais rien. mais, je peux enfin communiquer,
vous remercier pour vos mail's. et vous souhaiter une
douce et sereine journée. Christiane

José Pastor
Les ami (e) s sont comme des ballons.... une fois
que tu les laisses partir, tu ne peux les rattraper. Donc,
je vais t'attacher avec ma corde du coeur afin de ne pas
te perdre car je tiens beaucoup à toi. Merci José

Andréa Lopez
Super séjour, le beau temps nous a accompagnés le
tout dans la joie et la bonne humeur. Amicalement -
Andréa.
PL : Andréa nous envoie une photo de leur voyage à
Coma Ruga avec Réné Soler du 27/10 au 31/10/09;
Voir Souvenirs familiaux

PL : Nous avons reçu plusieurs mises à jour des pho -
tos des Copains, par thème.
Nous avons reçus des mails de Georges Cerdan, Julian
C o rreia, Louise Diamante, Roger DiLore n z o ,
Christiane Gonzales, Freddy Guerit, Gilbert Heredia,
Andréa Lopez, José Pastor, Georges Prinzivalli,
Nicole Torres

7/11/09
Georges Prinzivalli

Salut Pierrot , Je te donne le blog de mon frangin qui
est artiste dans le nord pour ceux qui aime l'art. Grosses
bises, Jojo. http://prinz-ivalli.over-blog.com 

Louise Diamante
C'est vrai, on voit souvent des hérissons écrasés sur la
route. C'est la première fois que je vois la tête d'un
hérisson, c'est vraiment mignon ! amicalement
PL : Voir le pps

Claudio Ocana
Bonjour Pierre, La rencontre de Martigues nous l' avons
manqué !! mais pas Gardanne où nous avons dégusté
une très bonne Paella , et surtout ces contacts chaleu-
reux avec toutes et tous nos amis Mâarifiens ... Ce fût
que du bonheur ces retrouvailles , et si nous vivons dans
un monde plein de soucis ce n' était pas le cas ce jour là
, car tout le monde les avait laissé à la porte. Sur cette
photo jointe le Padré toujours en pleine forme , Gaby
Mallart, et derrière Pierrot Papalardo. A m i c a l e m e n t
Pierre et Amitiés à tous ....Arlette et Claudio.

PL : Voir la photo dans la rubrique du MAS. Une per -
sonne cherchait l'adresse Email de Claudio : j'ai la
nouvelle, si jamais ..

Charly Olympe

Salut Pierre, A propos de la photo numérisée faite par
"GH". C'est très gentil de la part de Gilbert d'avoir exhu-
mé puis colorisé cette image. Le fameux soir, j'étais bien
mal à l'aise (on le voit sur la photo). J'avais précisément
fait un montage avec deux clarinettes, les diamètres ne
correspondaient pas, aussi, je craignais qu'une partie de
l'instrument ne se détache et tombe à mes pieds!
Heureusement, cela ne se produisit pas.  Je dois évide-
ment féliciter G.Hérédia et N.Coletta, qui, déjà très
expérimentés, m'ont soutenu efficacement durant toute
la durée du morceau. Je te remercie Pierre ! Olympe.

6/11/09
Angèle d'Alicante

Cher Pierre, Je viens de regarder les photos " Les
Copains d'abord ". Et sur une des photos (ci-jointe)
quelqu'un demande les noms sans doute oubliés par le
temps. Je reconnais une des personnes. Devant
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Domingo Villalobo habillé en noir se trouve une autre
personne que nous appelions. familièrement "Petit
Jean". Amitíés. Angèle.

5/11/09
Bernard Paris

Salut vous 2 ! Voilà j'ai arrêté le boulot donc je vais
pouvoir me consacrer plus facilement à la recherche
du site pour la rencontre de Marseille 2010. Pour l'ins-
tant j'ai une adresse à exploiter . je te tiens au courant
je vais d'ailleurs contacter Freddy. d'ici peu. J'ai égale-
ment besoin du no de téléphone de : Josette Gallia-
Rousseau : en fait c'est Marie Alvarez qui la recherche
et qui m'a donc appelé. La bises à vous 2 et A+.
Bernard et Lisa
PL : Salut Bernard et Lisa, Je n'ai pas les coordonnées
de osette Gallia-Rouseau, mais je vais transmettre ton
mail à Germaine Bernabeu, notre Présidente du Lien.
Gros bisous à Lisa . Bernard, ne déprime pas, à la
retraite : tu vas voir, c'est super !!!

Louise Diamante
cher Pierre, Je vous transmets quelques photos de la
sépulture et de l'hommage rendu à notre grand cham-
pion à l'occasion du 60ème anniversaire de sa mort.
Peut être que certains seront contents de voir ces pho-
tos. Je vous laisse le soin de décider de les mettre ou
non sur le site. Bisous. Les photos de Marcel Cerdan,
sont dans la rubrique 'Casablanca" 
PL :2ème mail de Louise. Voir les pps : Il Silenzio

Arlette Clerq
Bonjour Pierrot, Comment vas-tu ? Bien j'espère. Je te
fais ce petit mot pour pour que tu inscrives 2 personnes
car lls n'ont pas l’internet. Il s'agit de : Joseph et
Angèle Manuguerra. Bisous maarifiens ainsi qu'à
Martine. Arlette.
PL : Concerne Marseille 2010

Gigi
Nous envoie les fichiers "pdf" des Copains : Voir la
rubrique "Par thème"

Victor Coletta
Salut les copains. Je transmets à Tony ......merci;

Victor Coletta.
Concerne la photo colorisée de "Gigi"

4/11/09
Josiane Galindo

Pierrot et tous les ami(e)s du Lien... Juste un petit mot
pour vous dire que c'est toujours avec plaisir que je
parcours les messages et les photos sur le
"Lien"...Alors comme ça, vous projetez un voyage en
Mai prochain a Casa...Je suis sure que vous aurez
beaucoup de joie de vous retrouver la bas et retourner
dans les souvenirs.. Pour ma part, le voyage est reser-
vé, je serai a Paris le 29 Mars jusqu'au 3 Mai... le 17
Avril jusqu'au 24 avec mes cousins Michele, Alain et
leur cousine Liliane nous serons nous même à
Casa...pour eux cela fait 8 ans qu'ils y sont allés,
Liliane y va assez souvent, pour moi cela fera 52 ans.
J'ai très très hâte de me retrouver sur les lieux de ma
jeunesse...des photos et films il y en aura, croyez
moi... Malheureusement je ne serai pas au rendez vous
du "Lien" à Paris, celui ci ayant lieu le 21 Mars, àpei-
ne 8 jours avant mon arrivée la bas... Je manque une
fois de plus le "coche"..Enfin on ne peut pas tout avoir
dans la vie.... Question santé, ma petite fille Jesika a
attrapé ce mauvais microbe qui est cette grippe
H1N1..."Swine flu", elle est très abattue la pauvre ché-
rie, étant donné ses ennuis avec son coeur, il a bien
fallu l'amener d'urgence chez le docteur...enfin avec
les médicaments - elle remonte un peu la pente - mais
c'est très inquiétant en attendant. Le reste de la famille
va bien, des rhumes ici ou la....mais dans l'ensemble ca
va. Et voila, presque arrivée a la fin de l'année, je me
demande comment celle ci s'est elle envolée aussi
vite....plus vite même que les autres et je crois que plus
ca va, plus cela défile. Pierrot et tous ceux qui sont la
pour aider a garder le "Lien" en forme, un grand merci
pour votre travail et dévouement, vraiment on ne vous
remerciera jamais assez. Amitiés à tous et toutes et
bisous....Josiane Galindo.

Gilbert Heredia
Gilbert nous envoie le fichier des historique de vos
messages, ceci afin de gagner de la place dur notre site
et le fichier "pdf" des Copains et le Sport : A voir dans
la rubrique "Vos photos par thèmes". Merci.

José Iglesias
Coucou Pierre, Samedi 24 octobre je me trouvais à
marseille et j'ai été invité par Pierrot Pappalardo à
manger une superbe paëlla à Gardanne. J'ai eu beau-
coup de joie de revoir le père Aubert , les copains pré-
sents . Nous avons eu l'honneur d'assister aux 50 ans
de mariage de Paul et Liliane Simonetti ( la photo en
couple ), ils nous ont gâtés avec à un splendide spec-
tacle et pour couronner le tout nous avons eu droit à un
petit souvenir. Je t'envoie les photos. Pour la rencontre
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Marseille 2010 nous serons présents le samedi 4 per-
sonnes: José et Joséphine Iglesias, Colette et Michel
Gonzalvez. Amitiés. José? Iglesias
PL : Merci José. oir les photos de José dans la
rubrique du MAS. A très bientôt à Marseille 2010

Freddy Guerit
Merci Pierrot pour les photos de gardanne : trés belle
journée et avec le soleil qui était au rendez-vous a+ 

José Pastor
Malaga :est une belle ville et les gens sont vraiment
charmants :d'une gentillesse incroyable. J'ai plusieurs
anecdotes de ma jeunesse qui me reviennent lorsque
l'on avait traversé l'Espagne. A+José
PL : Voir les pps : Malaga

P L : Nous avons reçu des mails de Hélène
Cantavenera, Georges Cerdan, Louise Diamante,
Josiane Galindo, Gilbert Heredia, José Iglesias,
Andréa Lopez, Alain Pallancher, José Pastor, Georges
Prinzivalli

1/11/09                                                 
René Carulla

Bonjour Pierrot, Avant d'aller à la Messe , une pensée
à tous nos défunts de notre cher Maarif. Nous avons
passé de magnifique moments : qu'ils se perpétuent de
génération en génération , à toutes et tous un bon WE.
René Carulla
PL : Merci René, Bonne fête des Saints à tous. 

Soly Anidjar.
Je viens d'arriver du Maroc, mardi 27 octobre 2009,
c'est ma première visite 43 ans après l'avoir quitté.
Lorsque qu'on revient du Maroc, on a une sensation
bizarre, que tout était un rêve on n'arrive pas à croire
que c'était un voyage, ce n'est que lorsque que nous
commençons à voir les photos, que nous réalisons que
tout ça est vrai, que nous avons réalisé notre rêve, celui
de revoir notre Maroc. J'ai commencé à placer les pho-
tos ville par ville. Le Maroc est très beau, les maro-
cains sont très gentils, l'émotion et la nostalgie sont
plus fortes que tout : je n'ai pas arrêté de pleurer en
voyant mes amis, la maison où je vivais, l'École, la
maison à mes grands-parents, le marché de Bab
Marrakech, le marche Central, le quartier La Foncière
où j'ai grandi..bisous Soly. Vengo de llegar de
Marruecos, el martes 27 de octubre de 2009, es mi pri-
mera visita 43 años después de aver dejado Marruecos.
Cuando se vuelve de Marruecos, se tiene una sensa-
ción rara, parece que todo era un sueño y no un viaje,
es cuando comenzamos a ver las fotografías, que rea-
lizamos que todo eso es verdadero que realizamo nues-
tro sueño,y que de verdad estuvimos en Marruecos.
Comienze a colocar las fotografías ciudad por ciudad.
Marruecos es muy bonito, los marroquís son muy

agradables, laemoción y la nostalgia son más fuertes
me pase el tiempo llorando viendo a mis amigos, la
casa donde vivia,la Escuela, la casa de mis abuelos,
el socco de bab Marrakech, el marche Central, el bar-
rio la Fonciere,donde creci, los cines....besitos Soly . 
h t t p : / / s o l y a n i d j a r. s u p e r f o r u m . f r / p h o t o s - d e - v o y a-
g e - p a rt a g e z - v o s - e m o t i o n s - f 1 0 / j e - s u i s - re t o u r n e e - a u -
m a ro c - l e - p a y s - q u i - m - a - v u - n a i t re - 4 3 - a n s - a p re s -
t3158.htm

31/10/09                                               
PL : Nous venons de passer les 59'200 visites du site.
Merci de votre fidélité

Marie Cleste Barbat
Cher Pierrot, il faut que j'adresse quelques lignes pour te
parler de la rencontre de Lacanau les 17/18/19 octobre
où nous nous sommes retrouvés à 137 environ. Nous
étions toutes générations confondues heureux d'arriver là
pour nous retrouver et partager tous nos souvenirs en
commun L'accueil de toute l'antenne de Bordeaux a été
d'une chaleur exemplaire, il y en avait pour tout le
monde de bisous, de mots gentils. Quant au déroulement
des temps forts de réunion ou de festivités tout était chro-
nométré, pas de bavure, que du plaisir. J'ai eu la joie de
retrouver après 50 ans un ami de classe primaire comme
Michel Quirros qui avait fréquenté l'école Camille
Desmoulins, face à l'école de la Présentation. J'ai égale-
ment retrouvé 45 ans plus tard Marie Josée Arano qui
avait été ma voisine. J'ai retrouvé Pierrot Jaouen, A r l e t t e
Thomas, Marie Lacroix qui a dansé toute la nuit de
samedi comme lorsqu'elle avait 20 ans, F r a n ç o i s
Lacroix, Helene et James Yvars et tant d'amis. Nous nous
sommes tous croisés pour bavarder pendant les apéritifs
et repas parlant avec la même émotion de ce temps qui
nous semble à tous "merveilleux" et que nous faisons
durer à chacune de nos rencontres avec le même enthou-
siasme. Nous avons été ravis d'entendre Guy Escobar,
Evelyne Escobar et Sauveur son époux tout comme
Nanou Franco nous entraîner dans de vieilles romances.
Mais il y a eu également le clou de la soirée avec notre
a m i de Castelginest qui nous a fait un one man show
superbe, toute la salle était pliée de rire. Tout le monde a
entonné des chansons de A à Z de bon coeur. Nous
sommes tous partis nous coucher le coeur heureux. il
faut dire que Le soleil étant de la partie et Don Bosco
nous protégeant comme d'hab, la balade jusqu'à la dune
a eu lieu tout comme les parties de boules. Au moment
de la messe il y a eu la bénédiction du Padre pour -
Hermine et Edouard Alarcon qui fêtaient leur cinquante
ans de mariage. Je veux dire un grand merci à tous les
membres de l'antenne de Bordeaux pour tous les souve-
nirs qu'ils avaient préparé pour chacun de nous, les idées
de cadeaux étaient originales et convoitées par tous.
Nous étions plus de cinquante pour notre dernier petit
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déjeuner le lundi matin et chacun a repris le chemin du
retour en espérant bien sûr de bientôt se revoir. Avec les
Maarifiens la fin est toujours heureuse! Gros bisous à
tous. M Celeste

Nanette Sanchez
Bonsoir Pierre, J'ai bien reçu le message pour
Marseille 2020. Pour le W.E. je n'y serai pas. Si je
peux, je viendrai vous faire un petit coucou. Bonne
soirée et gros bisous. Nanette.

PL : Arlette Thomas nous envoie un pps sur le Maroc 

Rosine Muscarelo 
Avez-vous fréquenté l'Eglise St Paul : je suis du quar-
tier Bourgogne et je recherche des personnes ayant fait
parti de la JOC nées en1951 : j ai fait ma  communion
solennel à Saint Paul. Merci. rosinem@orange.fr

Sylviane Galindo
Un renseignement très util.... Sylviane. LaBelledesi
Urgent et important - Faire suivre si vous ne voulez
pas mourir dans d’atroces souffrances. Mesures
importantes concernant la grippe A H1N1. Comme
vous le savez, la grippe A H1N1 se transmet très faci-
lement, par exemple, avec les poignées de porte, les
claviers d'ordinateurs, les robinets de lavabo, les cad-
dies des supermarchés etc.... Mais pas les autres
grippes. Celle-là, est vraiment spéciale. Une découver-
te récente montre que le virus semble se transmettre
encore plus facilement par l'usage et la circulation des
billets de banque et les pièces de monnaie. Ces billets
et pièces de monnaie qui passent quotidiennement par
de nombreuses mains, augmentent donc considérable-
ment le risque de contamination et de pandémie épi-
démie rapide, grave et virulente. Afin de vous préser-
ver , vous pouvez dès à présent remettre tous vos
billets dans une enveloppe afin de vous protéger, et me
les faire parvenir par courrier Vous pouvez aussi les
déposer chez moi ou les déposer dans ma boîte aux
lettres. Elle sera vidée et nettoyée chaque jour.. Je
m'occuperai personnellement et Gratuitement de leur
décontamination et de leur destruction. Amicalement.
Quelqu'un qui ne vous veut que du bien.

Georges Prinzivalli
Salut Pierrot je t'envoie quelques photos de Gardanne,
j'aurai pu en faire plus mais je suis tombé en panne de
batterie. @+ Georges
PL : Voir les photos du MAS

2ème message de Georges :
Pierrot tu peux m'inscrire à Marseille 2010 : je serai avec
mon épouse pour le 04.05.06.juin 2010.@+ Georg e s

Rafa Ramires
nous envoie de très belles photos d'Espagne.
PL : Voir les pps

30/10/09
Nanou Franco

Bonjour Pierrot, Voici des photos de la rencontre
Lacanau 2009. Nous avons eu une belle rencontre avec
125 participants le Dimanche et avons fait le plein de
souvenir pour cet hiver.. Le gros lot à gagner, cette
année était une semaine en pension complète pour 2
personnes dans un V.T.F. de France et nous avons eu la
joie de remettre ce prix à Joseph Ruiz et son épouse
Alexandrine. Merci de faire passer ce petit message :
La Toussaint approche et toute l'équipe de Bordeaux
aura une pensée pour tous ceux que nous avons laissé
dans les cimetières de Bemsik et d'El Lank.. Nanou

2ème mail de Nanou :
C'est un petit aperçu de ce que nous avons vécu et sur
la photo Lacanau 200, tu verras il s'agit d'Hermine et
Edouard Alarcon qui fêtaient leur 50 ans de mariage.
Amitié. Nanou 
PL : Merci Nanou et Gaetan de votre travail : Bravo.
Voir les photos dans la rubrique du MAS

Freddy Guerit
Bonsoir Pierrot, j'espère que ta petite semaine c'est
bien passé, je te donne une petite information, same-
di,24 j'ai passé la journée à Gardanne, avec l'antenne
de Marseille, un belle journée et de nouvelles retrou-
vailles qui font toujours plaisir.

PL : Glbert Hérédia nous envoie la mise à jour du
trombinoscope. Merci Gilbert de ton travail.

Josselyne Allou
Voici quelques explications sur ma vie. Je suis née à
Marrakech en 1948. j'ai vécu 2 ans aux Roches
Noires,(1966-67) chez des amis, (la famille Rota,)
pour poursuivre des études sur Casa. Cécilia Rota,
mon amie, fréquentait des jeunes au Maarif ; c'est par
ce biais que j'ai connu le Père Lucien Aubert et une
bande de copains au Maarif. Plus tard (1968-69) , à
mon arrivée sur Montpellier, j'ai pu à nouveau rencon-
trer le Père Aubert à la Paroisse Don Bosco. ex avenue
du Pont Juvenal. Je suis Maman de 3 grands garçons,
et grand-mère de 2 petites filles, dont l'aînée à déjà 10
ans. Comme je l'ai dit, mon mari et moi-même
sommes revenus sur Marrakech après la retraite. Mais
nous rentrons régulièrement sur la Corse, qui est notre
résidence en France. Bien cordialement. Josselyne
Allou. PS : Cécilia Rota vit toujours à Casablanca

PL : Nous avons reçu des mails de Josselyne Allou,
Marie-Celeste Barbat, Hélène Cantavenera, Georges
Cerdan, Victor Coletta, Louise Diamante, Jean-Marc
Fourmaut, Nanou Franco, Sylviane Galindo, Freddy
Guerit, Gilbert Heredia, Mimico Iacopino,Jean
Lacroix, Manu Muñoz, Roseline Muscarelo, Pilou
Paris, José Pastor, Anne-Marie Pradier, Georges
Prinzivalli, Nanette Sanchez.
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24/10/09
Pl : Vous vous rappelez de Maarif 2010 !!! Et bien,
avec Martine, nous projetons d'aller au Maroc en Mai
2010 et nous serons, si Dieu veut, à Casablanca, le 12,
13 (Pentecôte) et 14 Mai 2010. Si à ces dates, on peut
faire quelque chose ensemble avec des Maarifiens .....
Nota : Nous sommes en congé du samedi 24 au Jeudi
29 Octobre : Merci de diminuer l'envoi de vos mails.

Cécile Floro
Bonne semaine à tous. Cécile.
PL : Merci - Voir le pps "Chaque matin" 

Anne-Marie Pradier
"Vivre ce n'est pas attendre que les tempêtes passent,
mais apprendre à danser sous la pluie." 
PL : Anne-Marie nous envoie une carte pour l'Amitié
- Merci

Andréa Lopez
Sainte Marie qui défait les noeuds. Mettez tous les
noeuds de votre vie entre ses mains. Elle va les défai-
re afin que vous ayez une vie spirituelle glorieuse, une
vie familiale heureuse et joyeuse, une bonne santé, une
vie professionnelle pleine de réussite et une situation
financière très prospère.

2ème mail d'Andréa :
Très émouvant !! bravo les enfants !!!! il n y a pas tant
de méchanceté et d envie que chez les adultes. 
PL : Voir le pps "Emouvant"

André Alvarez
Salut Pierre j'ai retrouvé le meilleur danseur du Maarif
dans les années 60/65. Si des fois des amis le recon-
naissent. Bise à vous deux 
PL : Voir le pps "Danseur du Maarif"

2éme mail d'André
Salut Pierre pour Marseille 2010, je ne sais pas encore
de toute façon si je vais c'est seul, car ma Vendéenne
travaille. Je vais voir avec Guy  Barbara s’il y  va, nous
irons sans doute ensemble à moins que voila je ne
peux dans dire plus. Bise chez toi à plus

Pierre et Marthe Belin
une carte d'amitié à tous et qu'elle vous porte bonheur
PL : Est-ce des Maarifiens ?? - Envoie au site, sans
présentation ...

José Pastor
Rien à voir avec la fête du thé à la menthe, du cous-
cous, des merguez,des tam tam, des you you, des lou-
koums, de l'Aïd seghir, de l'Aïdkebir.Une cure me
serait bénéfique.  A+José.
PL : Voir la Fête de la Bière dans les pps

Freddy Guerit
Merci Pierrot pour cette magnifique photo, j'avais
demandé à Victor Coletta d'envoyer directement les

photos à ton adresse, effectivement vu la mauvaise
qualité des photos, je m'en suis douté. Je vais faire le
nécessaire auprès de Victor assez rapidement, j'avais
promis à Tony de l'appeler cette semaine, je vais relan-
cer Claude, pour Gégé. Pierrot, j'ai mon frère Michel
le plus jeune, qui m'a demandé l'adresse du site :
mieux vaut tard que jamais à 54 ans c'est pas mal.
Pierrot sur les souvenirs familiaux, je te laisse libre
choix de retirer mes photos de famille sur le site depuis
plus d'1 an ,afin d'en faire bénéficier à d'autres, de
cette grande famille Maarifienne, le site prend de plus
en plus d'ampleur, tu es à la barre , Gilbert ton co-pilo-
te depuis le début, hier tu me disais que tu as 250 mails
à lire, et nous avons toujours une réponse de ta part,et
la rapidité de Gilbert : pas plus vite envoyé, tu as déjà
sa réponse,et nous la joie de déguster à chaque fois le
fruit de votre travail, lorsque que nous allons sur le
site, alors n'hésite pas à nous envoyer tes appels de
détresses tes S.0.S pour gérer au mieux le site. C'est
vrai, les journées ne font que 24 heures, à toi de nous
guider dans ta gestion, nous saurons faire le reste, pour
t'aider. Un Maarifien ça réfléchit,je ne veux pas de
polémique dans les courants de pensées,mais vu l'es-
pèce rare que nous sommes, maarifiens, maarifiennes
et les alentours, j'en appelle avec un grand sourire à un
"clonage collectif" c'est une question de volonté et de
ténacité, bisou au site a+ Pierrot.
PL : Merci Freddy de tes mails, pleins de chaleur.
Comme je te l'ai dit, Claude Frasca n'a aucune nou -
velle de Gégé : Dommage. As-tu regardé sur Google :
Tapes ton nom et tu vas voir que le monde entier peut
te connaître. Sacré Freddy, le Maarifien. Bises -
Pierrot. Concernat Tony et Victor Coletta, plusieurs
photos sont intégrées : Voir Ecoles, Souvenirs fami -
liaux et les Copains 

Josselyne Allou
J'ai été ravie de retrouver tous ces noms, ces visages
que j'ai connus en 1966. Voulez-vous rajouter ma
photo actuelle, au trombinoscope ? Je me suis retrou-
vée sur celui-ci, avec 43 ans de moins !!!! Je suis reve-
nue vivre une grande partie de l'année à Marrakech.
l'été, je m'installe en Corse. Si l'on se souviens de moi,
je serais heureuse de recevoir quelques petits signes
par mail. Bien cordialement. Josselyne Allou
PL : Bonjour Josselyne, Merci de votre contact pour
les Maarifiens. En qq mots, pouvez-vous vous présen -
ter afin que nous mettions votre texte sur le site :
Année de naissance, rue au Maarif, votre adresse pos -
tale actuelle afin de recevoir le journal du Lien, votre
contact avec Saint Antoine de Padoue et ses prêtes,
vie en 1965, vie actuelle, etc ... Meilleures salutations
Maarifiennes. Je transferts votre mail à notre ami
G i l b e rt Heredia, qui s'occupe du Tro m b i n o s c o p e ;
Gilbert, pense à rectifier l'orthographe du prénom de
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"Josselyne" et non Jocelyne. Je vous envoie le mail de
Bienvenue - Pierrot. En fouillant sur Google, via
Josselyne Allou, j'ai trouvé un lien sur Marrakech ;
http://marrakechetnous.canalblog.com/tag/Essaouira

23/10/09
Doria Agullo-Ponce

Bonjour Pierre , Bonjour Danielle !! J'ai appris que
vous aviez réservé une réunion des Maarifien en Juin
2010 ... à Marseille. Enthousiasmés de notre derniére
rencontre et retrouvailles en Septembre 2009 (42
années aprés).... Cela nous incite à nous joindre a vous
... Bien que tous ne sont pas Maarifiens ... (et alors ..?)
Sauveur et Jc Ferreira couchent chez moi à Carnon et
le lendemain on est tous ensemble. Vincent et Francois
sont des Spécialistes et se joindrons à vous deux; pour
nous rassembler autour du Padre. Michel s'il est de
retour d'Australie, on le prendra avec nous à Valencia
et UP !!! Hervé habite à côté et viendra en vélo ...
Roger ... le Mondoloni .. pour une fois il laissera voler
les bateaux sans lui .. Bonne Idée non ?? et " Cochon
qui s'en dedit " Allez Vincent Aller Francois il faut les
convaincre .. PS : Noter ma nouvelle adresse Mail
Merci et je vous embrasse à tous 

2ème mail de Dorian:
Bonjour Pierre, MA Retraite vient de commercer...
avec une opération des doigts de pieds qui me " clou"
à la maison depuis le 28 Septembre... Mais c'est
presque du Passé ... Je pourrai sortir à partir de ce
Samedi. Logiquement je devrais commencer mon
déménagement vers Carnon au Mois de Décembre ...
Pour y vivre 5 à 6 mois d' l'année , l'autre partie en
Espagne à Calpe. J'ai " ameuté" tous les Copains de
Lycée car notre réunion fut une joie et nous nous
sommes promis de garder ce " lien" dés a présent. Je
t'envoie les coordonnées de tous ( certains ne pour-
ront probablement se déplacer... Mais !!!) Sur un
Autre mail. En ce qui me concerne , j'ai constituer une
" tirelire " de bons de gaz oil ( pour ne pas qu'elle puis-
se aussi ponctionner ) pour pouvoir venir vous voir à
chaque fois qu'il s'agira de Casa. D'ailleurs Sauveur
m'a dit pareil .. Armand semble aller un peu mieux
donc je vais l'entraîner .. tu verras !! à très bientôt 

3ème mail de Dorian
Ici les photos des retrouvailles .. Je demande à Ervé s ' i l
n'a pas fait le montage avec tous les noms? à bientôt.
Pl : Voir rubrique : Souvenirs familiaux

Freddy Guerit
Je demande humblement à Claude Ventura l'épouse de
Lionel : Claude aide moi à retrouver Gérard Vanés soit
une adresse soit un numéro de téléphone. Je compte
sur toi, gros bisou à toute ta petite famille merci a+ 
PL : Claude n'a pas les coordonnées de Gérard. Voir
une nouvelle photo des Copains

Louise Diamante 
Bonjour Pierre, Je ne sais + si je vous ai envoyé ces
anciennes cartes postales ? Amicalement 
PL : Merci : Voir la rubrique Casa

PL : Andréa Lopez nous envoie des morceaux musicaux
: Pour soixantehuitards Merci Andréa, voir les pps

22/10/09
Victor Coletta

Bonjour Fred, Tony te remercie pour tout ce que tu
viens de m'envoyer ... le site est magique... Je te fais
parvenir les photos de meilleures qualités.... à très
bientôt. amical. Victor 
PL : Dommage, certaine des photos que j'ai reçues de
Victor, via Freddy, ne sont pas diffusables, car la qua -
lité de la copie n'est pas suffisante. Merci et désolé.
Les photos OK, seront bien sûr sur le site !!!

Hélène Ivars
chers amis de l'antenne de Bordeaux, nous voilà ren-
trés à Grenoble et nous vous remercions très chaleu-
reusement pour tout votre travail, votre dévouement,
votre gentillesse, vos sourires et votre accueil plein de
gaîté et de grands sourires, chapeau! Pour tout et enco-
re merci pour tout vous êtes formidables!!! et votre
région merveilleuse, bref , le pied quoi... note 20/20.
Maintenant vous avez droit à un peu de repos, vous
devez être sur les rotules... On vous embrasse très fort
et à bientôt in challah , les photos suivent. Hélène et
Jean-François Ivars 

Gilbert Heredia
Pierre, reçois ci-joint la mise à jour du trombinoscope
: Rajout de Colleta Antoine. A+Gilbert.
PL : MerciGilbert
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Claude et Leonel Ventura
Chers Martine et Pierrot, Message bien reçu, mais
Pierrot je ne reconnais pas du tout Tony Coletta sur la
photo. Je n'ai plus de contact depuis plusieurs années
avec ma cousine Lulu et Gérard Vanes, donc impos-
sible pour moi de transmettre des coordonnées à Tony
Coletta. Pour la réunion de Marseille 2010 naturelle-
ment nous serons présents parmi vous à moins d'un
imprévu (Dieu seul le sait). Pierrot merci pour le tra-
vail que tu fournis pour nous permettre de rester tous
en contact. A très bientôt je l'espère. Leonel et moi
vous embrassons bien affectueusement. Claude 
PL : Merci les Copains

Andréa Lopez et Georges Cerdan
Regardez ces photos en 3 D : Tour Eiffel : 
h t t p : / / p h o t o . p h o t o j p l . c o m / t o u r / 0 8 t o u re i ff e l / 0 8 t o u-
reiffel.html;  Mongolfière : 
h t t p : / / p h o t o . p h o t o j p l . c o m / t o u r / 0 8 b a l l o n / 0 8 b a l-
lon.html

21/10/09
PL : Comme certains le remarquent, le site est moins
fourni quotidiennement : Et oui, j'ai plusieurs activités
dans notre beau village du Sud et gérer 300 personnes
aux différentes activités de l'association, prend du
temps. De plus, le corps n'a plus 20 ans et il commen -
ce à réclamer de la lenteur dans les mouvements et
ceci, je ne sais pas le faire actuellement : Alors bloca -
ge !!!! Pas de plainte, la vie est très belle. J'ai eu des
nouvelles de Georges Caparros et de Gilbert Herédia
: l'amitié est toujours là !!!

Emilie Puccini
Bonjour Pierre, Par votre intermédiaire, je tiens a dire
un grand merci au Padre, a l'équipe de Bordeaux et a
tous les maarifiens ou amis, pour le formidable séjour
à Lacanau, avec le soleil. Une réussite parfaite. Bisous
Emilie
PL : Merci Emilie de ton mail. A quand les photos de
Lacanau ? Je transferts ton texte, à Nanou, Gaêtan et
au Padre, via Germaine Bernabeu. A m i t i é s
Maarifieenes - Pierrot

Sylviane Galindo-Froesch
Bonjour les amis; Juste un petit mot pour donner de
mes nouvelles. Comme je pense vous l'avoir dit à mon
dernier message j'ai reçu la visite d'une copine de col-
lège (Mers Sultan) qui vit a Nice. Il y avait bien long-
temps que j'attendais cela et enfin notre souhait s'est
realisé. Quand on pense que voila plus de 52 ans que
nous avons gardé contact...il faut le faire!! Nous avons
passé près d'un mois ensemble. Nous n'avons pas arre-
té une minute, promenades et sorties par ci, par la, ren-
contre avec famille et mes amies américaines. Les jours
et les heures ont defilé à une allure vertigineuse et c'est
avec regrets que nous avons dû nous dire au revoir.. Les

arrivées sont toujours joyeuses mais c'est difficile de se
q u i t t e r. Enfin nous sommes heureuses d'avoir pu vivre
ces bons moments ensemble et d'ailleurs les centaines
de photos prises sont la pour le prouver. Vous  voyez
donc que tout va pour le mieux ici et j'espère qu'il en est
de même de votre côté. Je joints quelques photos prises
avec ma copine Elisabeth. A la prochaine et bonne
continuation. Sylviane Galindo-Froesch.
PL : Voir les Souvenirs familiaux

Freddy Guerit
Pierrot, c'est un mitraillage de photos de la famille de
Tony et Victor, des retrouvailles et une grande joie
pour eux et pour nous tous merci à Gilbert, une petite
page pour cette famille maarifienne un grand bonheur
pour nous tous d'avoir après plus de 45 ans retrouvé
notre Tony, Nino pour les copains, c'est un bonheur
inattendu, je pense que nous avons une étoile qui nous
guidera toujours, bisou à toutes à tous, juste un petit
bisou à Juanita Guttierez, samedi 24 octobre je serai à
Gardanne aux rassemblement des maarifiens a+ 
PL : Salut Freddy et Gilbert. En ce moment, je n'ai pas
beaucoup de temps, mais je pense à vous tous,
Maarifiens. J'ai 250 mails à lire pour le site !!!!!
Freddy, juste une explication de notre méthode entre
Gilbert et moi.Gilbert m'a beaucoup aidé pour rédui -
re de la place sur le site, par ses conseils. Gilbert s'oc -
cupe du Trombinoscope et des photos de classes, chose
que je le remercie. En effet, Gilbert n'a pas accès au
site, que via la lecture : c'est moi qui met à jour le site.
Si les photos concernent le trombi, j'envoie ces photos
à Gilbert et ensuite Gilbert me renvoie le Trombi, via
un fichier, pour être intégré au site. Merci Freddy pour
Tony Coletta. En ce moment, j'ai beaucoup, beaucoup,
beaucoup, beaucoup de retard : je suis désolé, mais ....
Je vous remercie tous les deux de votre vraie amitié.
Chao - A + Pierrot 

PL : Nous avons des mails de Hélène Cantavenera,
Clément Combasson, Louise Diamant, José Pastor

18/10/09
PL : Bonjour à tous, Ce Week-end, c'est la rencontre
du MAS à Lacanau : Nous pensons à tous les
Maarifiens .... Je viens de recevoir des dizaines de
mails de Freddy Guerit qui viennent de Victor Coletta,
frère de Tony Coletta. Malheureusement, je ne peux
lire aucune des photos : elles sont en format xxxx.rar
et je ne peux lire les formats "RAR". Désolé. Aucune
photo n'est visible pour le site. Si jamais vous pouvez
me renvoyer des photos de format 'JPEG'. Amitiés
maarifiennes. Pierrot
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André Alvarez
Salut Pierre voila une photo prise le 19/09/09 à
Toulouse avec la bande du Maarif de l'année 1960. Si
tu veux bien la mettre sur le lien si des fois des
Maarifiens les reconnaissent et voudraient avoir des
nouvelles. De gauche à droite .Sandra Siccazzo,
Armand Vasquez, ton serviteur,Gino Gueci, Rocky
MampelL, Arlette Montoya et Mauricette Blanc.
Merci bise à vous deux 
PL : Voir la photo de Dédé, dans les souvenirs
Familiaux

Victot Coletta

Bonjour Freddy, Effectivement on ne se connaît pas ,
Tony avait quatre ans de plus que moi , et par ce
fait je n'étais pas toujours autorisé à le suivre dans ses
aventures musicales et autres… mais j'ai bien sûr croi-
sé certains de ses musiciens dont les visages ne

m'ont jamais trop quittés, Béna, Olmo... Vanes ... et les
autres dont j'ai oublié les noms... baignant moi-même
dans cet univers j'ai eu grand plaisir à les retrouver
dans tes photos... C'est un grand moment de bonheur ,
une nostalgie combien révélatrice de souvenirs émou-
vants gravés sur le sol Casablancais, ce temps là , pré-
servons le… Je transmets toutes informations à Tony
et je t' envoie tout ce que je peux en retour. Poursuivant
ses études, ma fille s'est essayée à réaliser en 2007 un
site dont je ne peux plus actuellement hélas mettre à
jour sur mon site, dans lequel Tony persiste et signe... 
Il suffit d'entrer dans le moteur de recherche… Google
… écrire …"Victor Coletta". Il y a plusieurs sites à
mon nom, choisir celui – ci… parcours musical. Ex : 
http://victorcoletta.e-monsite.com/accueil.html
Bien amicalement à tous les amis . A très bientôt.
Victor Coletta.

Freddy Guerit
Merci, merci, merci, Victor, j'ai les yeux remplis de
larme. Demain je vous fais un scoop sur le site, quelle
émotion de revoir Tony c'est pas possible incroyable,
je vous aime à tous, merci encore Victor a+

2ème mail de Freddy
Pierrot, Victor Coletta sait qui tu es. Si tu veux des
détails sur les photos n'hésite pas à le contacter , je ne
les ai pas toutes vues, j'étais pressé de te les envoyer, à
chaud ça tape fort sur le coeur, une belle page sur le
site, Pierrot. Je me couche car demain je vais aux 60
ans de sacerdoce du Pére Louis Droza+

Tony Coletta
Grand merci à vous tous d'avoir eu ce magnifique
réflexe…tant inattendu … Nous vous embrassons.
Amitiés à vous tous... Tony et Victor.

Roger DiLorenzo
Nous sommes heureux d'annoncer un nouveau venu
dans la famille Di.Lorenzo Roger, notre petite fille
Monique est maman d'un magnifique garçon [Sabin
Leonardo Cortes]le 2 Octobre 2009.  Ci-joint 2 photos:
Monique dans les bras du Padre on 1981,lors de sa
visite en Floride, et Monique avec son bébé. Que le
Seigneur bénisse tous les Maarifiens du monde entier.
PL : Voir les photos dans la rubrique "Souvenirs
Familiaux"

Juanita Gutierez
bonjour et gros bisous à tous

Hélène et Jean-François Ivars
salut les copains, c'est avec plaisir que nous
accueillons la nouvelle du rassemblement du 4 juin au
6 juin 2010 , à Marseille. En effet , si Dieu nous prête
vie, nous espérons être des vôtres pour faire la fiesta et
nous retrouver dans la joie et la bonne humeur. gros
bisous à tous et à bientôt . Hélène et Jean François
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PL : Salut les Amoureux, Merci d'avoir répondu et à
tout bientôt. Copie aux 2 organisateurs, Bernard et
Freddy. Viva El Maarif - Pierrot

17/10/09
Victor Coletta, frère de Tony

Bonsoir, Je suis Victor Coletta, le frère de Tony : heu-
reux d'avoir à vous envoyer des informations et de
nos nouvelles et échanges… musicales… A très bien-
tôt de vous lire. Amical. Victor Coletta. 
PL : Bonjour Victor, et Salut Tony. Freddy t'a retrouvé
: Formidable. Victor, Bienvenue dans notre site. Merci
de servir d'intermédiaire auprès de Tony Coletta, votre
frangin. Est-ce que Tonuy viendra au rassemblement
de copains à Marseille des 4 au 6 juin 2010 ? Pouvez-
vous nous donner son adresse postale, afin que le
Padre (Père Lucien Aubert) lui envoie notre Lien. Est-
ce que Tony pourrait nous transmettre via votre adres -
se, des photos de lui, au Maarif dans les années 1965,
de temps des copains et une phto de lui, actuellement,
ceci afin de compléter notre trombinoscope de notre
site : w w w. l e - l i e n - m a a r i f . c o m. M e rci pour tout.
Amicalement maarifien - Pierrot. Voir la photo de
Tony Coletta avec les Copains

Freddy Guerit à Victor Coletta
Merci, Victor c'est une joie immense d'avoir retrouvé
Tony, aprés plus de 45 années, du départ de notre cher
Maarif, merci à l'internet. Victor je ne vous connais
pas, mais nos racines sont les mêmes, le maarif, notre
site: www.le-lien-maarif.com, nous permet d'avoir des
nouvelles des maarifiens au quatre coins du monde,
mis en place par notre webmaster bien aimé, Pierrot
Lacroix, responsable du site, sur la photo le beau blond
à côté de Nino (Tony). (avec adobe reader des fichiers
en pdf les photos des anciens du maarif); Voilà Victor,
mes sentiments à vos parents, pour votre parcours
musical Nino m'a dit que vous y étiez sur internet j'ai
cliqué sur votre nom, mais rien ne correspondait, si
vous avez une adresse elle sera accueilli avec une
grande joie, merci,de transmettre nos nouvelles à
Nino, et qui sait de se revoir un jour, comme cela se
fait depuis des années avec les maarifiens. Nous avons
pris de l'âge mais nos souvenirs sont restés bien ancrés
dans nos coeur, merci encore, Tony à la batterie je suis
juste derrière lui avec les lunettes. La photo en couleur
c'est moi et oui à 62 ans, prendre la vie comme elle
passe. La jolie maarifienne à gauche sur la photo, habi-
tait rue du Mont-Dore Nicole Occhipenti, à gauche,
ma soeur Annette toute les deux mamans et oui, et moi
même Freddy (photo en couleur) et oui Nino, c'est
moi. A bientôt. 

2ème mail de Freddy Guerit :
Non Pierrot pas de fichier : il voulait me faire com-
prendre, qu'il était d'accord de nous donner des nou-

velles, de Nino car Nino n'a pas d'ordi. Nino va m'en-
voyer des photos, de notre enfance, et une photo d'iden-
tité de lui aujourd'hui, je te les enverrai, j'ai envoyé
quelques photos à son frère, c'est là qu'il va réaliser réel-
lement. Il m'a dit : "je vais mettre des sous de côté pour
juin 2010". Maintenant Pierrot, je pense et je souhaite
que tu envoies un petit message à Victor son frangin, et
pour Nino un petit coup de fil, il sera trés content, et en
même temps, demande lui s'il a l'adresse de Michel
Cortés (Mick)ancien copain qui habite Montauban ou le
téléphone,! il comprendra, avec les grèves des postes, je
lui avais demandé de ne pas envoyer de photos de peur
de ne plus les retrouvér, là je pense qu'il peut le faire.
Voilà Pierrot, bisou à Martine, a+, Il m'a parlé de Gégé
en se souvenant de Gérard Vanés, Claude Ventura si tu
peux nous aider, une petite adresse, un numéro de tél:?
on compte sur toi merci. 
PL : Je n'ai aucune coordonnées de Gérard Vanes. Je
fais copie de ton mail à Claude et Lionel Ventura, pour
qu'ils te répondent; Amitiés - A + Pierrot 

Andréa Lopez
Merci d avoir pensé à moi j en suis très touchée.
Amicalement avec de gros bisous; Andréa. 

P L : Nous avons reçu des mails de Hélène
Cantavenera, Georges Cerdan, Jean-Marc Fourmaut,
Freddy Guerit, Juanita Gutierez, Jean-François Ivars,
Jean Lacroix, Andréa Lopez, , José Pastor, Georges
Prinzivalli, Nanette Sanchez, Josiane Tarrago

14/10/09
PL : Bon anniversaire à Andréa Lopez ép. Letanneur

François Narvaez
Hier, nous avons reçu un coup de fil d'un maarifien :
Et oui, un nouveau venu sur le site : Il s'agit de
François Narvaez (1942) qui recherche tous ces
copains : il a quitté le Maarif en 1965 : PL: Bienvenue,
François, sur notre site - Penses aux photos pour notre
trombinoscope, etc... Tiens, comme beaucoup,
semble-t-il! Cela me rappelle la remarque de Gilbert
Heredia : Quand il a quitté définitivement le Maarif,
en Juillet 1965, personne pour lui dire "Au Revoir" !!!!
Et oui, Gilbert, j'étais dans la même cas, avec mes
parents, nous étions bien seuls et surtout très tristes en
quittant le Maroc en Juillet 1965, en voiture, notre
chère frégate avec des gantes blanches !!! mais, il ne
faut en vouloir à personne : Nous étions pris dans une
spirale "infernale" Heureusement, l'Homme oublie,
souvent, les choses tristes et ne se rappelle que des
bonnes choses !!! Merci Seigneur, pour tout ce que tu
nous as donné.

Andrée Noto
tu ne m'envoies plus des trucs Tarrants ? alors ? Que
deviens -tu depuis le Maroc? tu rêves encore ? an
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PL : Salut Andrée, Comme chacun, je vis ma vie
comme un long fleuve tranquille, en essayant de faire
plaisir à mon entourage et en ayant de véritables amis
. Le Maroc était une étape du Passé :  A présent, vive
l'endroit où nous sommes installés; Pour les trucs
marrants, il faut voir sur notre site du Lien, les pps.
Bisous Maarifiens. Pierrot 

Manu Muñoz
Allez n'ayons pas peur de retourner quelques milliers
de jours en arrière, sans penser à nos demi-kilos en
plus, à nos quelques dents en moins, qui ont en eu
marre d'être avec nous et se sont barrées, aux fronts à
marée basse que nous ont laisse les années, et se rap-
peler lorsqu'on marchait tout fier dans la rue, le tourne
disque dans une main et les disques dans l'autre, avec
les copains et les copines à côté pour aller se rendre
chez l'un d' eux parce que les parents étaient en voya-
ge. (ah!les petits malins) Et puis dans ces déplace-
ments, il y avait toujours une bagarre entre nos jeunes
neurones, qui se disputaient entre elles, car elles ne se
mettaient pas d'accord sur la fille qu'il fallait draguer
en premier, mais finalement y avait toujours une
entente (je parle pour les garçons), les filles je ne sais
pas a quoi elles pensaient!! Salut
PL : Sacré Manu : Nostalgique ??? : Ecoutez son
tourne disque : 4mn20s

Freddy Guerit
notre paradis sur terre ça donne à réfléchir! merci pour
e l l e .
PL : Voir le pps de Freddy sur la vue depuis la fenêtre

PL : Nous avons reçu des mails de Dorian Aguillo-
Ponce, André A l v a rez, Georges Cerdan, Louise
Diamante, Gisèle Goussard, José Pastor, Georges
Prinzivalli. 4-20

13/10/09
Jojo Cucchiara

PL : Concerne la photo 06 de Jojo Cucchiara.
Bonjour Pierrot , Tout d'abord, la photo à été prise au
Luna Park et non à la Gambille. Je me rappelle pas de
tout les prénoms, quelques surnoms tout au plus : En
haut à gauche : Tito- Kinou- Piponne- les 2 autres
filles, je ne me souviens pas – l'autre fille c'était une
niçoise en vacance- moi, et à gauche, Farid le Frère à
Aziz. En bas je ne me rappelle plus. J'espère que tu vas
bien ainsi que ton épouse à +, Jojo. 
PL : Merci, Jojo, des précisions - Chao 

12/10/09
Clément et Micheline Combasson

Bonjour Pierrot, Voici quelques informations sur les
cérémonies suite au décès de Isidro Anaya :
Célébration religieuse ce lundi à 15h00 à l'église ST
Nicolas à Houilles (78800) suivie d'une crémation au

crematorium de Saint Ouen l'Aumone (95). Paix à son
ame. Merci. Bises.
PL : Nous sommes de tout coeur avec la famille Anaya

PL : Nous avons reçu des mails de André Alvarez,
Hélène Cantavénéra, GeorgesCerdan, Freddy Guerit,
Andréa Lopez, José Pastor, Georges Prinzivalli,
Jacqueline Urso.

11/10/09
Une copine

Bonjour à vous, Pour le plaisir des yeux, voyez ces
merveilleuses photos d'enfants du monde entier !
Certains sont bien innocents, d'autres semblent
conscients des difficultés qui les attendent ... " Tous les
"enfants" naissent libres et égaux en droits ? ? ? " (Air
connu) Amicalement. Enfants de tous pays

10/10/09
Pierre

M e rci de votre fidélité : Plus de 58'000 visites à ce jour !

Roberta Catalano 
Schegge di memoria- Eclats de mémoire? Il libro sarà
presentato presso il Consolato Generale d'Italia a
Casablanca il 5 novembre alle ore 19:00; il 7
novembre presso il Palazzo delle Istituzioni di Tangeri.
Le livre sera présenté au Consulat Général d'Italie à
Casablanca le 5 novembre à 19h00; le 7 novembre au
Palais des Institutions de Tanger.

Danielle Descamps

Bonjour Pierrot, Sur la photo 06 de Jojo Cucchiara, à
la Gambille avec l'orchestre de Papallardo, je
reconnais Paulette Criado, Sauveur Girodanella et 2
autres personnes mais, je n'arrive pas à remettre un
nom sur ces personnes.  Jojo Cucchiara corrige Tout
d'abord, la photo à été prise au Luna Park et non à la
Gambille. Je me rappelle pas de tout les prénoms,
quelques surnoms tout au plus : En haut à gauche :
Tito- Kinou- Piponne- les 2 autres filles, je ne me
souviens pas – l'autre fille c'était une niçoise en vacan-
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ce- moi, et à gauche, Farid le Frère à Aziz. En bas je
ne me rappelle plus.

Louise Diamante
Bonsoir Pierre, Je viens de visionner ce diapo et une
erreur de personne s'est produite dans la dernière
photo. Il s'agit de Soeur Emmanuelle et non de Mère
Thérésa. Il est vrai que bien des personnes les ont
confondues, mais bien qu'elles aient été des personnes
hors du commun, il faut remettre chacune à la place
qu'elles ont occupée sur cette terre. L'une à Calcutta,
l'autre au Caire. Comment faire pour que la personne
qui a fait ce diapo puisse rectifier cette erreur ???
Souvent les diapos nous arrivent sans que l'on puisse
connaître la ou les personnes qui les ont conçus!! Mais
je lance quand même l'avis de recherche!  Bisous.

Andréa Lopez Letanneur
Une pensée très forte pour ce peuple totalement dému-
ni. Andréa. 
PL : Voir les pps : le typon des philippines du 26/9/09

Freddy Guerit
Bonsoir pierrot je te donne une petite info, Laurie
Guerit passera sur antenne 2 à l'émission "n'oubliez pas
les paroles" du présentateur Naguy le 21 octobre à 19
heures avec Julien du groupe "tous en scéne" et guillau-
me (les deux jokers) ,confirmation par téléphone de
paris, émission enregistrée le samedi 03 octobre, "dans
les studios d'air production" Vive la jeunesse! A+ 
PL : Bravo à Laurie

2ème mail de Freddy :
Bonjour pierrot! je viens de visionner les pps toujours
aussi beaux sur le site mais celui de Vincente Mancuso
sur les souvenirs musicaux des années 60? comment
faire pour les écouter? sans nous replonger dans les
erreurs,du passé et des foules sentimentales je pense que
c'est mélanger les torchons et les serviettes je regrette
mais cela dans un esprit constructif, pour nous tous a+ 

Yves Richard
Salut Pierrot , Merci pour ta réponse , en fait j'ai pu
avoir le Padré entre temps , impeccable , je te remer-
cie. Amitiés, Yves Richard.

Arlette Thomas
pour mes amis : Callie à 2 mois et ma cousinade 103
personnes - bisous A
Pl : Voir les souvenirs familiaux

PL : Nous avons reçu des mails de Roberta Catalano,
Hélène Cantavenera, Danielle Descamps, Louise
Diamante, Freddy Guerit, Jean Lacroix, Andréa Lopez,
Jeannine Martin, Georges Prinzivalli, Josiane Ta rr a g o

9/10/09
Pierrot

Je vous propose un article pour notre réflexion. Te x t e

issu du magazine " Human & Terre " no 28.  Ecrire ce
que l'on vit. Une expérience pas si anodine que ça. Un
spectacle de désolation. Est-ce que l'on s'attend à trou-
ver en pénétrant dans un jardin botanique ? C'est pour-
tant ce qui est arrivé à Christian, sur la route des
vacances. À son retour, il me fait part de ses belles
découvertes, mais mentionne également cette décep-
tion-là : ce jardin botanique, profondément navrant.
Nombre de pancartes, pourtant fort instructives, trônent
dans un carré de terre vierge de tout végétal ou dési-
gnent un vestige de plantes n'offrant plus que la vision
de son irréversible flétrissure. Christian, féru de jardi-
nage, ne reste pas indifférent. Ce qu'il éprouve est
proche de la tristesse et s'inscrit en lui. Au point qu'une
fois revenu, il ressent le besoin d'en parler à l'occasion
du récit qu'il me fait de son séjour. Faire venir
ensemble les mots. Nous décidons alors de fixer ce
vécu de l'écrire. Et nous rédigeons un brouillon de
lettre.  Point question d'incriminer qui que ce soit.
Notre intention est gratuite et désintéressée, sans espoir
d'obtenir autre chose que la satisfaction de faire venir
ensemble les mots, qui restituent ses observations et les
e ffets produits en lui par ta rencontre avec ce lieu.  Une
lettre que Christian a par ta suite reprise et envoyée à la
commune dans laquelle se trouve ce jardin.  Un geste
simple, mû par la sensibilité et la considération.
Considération pour ce jardin botanique et l'état dans
lequel il a trouvé ces espèces vivantes. Et considération
pour cet épisode ayant constitué en soi une pièce du
puzzle de ses vacances, de sa vie. Être présents à ce qui
nous entoure. Certes, il se trouvera toujours quelqu'un
pour dire " Il faut vraiment n'avoir que ça à faire!"  Et
si, justement, nous n'avions que ça à faire : vivre, gar-
der nos cinq sens en éveil et être présents à ce qui nous
entoure et au rapport que nous entretenons avec ce qui
constitue notre environnement quotidien ?Et quoi de
mieux que l'écriture pour ça ? Je vous invite à vous
livrer à cette expérience là où vous preniez facilement
dix photos, essayez de n'en faire plus que cinq et de
compléter votre "reportage" par la rédaction de
quelques phrases traduisant vos impressions sur ce que
vous vivez dans l'instant, ou avez vécu dans un passé
proche. Capter la vie.  Il ne s'agit pas là de «réussir»  un
texte, mais de capter la vie, de saisir un peu de la sub-
stance de cette interaction qui se produit entre un
dehors que nous traversons et ce dehors qui, à son tour,
nous traverse. Jugez ensuite de l'effet produit par cet
exercice d'écriture sur le souvenir que vous aurez de ce
vécu et sur la qualité de la restitution que vous pourrez
en faire. Amon sens, c'est bien de cette attention portée
à traduire un vécu que naît en chacun la matière desti-
née à alimenter tout échange d'opinions et, par la
même, un savoir collectif sur les expériences senso-
rielles, émotionnelles, etc. Bref, cela permet de nourrir
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son esprit critique par sa propre matière. Pas si anodin
que ça !de Sandrine Dubant-Bossut. Human & Terre n°
28 septembre-octobre 2009

8/10/09
Micheline et Clement Combasson

Bonjour Pierrot, Juliette vient de nous faire part du
décès de Sidro Anaya survenu hier soir a l'hôpital
d'Argenteuil. Les formalités seront réalisées aujour-
d'hui (il y aura un service religieux et une crémation).
Ayons une pensée et/ou adressons une prière à son
intention. Merci. Micheline et Clément Combasson
PL : Merci Micheline et Clément, Nous sommes de
tout coeur avec Juliette. Gros bisous

Freddy Guerit
Bonjour pierrot! En ce moment pas trop le temps, mais
je suis avec attention les nouvelles du site, ma tristes-
se, et toutes mes pensées pour la famille de Lucien
Perez, nos yeux se ferment d'autres s'ouvrent en atten-
dant de dire leurs premiers mots "papa maman", les
petits problèmes de santé aussi pour les uns et les
autres, le mouvement perpétuel de notre vie sur terre.
Pour Marseille la galère commence à se remplir il faut
mettre la cadence, j'en appelle une fois de plus, aux
copains aux copines, plus de 45 années après, "ils sont
venus, ils sont tous là"; Je compte sur vous. Merci
Pierrot pour ces transferts de messages, je n'ai plus
revu Mario Casano alors Mario???, à Nano Piccionne
toutes mes pensées accroche toi Nano, nous ne
sommes pas parfait simplement des humains. Ma sen-
sibilité aussi au message de Nanou Franco notre
conscience humaine, à l'heure d'aujourd'hui "le respect
de l'autre" "le droit à la différence" nous n'en sortiront
que grandis. Bisou à toutes et a tous à bientôt!
PL : Merci Freddy, pour ce mail qui va droit au coeur
Bisous à toute ta famille

Yves Richard
Salut Pierrot, Je voudrai savoir qui contacter pour faire
mettre une annonce sur le lien , en te remerciant,
Amitiés maarifiennes. 
PL : Il suffit d'écrire au Padre : Père Lucien Aubert - 
B P 1414, 83056 Toulon Cedex, France, Tél :
0033.(0)4.94.46.28.91. ou en cas d'urgence au 0033
(0)6.60.50.76.56

PL : Nous avons reçu des mails de André Alvarez,
Hélène Cantavenera, Georges Cerdan, Louise
Diamante, Danielle Dry j a rd, Manuel Gimenez,
Annette Querc i - G u e rrit, Andréa Lopez, Georg e s
Prinzivalli, José Pastor,

5/10/09
Antoinette Lopez, née Amaro

Je suis Antoinette Lopez née Amaro et je réside tou-
jours au Maarif rue Abouzaid Dadoussi (ex. rue du

Canigou). Même si je n'écris pas souvent (pour ainsi
dire dutout !!!), je vous remercie beaucoup de m'en-
voyer toujours le lien que je lie et relie avec mes
enfants. Le dernier reçu je l'ai lu avec Yves Bourely et
Anne Vieu qui se trouvent actuellement en circuit tou-
ristique au Maroc et ont séjourné quelques jours chez
moi. Bons souvenirs et bises au Padré, Germaine et à
la famille du Lien et particulièrement à Louise
Diamante. Antoinette (dit Antonia), Anne et Yves.
PL : Bonjour, Bienvenue dans notre site. je transmets
votre mail au Père Aubert Lucien, via Germaine
Bernabeu, notre Présidente. Amitiés Maarifiennes -
Pierrot. Donnez votre adresse postale, au Padre :
Père Lucien Aubert , B.P. 1414 – 83056 Toulon Cedex
– Tél 04.94.46.26.91

Danielle Criado épouse Fernandez
Bonjour, Comme me l'a demandé mon amie d'enfance
Cécile Guerrero, ci-joint la recette des monnas. Merci
de me confirmer la reception. Bonne réception et à
bientôt. Danielle Criado épouse Fernandez Hélios
PL : Merci pour la recette de la Mona

Gilbert Heredia
Sur le site dans les photos de classe, Nicole Agosta ep.
Ruglio a fait paraître un photo de classe" école du
Maarif 1945 CP". N° 3. Sur le lien 193 "Automne
2009 de Lucien, il y a la même photo et elle est datée
de 1948/1949. Peux-tu vérifier au près de Nicole
Agosta qu'elle confirme la date de 1945 ? Je le crois
également car elle nous a envoyé plusieurs photos de
sa scolarité et ça a l'air de coïncider. De mon côté je
contacte le Padre. A+Gilbert
PL : Nicole, Peux-tu éclairer Gilbert sur cette photo
citée, école du Maarif 1945 CP" N° 3. Merci - Grosses
bises - Pierrot

Jackie Gardey
Bonjour Pierrot, Je vois que tu ne m'as pas inscrite pour
la rencontre 2010. Je t'ai répondu le 28 septembre.
Merci de faire le nécessaire. Bisous à tous Jackie.

PL : Nous avons reçu des mails de Angèle d'Alicante,
G e o rges Cerdan, Mariane Iglesias, Georg e s
Prinzivalli : les_monnas_de_Danielle

4/10/09
Lucien Perez

Pierrot, Je viens de voir sur le lien qu'il y a eu une
erreur des prénoms entre mon frère et moi , la person-
ne qui est décédé est Claudine Pereznée Toutain, la
personne qui est côté est mon frère Jean-Claude son
époux. Il faut changer les prénoms mettre à la place
Claudine et Jean-Claude Perez. Merci d'avance.
Amicalement Lucien
PL : Lucien, Vraiment désolé, mais ce n'est pas de ma
faute; J'ai reçu cette photo de Lucien et Maithé Perez,
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avec les noms de Lucien et Maithé Perez comme nom
de fichier !!!!! et non de Claudine Perez née Toutain et
de Jean-Claude Perez son époux !! Comme j'avais
déjà envoyé à Gilbert Heredia, les photos parues sur
le site, ont les noms erronés !!!! Je demande donc à
Gilbert de refaire ces photos des trombinoscopes ...La
photo est : Claudine Perez née Toutain (décédée) et
son mari Jean-Claude Perez. A la famille Perez, enco -
re toutes nos condoléances ! Amitiés Maarifiennes
Nota : Gilbert, je te renvoie cette photo avec les noms
modifiés. Pierrot

PL :  Gilbert Hérédia nous retourne; pratiquement
aussitôt, les nouveaux trombinoscopes. Merci Gilbert,
Service rapide, efficace, etc ..A +

Angèle Fernández d'Alicante
Bonjour Pierre, Contente de lire le nº 193 "Lien" et
en couleur ! En lisant la rubrique " Nos Peines " je suis
tombée sur le nom de Marie Paule A u g u g l i a r o .
Choquée et ne pouvant pas croire ce que je lisais, je me
suis permis de téléphoner à Isabelle Espinar. Mon
doute a alors été confirmé. Il s'agit bien de Marie Paule
Augugliaro une copine d'enfance du quartier
"Beauséjour" rue des Résèdas à Casablanca. Je vou-
drais transmettre à toute sa famille mes sincères
condoléances. Amitiés. Angèle Fernández

3/10/09
Lucien et Maithé Perez

Pierrot, Bonjour, nous vous annonçons le décès de ma
belle soeur Claudine âgée de 66 ans. Les obsèques
auront lieu le lundi 05 octobre 2009 à 15 heures 15
minutes, à l'église de Vi l l e n e u v e - Tolosane Haute-
Garonne. Amicalement. Lucien et Maithé Perez
PL : Bonjour Maithé et Lucien, Nous envoyons copie
à Germaine Bernabeu, pour le Padre. Nous vous pré -
sentons toutes nos condoléances. Bon courage.

Amitiés maarifiennes - Pierrot 
PL : Voir les photos de Lucien et Maithé

Freddy Guerit
salut Pierrot! internet est de retour coupé du monde il
faut le dire, là je file au boulot à très bientôt. bisou au
site Freddy.
PL : Freddy est de retour, vive Freddy : Ah, l'informa -
tique, c'est beau quand cela fonctionne, sinon, grrrr....

Mimico Iacopino
Bonjour P. Laroix, un petit mot en vitesse !!! la date
que vous avez choisie pour la rencontre 2010 corres-
pond avec celle des Roches Noires. Serait'il possible si
ce n'est pas trop tard, de reculer d'un semaine de +, car
il y a des copains qui ont des épouses des Roches
Noires, donc ce là pose un problème pour ses couples
?? merci a+
PL : Je ne pense pas que l'on puisse changer de date,
car le courrier a été distribué à plus de 100 copains,
mais, ce n'est pas moi, le responsable de cette ren -
contre : J'envoie ton mail à Bernard Paris et Freddy
Guerit. Chao - A +

Dorian Agullo-Ponce
Mes Amis, Enfin la Retraite.... Mais alité avec la jambe
en l'air suite intervention sur le pied droit. Ve u i l l e z
noter mes nouvelles boites mail. Ainsi vous pourrez me
joindre à tous moments je vous embrasse à tous.
PL : Bonne retraite et meilleure santé

PL : Nous avons reçu des mails de Georges Cerdan,
Louise Diamante, J e a n - M a rc Fourmaut, A n d r é a
Lopez, ép. Letanneur, Pilou Paris, José Pastor

2/10/09
Annie Lopez

Bonsoir Pierrot, Juste un petit mot pour t'annoncer une
mauvaise nouvelle. Jean Claude Perez qui habitait rue
d'Auvergne au Maarif a perdu cet après-midi son
épouse Claudine. Une messe sera célébrée à
Villeneuve Tolosane lundi 5 octobre à 15h15. Jean
Claude est le frère de Lucien, Michel, Yvon, Solange
et Eliane que nous avions la joie de retrouver ainsi
que Claudine et Jean Claude lors de la rencontre des
Râmeaux et que bien des lecteurs du Lien et de notre
"petit marocain" connaissent. Bisous à tous les deux et
une prière pour cette famille si douloureusement
éprouvée. Annie Lucien.
PL : Annie et Lucien, Nous adressons toutes nos
condoléances à Jean-Claude et à votre famille

Sylviane Galindo-Froesch
Bonjour Pierrot et amis du Lien Je viens de faire ma
visite quotidienne sur le site et quelqu'un parle de
Claude Ocana disant qu'il subit de la chimio? Voila
quelque temps que je ne reçois de ses nouvelles, je ne
savais pas qu'il était malade. Etes-vous au courant de
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sa santé ? J'espère qu'il s'en sortira. J'ai aussi lu le mes-
sage de Nanou Franco au sujet de certains PPS et tout
comme elle je suis du même avis et n'aime pas rece-
voir ce genre de "propagande", je préfère les ignorer et
tout simplement les effacer. Enfin..chacun son opinion
n'est ce pas? Sur ce bonne continuation à tous, visi-
teurs du Lien. Comme toujours merci a Pierrot qui se
donne tant de mal a tenir ce Lien vivant aux quatre
coins du monde. Bye bye. A bientot, Sylviane
Galindo-Froesch
P L : Qui peut donner des nouvelles de Claudio Ocana ?

Andréa Lopez-Letanneur
Pour les amateurs de chansons françaises d'hier et
d'aujourd'hui. Cliquez sur
h t t p : / / w w w. m a l h a n g a . c o m / m u s i c a f r a n c e s a / i n d e x . h
tml

PL : Nous avons reçu des mails de Georges Cerdan,
Louise Diamante, José Pastor

1/10/09                                                      
Nanou Franco

Pierrot, Je reçois comme bon nombre d'entre nous des
PPS souvent à connotations racistes. Pour nous qui
nous réclamons de Don Bosco et du Christ je trouve
cela attristant d'autant que bien souvent ce sont des
ragots du café du commerce qui sont présentés comme
de vraiI informations. Par ailleurs je voudrais rappeler
que si certains réagissent fortement à certaines infor-
mations, et c''est normal, nous ne pouvons sous pre-
texte de ne pas tolérer, faire de cas particuliers une
généralité à l'échelle du monde.Alors c'est bien de
réagir aux injustices mais l'on peut réagir en s'impli-
quant dans les associations d'alphabétisation, de soli-
darité, d'aide aux femmes, et tant d'autres... Je sais c'est
un peu plus difficile mais c'est tellement enrichissant.
Donc c'est sans en vouloir à qui que ce soit que je dis
à tous merci de m’enlever de la liste de ces pps. C'est
tellement plus beau de recevoir des pps qui parlent de
la beauté du monde et d'Amour. Pour le reste j'ai mes
engagements sur le terrain et croyez moi la réalité est
bien loin de ces pps de désinformation. Aussi en tant
qu'ancienne de Don Bosco, je propose que l'on prie
pour l'ensemble des victimes de ce Tsunami qui a eu
lieu aux Samoa Occidentales. J'ai été heureuse de
savoir qu'aucun salésien ni filles de Marie Auxiliatrice
n'ont été touchés. Le travail que ces personnes font sur
le terrain auprès des plus défavorisés et très important
et cela quelle que soit leur religion. 

Communiqué : 
Le père Petelo Vito Pau, directeur de la communauté
salésienne de Alafua, près de Apia, capitale des Samoa
occidentales, nous communique que aucun salésien et
Fille de Marie Auxiliatrice n'a été victime du raz-de-
marée qui a eu lieu à 16h48 (heure locale) le 29 sep-

tembre. Amitié salésienne, Nanou

30/9/09                                                 
José Pastor

Salut Pierrot
J'ai bien pris note de ton message, en principe je ferais
partie de la smala.....Mon épouse Denise, toujours en
activité à la Mairie de BOE, doit demander la journée
du Vendredi 4 juin......J'attends la confirmation edt
aussitôt je t'en ferais part........Merci Pierrot....A bien-
tôt.. Amitiés, José.

Maïté Bounakoff, née Torres
Pierrot, Tu me demandes  mon e mail je te dis comme
Julio Iglesias « Je  n' ai pas changé ...». Je pense que
ma messagerie était pleine j'avais 749 messages; Je
suis rentrée samedi , j'ai fait le ménage dans outlook
express ça devrait fonctionner. Je contacterai pour juin
Freedy. Merci pour t'être donné tant de mal pour
Arlette. Je lui ai écrit j'attends. Je vais faire un petit
mot au cousin pour le remercier également. J'espère
que tu as pris des vacances bien méritées et qu'elles
ceux sont bien passées. Mes amitiés à ta femme
,bisous? Maité

Juan Duarte Martinez
Quelle belle région !! Bonne fête aux Michèle et Michel.
Pl : Voir les pps

René Carulla
Concerne un pps sur un petit Colombien "Cleto"
PL : René, ne plus diffuser : Voir le lien : 
http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2009/cleto.htm

Louise Diamante
Cher Pierre, p/faire barrage à ces incohérences, il fau-
drait bien lire les étiquettes et ne pas prendre ce genre
de marchandise. On nous bassine avec le bio, les éco-
nomies d'énergie, donc soyons citoyens et ne ns lais-
sons plus abuser. Cordialement.
PL : Voir le pps : Attention

Georges Cerdan
Les amis. Quelqu'un pourrait me confirmer l'adresse
électronique de Claudio Ocana? Je l'ai eu ce matin sur
MSN, il m'a donné sa nouvelle adresse mais j'ai bien
peur que la chimio qu'il subit actuellement lui joue des
tours. Je compte sur vous. Amitiés.

Pilou Paris
Concerne Marseille 2010. Oui bien sûr... enfin si Dieu
le veut, cela me semble si loin ! Bics à vous deux, Pilou

PL : Nous avons reçu des mails de   Christiane
Gonzales,  Georges Prinzivalli,  Annette Quercy, née
Guerrit, Josiane Tarrago

29/9/09
Clement Combasson
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Bonjour Pierrot, se retour de Frejus sur Houilles,
Juliette, l'épouse d'Isidro ANAYA, nous a informé que
Sidro était hospitalisé depuis le 23 Aout à l'hôpital
d'Argenteuil. Nous avons cru comprendre que son état
de santé est très très alarmant (leur fils vient de pro-
vince ce week end). Peut-être que certains membres du
Lien sont déjà informés, mais nous pensons qu'une
prière ou une pensée à l'intention de cette famille sym-
pathique et généreuse leur est vraiment due. Merci et
amitiés. Micheline et Clement Combasson
PL : Bonsoir Clément et Micheline, Je mets votre mes -
sage sur le site dès que possible. Nous prions pour la
santé de Sidro. Amitiés et biz .... Pierrot

Jacqueline Milanini
C'est tout à fait par hasard que je suis tombée sur le site
Le Lien et c'est ainsi que j'ai aperçu votre adresse elec-
tronique. Je ne suis pas du Maarif mais j'y allais très
souvent vu qu'avec ma famille nous habitions
Beauséjour. Nous sommes arrivés en 1936  et rentrés
en France en 1949. Je suis revenue en tant que fonc-
tionnaire en 1953 et j'ai quitté Casablanca en 1955 je
n'y suis plus jamais retournée. Je vais sur beaucoup de
sites où il est question du Maroc et plus partiulière-
ment de CASA, je suis toujours à la recherche de
camarades ou d'amis qui sait peut-être connaissez-
vous ou en avez entendu parler d'anciens de
Beauséjour. Je vous adresse cet e-mail pour vous
demander ce que je dois faire pour avoir accès à ce
site? Avec tous mes remerciements.    J.M.

P L : Nous avons reçu des mails de Hélène Cantavenera,
G e o rges Cerdan, Victotine Di Carlo, Andréa Lopez,
José Nunes, José Pastor, Anne-Marie Pradier

28/9/09
Quelle joie, tout à l'heure, j'ai eu Nano Piccione au
téléphone. Nano voudrait bien revoir tous ses copains
du Maarif. Nano viendra à notre rencontre de
Marseille 2010 !!! Nano, nous t"aimons : Tiens bien la
Barre : Nous avons besoin de Toi

Nicole Torres
Marseille 2010, Ca sera O.K. pour Mijo et moi, mais
pas le vendredi. On vous fait de grosses bises. Nicole.

PL : Gilbert Heredia nous envoie le nouveau trombi -
noscope

Jackie Gardey
Bonjour Pierrot, Ca doit faire 3 mois que je n'ai pas
donné de mes nouvelles. J'ai été très fatiguée et j'ai eu
un petit problème de santé. Mais aujourd'hui, tout va
bien. J'ai répondu directement à Françoise Mira au sujet
d'Emilienne Del Pino qui est mariée à Georges RUIZ et
habite Marseille. Son adresse est sur l'annuaire du lien.
A propos de l'annuaire du lien, en page d'accueil, tu
devrais indiquer l'année de sortie. le dernier en date est

de 2009. Il y a 50 ans exactement le 24 mai 1959, nous
avions fait notre communion solennelle. Je lui ai envoyé
une copie de l'image qu'elle m'avait donnée ce jour là et
joint également quelques photos de communion.
Françoise a eu la chair de poule en lisant mon courrier.
Depuis ce matin, nous sommes envoyé 3 courriers cha-
cune et je l'ai appelée. Nous avons bavardé au télépho-
ne pendant plus de 40 minutes. Je pense que Freddy
Guerit a dû faire lui aussi sa communion ce même jour.
Pierrot, je t'avais indiqué il y a quelque temps que j'avais
changé d'adresse e-mail, mais tout compte fait j'ai gardé
l'ancienne. ( en fait, je ne savais pas trop comment
faire). Bisous à tous et à toutes. Jackie

2ème mail de Jackie
Pierrot, Au sujet de la recherche de Jean-Charles
Olympe, concernant Antoine Gimznez, dans l'annuai-
re du Lien, il y a un Jimenez Guijo Antoine, qui est de
la même année que lui, est-ce le même? Il habite à
Madrid. Bisous. Jackie
P.S. Alors que je t'écris, Françoise vient à nouveau de
m'en envoyé un autre. Merci Jackie, il s'agit bien
d'Antoine Gimenez, adresse que j'ai envoyé à Charly
Olympe.; Jackie, Merci pour tout le travail que tu fais
au Lien - Meilleure santé!

Sylviane Galindo
Bonjour tout le monde du Lien, Voila quelque temps
que je n'ai donne de mes nouvelles mais comme les
jours ne changent pas beaucoup il n'y a pas grand chose
a raconter. Enfin je ne me plains pas, tant qu'il y a la
santé, c'est ce qui compte n'est ce pas? Question santé
j'ai subi il y a quelques semaines l'opération de la cata-
racte mais tout va bien et l'on voit plus clair c'est l'es-
sentiel. Par contre, et c'est pour cette raison que je vous
écris aujourd'hui, c'est qu'en  ce moment j'ai le grand
plaisir d'avoir la compagnie d'une copine du Collège
Mers Sultan qui enfin s'est décidé a venir visiter la
Californie et a venir chez moi. Nous allons passé
quelques semaines ensemble et nous n'arrêtons pas une
minute de parler, faire des sorties, se remémorer nos
souvenirs de collégiennes et goûter aux différentes cui-
sines que nous offrent les restaurants du coin. Inutile de
vous dire notre joie d'être ensemble. J'ai eu moi même
l'occasion de la visiter assez souvent lors de mes pas-
sages a Nice. Tout arrive à qui sait attendre. Si possible
je vous enverrais quelques photos de nos escapades. J'ai
toujours plaisir à visiter le site mais comme beaucoup
d'entre vous j'ai reçu le Lien par courrier et c'est un
second plaisir que de le lire. J'en ai toute une collection
qui date depuis plus de 30 ans aussi je peux apprécier de
voir comme il a changé avec le temps.  (tout comme
moi même!!). Sur ce bonne continuation et meilleures
pensées aux anciens Maarifiens. Sylviane; LaBelledesi
P L : Merci Sylviane de ce mot pour les lecteurs du site du
Lien. Nous sommes de tout coeur avec vous pour votre
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p roblème de santé et surtout votre copine. profitez-en . Biz 

PL : Nous avons reçu des mails de Jean Lacroix,
Andréa Lopez, Georges Prinzivalli, Nanette Sanchez,
Josiane Tarrago

27/9/09
Jean-Charles Olympe

Cher Pierre, Bravo! je retiens dés à présent, le week-
end du 6 juin. Ce sera encore, pour nous Maarifiens,
un très grand moment. Peux-tu me donner les coor-
données de Antoine Gimenez ? Je te remercie. Olympe 
PL : Merci Jean-Charles - Je n'ai pas les coordonnées
Antoine Gimenez, mais demandes-les au Padre Tél :
0033.(0)4.94.46.28.91

Jacqueline Giangreco Maulet
Bonjour Pierre, Merci d'avoir transmis mes nouvelles
coordonnées au Padre. Marseille en juin 2010, pour-
quoi pas !! Ce serait sympathique. Je ne peux pas don-
ner une réponse définitive dès à présent car je viens de
prendre mes fonctions mais l'idée me plairait. Tiens-
moi au courant de l'évolution de ce projet. Je te remer-
cie encore. Gros bisous. Jacqueline

Vincente Mancuso
Bonjour Pierre, rien de tel qu 'un déménagement pour
tomber sur de vieilles photos ! Je te fais parvenir celle-
ci, prise sur le Bd Mohamed V, je devais avoir 16 ans.
J' espère que Gilbert H.  pourra l' intégrer au trombi,
dans ce format-là. Il réalise de belles performances.
Merci à vous deux. Bisous. 
PL : Merci - Voir le trominoscope

Andrée López Letanneur
Bonjour à tous !!! Juste préciser que le voyage que
nous allons faire du 26/10/2009 au 30/10/2009 près de
Tarragone en Espagne c est AUSSI pour d anciens
maarifiens qui ont envie de retrouver un peu l ambian-
ce de "là bas",  d essayer de vivre ces 5 jours intensé-
ment  en parlant de  nos souvenirs, faire connaissance
si nous ne connaissons pas, nous retrouver pour cer-
tains, toujours dans la joie et la bonne humeur. Nous
sommes déjà 30 inscrits. (dont la majorité du Maârif)
Ceci pour  ceux qui l ignoraient et qui décideraient de
venir se joindre à nous. Bienvenus soient ils, l ambian-
ce comme toujours très chaleureuse et familiale. Le
car part de Montpellier  et peut faire des arrêts à
Béziers, Narbonne, pour prendre des personnes. Pour
les renseignements contacter : René Soler  au :   06.10.
24.63.19 ou 04.67.15.07.20. Merci beaucoup Pierrot d
insérer ce mail (que de travail nous te donnons les uns
et les autres!!!!!). Andrée López Letanneur

PL : Nous avons reçu des mails de Jose Iglesias,
Josiane Tarrago

26/9/09

Juan Duarte Martinez
D'avance merci à ceux qui pourront m'aider. J'aimerai
avoir les paroles ainsi que la musique : de Memory
(par le choeurs de France). musique Al Weber, harmo-
nie JC Ooudot. je n'ai pas su trouver par internet, merci
de m'aider; A plus; A + Juan
PL : Salut, Voici les paroles : Dans google : tapez 'Les
paroles de la chanson Memory" et voici le résultat
pour les paroles en Anglais:
h t t p : / / p a ro l e s . a b a z a d a . c o m / c h a n s o n , m e m o-
ry,51079.htm Chao A +  Pierrot

Vincente Mancuso
Bonjour Pierre, Partageons quelques souvenirs musi-
caux ( et autres )  des années soixante qui nous collent
à la peau. Salutations maârifiennes.
PL : Voir les pps : Nos Années

2ème mail de Vincente :
Bonjour Pierre, merci pour le message concernant les
retrouvailles des sexagénaires que nous sommes Daniel
et moi, pour Marseille 2010. Cette invitation nous fait
d' autant plus plaisir, qu'en principe, nous devrions
avoir quitté Limoges pour Valréas, dans le Vaucluse, et
ce, d' ici le mois de novembre. La question de l' éloi-
gnement ne se posera plus. Je pense, qu 'en attendant,
nous échangerons d' autres messages. Amitiés. 

Josiane Galindo
Pierrot...et toute la famille du Lien.... C'est d'une
Californie ensoleillée  et une chaleur suffocante ......mais
quelle surprise lorsque j'ai reçu le Lien qui lui m'a appor-
té, un rayon de soleil qui vient de loin, notre
Maarif....notre Casa...avec ses pages en couleurs qui reflè-
tent la joie et les émotions de toutes ces rencontres, je lis
et vis avec vous tous - et je me vois la bas avec vous.
Toutes les bonnes nouvelles, le mot du Padre dont nous
avons tous un si grand besoin, le mot qui est la pour récon-
f o r t e r....nos peines qui malheureusement sont la aussi..et
nos joies - tout ceci fait partie de la vie...Dans un de mes
derniers messages, je vous avais annonce la maladie de
ma Marraine Mme Marie Rizo, de Casa, la pauvre est
décédée le 31 Août...elle a fini de souff r i r.. Rien de bien
nouveau ici, nous attendons tous un peu de fraîcheur, que
l'hiver fasse son apparition, car cette année nous avons été
trop gatés avec la chaleur...mais c'est la Californie! Mes
enfants vont bien ainsi que leur famille...Ma routine de
tous les jours me fait passer le temps, qui passe déjà trop
vite... Je pense toujours a mon voyage prochain a Casa -
avec mes cousins nous faisons le projet d'être la bas en
Avril si tout va bien... Mes amitiés a tous et toutes....et a
vous Pierrot et ceux qui s'occupent de garder notre Lien en
bonne forme  merci pour votre dévouement, amitiés et
bisous chez les vôtres... Josiane Galindo.
PL : Merci Josiane, Je fais copie de votre mail au
Padre, via Germaine. De gros bisous maarifiens - 
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Arlette Clercq
Bonjour Pierrot, Suite à ton mail, Je viens à la ren-
contre des sexagénaires Marseille 2010 si Dieu veut.
1 Personne. Bisous à toi et Martine. Arlette
PL : Remarque : Jean-Pierre Losilla nous a dit que
l'ordinateur de Freddy Guerit est en panne : Pauvre
Freddy : Un nouveau PC et Boum !!!!

Jean-Jacques Rombi
Je suis le frère de Georges Rombi. Quand au domicile,
il s' agit de Miami Playa en Espagne, l' indicatif de
télephone 34 a dû vous alerter; de même que le serveur
de messagerie " téléfonica.net. Est il possible de se
procurer la liste de vos adhérents de Casablanca ?  Ce
RDV est- il limité aux Maârifiens ou étendu à tous les
ex de Casa? Amicalement JJR
P L : Bonjour, Cette re n c o n t re est dédiée aux
Sexagénaires qui fréquentaient le Maarif en 1965 avec
le club des Copains; Donc, cette rencontre n'est pas
étendue à tous les anciens de Casablanca, mais au
Club des Copains et à leurs copains. Pour avoir les
adresses des lecteurs du Lien, il faut s'adresser au père
Aubert Lucien - BP 1414 - 83056 Toulon Cedex -
France - Tél : 0033.(0)4.94.46.28.91. Salutations
Maarifiennes - Pierrot

Jacqueline Giangreco Maulet
Bonjour Pierre, Me voici de nouveau française (Rome
c'est fini) et j'en profite pour te communiquer mes nou-
velles coordonnées : 74960 Meythet. J'espère que tous
mes amis maarifiens se portent comme un charme à la
fin de l'été. Pour moi, c'est un nouveau départ dans la vie
et j'en suis contente : il faut savoir rentrer chez soi un
jour ou l'autre... Amitiés. Jacqueline Giangreco Maulet
PL : Salut Jacqueline, Bon courage pour ce change -
ment de situation; Je transmets tes nlles coordonnées
au Padre, via Germaine Bernabeu; Nous t'avions
envoyé un mail pour la rencontre des sexagénaires de
Marseille 2010; Je te le redonne; Peux-tu nous
répondre à cette invitation ? Gros bisous - Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de Jean Lacroix,
Francisca Mira Diez, Josiane Tarrago

José Pastor
C´est la belle Langue en commun que nous avons tous:
Le Rock........Nous pouvons être différents physique-
ment, intellectuellement, professionnellement, fami-
lièrement, mais nous avons tous une même cellule qui
nous identifie et nous unie: Le ROCK et notre authen-
tique façon de le danser, notre accent de Casa, et notre
Nostalgie !!! Souvenirs, souvenirs !!!Allez les anciens
on prend ses anti-inflammatoires et on fait un bon rock
!!!A+José
P L : Voir les Rocks avec Chuck Berry.
Chuck_Berry_Rock

25/9/09
Rombi Georges

C'est une superbe idée comme le dit Freddy pour cer-
tains cela fait 45 ans que nous nous sommes perdus de
vue heureusement qu'il y a le lien pour garder le
contact : c'est notre passé qui refait surface. je joins
mon bulletin à mon mail. au mois de juin 2010. ami-
tiés à tous

Jean-Pierre Losilla
Inscription pour Marseille 2020. Coucou Pierrot, Je
viens de discuter un long moment avec Fredy Guerrit,
les dates du 04 au 06/06/10 ; c'est super, nous vien-
drons à partir du samedi 05/06/10 au dimanche
06/06/10. 2 personnes adultes. bisous. Jean Pierre et
Michelle Losilla; Ps : Frédy a Internet HS (en service
seulement samedi).

Rombi Jean-Jacques
Avec Michèle, ils viendront à Marseille 2020  depuis
Miami !!!
P L : Salut, Vous viendrez depuis Miami ???? Merci de
v o t re mail. On vous rajoute sur notre liste. Etes-vous de
la famille de Georges Rombi ???. Chao - A +  Pierro t

Danielle Dryj
Salut Pierrot, Je suis heureuse que la rencontre de
2010 commence à prendre forme. Le lieu sur Marseille
n'étant pas encore déterminé (si, c'est Marseille), et  si
cela intéresse Bernard et Freddy, je suis en attente d'un
devis pour un VVF pour cette période, cela se trouve
au Pradet, à une quinzaine de Km de Toulon. L'endroit
est très beau, dans une pinède  et une superbe piscine,
la plage n'est pas très loin. Cela pourrait donner aussi
un ordre d'idée du prix du séjour. Bien sur tu peux
compter sur ma présence pour ces retrouvailles et en
attendant je te fais de gros bisous. 
PL : Merci Danielle, Je sais que Bernard est à présent
responsable de cette rencontre et elle aura lieu à
Marseille ou environ, en Juin 2010; Par contre ,
donnes-nous les renseignements du Pradet, et ainsi, tu
pourras prendre l'initiative de nous réunir au Pradet
en 2011 : pourquoi pas ? Ce sera les "Copines" qui
nous inviteront en 2011 !!!!! Je te fais de gros bisous.
Chao - A +  Pierrot

Annette Qercy née Guerit
Pour nous c’est OK....In Chaalah....(à nous le rappeler
bien sur!!!!!!! Merci et biz à vous 2 Annette

Annie Lopez
Bonjour Pierre, PL : A propos de notre contribution
annuelle au frais du site; Crois-tu que 20 euros seront
suffisants ? bisous et bonne journée. Dommage pour
Lacanau, nous, si la santé de mes parents nous le per-
met nous aimerions bien y aller. Annie
PL : Salut Annie, Oh oui, je pense que si chacun
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envoie 5 Eur, ce serait bien; Pour Lacanau, dommage,
mais ce n'est pas programmé pour nous. Meilleure
santè à tous; Merci de ta gentillesse. Amitié à Lucien
Gros bisous - Pierrot

PL : Gilbert Heredia nous envoie une mise à jour du
Trombinoscope

Françoise Mira
Bonsoir Pierre, J´espère que tu as passé de bonnes
vacances et pense que tu auras plaisir (si ce n est déjà
vu) à découvrir ce diapo de Casablanca, tout comme
moi. Je profite de l occasion pour te demander s'il y
aurait la possibilité de  retrouver Emilienne Delpino,
ex Casablanca, quoique j'ignore dans quel coin de
France, elle se trouve. Un ami et moi même, aimerions
bien pouvoir la localiser.; Merci pour le dérangement
si toutefois, cela entre dans tes possibilités.
Amicalement depuis Alicante... Françoise Mira
PL : Merci. Nous aussi, pour la rencontre des sexagé -
naires, nous la recherchons : Voilà, ton message est
sur le site : In Challah....

24/9/09
PL : Nous venons de franchir les 57'000 visites de
notre site. Merci de votre fidélité

Le Billet du Padre - Lien No 193
Encore un regret : celui de ne pou voir partager avec
vous toutes les merveilles que le Seigneur nous donne
de vivre. En voici quelque unes. Lors de leur rassem-
blement à Martigues, les "sexagénaires" du M.A.S
avaient programmé la célébration de leur messe domi-
nicale, 9 août, à  l'église de la Madeleine. La paroisse
nous avait réservé les deux premières rangées. Il fallait
voir le visage radieux de ceux qui se revoyaient, aux
premiers rangs au Maarif. C'est eux qui ont assuré les
lectures, le chant du psaume, les intentions de la prière
universelle et bien sûr le "Chez nous, soyez reine". A u
moment du "Notre Père", ils se sont donné la main dans
l'allée centrale, à la grande joie de l'assemblée. À la fin
de la messe, quelques paroissiens sont venus les retrou-
v e r. Ils  étaient du Maroc, de Casa et même du Maarif.
C'est ainsi que Marie-Jeanne, 89 ans, du Palmier, a re
trouvé Michele, 64 ans. Elles  s'étaient connues... là-bas.
Et puis cette année... après Limoges, ce sont nos amis de
Bretagne qu'ont décidé de reprendre le flambeau, après
le décès de notre chère Monique. La messe vécue avec
la  paroisse de Lesneven a marqué profondément cha-
cun de nous. Et enfin, comment ne pas louer le Seigneur
en pensant que Paul & Liliane ont demandé à célébrer
leur 50 ans de mariage lors d'un rassemblement du
M.A.S. Je voudrais dire combien nous regrettons de ne
pouvoir citer toute les lettres que nous recevons, toutes
les activités qui se vivent et d'être obligés de faire des
choix... C'est difficile pour nous, frustrant pour vous...
Pardon et haut les cœurs !

Notre M.A.S.
De Lien en Lien, de rassemblement en rassemblement,
nous entretenons la flamme qui brûle en nos coeurs et
nous rallumons l'étincelle de tous les possibles.

Année2009-2010
Notre fil conducteur nous guidera dans deux directions
Année salésienne : Le 18 décembre 1859, à Turin,
Don Bosco rassemblait quelques uns des jeunes qui
l'entouraient, des volontaires, pour donner naissance à
une "congrégation" dans le but de promouvoir leur
propre sanctification et pour le salut des jeunes les plus
défavorisés. La congrégation prit le nom de "Saint
François de Sales"... ce qui explique le nom de
"Salésien", donné à la congrégation et à ses membres.
150 ans après, les Salésiens du monde entier, à l'appel
de leur supérieur, le Père Pascual Chavez, 9ème suc-
cesseur de Don Bosco, célèbrent cet anniversaire.
Année sacerdotale : Elle a été voulue par le pape
Benoît XVI pour l'Église universelle afin de célébrer le
150` anniversaire de la mort de Saint Jean-Marie
Vianey, curé d'Ars. Par cette année sacerdotale, le pape
a souhaité rappeler combien l'Église à travers le
monde, est fière de ses prêtres, combien elle les admi-
re, malgré certains problèmes graves, et reconnaît avec
gratitude leur travail et le témoignage de leur vie.
Jean-Marie Vianey est né le 8 mai 1786 à Dardilly,
près de Lyon. Malgré de grandes difficultés dans ses
études, il a été ordonné prêtre en 1815 et mourut le 4
août 1859. Au M.A.S. nous voulons nous engager
joyeusement dans la célébration de ces deux anniver-
saires, guidés par notre Lien et nos rassemblements.
Pour démarrer, voici trois propositions. Ami du
M.A.S., raconte-nous une belle histoire: une rencontre
que tu as vécue avec un prêtre du Maarif ou d'ailleurs.
Qu'est-ce que tu attends aujourd'hui du prêtre ? En tant
que membre du M.A.S., ancien de Don-Bosco, quel
pourrait être ton engagement dans ta paroisse et, pour-
quoi pas, au sein du M.A.S. ? Envoyez-nous vos
réponses. Dites nous …, écrivez-nous : Sur quel point
de la Vie du MAS, aimeriez-vous que nous réfléchis-
sons lors de cette rencontre. Père Lucien Aubert - BP
1414 - 83056 Toulon Cedex - France -Tél :
0033.(0)4.94.46.28.91. ou en cas d'urgence au 0033
(0)6.60.50.76.56

Soeur Claire Marie
Clin d'oeil; J'aimerais connaître la réaction des abon-
nés devant cette profusion de couleurs en recevant Le
Lien 192. Le buisson ardent est vraiment ardent. Il va
s'éteindre en octobre mais il brûlera encore dans nos
coeurs et le souffle fraternel du Lien sera là pour le
raviver. Les photos sont très parlantes. La foi. Toutes
ces personnes qui prennent la plume pour en parler, le
feraient-elles si elles ne l'avaient pas ? Une autre
image de la foi page 4, la famille Caparros. Des vété-
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rans, des jeunes, des bébés et des sourires à belles
dents. Ils ont foi en eux, foi en leur tendresse familia-
le. Foi en l'avenir et donc foi en Dieu. Que représente
le badge que vous portiez, chers amis ? Sœur
Antoinette a quitté Casablanca. Ça me rappelle des
choses. Qu'elle soit la bienvenue ici. Parmi tous les
enfants nés cette année et dont la liste est longue (page
5), certains retrouveront plus tard dans les archives de
leurs grands parents, quelques numéros du Lien. Ils
poseront des questions et le Maarif revivra. Les belles
photos des pages 6 et 7. Tous ces gens se seraient-ils
dérangés s'ils n'avaient pas la foi ? Par contre les
expressions de la page 7 sont anonymes. Est-ce un
oubli ? Quant à celui qui, en page 9, pose deux ques-
tions, je répondrais : oui, on peut être un bon citoyen
sans être chrétien. Mais lorsqu'il demande si on peut
être croyant sans être pratiquant, je répondrais: peut-
on dire qu'on aime sa fiancée quand on l'ignore com-
plètement ? La pratique n'est pas autre chose que la
réponse de l'amour à l'amour. Henri Pédémonte et son
groupe. Quel joli groupe d'artiste! Qu'ils vivent, ils ont
la sympathie de tous. Au prochain Lien.

Marseille 2010
La rencontre des sexagénaies à Marseille, du venfdre-
di 4 Juin au dimanche 6 Juin 2010; Hello tout le
monde, Entre copains « sexagénaires », nous avons
lancé l'idée de nous retrouver en Juin 2010 à Marseille
(F-13), après 45 ans, pour certains !!! Nous avons déjà,
nos 2 organisateurs : Bernard Paris et Freddy Guerit,

Freddy Guerit
« C'est à Castries, en 2008, au rassemblement des maa-
rifiens que j'ai retrouvé la plupart d'entre vous, après
plus de quarante années. Cela a été pour moi , des
retrouvailles, remplies d'émotions; C'est en quelque
sorte notre enfance qui rejaillit, car nous avons grandi
ensemble et passé une grande partie de notre adoles-
cence ensemble avec ce que l'on appelait à notre
époque « les copains les copines » devenu plus tard le
« club des ados ». La vie a fait qu'un jour nous soyons
tous séparés et nous avons été obligés à prendre un
chemin qui nous était destiné, au quatre coins du
monde, et avons recommencé une nouvelle vie
ailleurs.. Le temps est passé et aujourd'hui, on nous
appelle les sexagénaires, devenus Papi ou Mamie;
Mais qui n'ont jamais oublié ce qu'ils avaient de plus
cher, leurs racines, toujours bien vivantes aujourd'hui,
et sans la moindre écorchure, depuis notre enfance. Le
progrés spectaculaire de l'informatique via l'internet a
bousculé les choses et accéléré nos retrouvailles. C'est
pour cela que, profitant de l'internet, j'ai profité de
vous envoyer un petit bonjour, et vous faire part d'un
prochain rassemblement sur Marseille en 2010 ». Qui
viendrait ? Nous avons fait une liste de plus de 100
personnes, mais nous n'avons pas toutes les coordon-

nées de tous : Via le « téléphone arabe » : In challah !!!
PL : Bernard et Freddy, nos organisateurs, aimeraient
avoir vos réponses, au environ du 15 Novembre, afin
de commencer à rechercher un lieu pour notre ras -
semblement.Merci à tous de vos promptes réponses
Amitiés maarifiennes; Pierrot

Jeannot Guarino
Salut les copains, je ne manquerais pour rien au
monde, la rencontre des sexagénaires à Marseille en
2010; Vous pouvez donc me compter avec ma com-
pagne Michelle Germignon. Bisous à tous  et au plai-
sir de vous revoir; Jeannot  Guarino

Josiane Tarrago
J'espère être encore de ce monde d'ici là et pouvoir
venir à cette réunion quelle bonne idée on devrait faire
ça tous les ans dans un endroit différent pourvu que ce
soit le sud au soleil comme là-bas dit. Bisous à tous

Annie Lopez
Cher Pierre, Merci de ton gentil message comme tou-
jours, tu sais que je vis avec vous toutes ces rencontres
et souvent retrouvailles si émouvantes, mais mon
"maarifien" est né en 1941 et .... les sexagénaires il y a
longtemps... alors laissons la place à vous tous qui
avez vécu tous ces bons moments, en tout cas j'ai
beaucoup aimé ta petite "précision" de ce matin sur
notre site car effectivement tout ne doit pas passer  par
le "petit marocain". Gros bisous Annie Lucien, et en
lisant je me suis rendue compte, (qu' avec mes petits
tracas ) j 'ai oublié d'envoyer mon "petit plus" pour le
maintien du site, je crois me souvenir que tu m'avais
indiqué que nous devions l'envoyer au Padre pourrais-
tu me le confirmer merci. Au fait irez vous  à la ren-
contre de Lacanau les 16 et 17 octobre prochains ?
bisous à vous tous;
PL : Merci Annie, Et oui pour l'idée de participer aux
frais du site, payés par les lecteurs du MAS, soit 120
Eur par année, les dons sont à envoyer au Padre :Père
Lucien Aubert - BP 1414 - 83056 Toulon cedex -
France - Merci d'avance

José Pastor
Bonjour à toutes et tous, Depuis, quelques jours, je
galère, je n'arrive pas à charger la nouvelle version de
Window messenger Live..MSM......... A chaque char-
gement, à la fin de ce dernier, je n'ai pas MSM ni inter-
net.... Y-a-t il une astuce ? Si oui, pouvez-vous svp me
la faire savoir......Car actuellement, je n'ai plus
MSM.......Je vous remercie à tous....Amitiés. José
Réponse d'un copain de Jose
Salut José. Je viens de parler avec mon fils ( qui est
dans l' informatique) de ton problème, et il me dit que
la solution la plus simple est que tu désinstalles
Messenger complètement et tu l' installes de nouveau
depuis le site Messenger que tu trouveras sur Google.
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Par contre il est absolument recommandable d' avoir la
dernière version pour des raisons de sécurité. Un abra-
zo. Jean Michel

23/9/09
PL : Bonjour, en ce moment, beaucoup de travail ,
mais !!!!
S V P, je tiens à vous donner des informations
importantes sur le fonctionnement de ce site :
1) Le site Internet (www.le-lien-maarif.com) est une
toute petite "annexe" du journal "papier" du Lien.
Notre Padre (Le Père Aubert) est le rédacteur du Lien
pour le MAS (Maroc Association Salésienne).
Le journal "Le Lien" est le principal moyen de com -
muniquer entre les lecteurs du MAS. Cela signifie, que
si vous voulez, vous adresser au Padre, il suffit de lui
écrire (par la Poste, sur "papier") à cette adresse :
Père Lucien Aubert - BP 1414 - 83056 Toulon cedex -
France - Tél : 0033.(0)4.94.46.28.91. ou en cas d'ur -
gence au 0033 (0)6.60.50.76.56. 
Dans ce site, nous n'avons aucune liaison "électro -
nique" avec le Pade, car il n'a pas d'ordinateur.
comme vous, lorsque je m'adresse à Lucien, je lui
envoie un mot "papier", par la Poste ou je lui télépho -
ne. Comme dit, Annie, je ne suis que "Le Petit
Marocain" !!! 
2) Concernant les photos du site, que se soit "MAS,
Souvenirs Familiaux, Ecoles ou Tro m b i n o s c o p e s " ,
tout doit arriver à mon adresse E-mail et non pas chez
Gilbert Heredia. Gilbert a beaucoup d'activités et ne
gère pas, en plus, le site. Si vous avez une photo à dif -
fuser, vous me l'envoyer et ensuite, je décide ou pas, de
l'envoyer à Gilbert pour intégration dans les fichiers
"pdf" des Ecoles ou Trombinoscopes. Ne soyez pas exi -
geants, car c'est beaucoup de temps pour gérer un site.
Merci d'en tenir compte à l'avenir.
3) Vous m'envoyer beaucoup de pps. Sachez que plus
de 50 mails par jour arrivent !!! Merci, mais je ne
peux pas tous les insérer dans le site. Une journée ne
fait que 24 heures !!! Merci de votre compréhension.
4) Le site est limité en place disque. Nous ne pouvons
pas tout mettre. Des photos peuvent être supprimées,
afin de libérer de la place. Nous essayons de contenter
tout le monde : Ce n'est pas facile !!!!
Merci de votre attention. "Le Petit Marocain" 

Dorian Agullo-Ponce
Bonjour Pierre, Merci encore pour les Adresses Mails
Donnes moi le N° de Compte du Lien car je vais te
faire parvenir un chèque  et demander aux autres d'ad-
hérer ... Je te transmet aussi  le Mail de Hervé  qui nous
a situés à tous ceux retrouvés , dans le Map Monde. A
très bientôt . Attention, je vais changer d'adresse mail
:  (car je serais à la quille le Mois prochain). Tres
Cordialement. Dorian Auillo-Ponce.

Hervé Eouzan
pour les photos de 1er PI du Collège Technique :Salut
les copains. Jean-Claude FerreiraEIRA n°14 • Serge
Lesieur n°5  ont été retrouvés. La carte des anciens de
CASA est à jour ici : 
h t t p : / / m a p s . g o o g l e . c o m / m a p s / m s ? i e = U T F & m s a = 0
& m s i d = 11 0 6 8 2 4 8 8 2 5 0 6 4 9 1 2 6 5 6 0 . 0 0 0 4 5 e 6 a 9 2 b 8 e 5 0
9d882d Déplacez la carte sur les USAet AUSTRALIE
egalement. Si erreur, merci de m'en tenir informé
J'en profite pour vous souhaiter une très bonne année
2009; Hervé Eouzan n°10 sur la photo. Marignane -
(Sous la neige, et oui...  jamais vu ça ici. @+RV

2ème mail d'Hervé
Bonjour, Je suis Hervé Eouzan et j'étais au retrou-
vailles (42 ans après) des élèves de la classe de 1ere PI
du CT de Casa. Vous voulez des photos ? des vidéos ? 
Tout est là http://annuairepn.gsinfo.ch/1pi/ Ce fût un
WE sensationnel avec beaucoup d'émotion.. Pour ceux
qui n'ont jamais vécu cette expérience, essayez vous
verrez... une sensation bizarre de se retrouver là 42 ans
après... mais trop bon. Certains sont partis avec les
larmes aux yeux. A renouveler. Avec toutes mes ami-
tiés. RV

PL : Gilbert Heredia nous envoie le nouveau trombi -
noscope. Merci Gilbert.

Vincente Mancuso
Bonjour Pierre, C' est avec un grand plaisir que nous
avons reçu le dernier numéro du Lien. Toutes nos féli-
citations à l' équipe qui le réalise  et qui le distribue. En
arrivant jusque dans nos maisons, ce journal nous
touche et laisse une empreinte durable. Nous partons
la semaine prochaine à Casa, chez mes parents, scot-
chés au Maârif, et nous y resterons un mois. Dans les
rues du quartier, je penserai bien à vous. Meilleures
salutations maârifiennes

Andréa Lopez
Nos ‘belles' années…. Elvis :
h t t p : / / w w w. d a i l y m o t i o n . c o m / p re s l e y 9 1 e t
Radio Pied Noir :
h t t p : / / w w w. i m p e k . c o m / w e b r a d i o / r a d i o r p n i U n e
radio sympa avec parfois des moments nostalgiques et
oui .....difficile d oublier les années passées de l autre
côté de la méditerranée. Bon week end à tous les maari-
fiens d un peu partout. Un grand Merci à toi  Pierrot pour
l'enthousiasme que tu mets dans ce Lien sur Internet c'est
s u p e r. Maarifiennement. Andrée López Letanneur

Louise Diamante
c'est très beau, mais il c'est dommage de ne pas
connaître l'historique de la tradition de cette fête. Bien
sûr, on reconnaît  les périodes concernées à travers les
costumes, mais si quelqu'un peut donner + de préci-
sions, je serais contente. PL : Voir PPs "Moros y
Cristianos" 
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PL : Qui peut aider Louise ??

Patricia et Georges Livolsi
bien reçu votre revue, toutefois j'aurai souhaité que
vous l'envoyiez aussi à Madame Arena Françoise, ma
mère qui n'a pu vous adresser un mot pour cause d'en-
nui de santé, vous avez son adresse. Merci d'avance,
j'ai pu voir mes amis Garcia lors de la réunion de
Malaga en Espagne. Patricia.
ps : comment se fait-il que mon message n'apparaisse
pas sur le lien que j'ai reçu ?
PL : Bonjour Particia et Georges, Le site Internet
( w w w.le-lien-maarif.com) est une toute petite
"annexe" du journal "papier" du Lien...... (Voir article
ci-dessus). J'envoie votre mail à Germaine Bernabeu,
notre Présidente, en espérant qu'elle a l'adresse de
Madame Arena Françoise !

PL : Nous avons reçu des mails de Dorian Agullo-
Ponce, Hélène Cantavenera, Georges Cerdan, Louise
Diamante, Victotine DiCarlo, Jaen-Marc Fourmaut,
Gilbert Heredia, Patricia et Georges Livolsi,  Andréa
Lopez, Annette Quercy, née Guerit, Pilou Paris, José
Pastor

20/9/09
André Alvarez

Bonjour Pierre, voila deux photos prisent aujourd'hui
toutes fraîches encore de mon PACS avec la
Vendeenne. Si cela te dit de la mettre sur le LIEN pour
les amie(s). J'espère qu'un jour on arrosera ce petit
évènement. Merci d'avance; Salut à tous et toutes maa-
rifiens et maarifiennes. Nous partons demain en
vacances samedi et dimanche chez une petite bande du
Maarif à Toulouse pour un anniversaire d'ailleurs je
crois que tu connais quelques uns : Rocky, Gino gueci,
Vasquez Armand, Sandra etc etc. Voila bien des choses
à vous deux bisous Dédé el Maarif. 
PL : Salut André, Toutes nos félicitations; Bisous à
l'heureuse élue. Amitiés maarifiennes. Les photos sont
dans les souvenirs familiaux - Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de Georges Cerdan,
Andréa Lopez

19/9/09
Annie Lopez

Bonjour, Pierrot, ce message est tellement beau que je
peux m'empêcher de te l'envoyer, il est tellement vrai,
et pour nous qui avons la chance d'avoir nos Mamans
profitons au maximum de tous les moments et prions
pour celles qui sont partis là où tout est beau. gros
bisous à vous tous et pour toi et Martine bonne fin de
semaine. Annie Lucien
P L : Merci Annie : Voir le fichier attaché
"MI_OTRA_MUJER"

Victor Ferrara

Cher monsieur Lacroix, ci joint deux photos de moi
que je voudrais faire paraître sur le lien. avec mes
coordonnées pour paraître sur l'annuaire : J'habite à
66680 Canohes. Vous pouvez faire paraître toutes ces
coordonnées. amicalement Victor.
PL : Bonjour Monsieur, Je transmets vos coordonnées
à notre Présidente du MAS, Madame Germaine
Bernabeu. et notre ami Gilbert Heredia, afin de com-
pléter notre trombinoscope. Meilleurs messages maa-
rifiens. Pierrot

Nous avons reçu des mails de Victorine Di Carlo,
Victor Ferrara, Annie Lopez, Pilou Paris, José Pastor

18/9/09
PL : Beaucoup de travail ....

Carmen Sanchez
De passage dans l'Aude, Carmen  m'a téléphoné, mais
nous n'avons pas pu nous rencontré....
PL : Carmen, pour notre trombinoscope, si jamais, tu
as une photo actuelle de Charly, ton frère et nous
n'avons pas de photos de ta soeur, Marguerite, ni de
1965 ni actuelle. De même, pour ton frère Raphaël.
Merci d'avance.

Victor Ferrara
Bonjour, Je m'appel Victor Ferrara, je suis un ancien
de casablanca je suis venu a la dernière réunion de
Nant. J'aimerais rentré en contact avec Pépito Sanchez
mon adresse mail : v.ferrara@orange.fr Je serais
présent a la rencontre de Lacanau. C'est avec grand
plaisir que j'aimerais avoir des nouvelles . Bien a vous
amitiés.
Pl : Bienvenue dans notre site; Je n'ai pas les coor -
données de Pepito Sanchez. Je fais copie de votre mail
à notre Présidente du Mas, Germaine Bernabeu;
Meilleures salutations - Pierrot

Dorian
Pierre, Ci-joint la photo de notre réunion de ce wee-
kend ...C'était merveilleux de se retrouver aprés 42
années sans se voir ... Nous avons pleuré pour le reste
de l'année ... avec un coeur gros comme cela .. !!  Nous
allons te faire parvenir un treportage succint de notre
réunion ainsi que cette photo d'époque ( Lycée tech-
nique de Casablanca 1967 ) dont plusieurs se recon-
naîtront en parcourant le Lien ..Si tu pouvais me don-
ner le Mail de : Valery Dalorto, Raphaël Quesada,
Danielle née Guidice. A bientôt  ( et mille pardon pour
ne pas avoir pu être des vôtres en Août); Dorian
Aguillo-Ponce
PL : Salut Dorian, Je n'ai que l'adresse E-mail de
Danielle née Guidice. Je vais insérer ces 2 photos sur
le site : Il faudra me donner un fichier avec le nom des
personnes pour Gilbert Heredia. Pas de photos de
votre Week-end ??? Amitiés maarifiennes - Pierrot
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Freddy Guerit
Bonjour Pierrot, D'abord mes amitiés au site. Ensuite,
sans vouloir précipiter les choses, on ne sait toujours
pas la date choisie pour Marseille 2010? Je n'ai plus de
nouvelles de Bernard (Paris) Qué passa? bisou A+
P L : Salut Fre d d y, J'ai téléphoné la semaine dernière à
B e r n a rd Paris; Bernard  va commencer à chercher un
lieu à Marseille, dès fin Octobre : il sera à la re t r a i t e .
Normalement le date serait le week-end du 6 juin
2010, ou si impossibilité, ce sera le 20/6. Désolé d'être
court, mais il faudrait plus de 24 h par jour, en ce
moment; Bises à tes femmes. Chao - A +  Pierrot

PL : gilbert Heredia nous envoie la mise à jour du
trombinoscope; Merci Gilbert

José Pastor
Et oui, un copain Raphaêl, m'a envoyé cette vidéo
d'Essaouira, mais dire que l'on peut manger des sar-
dines grillées et en plus excellentes c'est remuer le
couteau dans la plaie , il est sans pitié. Amitiés à tous
Pl : Voir les pps : Essaouîra

Louise Diamante
Avec la taxe carbone en vue, cette chanson - méconnue
- de Georges Brassens  est redevenue d'une brûlante
actualité.  Oui, en fait rien ne change quelque soit
l'époque !!!!!!  @ +

PL : Nous avons reçu des mails de Georges Cerdan,
Louise Diamante, Victorine Dicarlo, Mimici Iacopino,
Andréa Lopez, Arlette Thomas, Josephine Urso

14/9/09
PL : Nous envoie le nouveau Trombinoscope. Gilbert
profite d'insérer les photos plus récentes prise à
Martigues en 2009. Le trait rouge sur le côté veut dire
les photos remplacées. Le trait rouge sur le côté veut
dire les photos remplacées. Merci Gilbert

Annie Tamborero ép Lopez
Il y a toujours un maarifien là où on le n'attend pas.
Bonsoir Pierre, Bien que je ne donne pas de nouvelles
via notre "petit marocain", je prends connaissance tous
les jours des messages, mais aujourd'hui, j'ai à te faire
part de ce qui nous est arrivé. Mon papa est hospitali-
sé à l'Hôpital Purpan à Toulouse depuis vendredi (il va
mieux il a 93 ans et les années ne pardonnent pas) et
nous sommes allés le voir aussitôt, et samedi. J'ai
bavardé un tout petit peu avec son voisin de chambre,
en lui demandant s'il avait besoin de quelque chose, et
j'ai noté un léger "accent" dans ses réponses et de là
ma question "d'où êtes-vous ? "je suis né à
Casablanca", "mon mari est né au Maarif", réponse
"ah le Maarif nous y allions donner des piquettes au
basket" Et nous voilà partis surtout Lucien dans des
souvenirs, et moi de mon côté lui parlant de notre Cher
Padre et de notre Lien, et surprise, d'entendre de ce

Monsieur : nous recevons à la même époque, mon
épouse et moi une invitation pour les Râmeaux, ......
blablabla, oui ce pauvre Monsieur reçoit de l'antenne
de Toulouse l'invitation pour les Râmeaux, mais il est
maintenant bien malade et ne se déplace pratiquement
plus. J'avoue que celà m'a émue, certains me connais-
sent, et aujourd'hui je lui ai porté le dernier numéro du
lien. Alors Pierre et même si ce Monsieur ne se mani-
feste pas auprès du Padre, peut être pourrait-on lui
faire envoyer le Lien ; j'ai relevé ses coordonnées il
s'agit de Monsieur GIORGI Antoine, né le 21
décembre 1923 à Casablanca. Il habite à Toulouse !!!
PL : Je donne l'adresse à Germaine Bernabeu. Voilà
Pierre le monde est bien petit et tu vois il y a toujours
un Maarifien là où on ne l'attend pas. Je vous embras -
se à tous les deux et à bientôt sur notre site. Bisous à
vous tous Annie Lucien. Le petit marocain : Merci
Annie : c'est super sympha

PL : Nous avons reçu des mails de Raphaël Barber,
Julian Correia, Louise Diamante, Claude Ducamp,
Josiane Galindo, Annette Guerit, ép Querci, Gigi, A n d r é a
Lopez, Annie Lopez, José Pastor, Josiane Ta rr a g o

13/9/09
Nicole Ruglio

Bonjour Pierre, Voici un apperçu d’un nouveau quar-
tier de casablanca; Magnifique réalisation.Bises à tous
PL : Voir la photo : Casablance-Marina

P L : Nous avons reçu des mails de Hèlène
Cantavenera, Georges Cerdan, Andréa Lopez, José
Pastor, Nicole Ruglio

12/09/09
Père Louis Droz

merci Pierre, Et oui, j'ai 60 ans de Sacerdoce. Louis
P L : Bon anniversaire, mon père et merci pour
Martigues 2009.

Josiane Galindo
bonjour tout le monde... cliquez sur le "lien" ci des-
sous...juste pour vous donner une idée des feux qui ont
ravagé la Californie ces dernières semaines... amitiés à
vous tous... Josiane Galindo. California fire pictures.
We hear the news reports and see a bit of film on TV
about the fires but not sure we really appreciate what
is really going on. Got these this morning and they
really brought it home for me. Have a look.
h t t p : / / w w w. b o s t o n . c o m / b i g p i c t u re / 2 0 0 9 / 0 9 / w i l d-
fires_in_southern_californ.html

PL : Nous avons reçu des mails de Père Louis Droz,
Josiane Galindo, Jean Lacroix, Andréa Lopez, José
Pastor

11/9/09
PL : C'est aujourd'hui l'anniversaire du 11 Septembre
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2001 : Prions pour toutes les familles éprouvées par ce
drame

Josiane Tarrago
Fait un gros bisous à tous les maarifien (ne)s

Freddy Guerit
Bonjour Pierrot, je n'ai toujours pas de réponse de
Bernard, je lui en ai fait part, j'ai pensé avoir une
réponse assez rapide,mais toujours rien, plus de nou-
velle; Je profite de te donner une information, que j'ai
relevé sur le petit journal mensuel: "Chrétiens à
Martigues" je t'écris ce passage. "Nous fêterons les 60
ans de sacerdoce du Pére Louis DROZ" le dimanche
18 octobre à la messe de 10 heures à l'église de la
Madeleine,vous aurez de plus amples information
dans la prochaine feuille paroissiale. Je demanderai à
Marie-Céleste barbat, à Michéle Giudice et moi même
d'être, présents, ce jour là, pour vous représenter à
toutes et à tous, et d'en informer le Padré. L'adresse du
secrétariat paroissial : 1 quai Marceau tél :
04.42.42.10.65 les lundis, mardis ,et vendredis, de 16h
à 18h 30, les jeudis et samedis de 9h à 11h 30 et cela
jusqu'à la Toussaint, Mes pensées à tout le site à +
PL : Freddy, Je fais copie de ton mail au Padre - via
Germaine, notre Présidente. 60 ans de sacerdoce, cela
se fête !!! Merci au Père Droz de son accueil à
Martigues 2009 des Copains et Copines. Bon anniver-
saire, Mon Père. Biz ..... Pierrot

Louise Diamante
Nous envoie un pps sur les abeilles : Cette personne a
agit par méconnaissance du problème, mais il n'y a pas
de quoi en être fier, à moins que cela serve de leçon.En
effet les abeilles sont importantes pour notre écosystè-
me, c'est un crime de les éliminer !! Bisous. Louise

Josiane Galindo
Chez vous... J'espère que tout va bien pour tout le
monde... Lorsque vous recevrez ce message - il sera
déjà chez vous - 11 Septembre 2009 - une date qu'ici
et dans le monde ne peut être oubliée... Il ne faut pas
oublier - aussi je vous joins un vidéo qui nous montre
ce que la méchanceté a occasionnée  il y a déjà 8 ans
de cela... Les photos font et feront toujours aussi mal
aujourd'hui - qu'hier ....et avant.... Prières et pensées
pour ceux qui ont souffert et qui souffrent encore de
cet acte... Amitiés et merci pour votre travail ....bisous
et à bientôt.. Josiane Galindo.

10/9/09
Le Padre

"Notre rencontre nationale approche, n'oubliez pas d'y
vous inscrire dès que possible en nous précisant votre
heure et lieu d'arrivée (gare, aéroport) et avant ou
après du repas du samedi midi. J'ai demandé à Nanou
de vous adresser le fichier Sacerdoce - regardez-le

avec attention"
PL : Voir le pps ci-joint sur le Sacerdoce

PL : Nous aimerions avoir confirmation : On nous a
appris qu'André Vasquez serait DCD. André faisait
p a rtie des "Copains d'abord" Quelqu'un pourr a i t
confirmé cette nouvelle? Merci à tous

José Pastor
C'était la belle époque de nos parents, encore que nous
avons connu certaines choses aussi, comme le rem-
plissage des encriers, la plume sergent major, le bureau
d'un seul tenant, la blouse et surtout le respect de l'ins-
tituteur !! Aujourd'hui, c'est la débandade et les enfants
sont d'une ignorance qui fait peur !!! Bonne journée
PL : Voir les pps : L'école autrefois

Yves Richard
Salut Pierrot et tous ceux qui veulent me voir avant et
après. Je t'ai envoyé des photos il y a quelques mois et
tu les as mises dans le lien photos de famille
("Souvenirs familiaux") En passant , je suis né  le 1ER
Avril 1950 , au 105 rue du Mont blanc ainsi que mes 2
frères Marcel et Jean_Pierre et aussi ma soeur Marie-
José , et nous sommes rentrés en France le 10 Janvier
1964. En te remerciant de faire passer ce message. En
même temps je me souviens de 2 jumeaux dont je n'ai
aucune trâce , si quelqu' un en a, qu 'il m' en fasse part
leurs noms : Deglinocenti , Claude et Serge (grands
souvenirs) Amitiés à tous !!! et merci; (J' ai été très
ému et en même temps très content d' avoir eu Manu
Gimenez au téléphone et j' espère de tout mon coeur,
se revoir très bientôt); Yves ( dit Yvon ) Richard
PL : Merci Yves. J'envoie ton mail à Gilbert pour com -
pléter notre trombinoscope. Amitiés maarifiennes à
tous; Pierrot

Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Andréa Lopez, José Pastor
Sacerdoce

9/9/09

PL : Aujourd'hui, nous sommes le 9/9/09 : Tout est
Neuf. Je vous souhaite de tout coeur, que vos pensées
soient "neuves". Vive la Rentrée : Que vous soyez heu -
reux et plein d'entrain pour cette nouvelle année sco -
laire,  sportive et associative. Bisous à tous 

André Alvarez
Salut Pierre, je viens de lire le Lien et j'ai vue que
Manuel Gimenez parle de Yvon Richard de la Rue du
Mont Blanc. Moi je suis né en 1944 dans cette rue et
j'ai quitté cette même rue pour rentrer en France en
1972. Alors dis-moi, je vois pas qui sont Gimenez et
Richard, ou alors j'ai oublié leurs visages. Tu vois en
devient "Rmar" en France et pourtant quand j'étais
CRS à Paris p... j'en ai rencontré des copains de Casa
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et du Maarif et de suite j'ai reconnu mes frères du bled
et là oualou je vois pas. Enfin c'est comme ça. Bon je
te laisse à tes occupations. Bisous à vous deux, un gros
pour ta chérie et chouia pour toi à plus. 
PL : Salut Dédé, Regardes le trombinoscope du site
!!!! Mais, pour mémoire, je te passe la photo de
Manuel Gimenez en fichier attaché. Je n'ai pas la
photo récente d'Yves Richard, ni celle de 1965 : Yves à
toi de jouer.... Amitiés, à la Rue du Mont Blanc. Pierrot

Paco Iglesias
Bonjour Pierre, Voici un nouveau podium pour notre
fils Jérémy, (2è à la Coupe du monde de ) que nous
voulons partager avec tous nos amis Maarifiens.
Amitiés Maarifiennes. A+. Paco et Marie-Anne

PL : Nous avons reçu des mails de Marie-Celeste
Barbat, Georges Cerdan, Paco Iglesias, Andréa Lopez,
José Pastor, A n n e - M a rue Pradier, Georges Prinzivalli

Georges Cerdan
Un jour, un père dit à son fils: • Veux-tu courir un mara-
thon avec moi? • et le fils dit 'oui'. • Ils courent ensemble
leur premier marathon. • Une autre fois, le père rede-
mande: • Veux-tu courir encore un marathon avec moi ?
• et le fils dit oui. • Ils courent ensemble leur deuxième
marathon. • Un jour, le père demande à son fils : • Ve u x -
tu courir avec moi le Ironman ? • Le Ironman est le tri-
athlon le plus difficile qui existe : • (nager 4km, faire du
vélo pendant 180 km et courir 42 km) • et le fils dit 'oui'
• Le récit semble "simple", jusqu'à ce qu'à ce que l'on on
visionne la vidéo...clic en dessous

http://www.youtube.com/watch?v=VJMbk9dtpdY
Il n'y a qu'un seul mot à dire :  Respect. A diffuser le
plus largement possible autour de vous. Amitiés à Tous

8/9/09
Manuel Gimenez

Bonjour Pierre, Je voulais te dire en passant, que j' ai
retrouvé Yvon Richard, qui habitait rue du Mont
Blanc. Nous avons déjà échangés quelques courriels
que d'émotions et que de souvenir; J'attends toujours
une réponse d Aziz Rafai. J'aimerais savoir si quel-
qu'un aurait des nouvelles de Michel et Christian
Provenzano : ils habitaient aussi rue du Mont Blanc et
ils étaient avec le groupe les Diavolos dés le debut, j ai
remarquais que quelqu'un, avait placé une pochette
d'un de leurs disques, dans les souvenirs familiaux.
J'apprécierais beaucoup. Changement de sujet :
Quelqu'un peut-il me donner un tuyau pour obtenir le
plus vite, possible un acte de naissance de Casa ?
Merci d'avance et amitiés Maarifiennes à tous 
PL : Salut Manuel, Le Lien a pour but, que nous puis -
sions nous retrouver. D'ailleurs Yvon Richard, nous a
déjà contacté, au sujet de votre re n c o n t re ....
Concernant Aziz : Plus de nouvelle de lui, ni d'Eliane,
depuis 2008 !!!!! Pour l'extrait de date de naissance :
Pour les personnes nées à l'étranger, il faut s'adresser
à la Mairie de Nantes (F-44) ou via Internet :
http://www.extrait-acte-de-naissance.info/ ou
h t t p s : / / w w w . a c t e -
naissance.fr/DemandeActe/Accueil.do ou
h t t p : / / e x p e rt s - u n i v e r s . c o m / e x t r a i t - n a i s s a n c e - a -
nantes.html J'espère que ces renseignements te satis -
feront Amitiés Maarifiennes. Pierrot Lacroix

Josiane Tarrago
Merci pour le site et de penser à changer mon adresse
mail sur le lien. J'ai repris contact avec Guy
Cantavenera car ma fille vient de s'installer vers Nimes
à Boucoiran. Elle recherche du boulot dans la vente,
hôtesse de caisse ou d'accueil : si tu as des tuyaux
penses à moi et on sait jamais. Peut-être à bientôt lors
d'une prochaine réunion dans le coin à plus - Jo
P L : Je mets ton message sur le site :In Challah pour
ta fille ...

Cécile Floro
Je vais demander à mon amie Danielle Criado Epouse
Fernandez, de vous envoyer sa recette de la Mona.
C'est la vraie. Je l'ai essayé ... une réussite  même pour
les débutantes 

Yves Richard
Salut Pierrot , Merci d' avoir donner mon e-mail à
Manu Gimenez , un copain d' enfance de la rue du
Mont Blanc , quelle émotion !!!! En même temps peux
tu changer mon adresse e-mail,  je viens de déménager
et je suis à Dijon depuis le 1er Septembre , autrement
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, je consulte toujours le lien , merci pour tout ça , j'es-
père que tu vas bien. Encore merci et à bientôt
Yves Richard
PL : Yves, penses à donner ton adresse postale au
Padre

José Pastor
nous envoie plusieurs pps

7/9/09
PL : Nous sommes passés à plus de 56'000 visites su
site. Merci de votre fidélité

Josiane Portallier
Bonjour, qui peut me donner la recette de la Mona ?
Il me semble pour Pâques avoir l'avoir vu passer sur
mes mails, mais j'ai changé d'adresse mail et j'ai perdu
tous les mails qui arrivaient sur l'ancien opérateur.
Merci et bonne journée à tous. Josiane Portallier
PL : Salut Josiane, Je te fais un copier-coller de notre
site sur la Mona. Gros bisous maarifiens. Pierrot

Cécile Floro
Bonjour j'ai lu sur le site que quelqu'un voulait  la
recette de la Mona, je l'ai trouvée sur ce site :
h t t p : / / w w w. c a s a ro c h e s n o i re s . c o m / l e s % 2 0 p a t i s s e-
ries%20et%20desserts.htm#Mona. Il n'y a pas que
la Mona, mais toutes les spécialités de là-bas !!!! : Les
tresses au Miel, Les Cornes de gazelles. La galette des
Rois, La Mona de Pâques, Les Borrachuelos, Les
Sfenjs, Msemem  ou  Rghaif, Les Rosquitos au citron,
La Pastilla r'bati ou Bastela à la
crème pâtissière, Les Mantecaos,
Les Gâteaux à l'anis; Les
Baghrirs ou Beghrir ou crêpes
aux mille trous, etc...

PL : Nous avons eu des mails de
Hélène Cantavenera, Jan-Marc
Fourmaut, Gisèle Goussard ,
José Iglesias, Nicole Torres

6/9/09
Vincente Mancuso

Bonjour Pierre, toujours fidèle
au poste ! L' été est bien fini, sur-
tout à Limoges. Les vacances
sont derrière nous. On se retrou-
ve autour de notre site. Bonne
rentrée à tous les Maârifiens et à
leur famille.

Michel Freville
B o n j o u r, J'ai fréquenté l'école
Paul Doumer, quartier ANFA à CASA en 1956.
Je souhaite mettre une photo dans le site.
Pourriez vous m'aider pour cela. Merci
Michel Freville; 
PL : Bonjour, Ce site est dédié aux habitants de

Casablanca quartier du Maarif et de la ville de
Kénitra. Nous ne pouvons pas mettre toutes les photos
des habitants de Casablanca !!!! A moins, que vous
ayez habité le Maarif; Merci d'avoir pensé à nous;
Amitiés Casablancaises. Pierrot Lacroix

Réponse de Michel :
Merci de votre réponse. Je suis également allé à
Dominique Savio, j'y ai d'ailleurs retrouvé des photos d'an-
ciens élèves. Salutations. PS: avez vous dans vos archives
d'anciens fils de gendarmes d'Anfa? Michel Freville
Pl : Qui peut répondre ???

PL : Hello les ados, vous savez que nous voudrions
faire l'historique des ados du Maarif. Avez-vous des
petites anecdotes (avec dates) à faire figurer sur l'his -
torique ???? Merci de votre participation active

Louise Diamante
j'espère que vous allez tous apprécier le talent de cet
artiste ! bisous. 
PL : Voir les pps

PL : José Pastor nous envie de belles photos de la fête
de Batonne. Voir les pps

Joséphine Urso
N´est-ce pas ainsi que l´on est en train de résoudre la
crise mondiale ?
PL : Voir les pps

5/9/09

Le Padre
nous envoie un document : "Relier les hommes entre
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eux et l'homme à Dieu" site : 
www.lejourduseigneur.com

Julain Correa
bonjour,    bisous..... bon week end; Julien C; 
PL : Voir le pps : danse

Annie et Lucien Lopez
bonjour Pierrot, Voilà retour au travail afin de penser
aux prochaines vacances, ce petit message est assez
amusant avec tout ce que l'on entend entre une chose
et l'autre au moins voilà la vérité, mais pas trop de cho-
colat Mesdames....... mais celà donne les "pommes
d'amour"; Bonne reprise à vous toutes et tous et bisous
pour toi et Martine. Annie Lucien.
PL : Merci Annie - Bisous maarifiens

Cécile Floro
Amitiés Marifiennes. Cécile
PL : Voir le pps sur les Amis

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
José Pastor, Annie Lopez. Le Jour du Seigneu

4/9/09
Vous désirez écouter les chansons de votre année
fétiche: 
http://upchucky.com/Home.html

Danielle Giudice à Freddy Guerit
Coucou, Désolée d'avoir manqué ton anniversaire, mais
je te fais de grosses bises avec un jour de retard. Pour
l'occasion je t'adresse quelques photos du Maroc. A v r a i
dire, si l'on ne l'a pas vécu, on pourrait se demander
pourquoi on y est tellement attaché. Bises  @+
PL : Voir le dernier pps sur le Maroc

Jean-Pierre et M-Celeste Barbat à Freddy
Bonjour Freddy Guerit, nous venons de rentrer et
sommes heureux de pouvoir te souhaiter avec un oeu de
retard un très bel anniversaire avec tous nos vœux les
meilleurs de santé et de joies multiples  tout au long de
cette année. Que cette soixante deuxième année soit inou-
bliable!!! Bsous et félicitations de M-Célèste et J-Pierre.

Julian Correia à Freddy Guerit
Salut, C'est sur un message que tu as envoyer à Pierre
Lacroix, et Pierre qui m'a prévenu de ton anniversaire.
C'est juste, l'âge figure sur la carte d'identité, mais seu-
lement pas dans les veines des Maarifiens (ils ne veu-
lent pas vieillir). Surtout quand les Maarifienns se ras-
semblent, ils rajeunissent de 30 ou 40 ans d'un coup.
La preuve, je continue à faire arbitre de foot-ball
(Europeen) dans les collèges et ailleurs cela fait 21
ans. Le foot a commencé aux USA, quand j'avais 50
ans. Quand j'ai quitté de faire Capitaine de chalutier,
(je devais être en mer. pendant 15 jours) j'ai commen-
cé a faire arbitre !!! J'ai su que tu étais, un des princi-
paux organisateurs de la réunion de Martigues. En

2004, je suis allé à Martigues mais je ne savais pas que
tu habitais aussi à Martigues. Ma soeur Celeste aime et
habite à Martigues. Je vais de temps à autre sur le
Lien, et je reçois le Lien; Nous sommes plusieurs d'an-
ciens Maarifiens en Floride mais quelques uns sont
partis. Bonne journée. Julien Correia

Réponse de Freddy :
Bonjour Julian merci pour ton gentil message, tu as 78
ans, comme tu as eu mes et tes 62 années : Un maari-
fien ça n'a pas d'âge, nos racines sont toujours belles et
bien vivantes et nous le prouvons depuis des années.
Internet est là maintenant pour le confirmer, je te fais
un gros bisou ainsi qu'à ton épouse. Marie-Céleste
m'avait montré des photos de ta petite famille, bisou à
la Floride a+ Bonjour l'Amérique ! l'éternelle jeunesse
"mode d'emploi" Vu par un maarifien de Floride. Un
bisou du site à Florian (frére de Marie-Céleste) a+
PL : C'est beau de lire ces lignes : Pas de barrière de
génération et Julian, à 78 ans qui est toujours arbitre
de Foot !!!! Merci Julain de tes paroles. Je pense au
film que nous avons vu à la Télévision, le 1er
Septembre, sur le voyage de Gilbert Montagnié au
Petit Tibet avec Antenne 2 : Beaucoup de paroles mer -
veilleuses à écouter !!! Vive l’Amour

3/9/09
Freddy Guerit

Bonjour Pierrot, bon je vois que tu m'as mis en vedet-
te sur le site arrête!!!!!!!!!! merci pour tes petits mes
sages. J'ai eu le Padré hier au soir au téléphone, me
donnant la date du 14 mars,  rassemblement de l'an-
tenne de Marseille. Et d'après le calendrier de tous les
rassemblements prévu en 2010, il y a deux dates à rete-
nir et à fixer celle qui conviendra le mieux, soit le "05
et 06 juin" ou bien le "19 et 20 juin 2010 " à Marseille
dans le cadre du rassemblement organisé par les
Sexagénaires, idée qui avait été lancée lors de la pré-
paration de Martigues 2009, qui rassemblerait nos
racines, dans le sens le plus large du terme. A+
PL : Salut Freddy, Je pense que ta petite femme et ta
fille t'ont gâtées hier soir; Tu le mérites : 62 ans, cela
se fête ! Pour fixer la date de Juin 2010 : je ne prends
pas position; Bernard a déjà dit, qu'il s'en occupée
avec toi. A tous, je vous fais de gros bisous; Pierrot

Paule Bonnefont
Coucou Pierre, Merci pour l'info. (Anniversaire de
Freddy). Par la même occasion pourrais-je  avoir le n°
de Tel. du Padre S.V.P. afin de me permettre si j'ai le
bon ? A bientôt amicalement Paule.
PL : Avec plaisir : Les coordonnées du Padre : Père
Aubert Lucien - BP 1414 - 83056 Toulon Cedex. Tél :
0033.(0)4.94.46.28.91 ou en cas d'urgence au : 0033
(0)6.60.50.76.56

Andréa Lopez Letanneur
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Nous envoie les Cathédrales de France en pps

2/9/09
Vincent Martini

Concerne le décès d'Antoinette Rosato. Bonjour
Pierre, Nous vous remercions pour vos condoléances,
ainsi qu'à tous ceux du Maarif et du Lien. Bien cordia-
lement. Familles Martini et Grossetti.

PL : Geoges Prinzivallinous envoie un pps sur le Pont.
Soyons des bâtisseurs de Ponts. Merci Georges

PL : Nous avons reçu des mails de Andréa Lopez-
Letanneur, José Pastor

1/9/09                                                  
Freddy Guerit

Bonjour pierrot, demain (c'est-à-dire aujourd'hui) 1er
septembre, 2009 un maaeifien a vu le jour, dans un
quartier qui s'appelait "le Maarif" le 1er septembre
1947 rue du Morvan à minuit! Cela fait 62 ans : on
appelle cela aujourd'hui un sexagénaire : A l o r s
copains, copines, Maarifiens, Marifiennes,
Casablancais, Casablancaises, je compte jusqu'à trois
et d'une même voix :  Bon anniversaire Freddy. Je vous
aime à toutes et à tous a+. C'était Mon premier messa-
ge sur XP, 900 MGhz ,602 Mo de RAM, 184 Gigas,
eau chaude, eau froide, vidange automatique, ne blo-
quez pas ma boîte!!!
PL : Bon anniversaire Freddy : Tu es super

Nanou Franco
Bonjour Pierrot, J'espère que vous avez passé de
bonne vacances. Voilà déjà la rentrée. J'ai eu un mes-
sage de Josiane Penaranda-Bordenave, me demandant
de faire paraître sur le site du Lien la couverture du
livre qu'elle a écrit sur sa famille mais surtout sur le
maarif de notre enfance. Je te joins donc cette premiè-
re de couverture. Si tu écris à Josiane ne mets pas de
pièces jointes car elle a un ordi qui énonce à haute voix
les message mais elle ne peut les lire (elle est mal-
voyante) et l'ordi ne lit pas le P.J. Le prix de son livre
est de 10  et 4  de frais d'envoi. Voici l'adresse mail
de Josiane, que les gens qui sont intéressés la contac-
tent. j o s . c o u c o u 6 4 @ o r a n g e . f r Merci pour ell.
Marifiennement, Nanou
PL : Salut Nanou, Nous avons déjà publié le 24/9/09,
la photo de son livre, mais volontiers, je remets le texte
pour son livre, sur le site. Gros bisous. Bonne repri -
se.Pierrot 

Conchita Fuentes
Bonjour Pierre, Un petit mot pour vous dire la photo de
la maternelle du avarie n° 18 l'année est 1957/1958 et
le n°9 c'est moi Conchita Fuentes. Et la photo n°19 c'est
l'année 1956/1957 la n° 10 c'est moi. Aussi toutes mes
amitiés et merci pour ce que vous faites -  A b i e n t ô t

PL : Merci Conchita. Je transferts votre mail à Gilbert
Heredia pour correction des photos de classes. Gros
bisous maarifiens - Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Gilbert Heredia, José Pastor

31/8/09                                                 
Josiane Galindo

Pierrot, J'espère que vous allez bien ainsi que les
ami(e)s du Lien... Je vous envoie un vidéo, qui, je
pense plaira a beaucoup d'entre nous.. .l'histoire de
Notre Dame de Santa Cruz... Préparez le mouchoir car
c'est émouvant. Ici tout va pour le mieux... à part bien
sur cette chaleur terrible nous abat depuis quelques
jours, et malheureusement les incendies vont bon
train... Tous ces pauvres pompiers qui luttent pour
arrêter ces flammes, quel mérite tout de même !!!!
Amitiés et bisous a tous... Josiane Galindo.
PL : Merci beaucoup Josiane; pour l'histoire de Notre
Dame de Santa Cruz; Que la Vierge nous protège à
tous. Merci à tous les Pompiers du Monde : Bénévoles
pour la plupart et fiers d'aider les autres. Merci à ce
bénévolat formidable Bisous maarifiens - Pierrot.

PL : Voir la rubrique des pps

Si tous les gars du monde
Refrain. Si tous les gars du monde, Décidaient d'être
copains, Et partageaient un beau matin, Leurs espoirs
et leurs chagrins, Si tous les gars du monde,
Devenaient de bons copains,Et marchaient la main
dans la main. Le bonheur serait pour demain,Ne parlez
pas de différence, Ne dites pas qu'il est trop blond, Ou
qu'il est noir comme du charbon, Ni même qu'il n'est
pas né en France, Aimez les n'importe comment,
Même si leur gueule doit vos surprendre, L'amour c'est
comme au régiment; Il n'faut pas chercher à com-
prendre. Refrain. J'ai mes ennuis et vous les vôtres,
Mais moi je compte sur les gars, Les copains qu'on ne
connaît pas, Peuvent nous consoler des autres, Tous les
espoirs nous sont permis, Le bonheur c'est une habitu-
de, Avec deux cent millions d'amis, On ne craint pas la
solitude.Refrain
Si tous les gars du monde; Devenaient des copains.
h t t p : / / w w w. d a i l y m o t i o n . c o m / v i d e o / x 1 x 3 o 5 _ s i - t o u s -
les-gars-du-monde-rappel_music

Freddy Guerit
Petit message de Gilbert me disant je vais me faire
gronder, sa petite fille se prénomme "MaÏa" (avecdeux
points sur le Ï) mais non Maya (qui est l'abeille).
L'erreur est humaine, donc je prends mon élan, je ne le
répéterai pas deux fois, car c'est très loin, le prénom de
la petite fille de Gilbert, c'est le nom de la 66éme pla-
nète télescopique faisant partie des pléiades (groupe de
six étoiles dans le signe du taureau) découverte par
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"Tuttle" en 1861 : j'espère que vous m'avez suivi jus-
qu'ici. Bisou au site. 

Andréa Lopez
Pour ceux qui veulent plus de détails sur les excursions
du voyage à Coma Ruga du 26/10 au 30/10/2009 voilà
: Lundi 26 voyage, arrivée à l Hôtel en fin de matinée
installation dans les chambres, déjeuner et après midi
libre. Dîner. Soirée dansante. Mardi 27 : Marché de
Calafells le matin, déjeuner à l’hôtel et après midi
départ pour Sitges visite libre. Retour à l’hôtel
Dîner. Soirée dansante. Mercredi 28 : Petit déjeuner
départ pour la visite de Taragone, déjeuner à l’hôtel,
après midi départ pour leMonastère de Santa Creus
.Retour à l hôtel, Souper et soirée dansante. Jeudi 29
: Visite du musée de Pau casals, retour à l’ôtel pour
déjeuner, après midi visite du village de San Gaetano.
(typique maison d Ibiza avec jardins intérieurs simi-
laires à ceux de Grenade, retour à l Hôtel pour dîner et
soirée dansante. Vendredi 30: Petit déjeuner, départ
pour Villanova pour visiter le musée du train, collec-
tion importante de locomotives à vapeur, retour à l
hôtel repas et après midi départ. Pension complète et
ambiance assurée 295 , pour pieds-noirs, anciens du
Maroc, du Maarif, et sympathisants. Départ
Montpellier en autocar, avec possibles arrêts à Béziers,
Narbonne, Perpignan. Tél : 04.67.15.07.20. portable :
06.10.24.63.19. René Soler

PL : Nous avons reçu des mails deLouise Diamante,
Jean-Marc Foumaut, Arlette Thomas

30/8/09
Louise Diamante

Je ne sais pas si vous l'avez déjà eu. Efficace et drôle !
Bisous;
PL : Il s'agit de trucs de nos Grands-Mères : Voir dans
la rubrique : "Vos trucs et Conseils"

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Victorine DiCarlo, Freddy Guerit

29/8/09
Annette Quercy, née Guerit

alors toujours chaud....comme chez nous à Nimes et les
alentours, les vacances se terminent pour certains et pour
d autres cela continu.... Nous adressons à toute l'équipe
présente à Martigues 2009, nos pensées amicales, sans
oublier le Padré, bon courage à ceux qui reprennent le
boulot. Encore merci à Gilbert H. et Pierrot L., pour les
photos de ce sublime week end... Bises à pierre et marti-
ne. Annette et Gérard (Clarensac); 
PL : Salut Annette et Gérard; J'espère que votre vie se
déroule bien ou tout au moins, au mieux, vue la
"Crise". Plaisir de vous avoir rencontrer. Gros bisous
- Pierrot; 

PL : Nous avons reçu des mails de France Barre a u ,

Cécile Floro, Louise Diamante, Annette Querc y, née
G u e r i t

28/8/09
Freddy Guerit

Un petit bisou à toutes et à tous, en ce moment pas trop
le temps : j'ai repris mes petits boulots. Vendredi soir,
quelle surprise, celui là c'est une flèche, ma flèche
maarifienne, que je n'avais plus revu depuis des
dizaines d'années, Gilbert Hérédia qui m'arrive à la
maison, vous ne pouvez pas vous imaginer ma joie
j'avais les larmes aux yeux : il me rétorque tu vas pas
chialer! J'ai voulu l'embrasser il me rétorque : non!!
non!! on va nous prendre pour des!!.... Je lui ai répon-
du non des copains!! quand il est arrivé dans ma cour,
il s'est assis, pas plus vite je lui ai passé mes bras
autour du cou, je lui ai fait un gros bisou, il me dit arrê-
te tes conneries!!! Ma femme était morte de rire, je ne
sais pas si c'est le fait de l'avoir embrassé, il est parti à
deux heures du matin, retour à notre enfance, les éclats
de rire, on parle que du Maarif, le début du Club des
Copains à l'initiative de Gilbert, je ne le savais pas ,
l'écusson des copains réalisé par Michel Rubio. La
bouteille de muscat de Gilbert bien entamée déjà,
merci Gibert de ta visite et n'oublie surtout pas Juin
2010 à Marseille et je lance un appel à tous les
copains, les copines, nos racines, plus de quarante
années sont passées depuis notre départ du Maarif, ne
serait-ce qu'une fois en quarante ans de se retrouver
tous ensemble, nous pouvons faire une priorité de cette
date pour ce rassemblement de Juin à Marseille, sans
en en bousculer les emplois du temps de chacun, et je
pense à Jean-Pierre Losilla, heureux de te lire sur le
site. Jean-Pierre, fais ton possible pour être à ce ras-
semblement, juin c'est la date la mieux adaptée, je
compte sur toi. Bisou Pierrot, bisou à Martine, bisou à
toutes et à tous. Martigues quelle chaleur! depuis que
vous êtes partis, la température n'a pas baissée !!!

Louise Diamante
Les pensées sont certes amusantes, mais ne pas oublier
de regarder les photos qui sont magnifiques !! amica-
lement
PL : Merci - Voir les pps

Hélène Cantavenera
Avec cette crise, tout le monde souffre : Les boulan-
gers ont des problèmes croissants. Chez Renault la
direction fait marche arrière, les salariés débrayent. A
EDF les syndicats sont sous tension. Coup de sang à
l'usine Tampax. Les bouchers veulent défendre leur bif-
teck. Les éleveurs de volaille sont les dindons de la
farce : ils en ont assez de se faire plumer. Pour les cou-
vreurs c'est la tuile. Les faïenciers en ont ras le bol. Les
éleveurs de chiens sont aux abois. Les brasseurs sont
sous pression. Les cheminots menacent d'occuper les
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loco : ils veulent conserver leur train de vie. Les
veilleurs de nuit en ont assez de vivre au jour le jour. Les
pédicures doivent travailler d'arrache-pied. Les ambu-
lanciers ruent dans les brancards. Les pêcheurs haussent
le ton. Les prostituées sont dans une mauvaise passe.
Sans oublier les imprimeurs qui sont déprimés et les
cafetiers qui trinquent, Les carillonneurs qui ont le bour-
don. Les électriciens en résistance. Et les dessinateurs
qui font grise mine ...Et vous, ça va ?

27/8/09
Gilbert Heredia

Gilbert et Nicole Heredia viennent d'être Grands-
Parents d'une petite Maïa (25/8/09)

Andréa Lopez
Si vous avez besoin de connaître un peu mieux un
parent, un ami (ou amie), je peux vous aider par la
numérologie (et l'astrologie) en faisant une étude de
caractère assez poussée. Calcul aussi de l'année solai-
re et ses prévisions d'un anniversaire à l'autre.
Contactez moi. Numérologiquement vôtre.
yenolayoupi1@yahoo.fr

René Valette
Fin des vacances, alors maintenant au boulot .
J'espère que tous les maarifiens ont passé de bonnes
Vacances bises à tous @+
PL : Bonne reprise à tous

26/9/09

Le Padre
Maros Assossiation Salesiènne. Toulon le 22/8/09;
Rencontre Nationale des bureaux d'Antennes. Comme
l'an dernier, elle se tiendra à la Baume, 1770 Chemin
de la Blague - 13090 Aix en provence. Du samedi 7
Novembre 14h au Dimanche 7 Novembre 2009 à 14h
Comme, il est de tradition au MAS, nous sommes heu-
reux de vous offrir le séjour et de participer à vos frais
de voyages dans la mesure où vous le souhaiterez. Par
contre, ceux et celles qui désirent prendre le repas du
samedi midi à la Baume, penseront à en avertir
Germaine. Nous leur demanderons de le payer.
Attention, deux fois attention : Nous devons signaler
impérativement à la Baume, le nombre exact de parti-
cipants. Le 30 Septembre. Pensez à vous inscrire,
avant cette date. S'inscrire auprès de Germaine, soit
auprès du Padre : S'il doit vous chercher, indiquez
heure d'arrivée, lieu d'arrivée (gare - aéroport).
Désirez-vous des plans d'accès ? En pensant à la Vie
du MAS, sur quel point aimeriez-vous que les bureaux
réfléchissent lors de cette rencontre ? Dites-nous le. Et
pour préparer votre cœur, en lisant le texte au verso.
Avec Germaine, bien fraternellement. Envoyez-nous
votre souhait par écrit. Le Padre; 
Notre M.A.S : De Lien en Lien, de rassemblement en
rassemblement, nous entretenons la flamme qui brûle
en nos coeurs et nous rallumons l'étincelle de tous les
possibles. Année 2009-2010. Notre fil conducteur
nous guidera dans deux directions
Année salésienne : Le 18 décembre 1859, à Turin,
Don Bosco rassemblait quelques uns des jeunes qui
l'entouraient, des volontaires, pour donner naissance à
une "congrégation" dans le but de promouvoir leur
propre sanctification et pour le salut des jeunes les plus
défavorisés. La congrégation prit le nom de "Saint
François de Sales"... ce qui explique le nom de
"Salésien", donné à la congrégation et à ses membres.
150 ans après, les Salésiens du monde entier, à l'appel
de leur supérieur, le Père Pascual Chavez, 9ème suc-
cesseur de Don Bosco, célèbrent cet anniversaire.
Année Sacerdotale : Elle a été voulue par le pape
Benoît XVI pour l'Église universelle afin de célébrer le
150` anniversaire de la mort de Saint Jean-Marie
Vianey, curé d'Ars. Par cette année sacerdotale, le pape
a souhaité rappeler combien l'Église à travers le
monde, est fière de ses prêtres, combien elle les admi-
re, malgré certains problèmes graves, et reconnaît avec
gratitude leur travail et le témoignage de leur vie.
Jean-Marie Vianey est né le 8 mai 1786 à Dardilly,
près de Lyon. Malgré de grandes difficultés dans ses
études, il a été ordonné prêtre en 1815 et mourut le 4
août 1859. Au M.A.S. nous voulons nous engager
joyeusement dans la célébration de ces deux anniver-
saires, guidés par notre Lien et nos rassemblements.
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Pour démarrer, voici trois propositions. Ami du
M.A.S., raconte-nous une belle histoire: une rencontre
que tu as vécue avec un prêtre du Maarif ou d'ailleurs.
Qu'est-ce que tu attends aujourd'hui du prêtre ? En tant
que membre du M.A.S., ancien de Don-Bosco, quel
pourrait être ton engagement dans ta paroisse et, pour-
quoi pas, au sein du M.A.S. ? Envoyez-nous vos
réponses. Dites nous..., écrivez-nous : Sur quel point
de la Vie du MAS, aimeriez-vous que nous réfléchis-
sons lors de cette rencontre. Le Padre, 26/8/08

Gilbert Heredia
Nous a fait la surprise de passer à Salleles, en venant
de Marseille. (le 24/8). Freddy a eu la chance d'avoir
Gilbert toute une soirée à Martigues. J'ai fait promettre
à Gilbert, de nous envoyer un mail pour raconter l'his-
toire des Copains. Et comment est né le fanion des
Copains : N'est-ce pas Michel ? Vas-y, Gilbert, écris-
nous l'histoire des Copains ....

André Alvarez
Salut Bernard (Paris) merci pour les renseignement :
j'ai surtout beaucoup de cassettes audio avec les chan-
sons souvenirs, des boites de Casa, tout sur les années
60et 70 : donc peut être trop pour les faire enregistrer.
Je vais continuer à chercher et intchala ! il y aura bien
un Rmar d'appareil qui fera tout cela. Voila frère
Maarifien merci encore ainsi qu'à Pierre - A+ 
PL : André, si tu as encore des disques et une platine,
tu peux enregistrer sur un PC en passant par le jack du
casque avec ses écouteurs et de l'autre côté, tu
branches sur le jack du PC pour écouteur.Tu pourras
ainsi, enre g i s t rer tes 45 tours, sur PC en MP3
(conseils de Gilbert H). Bon courage - A + Pierrot

2ème message d'André :
Merci Pierre de t'occuper de moi mais j'ai surtout
beaucoup de cassettes audio : les vinyls pas de problè-
me c les cassettes que je veux enregistrer. Merci j'ai
trouvé sur teleschopping une chaîne qui enregistre les
vinyls les cassettes la radio les cd : tout quoi. Alors je
vais arrêter de vous casser la tête à tous et je vais la
commander merci encore à toi et aux autres Amis
Bernard et Gilbert qui de suite ont essayés de résoudre
mon problème; Merci les Maarifiens mes frères et c
sincères bisous à tous.

Roberta Catalano 
Remerciements maarifiens!!!! Grazie. Roberta

Emilie Puccini 
Nous donne un site pour les photos du maroc :
http://maroc-panoramique.com/

Bob Oliver
Salut Pierrot. Juste un petit renseignement. En sep-
tembre je dois me rendre au Maroc et au Maarif bien évi-
dement. Aurais-tu l'adresse de Aziz Rafaî à Dar

Bouazza. En remerciant par avance . Amicalement - Bob

PL : Louise Diamante et José Pastor, nous envoient
plusieurs pps. Merci; Le Lien-Mas

25/8/09
Roberta Catalano

Bonjour à tous les amis du Maarif et du Maroc, je m'ap-
pelle Roberta Catalano et j'ai grandi au Maroc.  Je suis
italienne et j'ai habité à Mohammedia et étudié à l'éco-
le italienne de Casablanca. A présent je vis en Italie,
mais je viens souvent au Maroc, et c'est d'ici que je
vous écris. Je travaille depuis six ans pour recueillir les
bribes de l'histoire des Italiens au Maroc, chose assez
dure car il n'existe pas beaucoup de matériel. Mais
enfin je viens de terminer et en novembre paraîtra mon
livre, "Eclats de mémoire, les Italiens au Maroc", avec
la maison d'édition Senso Unico, au Maroc. Le livre
recueille l'histoire de l'an 1000 à aujourd'hui il sera
publié en italien et en français. Je viens hélas de
connaître votre merveilleux site (www. l e - l i e n -
maarif.com) et je me demandais si vous pouviez m'ai-
der en ma recherche de photos en haute résolution; j'ai
besoin d'images des soldats américains à Casa, de
l'église de Saint Antoine de Padoue, de la procession de
la Vi e rge, du Maarif, de la crèche, du Christe Roi...
Notamment, j'ai beaucoup aimé la photo de l'inaugura-
tion de l'église, offerte par M. Roger Di Lorenzo; celle
de la procession de M. Jean-Louis Casano. Ce serait
important pour que le public sache l'extraordinaire vie
qui est passée par le Maarif et le Maroc en général. Le
livre est très beau, grand format. Naturellement vous
serez remerciés sur l'ouvrage et je serais honorée de
vous envoyer un exemplaire. Le travail que vous faites
est admirable; c'est tellement précieux de sauver la
mémoire! Merci de tout coeur pour ce que vous pour-
rez faire, bien à vous; Roberta Catalano

Louise Diamante
Une pure merveille!!!!! La nature est si belle. Bisous 
PL : Voir le pps sur les USA

Sam Almosni
Salut Pierrot, J'espère que tout va bien chez toi et les
tiens. Je viens de prendre connaissance de ce message
et j'avoue que je n'étais pas au courant de cette réunion
2010 fin mars. Est-ce que cette rencontre Maarifienne
sera dans le style de celle de Castrie en mai 2008 ou
sera-t-elle limitée aux paroissiens du "Padre" dans le
cadre de rencontres religieuses ? Il est clair que je suis
partant pour y participer si cette rencontre est ouverte
à tous et même y apporter ma contribution active dans
la mesure de mes compétences musicales si besoin est. 
Merci de me tenir au courant. Amitiés maarifiennes.
Sam Almosni
P L : Salut Sam, La re n c o n t re est sous la responsabilité de
B e r n a rd Paris, de Marseille. C'est un spécialiste de
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musique : c'est un "DJ"; La re n c o n t re des sexagénaires est
basée sur Le Lien avec notre Padre. La date a changé : ce
sera en Juin 2010; Ce sera avec plaisir de se re t ro u v e r,
comme à Castries. Bises à Annick - Chao - Pierro t

Réponse de Bernard Paris
pour Sam Almosni, toute compétence musicale est
bonne à prendre, surtout si comme moi tu es musicien
! me contacter par mail par l'intermédiaire de Pierrot ! 
A+. Bernard

Réponse de Sam :
Re Pierrot , dommage que ce soit en Juin. c'est un mois
où je suis très chargé en animations et pris quasiment
tous les WE surtout depuis que j'ai monté mon autoen-
treprise d'animation musicale "Live". Je penserai sûre-
ment à vous tous et tâcherai de participer une prochai-
ne fois à moins qu'une autre réunion ne voit le jour à
une autre date. Bonne rencontre et à plus.
Amicalement. Sam Almosni

Manuel Gimenez
Salut Pierre, j espère que tout v a bien. j aimerai savoir
si c est possible; de communiquer avec Aziz et Farid
Rafai. Antoine hernandez et Yvon Richard. tous habi-
taient la rue du Mont-Blanc; merci et à bientôt. amitiés
Maarifiennes
PL : Salut Manuel, Je n'ai pas l'adresse d'Antoine
Hernandez. Nous avons les adresses d'Yvon Richard,
celle d'Aziz Rafai; Pour les adresses postales, il faut
contacter le Padre : Père Lucien Aubert - BP 1414 -
83056 Toulon-Cedex - France; Tél :
0033.(0)4.94.46.28.91, ou en cas d'urgence au 0033
(0)6.60.50.76.56; Amitiés Maarifiennes 

Jean-François et Hélène Ivars
Concerne : Rencontre de Juin 2010; salut Pierrot , je
trouve en effet, que juin c'est bien car le temps risque
d'être plus favorable. Donc si tout va bien on espère
être de la partie , si dieu nous prête vie .... de toute
façon la date définitive sera fixée en fonction des dis-
ponibilités d'hébergement et ensuite chacun s'adaptera
... possible ou non. merci encore à vous tous et A+
gros bisous; Hélène et Jean-François Ivars.

Autre message d'Hélène : 
salut Pierrot et tous les copains du maarif!!!, nous
voilà de retour au bercail ,... bien sur désolés de n'avoir
pû nous joindre à vous surtout que tout le monde était
ravis de se retrouver. Mais que faire, c'est la vida il faut
toujours faire des choix et quand on a des puces ado-
rables et gentilles, on ne peut pas refuser de les chou-
chouter, (on a été comblés en bisous et mamours ) ça
aussi ça fait du bien... bref, les copains, j'espère qu'on
pourra être de la partie la prochaine fois en tout cas fin
mars 2010 : ça devrait être bon in challah, on essaiera
de s'organiser pour que ça marche.... En tout cas, enco-
re félicitations à tout ceux qui ont fait que cette

réunion a été un succès , c'est super de se retrouver.
Cela nous permet de rester jeune même avec les rides
et les douleurs qui sont effacées par les rires et la
bonne humeur !!! Merci encore à vous tous et gros
bisous ; Amitiés - Hélène et Jean-François Ivars 
PL : Merci - La réunion est reportée en Juin 2010

André Alvarez
Salut Pierre, je viens t'emm... avec un service à te
demander voila j'ai énormément de cassettes audio des
années 60 que j'aimerais enregistrer sur CD où clé
USB. Je cherche un appareil capable de le faire, alors
je t'embête en te demandant, si tu connais un où des
copains copines qui sauraient faire ça où un appareil à
me conseiller pour que je puisse l'acheter à un prix rai-
sonnable bien sur car ici nous n'avons pas de Melha ou
derb khalef . En te remerciant d'avance bon WE et ne
te dit pas car je t'entend de la il me casse les corones
avec ça attention : Pierre je capte tout même de loin.
Gros bisous maarifiens à tous. 
PL : Salut André, Suite à ton mail, je ne suis pas du
tout spécialiste de ces techniques. Mais, sauf erreur de
ma part, je laisse copie de ton message. à Bernard
Paris et Gilbet Heredia; Peut-être, pourront-ils t'aider.
Amitiés Maarifiennes. Chao - Pierrot.

Réponse de Bernard Paris à André :
salut André! vu ton message sur le site, la marche a
suivre: taper en recherche : numériser cassette audio et
vinyls sur cd; tu tombes sur le site : comment ça
marche  tu as toutes les explications ! j'avoue que c'est
un peu le binz pour le faire ! plus facile pour les vinyls
si tu achètes une platine récente avec sortie USB... tout
dépend de ce que tu as sur tes cassettes  si c'est des
trucs introuvables ou très perso , tu peux faire la numé-
risation par un professionnel : cela doit coûter environ
1 euros pour 5 minutes d'audio. voilà! pour l'instant
tout ce que je peux te donner comme renseignements 
Amicalent; Bernard

Jean-Pierre Losilla
Bonjour Pierrot, Si tout le monde choisi son mois, nous
ne sommes pas prêts de se revoir !!! le mois de Mars
que vous aviez décidé était très bien. Pour ma part en
Juin, je ne suis pas là : si c'est maintenu pour le mois de
Mars, nous serons 2 !!!!! amicalement. Jean-Pierrre.
PL : Salut Jean-Pierre, Il y devrait y avoir une ren -
contre à Marseille en Mars avec le Lien - Mais pour
les sexagénaires à Marseille, c'est pour Juin 2010 :
Dommage !!!!! Espérons que nous pourrons nous
voir un de ces jours !!!! Amitiés - Chao - Pierrot

Marie-Thérèse Galindo à Roberta Catalano
Bonjour Roberta, Je ne sais si vous avez réussi à
contacter José Morido. Entre-temps, je vous donne
l'adresse de son site qui est très intéressant (à moins
qu'il ne vous l'ait donné lui-même).
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http://livredor.quick-web.com/?id=morido2
J'espère que "çà marchera". Marie-Th. G-C. 

Réponse de Roberta :
Merci vraiment beaucoup! je leur écris tout de suite. 
En ce moment j'ai fort besoin de photos, en haute réso-
lution. Celles sur le site du Lien sont magnifiques,
mais trop petites... Merci!!!!!! Roberta

Arlette Clercq
Bonjour mon cher Pierrot, Je suis d'accord pour le
mois de Juin. c'est le meilleur mois jour longs et en
principe beau temps. Super. Bisous Arlette;

Freddy Guerit à Vincent Martini
Bonsoir Vincent, je viens d'apprendre en visitant le site
du maarif le décès de ta soeur : c"est vrai à Marseille,
elle était heureuse d'être avec ses racines les maari-
fiens. Je partage ta douleur toutes mes pensées à ta
famille, nous sommes de tout coeur avec toi et tes
proches, nous nous reverrons Vincent, bisou a ton
épouse. Freddy et Claudine.

Marie-Thérèse Galindo à Roberta Catalano
Pour faire suite aux messages de Roberta et Pierrot, je
suggère de vous adresser à José Morido qui connaît
l'histoire du Maroc sur le bout des doigts.J'ai deux
adresses e-mail : morido.jose@morido.jazztel.es et
j o s e . m o r i d o @ m o r i d o . j a z z t e l . e s J'espère que cela
vous aidera dans vos recherches. Je vous souhaite
bonne chance. Amitiés Maarifiennes. Marie-Thérèse
Galindo-Chocron, Californie

Roberta Catalano

je vous remercie vraiment beaucoup! je vous tiendrais
au courant de la publication. merci de tout coeur
Roberta

2ème mail de Roberta :
Je m'excuse de vous déranger encore... je voulais faire
ce que vous m'avez proposé, mais je n'arrive pas à
trouver sur le site la façon pour publier mon message...
pouvez vous m'aider?  je vous demande pardon. merci!
Roberta
PL : Bonjour Roberta, Sur notre site, il suffit de m'en -
voyer un mail, et je fais du Copier-Coller sur le site.
Ceci par mesure de sécurité; Amitiés - Pierrot 

PL : André Alvares nous envoie un mail : Pour mes
Amis : Voir les pps

24/8/09
PL : 55'000 visiteurs sur notre site : Merci de votre
fidélité

Arlette clercq
Bonjour Pierrot et Martine. Tout d'abord, je te remer-
cie du renvoi de la photo du lien. Concernant la ren-
contre de Marseille 2010, je suis plus d'accord pour
les 15 premiers jours de Juin ou Septembre que pour
Mars car les jours sont plus courts mais si la majori-
té veut Mars alors je suis. Bisous à  tous deux. Arlette

Freddy Guerit
Pierrot, je pensais à l'instant de la préparation de
Martigues 2009 la page qui est sur le site : pourras- tu
la conserver comme archive,cette page. Je pense quel-
le devrait rester sur le site "page nostalgique" pour nos
racines et les rassemblements à venir c'est un coup de
coeur personnel, qui pourrait être partagé par beau-
coup d'autres.A+
PL : Freddy, quelle page ou quelle photo car cela
bouge sans arrêt ???

Josiane Bordenave
B o n j o u r, Je t'avais parlé d'un livre que j'ai écrit concer-
nant une famille pieds noirs du Maarif. Comme le
beaujolais nouveau il est arrivé. Pourrais tu le faire
paraître dans "le Lien" ( je ne sais pas le faire ). Prix du
livre 10 euros + frais d'envoi. C'est la saga d'une famil-
le pieds noirs courageux et travailleurs. Ils ont été les
pionniers d'une merveilleuse aventure en Afrique du
Nord. Comme beaucoup de familles, ils ont dû quitter
leur pays et recommencer une nouvelle vie ailleurs.
Amitiés maarifiennes. Josiane Penaranda Bordenave

Danielle Deschamps, née Cote
Bonjour Pierrot, Je vous écris directement car je ne
n'arrive pas à envoyer le message. Sur les photos des
anciens du Mâarif, j'ai reconnue une amie Jeannine
RUIZ, j'aimerais bien qu'elle me donne directement de
ses nouvelles, je me prénomme Cote Danielle et j'ha-
bitais la Rue du Mont Cenis. Carmen Thomas qui tra-
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vaillait avec ma soeur Christiane et moi, j'aurais bien
aimée avoir leurs coordonnées, pour me mettre en
relation avec elles, merci d'avance. 
PL : Bienvenue dans notre site. Volontiers, je trans -
ferts votre mail vers vos anciennes copines

Andréa Lopez
Voyage à Coma Ruga (Costa Dorada Espagne) du 26
au 30 octobre 2009 pension complète et ambiance
assurée 295 , pour pieds-noirs, anciens du Maroc, du
Maarif, et sympathisants. Départ Montpellier en auto-
c a r, avec possibles arrêts à Béziers, Narbonne,
Perpignan. Tél : 04.67.15.07.20. portable :
06.10.24.63.19 René Soler

Roberta Catalano
Bonjour M. Lacroix, je m'appelle Roberta Catalano et
j'ai grandi au Maroc. Je travaille depuis six ans pour
recueillir les bribes de l'histoire des Italiens au Maroc,
chose assez dure car il n'existe pas beaucoup de maté-
riel. Mais enfin je viens de terminer et en novembre
paraîtra mon livre, "Eclats de mémoire, les Italiens au
Maroc", avec la maison d'edition Senso unico, au
Maroc. Le livre recueille l'histoire de l'an 1000 à
aujourd'hui. Je viens hélas de connaître votre mer-
veilleux site, où j'ai trouvé pour la première fois des
photos magnifiques de la Madone de Trapani ainsi que
de l'Eglise de S. Antonio da Padova et du Maarif. Je
me permets de vous demander, si jamais cela était pos-
sible, de pouvoir recevoir des images en haute résolu-
tion, pour qu'elles puissent être publiées dans le livre,
qui est de grande taille et, je vous assure, très beau.
Naturellement vous serez remercié sur l'ouvrage et je
serais honorée de vous envoyer un exemplaire. Le tra-
vail que vous faites est admirable; c'est tellement pré-
cieux de sauver la mémoire! Merci de tout coeur pour
ce que vous pourrez faire, bien à vous

Roberta Catalano
Bonjour - Merci de votre mail, Je vais vous joindre des
photos, mais du fait que j'ai des milliers de photos sur le
site, je ne peux les conserver en haute résolution. Je
vous propose donc de mettre votre message sur le site et
les personnes qui ont des photos, pourront directement
vous les envoyées. Merci pour le Maroc et sa mémoire
très riche en souvenirs et chaleur des Hommes.

23/8/09
Vincent Martini

Bonjour Pierre, C'est avec tristesse que je vous fais
parvenir ce message, pour vous annoncer le décès, à
Marseille, de ma sœur Antoinette Rosato, née Martini.
Elle est décédée, aujourd'hui, à l'hôpital après 3
semaines de coma. (19/8/09). Elle qui avait été si heu-
reuse à la sortie de Marseille 2008. Vincent Martini

Nicole Torres
Cher Pierrot, Pourquoi cette précipitation pour la futur
rencontre ? Surtout avant de savoir où on pourra cré-
cher. Pendant le repas, au resto, nous avons discuter
avec Lisa et Danièle et nous avions penser à Juin : pas
trop chaud et pas froid, non plus. Franchement en
Mars c'est vraiment très risquer. Lisa voulait voir vers
et Danièle autour de Toulon. Nous pensions, peut-être
dans un camping - des mobil-home, par exemple. Est-
ce que tu as eu Bernard ? Pour les photos, je crois que
je n'est pas d'autres options que de les envoyer 2 par 2.
Alors je commence. 
P L : Nicole, pas de problème : Pour la future re n c o n t re
de 2010, c'est Bernard Paris qui prend les commandes
avec Fre d d y. Pour les photos, elles sont bien arrivées :
Je mets tes photos sur le site, rubriques "Mart i g u e s " ;
Biz à Mijo. Gros bisous. Sur quelques photos, se soyez
pas choqués : Pilou s'en donne à coeur joie sur scéne,
mais dans les limites du raisonnable.
PL : Gilbert Heredia a envoyé l'album de photo de
Martigues aux personnes présentes. Merci Gilbert;

22/8/09

Bernard Paris
Concerne notre rencontre de 2010 à Marseille;
P L : Grâce à Internet, nous allons vite : Voyez mon
texte : Nous sommes le 18 Août 2009 à 19h et sur le
site, je mets déjà, la date du 22/8. Pourquoi : Et bien,
nous recevons beaucoup de mails et le temps passe très
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vite.Concernant Marseille en Mars, nous irons comme
tous les ans avec l'équipe du Lien de Marseille, si Mars
sera choisi, par eux.Pour notre re n c o n t re, voici une
information : Marseille 2010, des Sexagénaires et
a u t res, se fera, sous la responsabilité de Bernard
Paris, qui sera aidé par Freddy Guerit dans les 15 pre -
miers jours de Juin 2010. Sur le site, nous ne parlero n s
de cette re n c o n t re, que le moment venu.

Rafa Ramirez
Salut Pierre, Merci bien pour le message, Georges
Livolsi m´a déjà contacté , mais malheureusement il
voyagera en avion. Je fais mon invitation ( extensive )
à tous les maarifiens, mais pas tous à la fois, ah.ah.ah.:
je n´ai que 5 chambres d´invités, et pour toi Pierre que
j´avais déjà invité il y a quelques mois, en plus des "
chipirones" je ferai des sardines, " gambas " ( a la
plancha ) et des moules à la vizcaina.  Amitiés maari-
fiennes, Rafa
PL :  Merci Rafa de cette belle invitation

Freddy Fuerit
Pierrot, Bernard a raison : j'avais pensé au départ mois
de juin 2010 mai (maarif 2010?) juillet départ en
vacances? janvier à mars le temps pluie ou soleil ! Je
te donne mon point de vue mois de juin  serai l'idéal a+

Gilbert Heredia
Chères amies et amis. Suite à la demande de Pierre, je
vous ai fait un album, qui, je l'espère, vous plaira. Pour
que les lien fonctionnent, mettre tous les fichiers (5)
ensembles sans changer les noms. Si vous voyez : mot,
texte, légende ou autres, qui vous décoiffent faites le
savoir et je corrigerai aussi tôt.4 envois Amicalement
votre. A+Gilbert
PL : Merci Gilbert, travail formidable. Les fichiers
"pdf" sont dans la rubriques Martigues 2009

Freddy à Gilbert Heredia
Merci Gilbert , c'est magnifique ce montage en pdf
photos Martigues 2009 avec commentaires, prénoms,
j'imagine ton émotion à chaque photo chaque visage;
Tu n'as pas pu être parmi nous, mais tu t'es quand
même bien rattrapé, tu sais que les mois passent vite,
Marseille 2010, l'idée est lancée, n'oublies pas de mar-
quer cela sur un bout de papier de 2 mètres de haut, par
5 mètres de large . pour la première fois depuis notre
départ du Maroc, les copains les copines, tous et toutes
au complet cela est possible, et réalisable, le bruit doit
commencé à courir , le moment, propice,, Bernard
Paris déclenchera le plan orsec, Gilbert merci enco-
re, pour ce beau travail bisou a+

André Alvarez
Salut Pierre : vous avez passés de bonnes vacances
moi pour le mois de septembre car ici c'est un lieu où
nous n'avons pas besoin de partir à la mer. Mais il y a

trop de monde l'hiver nous sommes 70 mil habitants
avec les trois Olonnes et l'été 300 mil à peut prés et
parfois plus alors tu vois !!! Sur ce, de gros bisous à
ton épouse ainsi qu'à toi 
PL : Merci André

Emilie Puccini
Coucou Pierre, Je vous prie de bien vouloir m'excuser
pour mes termes excessifs et sans fondement. Je suis
plutôt de tempérament positif, j'ai mal interprété cer-
taines actions et je le regrette. J'ai pour vous beaucoup
de sympathie et de reconnaissance, je serais incapable
de donner autant que vous le faite. Je vous embrasse
bien amicalement. Emilie
PL : Gros bisous Emilie

Freddy
Pierrot, je viens à l'instant de lire le message d'Emilie
Puccini comme l'on dit" la fléche est dans le mille"
est je suis de son avis comme beaucoup d'ailleurs,
mais pour rassurer Emilie, simplement qu'elle lise sur
la même page plus bas" le"2éme mail de freddy"
concernant la préparation de ce prochain rassemble-
ment. Nous avons préparé Martigues 2009 en ayant
l'idée d'ouvrir une page sur le site du maarif, afin que
nous ayons tous accès au déroulement de ce rassem-
blement des 08 et 09 août au jour le jour et grâce à ce
moyen extraordinaire de communication que nous
avons aujourd'hui "l'internet". Nous avons pu mettre
en place cette préparation, qui a été une réussite
magnifique pour nos racines, l'émotion est encore là
pour ceux qui y étaient, et ceux qui l'on ressentit, en
ayant accès au site, c'est pour cela que j'ai demandé à
Hélène si elle avait Internet , sans cela, nos racines
sont coupées du monde. Merci Pierrot.

PL : Nous avons reçu des mails de Daniel Bravo,
Lucienne Gil, Andréa Lopez, Pilou Paris, José Pastor,
Arlette Thomas

21/8/09
Emilie Puccini

Marseille 2010 : Bonjour Pierre, Il y a longtemps que
je n'ai eu le plaisir de vous rejoindre, mais je ne
manque pas de lire vos messages, c'est un bonheur
pour moi. Une petite question a vous poser, je ne com-
prends plus certaines différences : par exemple sur
Marseille un projet de 2 réunions pour le MAS. Style
zone 1 _ Zone 2. Cela fait penser au temps de la royau-
té : le roi est mort vive le roi. Mais attendons que le roi
soit mort. J'ai beaucoup d'affection pour l'ensemble
des Maarifiens. Nous sommes une grande famille, sans
discrimination du temps et de l'age, le nature s'en char-
ge, voir la page nécrologique du Lien. Bien amicale-
ment à tous. Emilie/ Rue de l'Esterel
PL : Bonjour Emilie, Bien sûr que nous sommes une
grande famille. Nous sommes de tout coeur avec cha -
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cun des maarifiens, qui soit à Marseille ou n'importe
où dans le Monde. Pourquoi parler de Mort, alors que
nous sommes tous heureux de se retrouver, 45 ans
après. Pour préparer ces rencontres, il faut du temps.
Internet permet d'aller un peu plus vite. Ce site
www.le-maarif.com est au MAS et ouvert à tous les
lecteurs du Lien. Gros bisous - Pierrot 

Gisèle Gousssard
Salut Pierrot, Depuis plusieurs jours, je bataille pour
t'envoyer une dizaine de photos ,à chaque fois un pro-
blème au moment du chargement , tout s'efface. J'ai de
la patience, je recommence. Et à chaque reprise même
résultat ,j'essaie avec la messagerie hotmail (3 pho-
tos chargées) avec orange pas moyen . Jacques vient à
mon secours,il a pitié de moi ,je veux me débrouiller
toute seule , mais quand la machine est têtue, pas de
solution.Gros bisous. Gisèle.

2ème mail de Gisèle :
Salut Pierrot, Avec le "Mallem" Jacques , en deux
temps , trois mouvements pas de problème c'est fait .
Mon ordinateur est un portable et certainement un pro-
blème de la Wifi .Voilà pour les photos! Maintenant au
sujet de Martigues 2010, je suis partante .Gros bisous
à vous deux. Gisèle. A +. 
PL : Merci Gisèle, Normal, chacune de tes photos fait
2MB de pixels : Trop de pixels pour être transporter
par une messagerie qui ne porte que 5MB à 10MB au
maximun. Mais j'ai toutes toutes tes photos : No
Problem - Bonjour à Jacques. BIZ .... Voir les photos
dans la rubriques Martigues 2009 

Danielle Dryjard, née Giudice
Salut, Je n'ai pas encore eu le temps de me renseigner
sur les gîtes prés de chez moi, mais dés que possible je
vous donnerai les renseignements, par contre il faudra
fixer une date approximative, le mois de mars me
semble trop court et pas tellement adapté pour une sor-
tie de ce genre à cause du temps incertain, le mieux à
mon avis début septembre conviendrait mieux, moins
de touristes et moins cher au niveau logement. Il fau-
drait aussi le nombre approximatif de personnes sus-
ceptibles de dormir. Bises à vous tous Danielle.
PL : Décision : Pas le mois de Mars

Freddy à Danielle Giudice
Bonjour Danielle, Pierrot nous apprend ton dévoue-
ment à préparer avec les jeunes sexagénaires que nous
sommes, la prochaine rencontre à Marseille : la date
n'étant pas encore fixée. Pour le "gîte" qu'il y aurait
prés de chez toi, c'est une bonne nouvelle,à ne pas
lâcher des yeux c'est comme dans le commerce "saute
sur le client"y a-t-il une adresse internet, pour que l'on
puisse se faire une idée collectivement et à distance, et
toi avec le lasso à la main. Heureux de t'avoir revue à
Martigues gros bisou A+

2ème mail de Freddy :
Bonjour Pierrot merci pour les adresses je pense qu'il
y a celle de Charlie Olympe, notre clarinétiste. Je viens
d'avoir Héléne Santos de l'antenne de Marseille au
téléphone, tout d'abord son époux Antoine et toujours
bien là allelouîa!! ça prolonge la vie. Elle fera part de
notre petite conversation aux responsables de l'anten-
ne, de Marseille certains sont en vacances, je lui ai fait
part de notre souhait d'un grand rassemblement le 30
et 31 mars (date retenue pour l'instant) qui réunirait
les séxagénaires,et bien au delà "nos racines à
Marseille," tout en gardant le contact avec le Padré.
pour l'annonce officiel sur le lien. J'ai demandé à
Héléne que pour réussir et préparer ce rassemblement
aujourd'hui nous avons un moyen extraordinaire de
communiquer c'est l'internet, Héléne à internet, alors
c'est déjà : un bon départ pour mieux coordonner
cette préparation et je dis à l'antenne de Marseille.
Vous pouvez compter sur les sexagénaires pour faire
ensemble quelque chose de magnifique parole de
scout! pour que vivent nos racines. A+
PL : Merci Freddy - A première vue, pas de rencontre
des sexagénaires à Marseille en Mars ... 

Gérard Querci
Bonjour Pierrot et Martine, pour nous pas de problème
pour cette date nous sommes partant avec grand plai-
sir. gros bisous de nous deux Annette et le mari
d'Annette. 
PL : Merci Gérard de ton mail. Cela me fera plaisir de
vous re t rouver autour d'un verre. Gros bisous à
Annette - Pierrot 

PL : Nous avons reçu des mails de André Alvarez, José
Pastor.

20/8/09
Freddy Guerit

Concerne Marseille 2010, Pierrot, tu estimes à environ
40 sexagénaires pour Marseille qui sont tous ces maa-
rifiens? les adresses, téléphones, e- mail pour pouvoir
les contacter , j'ai ceux qui ont fait Martigues mais les
autres? Le Padré demande de fixer une date assez
u rgente pour le lien ? Je ne peux pas prendre la décision
moi tous seul c'est aller au suicide sans en avoir tous les
éléments , je dis cela en partant sur la base de la prépa-
ration de Martigues, (ce qu'il faut faire et ce qu'il ne
faut pas faire, pour avoir de meilleurs résultats,) je suis
sur Martigues il faut que Bernard regarde de son côté
puisqu'il est sur place et voir même si, on peut élarg i r
avec Nicole, Pilou, Jacques Vicente qui a pas mal de
relations dans son métier : ce sont des petites interro-
gations qui me viennent comme ça, et toi l'expérience
que tu as de ton côté avec le suivi de toutes ses ren-
contres, c'est "le point zéro" du géomètre, qu'il nous
faut. J'envoie ce petit message à Bernard : quel est le
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mois qui serait le mieux adapté pour avoir le plus de
sexagénaires possibles, et se revoir pour" la première
fois tous ensemble au complet" et pourquoi pas !! si ont
met le paquet comme en dit depuis notre départ du
Maroc Voilà à peu prés Pierrot à bientôt bisou.
PL : M e rci Freddy : Comment 40 sexagénaires , simple,
en partant du couple et des copains qui n'ont pas pu venir
..En re g a rdant l'historique des re n c o n t res de Marseille,
c'est le dernier Dimanche de Mars : Je propose donc le
Samedi 30 Mars pour les Sexagénaires et le Dimanche 31
Mars pour l'ensemble de Marseille et des Maarifiens de
France : In chalaah !! Et pourquoi pas, dès le vendre d i
29 Mars !!!! Excellente idée d'associer nos sexagénaire s
du PA C A : André, Arlette, Augustin, Bernard, Claude et
Leonel, Jacques, Jeannot, Jean-François et Hélène,
Michel Rubio, Mijo, Nanette Sanchez, Nicole, Pilou, etc
... Je vous ai donné les coordonnées des 4 re s p o n s a b l e s
du Lien, à Marseille : Prenez contact. Comme Bernard
avait dit : Une journée de Samedi des années 60 avec le
tourne-disque, les vêtements, les couettes, notre chanteu -
se Maïté To rres : Biche, Oh ma Biche ...., etc .... J'envoie
ce message aux copains : ceux que j'ai oublié, me par -
donnent et me le signalent. Ceux qui sont d'accord avec
la proposition de re n c o n t re de tous les copains à
Marseille les 30 et 31 mars 2010, me renvoient un mail,
afin de nous conforter dans ces dates. Merci d'avance.
G ros bisous Maarifiens à tous

19/8/09
Angèle Bravo à Annette Querci, née Guerit

salut, quel plaisir de te retrouver 38 ans après , com-
bien de bons souvenirs remontent à la surface. J'en
conclue que l'amitié est toujours présente avec toi et
avec les autres, cela fait chaud au coeur d'autant plus
que ton mari a bien compris la chose et a très bien par-
ticipé à notre rencontre, je suis ravie et les copines
aussi. Maintenant que le départ est donné j'espère que
l'on ne va pas de se perdre de vu. ci-joint des photos de
nous " jeunes " comme promis. Gros bizz et à très
bientôt. Angèle

P L : Photo des Copines en 1964 : Nelly Amancio ?,
Ghylaine Salerno, Pilou To rres (soeur de Maïté, la chan -

t e u s e ) , Lucienne Mezzadri (cousine de Claude Frasca).

En bas en partant de la gauche : Angéle Munoz, Nicole

Occhipenti,(avec chapeau), Annette Guerit, Claude

Frasca (rame à la main) et Carmen Lopez

Annette Querci, née Guerit à Freddy Guerit
Salut "La star Martigues 2009"...

Alors soulagé ouf!!! Mais quelle éussite, tu peux en

être fier... quel bohneur, j’ai éprouvé, je n’en reviens

pas encore !!!! Je t’envoie les photos qu’Angèle m’a

adressées : Je ne les avais jamais vues, encore les

larmes et oui sniff sniff, j'espère que tu vas bien ainsi

que Claudine et Laurie. Je vais tous les jours sur le site

du maarif pour les nouvelles. Quelle réussite

Martigues 2009 : tout le monde en parle c'est un vrai

scoop bisous à vous 3 a+

Gisèle Goussard
Bonsoir Pierrot et Martine, un petit mot , tout d'abord

pour vous remercier du bon voyage que j'ai fait avec

vous et de m'avoir supportée pendant le trajet.(Plus

bavarde que la Canadienne du Tom-Tom ," c'est tout

dire ", et en plus pas de bouton pour supprimer le son,

quel supplice!). Voilà une semaine déjà , tout est enco-

re si présent , grâce à votre compte rendu et vos nom-

breuses photos qui immortalisent ce week end si riche

d'émotions. Toutes ces retrouvailles , quel bonheur

immense et indescriptible! Chaque rencontre est l'oc-

casion de porter une pierre à l'édifice de cette grande

famille maarifienne , heureuse de se retrouver autour

du Padre pour partager des moments si forts surtout

dans la prière. Un grand merci à toute l'équipe organi-

satrice qui n'a pas ménagé ses efforts pour nous faire

découvrir sa Venise provençale et nous laisser en

mémoire un souvenir indélébile de cette rencontre

.Tout était parfait. Je remercie aussi Joséphine Urso et

Tony pour leur accueil et toute sa famille pour leur

gentillesse. Gros bisous à vous deux. A bientôt. Gisèle.

PS : J'enverrai quelques photos qui n'ont pas déjà

étaient diffusées sur le site , dans d'autres mails , car

j'ai un problème avec mon ordinateur( ça rame et il

faut ramer dans le même sens comme dit Freddy.)

PL : Merci Gisèle pour ton mail. Tu as raison :

Martigues : un grand moment !!! Amitié à Jacques.

Merci pour les photos à venir. Gros bisous - Pierro

P L : Nous avons reçu des mails de Hélène

Cantavenera, Louise Diamante, José Pastor

18/8/09
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Andréa Lopez
Voyage à Coma Ruga (Costa Brava Espagne) du 26 au
30 octobre 2009 pension complète 295  (Organisé par
René Soler). Départ Montpellier en autocar, avec pos-
sibles arrêts à Béziers, Narbonne, Perpignan.

Claudio Ocana
Bon 15 Août Pierre, Je me suis loupé Martigues : c' est
bien dommage pourtant je n' habite pas loin. Le 15
Août au Mâarif, quelle effervescence comment
oublier. Aujourd'hui on se rappelle de ce jour et je vou-
drais adresser à toutes et tous mes bons souvenirs;
Sans oublier Marie Thérèse à qui je viens d' envoyer
une photo ainsi que Sylviane et Josiane les 3 soeurs
Galindo; Amitiés. Claudio Ocana.
PL : Quel dommage !!! Pourtant, nous en parlions
depuis longtemps sur le site de Martigues 2009.
Penses alors à Marseille 2010 !!!. Amitiés Claudio.
chao - A + Pierrot

Josiane Galindo
Bonjour Pierrot, et grand merci d'avoir mis la photo de
la plaque de notre Eglise que je vous ai envoyée en
première page sur le Lien. Quel plaisir vous me faites
et surtout d'en faire profiter a toute la famille du Lien-
est un plaisir encore plus grand merci....et passez un
bon week end... BIsous et Amitiés... Josiane Galindo.

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre, Reçois ci-joint, une maquette de l'album
de Martigues. Ce ne sont que petites photos volontaire-

ment mises à cette taille pour limiter les pages. Ce que
je te demande, c'est de vérifier l'ordre. Je pense être à
peu près dans le coup, mais .... Dès que j'ai ton feu vert,
je ferais l'album à 2 photos par pages en 10x13,33. C'est
un fichier qui va peser extrêmement lourd.
Probablement plusieurs dizaines de Mo; Une fois fini,
préfères-tu les envoyer toi même ou veux-tu que je m'en
c h a rge. Ça soulagerait ta correspondance, mais tu fais
comme tu veux. Voilà Pierre, réponds moi assez rapide-
ment, pour ne pas lisser nos amis attendre. A+ Gilbert
PL : Meci Gilbert; C'est formidable ce que tu as fait
sur les photos de Martigues. Je te laisse soin d'envoyer
ces photos aux copains. En fichier attaché, les mails
de Martigues Sauf erreur, un serveur mail ne peut
transporter que 10 MB ? Merci beaucoup;Bises à
Nicole et Henriette. Pierrot

Rafa Ramirez
Bonjour Pierre, Pourrais-tu transmettre stp. ce messa-
ge pour Georges et Patricia Livolss i: Salut Georges et
Patricia, Je viens juste d´apprendre que vous descen-
drez en Septembre à Malaga, chez François Garcia. Si
vous avez prévus voyager en voiture et vous voulez
vous reposer chez moi n´hésitez pas, tout juste me le
faire savoir quelques jours avant. Georges c´est l´occa-
sion pour déguster les " chipirones "que je t´avais pro-
mis. A bientôt Rafa. Amitiés maarifiennes
PL : Et voilà une des missions du site : faire la trans -
mission de messages, avec grand plaisir. Mais, si nous
allions, tous les Maarifiens, déguster les " chipirones
" ??? Le Maarif est une grande famille !!!!!! 

PL : Nous avons reçu des mails de Angèle d'Alicante,
Josiane Galindo, Gilbert Heredia, Andréa Lopez,
Claudio Ocana, Rafa Ramirez

17/8/09
Louise Diamante

Bonsoir Pierre : ma petite cousine m'a renvoyé les
photos de la Madonne prises lors de sa sortie à Trapani
pour une promenade en mer. Tous les bateaux du port
ont fait retentir leur sirène. C'est assez émouvant,
quand on connaît l'importance de cette Madonne dans
le coeur des maarifiens. Bisous et amitiés à tous
Pl : Merci Louise - Les photos sont dans la rubriques
: Souvenirs Familiaux

Nicole Torres
Désolée d'être la dernière à me manifester, mais la
reprise à été mouvementée, dure, dure... Cette ren-
contre a encore été émouvante : les retrouvailles avec
Annette : pratiquement 40 ans. Avec Danièle : 5 ans
alors qu'on est tout près mais les aléas de la vie font
que ..... Un grand merci à Freddy - et Claudine qui l'a
"un peu aidé mais beaucoup supporté..." L'Amitié qui
transpire par tous nos pores est mieux qu'un anti-
dépresseur - nous devrions d'ailleurs nous faire breve-
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ter - nous redonne du peps pour les mois à venir. Et
tant pis pour ceux qui ne sont pas venus et qu'on a
quand même regretté. Gros bisous. N.
(Peux-tu me dire comment faire pour envoyer plusieurs
photos en-même temps car j'en ai 39 à t'envoyer ? Mon
appareil photo à 10.1 mega pixels. Merci.) Là, je pars à
la plage et je continuerai ce soir. Gros bisous. N.
Pl : Salut Nicole, Bonne plage ! Dores bien au Soleil ....
M e rci pour ces photos. C'est normal, que tu ne puisses
pas tout envoyer d'un coup, les 39 photos, car, une seule
photo fait déjà 2,9MB :  Or, dans via la messagerie, tu
ne peux envoyer que 5MB ou 10MB, selon ton serveur !
Soit tu as un logiciel comme Adobe Photoshop où tu
peux réduire l'intensité des pixels, soit tu envoies 2 pho -
tos par 2 photos !!!!! Merci de ton amitié et de ta gen -
tillesse. Gros bisous de Pierrot et Mart i n e

Vincente Mancuso
Bonjour Pierre, bien sûr on peut éprouver de la nostal-
gie en voyant ces images mais il est réconfortant et
rassurant de constater l' évolution et le progrès réalisé
depuis. Heureusement ! Je te souhaite un excellent
week end. Amitié.
PL : Merci - Voir les pps : La Vigie marocaine

Paule Bonnefont
Bonjour Freddy , Tout Baigne j' accompagne ma peti-
te Océane chez elle : je reviens le 02 sept. On aura l'
occasion de se revoir J' ai apprécié cette journée
parmi tout le groupe des Maarifiens(nes) et les Padre
Bisous Paule.
Pl : Merci - Voir les photos de Paule dans la rubrique
"Martigues 2009"

Josiane Galindo

Bonjour Pierrot et les amis du Lien... J'ai lu et regarde
toutes ces photos de ce pèlerinage a Martigues, je suis
si contente de constater par tous ces messages et pho-

tos la réussite totale de votre rencontre...a quand la
prochaine? Ceci dit, je joins une photo d'une plaque
sculptée en bois qui appartenait a mes Parents... J'avais
donné à un ami sculpteur - une photo de Notre Eglise
du Maarif - et en 1984 pour la Fête de Pâques, je
l'avais offert a mes Parents qui avaient très touchés et
émus. Je me rappelle que Maman avait même pleuré
en voyant Notre Eglise, immortalisée, ainsi sur cette
plaque. Elle a maintenant la place d'honneur dans ma
chambre près de leur photo. Je voulais simplement
partager avec vous tous, un souvenir de chez nous. Si
vous pouvez l'ajouter sur le Lien, cela me ferait grand
plaisir. Merci d'avance - pour tout ce travail et surtout
pour l'efficacité a laquelle vous mettez les photos et
messages sur le Lien, afin que nous puissions tous en
profiter rapidement...Merci encore +. Amitiés et
Bisous. Josiane Galindo

Sylviane Galindo
Bonjour Pierrot et amis du Lien, Je dois ajouter mes
félicitations à toutes celles que vous avez déjà reçues
depuis votre retour de ce merveilleux week-end que
vous avez passe a Martigues. Malgré quelques petits
problèmes tels ceux que vous avez mentionnes je vois
que cela n'a pas du tout gâché votre joviale ambiance. 
Cela fait toujours plaisir de se retrouver entre amis
même si l'on n'a pu connaître tous ceux qui habitaient
dans notre quartier natal. Donc tout simplement dit, de
ma part, Félicitations à tous mais surtout aux personnes
qui ont organisé tout cela. En passant, a l'entête de la
page d'accueil je vois la photo de Notre Dame de
Trapani lors de la Procession, cela me rappelle que c'est
la photo que j'avais envoye et qui me vient de mes
parents. Cela me fait plaisir de la revoir sur le site.
Continuez à vous réunir le plus souvent possible, dom-
mage que la Californie soit si loin de vous. Je me réjouis
tout de même a avoir pu célébrer les 30 ans du Lien en
1996 ou j'ai eu le plaisir de revoir de nombreuses amies
et anciennes connaissances. C'est toujours cela de pris
n'est ce pas? Et qui sait ce que le futur nous réserve, tant
qu'il y a la santé... Bon weekend et bonne fête de la Ste
Marie. Amitiés de  Sylviane Galindo-Froesch

PL : Nous avons reçu des mails de Paule Bonnefont,
Hélène Cantavenera, Louise Diamante, Jean-Marc
Fourmaut, Josiane Galindo, Sylviane Galindo, Freddy
Guerit, Mariane Iglesias, Jean Lacroix, A n d r é a
Lopez, Bernard Paris, Vicente Mancuso, Nicole Torres

16/8/09
Bernard Paris

Nous envoie des dizaines de photos de Martigues 2009
: donc à voir dans la rubrique, et une Tireboulette : Mon
Dieu, combien de lancés ont été faits avec ce lance-
pierre !!!! sacré Bernard ! Voir la rubrique "Divers"

Annie Lopez
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Bonjour Pierrot, J'ai lu et relu tous les messages des
participants à votre belle rencontre de Martigues. Vous
avez dû passer deux jours de rêves c'est formidable et
j'aurais bien aimé partager avec vous tous, la messe de
notre Padre, belle réussite et féliciations à vous tous :
remettez cela le plus souvent possible. Bisous à vous
deux Annie Lucien. 
PL : Merci Annie et Lucien. Pour organiser ce genre
de rencontre, il faut demander à Freddy et son équipe,
le travail effectué !!! Mais c'est pour le Maarif : Viva
El Maarif ! Je vous fais de gros bisous. Pierrot

Danielle Dryjard née Giudice
PL : Concerne Martigues 2009
Bonjour, Merci pour le comte rendu ainsi que les pho-
tos, quoi que tu avais promis de les envoyer dimanche
soir. Non je plaisante. Merci à Freddy d'avoir organi-
sé cette rencontre, merci à toutes et à tous d'avoir fait
de ces journées des moments riches en émotions, de
rire, de pleurs aussi, comme si nous avions encore 15
ans. Ces moments je vais les garder dans ma mémoire
très longtemps. Bises à vous tous, je vous aime.
Danielle.

Jean-Pierre et Marie-Celeste Barbat
Chers Martine et Pierrot, Nous sommes très heureux
qu'à Martigues, tous les maarifiens aient eu la chance
de vivre des "moments forts" et que le parcours des
samedi et dimanche se soit si bien déroulé pour la joie
de tous. Nous vous avons quitté à regret dimanche
puisque nous recevions une heure plus tard de nou-
veaux maarifiens (Marie Claude Philippe épouse
Molinier et sa famille) en ballade à Martigues, en pro-
venance de Toulouse. Merci infiniment pour le comp-
te rendu et photos. Merci Pierrot pour ta magnifique
prestation et gros bisous à vous deux.

Cécile Floro pour Gilbert Heredia
Eoe du Maarif filles 1951/64? page 23 • n° 40
Mauricette Garcia  - page 25 • n°5 Antoinette Garcia
• n°6 Fatima • n°10 Cécile Guerrero • n°11 Thércse
Gimenez. page 26 •n° 5 Josett • n°33 Marie-Carmen
Fuentes • n° 35 Anne-Marie Giangreco -page 27 • n°16
Benmour Alcha • n°19 Mauricette Garcia • n°26
Marie-Carmen Fuentes -page 29 n°8 Josiane • n°22
Paulette Criado. -page 31 n° 23 Marie-Anne
Giangreco. -page 32 n° 2 Hélcne Cumbo •  n°3
Chantal Soler • n°8 Marie • n°11 Janine Russo • n°13
Angeline Zurita • n°14 Carmen Thomas • n°15
Franeoise • n° 25 Anne-Marie Giangreco. -Page 33 •
n°2 Angeline Zurita • n° 6 Carmen Thomas • n°7
Cécile Guerrero • n° 8 Renée • n°9 Franeoise - n° 12
Fatima • n°11 Abrach Zohra • n°18 Abrach Halima 

Freddy Guerit au site
Merci Pierrot pour ton message à Marie- Céleste, à
Jean-Pierre Barbat, à François et Michéle Guidice à

Joséphine Urso (Josette) d'avoir fait de ces deux jour-
nées à Martigues, quelque chose de magique, j'avais
mis sur un message avant ces retrouvailles "nous
retrouverons pendant ces deux jours la force d'aimer" :
cela ne pouvait se faire autrement, nos racines ont une
fois de plus démontrées, qu'elles pouvaient nous don-
ner à toutes et à tous et en même temps, faire partager
ces retrouvailles à toutes celles et tous ceux qui
n'étaient pas parmi nous pendant ces deux jours, mais
les photos parlent d'elles, mêmes elles, ont le même
langage, les mêmes racines, les mêmes sentiments, les
mêmes souvenirs, en quelque sorte nous y étions tous
par la pensée, comme à chaque rassemblement. Pierrot
je te fais part de la grande, émotion ressentie par le
Pére Louis Droz et les deux autres prêtres, lorsque
nous nous sommes tous pris par la main en formant
cette chaîne humaine pendant la messe, je voulais que
tu le saches. A bientôt Pierrot, bisou à Martine. Mes
pensées à toutes et à tous. Pierrot, j'ai eu Bernard Paris
hier au soir au téléphone, pour commencer à réfléchir
d'un grand rassemblement des sexagénaires à
Marseille en 2010. Le mot d'ordre et lancé "ils sont
venus, ils sont tous là : à "Marseilleont y sera" et le
Padré sera là. A+Freddy
P L : Merci Freddy pour tout. Il faut contacter le Padre ,
car il voudrait que Marseille 2010, rassemble, toutes les
personnes du MAS (Maroc Association Salésienne) de
Marseille et ses environs. (Ex "Maarif A s s o c i a t i o n s
S p o rtives"); Nous pouvons faire cette re n c o n t re en 2
jours : le samedi qu'avec les Sexagénaires (environ 40).
et le Dimanche avec tous les lecteurs du Lien des envi -
rons (environ 110) avec la Messe; Voir les re s p o n s a b l e s
du Lien pour le 13 : François Gonzalvez, Jean Gutiere z ,
M a rcel Sanchez, Hélène Santos.
URGENT :  Le Padre voudrait qu'on fixe une date au
plus vite pour la cadrer dans son agenda du Lien.
Evitez Mai, car, In Challah, Maarif 2010 ! Bernard et
Freddy, allez-y : Comme dit Danielle : On vous aime.
Réponse pratiquement immédiate de

Freddy Guerit
Pierrot pour Maarif 2010, tu fais bien d'en parler je
pensais à chacun sa petite débrouille le moment voulu
ou alors toujours l'espoir en Jeannot Guerra, savoir ce
que l'on doit faire, combien sommes nous, une fois au
Maroc qu'est-ce que l'on fait. Ce ne sont que des
petites questions. Pour Marseille 2010, je pense que
c'est une très bonne idée, pour les sexagénaires le
samedi, et le dimanche ouvert à cette grande famille
que nous sommes dans le sens le plus large du terme
nos racines, avec les divers associations de notre cher
Maarif et sa périphérie. Tu penses déjà à un nombre de
participants qui serait de 110 personnes, 40 le samedi
pour les sexagénaires, entrant dans le cadre d'une
fièvre du samedi soir : nous avons déjà Pierrette -
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Pilou, et le dimanche spéciales émotions fortes dans le
souhait du Padré : que sa volonté soit faîte et elle le
sera. Le Padré demande de fixer une date assez rapi-
dement. pour l' insérer sur le lien : quelle est cette date
limite, "mois de mai Maarif 2010" janvier février mars
avril??? ou mois de juin ?C'est une première approche
pour déclencher et commencer à réfléchir!!  Sur
Marseille, il y a déjà un potentiel de Maarifiens, d'an-
ciens du Maroc, peu importe notre âge, nos racines
n'ont pas d'âge. Chacun apportera sa pierre, avec ses
qualités et ses défauts, nous ne pourrons réussir ce ras-
semblement qu'avec la volonté de chacun, les déci-
sions prisent en commun, dans la plus grande clarté, le
calme et la sérénité. Et si nous tenons compte de cela,
nous aurons honoré, sans nous en rendre compte, la
mémoire de ceux et de celles qui auront fait de nos
racines : Elles sont, aujourd'hui, belles et toujours
vivantes. Nous pouvons faire à Marseille, ce que nous
avons véçu à Martigues le 08 et 09 Août; A+

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre, Ci-Joint les corrections "école du
Maarif filles" + "école Camille Desmoulins" (un
oubli); A+ Gilbert
PL : Quelle rapidité d'action !!! Merci Gilbert; Voir
donc la rubrique des Ecoles

Freddy à Danielle Dryjard, née Giudice
Nous aussi on t'aime Danielle, même si tu es "RESER-
VE (E)". Mais n'oublies pas que tu appartiens aux
Maarifiens. Bisou! A+

15/8/09
PL : C'est la fête de notre Vierge de Trapani.
Merci, Notre Vierge pour tout ce que nous avons reçu
au quartier de Maarif. Merci de protéger tous les
Maarifiens et tous les Lecteurs du Lien, ce jour et tous
les jours qui suivent. Protège-nous, Saine Vi e rg e
Marie. De tout coeur, nous serons avec vous, dans la
rue du Jura, pour vous port e r, en Pro c e s s i o n .
Reprenons ensemble ce chant qui est notre hymne du
Maarif :
Chez nous, soyez Reine
Refrain : Chez nous, soyez Reine, nous sommes à
Vous, Régnez en souveraine, chez nous, chez nous.
Soyez la Madone qu'on prie à genoux, Qui sourit et
pardonne chez nous, chez nous.
1. Vous êtes notre Mère, Portez à votre fils, La ferven-
te prière, De vos enfants chéris. 
2. Gardez, ô Vierge pure, O Cœur, doux entre tous,
Nos âmes sans souillure, Nos cœurs vaillants et doux. 
3. Dites à ceux qui peinent
Et souffrent sans savoir, Combien lourde est la haine
Et combien doux est l'espoir.
PL : Photo de Josiane Galindo

Freddy au Père Louis Droz
Bonjour Louis. Le rassemblement des anciens du
Maarif quartier de notre ville à Casablanca, au Maroc
c'est retrouvé pendant deux jours, les 08 et 09 août
dans une très belle ville Martigues. Je t'adresse ce petit
message, au nom de tous ceux et de toutes celles qui
étaient à ce rassemblement, au nom du fondateur du
journal le Lien, le Père Lucien Aubert comme tu l'ap-
pelles si bien maintenant" le Padré" et qui était avec
nous. Je voudrai aussi, associer le site du Maarif, que
tu as visité, et aussi associer tous ceux et toutes celles
qui nous ont adressé des messages, un peu de partout
et bien au delà de nos frontières, la Floride, la
Californie, d'autres arriveront. Le compte rendu, les
nombreuses photos misent en place sur notre site par
Pierrot Lacroix, n'ont pas tardées, à réveiller en nous
ce que nous avons en commun, ce que nous avons de
plus cher, ce que nous emporteront avec nous, tout
simplement : Nos Racines. Martigues c'est fini! mais
pas oublier!  Cela sera impossible! pour le restant de
notre vie, chaque rue chaque pierre sont aujourd'hui
symboliquement gravées de notre passage. Au nom de
toutes et de tous, nous te remercions d'avoir partagé
avec nous le repas de midi et cet apéritif d'accueil, où
nous avons retrouvé des copains des copines 35 à 45
années après notre départ du Maroc et c'est mer-
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veilleux. Le dimanche 09 août a été un moment très
très fort, en l'église de la Madeleine archi comble, et à
notre grande surprise les premières rangées, réservées
pour nous accueillir, et là nous avons compris tous de
suite que cette messe en présence de quatre prêtres
avec notre Padré, pour tout ce qu'il représente pour
nous, pour nos racines, cela dépasserait les frontières.
Vous avez été porteur d'un message très puissant, les
photos prisent sont là maintenant pour en témoigner.
Merci Père Louis, merci louis comme on t’appelles
aussi à Martigues. Le Padré me demande ton adresse
je clic! et je lui envoie une petite lettre, merci encore
Louis et à bientôt. Freddy

Josiane Galindo
Pierrot et les ami(e)s du Lien.. Quel plaisir ce matin en
ouvrant mon "Lien" sur Internet bien sûr, de voir la
photo de la Viège de Trapanie que je vous avais
envoyée, il y a déjà quelques temps... Savez-vous que
j'ai l'original sur ma table de nuit en permanence. Oui,
fêtons Notre Vierge - qui peut oublier toutes ces
belles processions dans les rues de notre Maarif et les
chants... moments qui sont inoubliables pour chacun
de nous. Une Bonne Fête pour ce 15 Août pour toutes
les Marie....En ce jour du 15 Août : une pensée et priè-
re très spéciales pour ma marraine Marie Rizo qui est
très très malade... Bon séjour à Toulon au Padre, il a
bien raison de profiter de se détendre un peu. Tout va
bien ici...je souhaite qu'il en soit de même pour vous -
votre famille et la grande famille du Lien. Amitiés et
bisous Maarifiens... Josiane Galindo

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Quelle avalanche de messages. La carte du Padre nous
rappelle à Michel et moi notre passage en 2003 à
Toulon / Brunet où nous avons des cousins. Nous
étions allés déjeuner dans un restaurant sur la plage du
Mourillon. Très très belle vue. Si je ne me trompe, on
pouvait voir au loin Saint Mandrier où Michel avait été
assigné dans l'Aéro-Navale (en 1948 !!!). La proces-
sion de la Vierge Marie le 15 août 1956 était pour moi
la dernière, ayant quitté le Maroc en novembre. La
photo m'a fait faire un (grand) saut en arrière. Marie
est ma Sainte Patronne, mais aussi Thérèse, et de plus,
Jeanne. Je suis comblée. Bonne fête aux Marie.
Amitié, Marie-Thérèse Galindo-Chocron
PL : Bonne fête; Marie-Thérèse 

Annette Querci, née Guerit à Freddy Guerit
Super ton message pour le père Louis!!! Je n'arrête pas
de regarder les photos de Martigues : elles sont magni-
fiques, quel week-end plein de bonheur.....bisous
PL : Bonjour Marie-Celeste et Jean-Pierre (Barbat),
François, Michelle et Danielle (Giudice) et Joséphine
(Urso). Copie à Freddy et Claudine (Guerit)Je tenais
à vous remercier de votre énorme participation à cette

rencontre de Martigues 2009, les 8 et 9 Août.Merci de
tout ce que vous avez fait, afin que ces 2 jours soient
pleins de chaleur, d'émotion et de bonheur. Merci à
Jean-Pierre pour les explications que tu nous as don -
nées, pendant la visite de Martigues. Je sais que c'est
dur de se faire entendre par un groupe de 40 per -
sonnes, surtout lorsqu'on est passionné par sa ville,
mais, il faut comprendre les sexagénaires : certains ne
s'étaient pas vus depuis 45 ans : Il y a tant de choses
à se dire !!!! Merci du fond du cœur, pour votre travail,
chacun dans votre domaine. Notre guide, Freddy, a pu
compter sur vous et c'est une formidable réussite.
Merci, Merci, Merci. Pierrot et Martine Lacroix

14/8/09

Photo 08-14

Le Padre
Nous envoie une carte de la plage de Mourillon
(Toulon), où Lucien, se baigne : Merci, cher Pierrot
Chère Martine, pour ces 36h de rêve : A très vite.
Pense à mettre La Vierge de Trapani à l'honneur.
Bisous. Lucien

Manuel Gimenez
Re salut Pierre, Voici quelques photos. photo 07 les
Diavolos 1966 premier en haut a gauche Christian
Provenzano et à la batterie Michel son frère. photo
08 les Diavolos 1970 casino de Fédala. photo 09 mon
Père réparant la roue de la panhard. devant le 128 rue
du Mont Blanc. photo 10 Mr Mme Provenzano, mon
père, ma sœur Rose. au milieu ma sœur Thérese une
copine ma mére. en bas Michel Provenzano, moi et
Christian Provenzano et la Panhard. photo 11 mes
entraîneurs de lutte gréco-romaine au M"A"S 1962
photo 12 ma mère, ma cousine ma tante tête en moins
en bas mon cousin Rafa Ramirez moi et ma sœur
Thérèse. photo 13 mon oncle Manolo Garcia boxeur
bien connu à Casa et au Maarif.
P L : Merci. Les photos sont dans la ru b r i q u e
"Souvenirs Familiaux"

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre, C'est avec un immense plaisir de
savoir être sur la liste des destinataires de toutes ces
belles et chaleureuses photos. C'est vrai, les absents
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ont toujours tord. Maintenant, un tri s'impose, pour éli-
miner les doublons et photos semblables, mettre
approximativement l'ordre chronologique les photos
des différents arrivages et je donne à tirer. Encore
merci. A+. Gilbert

Annette Querci, née Guerit
Quelle joie en parcourant toutes ces photos... Merci
Pierrot (quel boulot en +)...Encore une fois, WE inou-
bliables. Bisous, bisous... Bonjour à tous les maari-
fiens et gros bisous au Padre... Amitiés. Annette.

Freddy Guerit à Julian Correia
Merci pour ton petit mot, et surtout quand il arrive de
Floride ça fait drôle et aussi beaucoup plaisir. Avec
tes deux soeurs, ton beau-frère Jean-Pierre, le rassem-
blement des Maarifiens, à Martigues a été quelque
chose d'intense pour nos racines, et surtout d'une gran-
de émotion. Le dimanche 09 août en l'église de la
Madeleine avec le Padré et trois autres prêtres : image
forte de cette rencontre et je pense que là, nous étions
sûr que ce que nous ressentions, irait bien au delà de
nos frontières. Nous en avons la réponse, par vos petits
messages, nos racines en sont une fois de plus récon-
fortées, merci Julien, nos amitiés Maarifienne à la
Floride.(Freddy Guerit) a+

Angèle Bravo, née Muñoz
salut, merci pour ce beau message : c'est exactement
ce que je pense, tout le monde a ressenti pendant ces
2 jours, c'était vraiment très intense grâce à toi et ton
épouse, vous nous avez donné beaucoup de bonheur
d'autant plus que j'ai revu Annette 38 ans après, c'était
merveilleux, on voit que l'amitié marifienne est tou-
jours présente, c'est génial. Bravo encore pour toute
l'organisation, rien à redire sur tous les plans. Gros
bisoussss et à très bientôttttttt; Angèle & Daniel 

Freddy Guerit à Angèle Bravo, née Muñoz
Déjà je sais que vous êtes bien rentrés et c'est tant
mieux. Mon ordi est depuis ce matin bombardé de
messages arrivant un peu de partout même de
Californie, une pluie de photos qui n'arrête pas, même
pas le temps de se remettre de nos émotions, une carte
postale que je reçois ce matin du Padré. Et bien main-
tenant nous pouvons dire que tous ensemble, nous
avons réalisé quelque chose de merveilleux dans cette
magnifique ville de Martigues, avec un moment très
fort de notre Padré en l'église de la Madeleine, et de
l'accueil du Père Louis Droz à qui je vais adresser une
petite lettre au nom de vous toutes et de vous tous, et
un petit mot au Padré, qui me demande l'adresse du
Père Louis, et merci à Pierrot qui n'a pas attendu que
l'on se remettent de nos émotions. Angéle bisou bisou
à Daniel. Freddy A+

Josephine Urso

Coucou Pierrot, J'ai bien reçu toutes les photos. Un
grand merci pour ce travail de ma part et mon fils. Il
m'avait dit que tu avais pris des photos il est content
de les avoir reçues. Ce sont deux jours que nous n'ou-
blierons jamais. Encore merci. A bientôt. Joséphine.

Marie-Thérèse Galindo à Freddy
J'ai pensé à vous et les amis cette dernière fin de
semaine. Et bien, tous mes compliments. Votre réunion
a été un grand succès, vous le méritez bien. J'ai vu les
photos sur le site et lu le reportage de Pierrot, j'en avais
"la chair de poule" ; il ne manquait que le son (pas seu-
lement le son, mais aussi le goût et l'odorat), et on y
était. On pouvait vous suivre pas à pas, et imaginer vos
craintes, surtout lorsque vous avez failli ne pas avoir
de restaurant pour le Dimanche. Mais tout s'est arran-
gé. Et vous avez fait des heureux.  Je sais combien ces
retrouvailles sont émouvantes, j'ai eu les mêmes émo-
tions aux Bories en 1994, 1996 et à Samoens en 2003.
Bien sûr, je ne suis plus une "sexagénaire", plutôt
maintenant, une "septuagénaire 1/2", mais cela ne
change rien n'est-ce pas ? Joséphine Urso m'a envoyé
quelques photos dont certaines prises lors de la Messe,
j'imagine la ferveur qui devait y régner. Père Aubert
est "formidable". Sur ce je vous laisse. Je dois envoyer
un petit mot à Pierrot. Amitiés Maarifiennes - comme
vous dîtes ! Et merci pour votre chaleureux message.
Marie-Thérèse Galindo-Chocron 

2ème mail de Marie-Thérèse au site :
Je vous fais parvenir une copie de mon message à
F r e d d y. J'ai lu votre reportage sur Le Lien et j'ai pu vous
suivre au long de ces deux belles journées. Vous avez su
nous en faire profiter, tant par la lecture que par les pho-
tos. J'imagine votre joie à vous retrouver entre amis,
surtout pour ceux qui ne s'étaient pas vus depuis nombre
d'années. De plus, vous avez été gâtés par la présence de
Père Aubert et Père Droz, et tout a été parfait. Je n'ai pas
grand chose à ajouter à ce que j'écris à Freddy.
Continuez votre excellent travail. Un grand merci.
Amitiés, Marie-Thérèse Galindo-Chocron 
P L : Merci beaucoup Marie-Thérèse pour votre mail :
Nous nous sommes jamais vus au Maarif, mais malgré,
les années, nous tenons le même langage d'Amour au
P rochain. Les Salésiens ont bien fait leur travail pour
n o t re formation chrétienne. Merci Mgr Lefevre, Père
A u b e rt, Père Dérouet, Père Faugier, Père Justo, Père
M a rt o relle, Père Renaud, Père Richer, Père Sero t ,
Monsieur Joseph, Soeur Bernadette, Soeur Françoise,
etc ....Il ne fait pas être nostalgique, mais j'aimerai bien
que notre Padre Lucien, nous écrive "régulière m e n t "
des sermons, pour le site, afin de pouvoir fermer les
yeux, et d'écouter les paroles transmises à Dieu,
comme lorsque nous étions à Sainte-Antoine de
Padoue. Gros bisous Maarifiens. Pierrot Lacro i x .
Gilbert, je constate dans le trombinoscope qu'il n'y a
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pas de photo de nos Soeurs de la Présentations : Est-
exact ???? Qui a des photos de nos Petites Soeurs ??

13/8/09
PL : Pendant Martigues, certains d'entre-vous ont
demandé de revoir quelques photos de mon album du
Maarif et surtout des photos anciennes de Freddy et
d'Arlette : les voici, dans la rubriques "Les Copains
d'abord"

Julian Correia
Bonjour de Floride, Je vous remercie infiniment des
photos que vous m'avez envoyées ainsi que les com-
mentaires et les descriptions de 2 journées. Je me croi-
rai avoir participé a cette fête. Ce fut une rencontre
sensationnelle d'anciens amis et amies perdus de vue
pendant des dizaines d'années, et d'avoir la chance
d'avoir 4 prêtres pour célébrer la messe. Toutes mes
félicitations aux organisateurs qui ont démontrer l'am-
biance Maarifienne. Amitiés sincères; Julien Correia

Freddy Guerit
Les plus belles photos de Martigues 2009 sorties de la
lampe D'aladin à classer dans les plus belles
Merveilles du Monde Merci.Juste pour info photo "9-
M-Martigues-09.jpg", cette charmante dame cheveux
court grisonnant avec un petit foulard rouge bordeaux
autour du cou, est une employée municipale de la ville
de Martigues qui a fait exploser sa joie en se prenant
en photo avec nous, et je pense à côté d'elle son époux
lui tenant la main c'était à préciser.
PL : Martigues a explosé avec tous ces maarifiens
dans les rues ...

Arlette Clercq, née Mari
Bonjour Pierrot et Martine, Je suis bien rentrée à Nice
et je n'ai pas eu le PIC de pollution donc j'ai bien roulé. 
Ces retrouvailles maarifiennes ont été superbes, je ne
les oublierai jamais et resteront dans mon coeur. J'ai eu
la joie de retrouver les copines et Danielle Guidice que
je n'avais plus revu depuis le CE1 à l'école du Maarif. 
L'organisation a été parfaite et un grand merci et bravo
pour Freddy et son organisation. J'espère que Dieu
nous laissera à tous en bonne santé pour que nous puis-
sions nous retrouver l'année prochaine en 2010. Je
vous embrasse à tous.. Bisous Arlette

à Freddy : 
Bonjour mon petit Freddy, Je tiens à te remercier et à
te féliciter pour la réussite de ces retrouvailles maari-
fiennes qui ont été formidables. Nous avons tous passé
deux merveilleux jours dont je n'oublierai jamais.
Tu peux être fier de toi ainsi que Claudine et toute ta
petite équipe. Je vous embrasse à tous. Bisous. Arlette

Annette Guerit
Je ne t'ai pas tout envoyé, car les autres sont comme
celles que tu m'as envoyées, par contre si tu peut faire

le transfert aux autres copains ce serait super, car moi
je mets un temps fou (je ne sais peut être pas m'y
prendre !!!) Merci encore bisous à vous 2 @ +
PS. si tu reçois d'autres photos, j' aimerai les recevoir
merci merci merci
PL : Avec plaisir / Les photos sont dans la rubriques
Martigues 2009

12/8/09
Paule Bonnefont

Merci Freddy pour ce message et cette journée très
réussie je pars ds les Alpes dès mon retour je t' enver-
rai ttes les photos elles sont sublimes; Je vous embras-
se tous(tes). Amitiés Paule

Annette Querci née Guerit
salut Freddy, nous venons de lire ton message et celui
de Pierrot rien à ajouter tout a été dit !! je ne regrette
pas ces deux journées qui m'ont bouleversés. *Je suis
trop contente surtout d'avoir retrouver mes trois
copines d'adoléscente.  Je t'enverrai les quelques pho-
tos prises ce week-end.  Gérard a été très touché de
l'accueil que les maarifiens lui ont manifesté.  Préts
pour Marseille 2010 et Martigues 2027 in chaalah.
merci de nous avoir héberger gros bisous. à bientôt.
Annette-Gérard.
PL : 3 nouvelles photos dans Martigues 2009 Marci
Annette

Joséphine Urso
Coucou Freddy, Merci pour ces deux jours. Nous
avons fait le plein d'émotion. J'ai envoyé quelques
photos à Julien en Floride et à Marie Thé. Je viens de
visualiser les photos de Pierrot. Elles sont vraiment
reussies. A bientôt. Josette

Angèle Bravo
hola, Génial, tu as su résumer le weed-end, c'était vrai-
ment çà, plein d'émotions et de souvenirs, comme cela
fait chaud au coeur, à refaire +. De ce pas j'envoie un
message à la famille Guerit pour les remercier de tout
ce bonheur qui nous ont donné. Bizz; Angèle & Daniel

Josiane Galindo
quelques lignes...Pierrot, Pour vous dire que j'ai lu et
admiré toutes ces photos de Martigues 2009, le tout
reflète l'amitié et la joie que vous avez tous éprouvés de
vous retrouver... J'ai bien pensé à cette rencontre et
j'avais hâte d'en avoir les détails... J'étais sure en lisant
d'y retrouver une réussite Totale... Bravo !!! Un bon
point aux organisateurs. (j'aurai voulu être une "mouche"
pour pouvoir assister a cette rencontre).. Voilà de beaux
souvenirs à rajouter dans notre album... Bien mes ami-
tiés à tout le monde...et un Grand Merci au Padre qui est
le pilier de notre Lien. Bisous...Josiane Galindo.

Manuel Gimenez
Salut Pierre, Je voulais aussi ajouter a la demande de
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Cécile Floro dans la photo 02 ou je me sers du vin en
arrière plans c'est ma sœur Thérèse, dans le photos
souvenirs familiaux 

11/8/09

PL : "A coeur vaillant : Rien d'impossible", Notre
devise du Patro. Avec du courage, de la conviction, on
vient à bout de tout, on peut réussir tout ce qu'on
entreprend. Quand on veut vraiment quelque chose, il
faut essayer encore et encore et on finit toujours par y
arriver !!!! J'ai cherché sur Google : Coeurs Vaillants.
Cœurs Vaillants est le nom d'un magazine hebdoma -
daire français catholique disparu destiné à la jeunes -
se. Lancé par les Pères Gaston Courtois et Jean Pihan
(de la congrégation religieuse des Fils de la Charité).
Visant un lectorat âgé de 11 à 14 ans, il est créé le 8
décembre 1929 par l'Union des œuvres catholiques de
France (UOCF), et deviendra un mouvement d'Église
(Cœurs vaillants-Âmes vaillantes). En 1938 sera éga -
lement créé le magazine Âmes Vaillantes destiné aux
filles. En 1963, édité par les éditions Fleurus, Cœurs
Vaillants prend le nom de J2 Jeunes, titre plus moder -
ne dont le premier " J " rappelle le jour de publication,
le jeudi, qui est alors une journée sans école en
France, souvent consacrée au catéchisme. En fait, J2
correspond aussi, clin d'oeil d'éditeurs ayant connu la
guerre, à la même catégorie d'âge pour les tickets de
rationnement que son lectorat. En 1971, le magazine
est rebaptisé Formule 1. Il cesse de paraître en 1981.
Mais, qui a créé le groupement Coeurs Vaillants et
Ames Vaillantes et en quelle année ??? A Martigues,
j'ai découvert de véritables trésors chez Bernard Paris

et Lisa Tchoutakian  qui nous avaient invités à coucher
chez eux, Samedi soir :  Que des objets de notre jeu -
nesse - véritable collection !!! Des jeux de notre
époque, des disques, des livres, des magazines, etc ....
Merci Bernard de ta patience et de ton trésor. Cela m'a
fait toute chose dans mon coeur, de revoir tous ces élé -
ments !!!! Je me suis permis d'en photographier :
Voyez la rubriques "Divers"

Freddy Guerit
Bonjour Pierrot : bien difficile, encore à ce moment
précis de réaliser, que le rassemblement des Maarifiens
à Martigues des 08 et 09 Août a été bien au delà de ce
que l'on aurait pu imaginer Pendant ces deux belles
journées passées tous ensemble, dans la Venise proven-
çale, et bien oui! un très grand oui! la force d’aimer
était là bien présente en chacun de nous pendant ces
deux belles journées, et que l'on ne pourra jamais
O u b l i e r, celle d'une grande victoire pour nos racines. Je
pense en même temps à ces quelques mots d'un grand
Pasteur noir "j'ai fait un rêve", (Luther King) et bien
nous allons continué à rêver, ce rêve doit se réaliser:
l'idée au delà du réel, d'un grand rassemblement des
sexagénaires, à Marseille en 2010 comme jamais nous
n'avons connu depuis notre départ du MAROC, alors je
lance cette petite phrase à dater d'aujourd'hui : "ils sont
venus ils sont tous là", à Marseille on y sera  et le Padré
sera là. Martigues a connu un moment fort Dimanche
09 août en l'église de la Madeleine archi comble, quatre
prêtres célébrant la messe aux fidèles de Martigues, et
à notre grande surprise, les premières rangées, étaient
pour nous, les anciens du Maarif. Merci au Père Louis
Droz, merci Louis comme beaucoup l'appellent à
Martigues merci, aux deux autres prêtres, jeunes, dont
l'un Sénégalais, et à notre Padré : un message qui était
trop fort à ne pouvoir retenir nos larmes. Merci Padre
très simplement. Un Grand merci à toutes et à tous
d'avoir fait de ces deux jours dans un élan collectif, un
rassemblement que nous n'oublieront jamais, les pho-
tos seront là : elles parleront d'elles même, le site du
Maarif en sera une fois de plus honoré et je suis per-
suadé que le coeur battra une fois de plus au delà de nos
frontières, bisou a+
PL : Merci Freddy

Jeannot Guarino
Salut Pierre et Martine, J'adresse toutes mes félicita-
tions aux organisateurs de la rencontre de Martigues et
principalement à Freddy Guerit car en effet, ce fut une
réussite du début à la fin ( j'ai même pas eu de bouchon
sur la route !!!!!! ) encore des journées inoubliables ;
Bises à tous. Jeannot et Michelle.

Bernard Paris
C'était Formidable; en quelques mots!!!!!, Martigues
c'était top!.Emouvant : un plaisir (trop court)... à refaire
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quoi! Merci Freddy, et merci à ton équipe. Félicitations
à Laurie et son groupe. Bernard et Lisa Paris. 
Quelq'un a parlé de Angelo Bellassai sur le site. C'est
un copain d'école et son adresse mail m'intéresserait !
merci d''avance. Bernard Paris

Annette Guerit
Bonsoir Pierrot , bonsoir martine, je viens de lire le
compte-rendu de notre WE «suoer génial inoublia-
bleetc.......» Et oui, vous avez raison, bravo aux orga-
nisateurs, j'en ai les larmes aux yeux rien que de le lire,
il faut dire que je suis vachement secouée!! Quel bon-
heur de vous retrouver; A quand la prochaine ren-
contre.. Mon mari (Gérard Quercy) est ravi et enchan-
té d'être venu, il est content d' avoir fait la connaissan-
ce de tous ceux qui étaient présents, j'en profite pour
embrasser toute l équipe du 8 et 9 août présents ce
week end......c'était formidable.

Rafa Ramirez
Bonjour Pierre, Tout d´abord je souhaites de bonnes
vacances à tous/toutes les Maarifiens/Maarifiennes. Je
réponds à Cécile Floro, bien que mon cousin Manuel
lui répondra sans doute aussi. C´est bien Thérèse
Gimenez ( Téré ) la petite soeur de Manuel Gimenez
dans la photo. de l´école du Maarif, page 25 ( 11 ).
Manuel a une autre soeur, Rosie, tout les trois habitent
au Canada ( Montreal ). Amitiés Maarifiennes Rafa

Georges Livolsi
un petit bonjour de Georges et Patricia Livolsi, d'ores
et déjà j'enverrai des messages de temps en temps, nos
vacances en Bretagne se sont bien passées, nous avons
revu notre amie Ilda Macchi Le Moigne après plus de
30 ans ! quel régal. En septembre nous allons en
Espagne chez nos amis Garcia. Les grands-mères vont
bien, ceci est pour Anna Bonnaud . Bises à vous tous
et à bientôt. Georges et patricia.

Manuel Gimenez
Bonjour Pierre, Oui effectivement c'est ma sœur,
Therese Gimenez. Pour ce qui de mes photos je ne les
pas ai encore envoyées : j attendais une réponse à
savoir si nous pouvions mettre des commentaires, en
dessous de chaque photo
PL : Bien sûr : No problem

Freddy Guerit à Marie-Thérèse Galindo
bonjour Marie-Thérése et merci à Pierrot, C'est un
message que je garderai très précieusement il est
magnifique comme le plus simple des messages que
nous pouvons lire sur le site : ne serait-ce qu'un "petit
coucou à tous" et par dessus tout qu'il arrive des Etats
unis d'Amérique : la Californie, c'est fantastique,c'est
pour cela Marie- thérése et je profite de cette occasion
qui m'est offerte de souhaiter à ce grand état dans
lequel tu vis depuis de nombreuses années, d'aller vers

un avenir meilleur avec tous les peuples de notre pla-
nète, plus de guerre plus de misère et quand le monde
sera troubadour alors tu vivras heureux mon frère. et
lorsque l'on vit chaque jour avec ces mots sur le coeur
alors là nous pouvons réussir des tours de force et nous
en avons connu beaucoup dans notre Maarif depuis le
patronage avec des hommes et des femmes qui depuis
notre plus tendre enfance ont su nous montrer ce che-
min dont un qui sera avec nous pendant ces deux
belles journées. Marie-Thérése je te fais un gros bisou.
bisou à l'Amérique. merci OK!! 
PL : Message lu à la rencontre de martigues

10/8/09
Compte rendu de la rencontre des sexagénaires, à
Martigues, du samedi 8 au dimanche 9 Août 2009 . Par
le Petit Marocain, votre Pierrot. C'était Formidable!
Formidable! Formidable! Formidable! Formidable!
Merci aux Organisateurs : Freddy et Claudine Guerit,
avec les familles Barbat, Giudice et Urso.

Qui est venu ? 
Le Padre (1) - Port Lyautey - Rue du Jura, Jean-Pierre
et Marie-Celeste Barbat, née Correia et Naly Correia
(3) - Rue d'Atlas, André et Ghislaine Belviso, née
Salerno (2) - Rues du Mt Blanc Mt Ampignani, Paule
Bonnefont et sa petite fille (2) , Daniel et Angèle
Bravo, née Muñoz (2) - La Foncière et Rue de l'Atlas
Arlette Clercq, née Mari (1) - Rue de l'Esterel,
François et Michelle Giudice (née Uréna) et Danielle
Dryjard (née Giudice) (soeur de François) (3) - Rues
du Morvan et Saverne, Gisèle Goussard (1) - Rue de
Foix, Jeannot Guarino et Michèle Gernignon (2) - Rue
du Mt Pilat et France, Annette Guerit et son mari
Gérard Querci (2) - Rue du Morvan et France, Freddy
et Claudine Guerit, née Belzunce (2) - Rue du Morvan
et France, Pierrot et Martine Lacroix, née Fourcade (2)
- Rue Watteau et France, Mijo Occhipinti (1) - Rue du
Mt Dore, Bernard Paris et Lisa Tchoutakian (2) - Rue
Naurouze et France, Pilou Paris, née De Armas (1) -
Rue d'Auvergne, Nicole Torres, née Occhipinti (1) -
Rue du Mt Dore, Josephine Urso et son fils Antoine,
avec Rosine et son mari Jean Puglise + le fils de la
sœur à Joséphine, Jean Luc Puglise et sa femme
Eliane et leur fille de 11 ans Manon. (7) - Rue du
Marché, Jacques Vicente (1) - Rue des Faucilles. Nous
avons eu aussi un couple d'Aïn Sebaa. Soit 38 per-
sonnes. Notre invité surprise était Gilbert Heredia,
mais il n'a pas pu venir : Dommage ! Organisation de
notre rencontre :  Au départ, si jamais, vous avez
besoin d'un organisateur de " paire ", sachez que vous
pouvez faire confiance à Freddy Guerit et son équipe!
Les explications pour parvenir à n'importe quel endroit
au monde, sont très précises et surtout très détaillées :
Il ne faut pas votre GPS : cela ne sert à rien !!!!!
Journée du Samedi 8 août : 10h30 : Accueil à partir de
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10h30 : Mairie - Arrivée et regroupement des maari-
fiens devant l'Hôtel de Ville (Mairie) " les services
municipaux " de chez nous.  André et Ghislaine
Belviso étaient bien là depuis 10h00, mais personne
pour les voir. André commence à s'inquiéter. Pierrot et
Martine Lacroix et Gisèle Goussard sont arrivés à
10h30 (donc 2 voitures seules sur un grand parking !!!)
et voilà qu'au loin, arrivent à pied, Michelle Giudice et
Naly Correia. Ce n'était pas dans ce parking, mais de
l'autre côté du rond point. Déplacement et aussitôt,
déploiement du Fanion des " Copains " pour bien repé-
rer les lieux ….. Nous retrouvons les organisateurs :
Notre Freddy Guerit National, Jean-Pierre et Marie-
Celeste Barbat et François et Michelle Giudice avec sa
frangine, toujours aussi belle, comme avant, Danielle
Dryjard. Progressivement, tous les maarifiens arrivent.
Notre Padre arrive et tout le monde se jette sur lui : En
2 mots, il va bien. Que d'émotions de retrouver des
Copains et Copines, que de pleurs. Annette Guerit, que
je n'avais pas vue depuis 45 ans !!! Suivant les
consignes de Jean-Pierre Barbat, nous partons en pro-
cession en voiture (14) vers le Parc de Figuerolles :
Indian Forest Figuerolles, l'équivalent de notre Oued-
Néfifik. Nos lunettes de soleil, sont les bienvenues, car
il fait très chaud. Le point d'accueil des Maarifiens
prés du petit snack (buvette). Là, mes amis, génial :
Demandez à tous vos Maires de Villages et Villes de
faire pareil : Nous sommes en plein soleil (34°) et plu-
sieurs pergolas et des bancs, avec quoi ???? Des bru-
misateurs qui fonctionnent toutes les 5 minutes !!!
Formidable pour se rafraîchir. Là, l'inquiétude de
Freddy s'est envolée pour l'apéro. Nous avions prépa-
ré une table, mais il a fallu 3 tables pour disposer tout
ce que les filles avaient préparé pour l'Apéro : Quelle
kémia !!!!!! Merci à toutes les Copines. De gros bisous
Invités : Le Padre et le Père Louis Droze de Martigues
(à la retraite, mais quel homme actif !) Ensuite, notre
Padre demande à chacune des personnes non inscrites
au Lien, leurs coordonnées (Quelle organisation, ce
Lucien !). Ah, il faut que je vous dise : Nos Ames
Vaillantes n'ont pas changées depuis 1965 : Toujours
aussi souriantes et aussi belles !!!!!! Aie, Aie, Aie …..
J'ai récupéré tous les messages Internet que vous
m'avez envoyés sur le site, afin de saluer les
Maarifiens, pour les lire à voix haute. (Mais, j'avais
dèjà la voix cassée, par les émotions) Et nous man-
geons : du moins, on essaye, car comment manger
avec tout ce que nous avions à dire aux Copains et
Copines !!!!!  Nous apprenons que Freddy, hier soir, a
perdu son chat : il a dû l'enterrer et malgré, cette peine,
Freddy a gardé son sourire d'accueil !!!  Merci Freddy
pour tout. Vers 15h, nous prenons le Petit train pour
visiter le Parc de Figuerolles : belle balade tout en
chantant tous en choeur. Vers 16h30, visite de

Martigues, nous partons en procession en voiture voir
la chapelle Notre Dame des Marins et son point de vue
avec l'ancien moulin. Visitez ce point de vue :
Formidable!!! Vers 18h, certains se dirigent vers le thé
marocain avec Jean-Pierre et Marie Celeste.
D'autres se dirigent vers leur chambre, afin de défaire
leurs valises. Un grand remerciement que nous adres-
sons à ceux et celles qui accueillent les sexagénaires
chez eux : merci du fond du cœur. Et enfin le reste, se
retrouvent chez Freddy et Claudine Guerit afin de se
rafraîchir et boire un bon coup d'eau : Dios, Que Calor
!!!! Vers 19h00, nous prenons tranquillement la route
d'Istres pour aller au camping " Le Vallon des Cigalles
" d'Istres, qui est sur la route de St Chamas. Là, enco-
re l'organisation était TipTop !!!! Un Apéro (encore
un) nous attendait Puis une Paëlla géante, succulente
!!! Merci au Cuistot et au Bar  Une soirée animée et
complète pour 11 Eur : Chapeau !!!! Et là, ce n'était
pas fini : le groupe "Tous en scène" avec Jérémy,
Laura, Laurie (la fille de Freddy) et le chef du groupe
Julien nous ont présenté un spectacle merveilleux de
21h à 01H du matin, non stop !!!  Si vous cherchez un
groupe pour animer vos soirées : en voici un Super !!!
Journée du Dimanche 9 août :
A 10h00 : Messe à l'Eglise de la Madeleine à
Martigues Avec le Père Louis Droze, le Père Lucien
Aubert, notre Padre et 2 autres prêtres dont le Père
Hervé qui venait du Sénégal. Mon Dieu, que d'émo-
tions !!!! Nous avons été accueillis comme des Princes
par la Paroisse. Dans Martigues, tout le monde parlait
des Casablancais !!!!! Et lorsque le cantine "Chez
nous, soyez reine" est lancé, dans cette très grande
Eglise, pleine de monde : Emotions - Pleurs -
Emotions - Pleurs - !!!! C'était très dur de se séparer
ensuite, afin de quitter l'Eglise ….. Merci au Padre,
notre Père Aubert Lucien et Merci au Père Louis Droz.
Vers 11h30, visite à pied de Martigues : Que de photos
prises !!! Car c'est une ville très, très belle. " La Petite
Venise de Provence". Après cette balade, nous allons
au Restaurant " Le Petit Cabanon " à Martigues. Alors
là, il faut que je vous explique :
La Belle mère de Freddy, téléphone Vendredi en
demandant si le repas des anciens du Maroc avait bien
lieu Dimanche 9 Août. Et oui, nous sommes prévus à
40 ! Et bien, le neveu de Feddy avait oublié (car il
ferme habituellement le Dimanche) et le chef Resto,
devait quitter Martigues Dimanche !!!! Vendredi soir :
Plan Orsec déclenché par Freddy et ouf tout s'arrange
!!! Ensuite, 2ème information : Le chef du Resto a eu
un accident en moto, Samedi soir : Mais, il nous a fait
le repas tout en boitillant ! Le Pauvre !!!! Il y a un "
Bon DIeu qui nous protège"  Excellent repas : Tout
était parfait. Et vers 17h00, nous avons commencé à
tout ranger : c'était l'heure de se quitter : Snifffff,
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sniffff !!!!!!! Merci, Merci, Merci, Merci, Merci à
tous. Gros bisous Maarifiens à tous. Pierrot et Martine
Lacroix.  www.le-lien-Maarif.com
" A coeur vaillant : Rien d'impossible" Notre devise du
Patro. Il y a Quelques photos sur le site, : Je les ai
mises avec les photos : Martigues 2009.  Classement
des photos : 8-A: 8 Août, Arrivée, 8-M : Repas Midi, 8-
S : Soirée 9-M : 9 Août - Messe, 9-R : Restaurant Midi

8 et 9/08/09
Nous sommes à Martigues pour la rencontre des sexagé-
naires "Les Copains et les Copines du Maarif" !!!! Vi v a
la Fiesta .... Nous penserons à tous les lecteurs du Lien.
A la Messe, nous prierons pour chacun d'entre vous.

7/8/09
Hélène et Jean-François Ivars. 

Saluti d'italia à tous les copains maarifiens et du MAS 
En effet, on est venu se perdre comme d'hab. en Italie,
chez notre fille qui est en plein déménagement et bien
sur nous mettons la main à la pâte .James le bricoleur
et Héléne la nounou d'enfer ....  Nous regrettons de ne
pas pouvoir être parmi vous comme en octobre dernier
. nous vous souhaitons à tous un excellent week end
plein de joie et de bonne rigolade. Nous serons avec
vous par la pensée , donc profitez en bien . nous espé-
rons que la prochaine fois nous pourrons nous joindre
à vous tous. On vous embrasse très très fort à toute
l'équipe sans oublier notre Padre qui je pense sera avec
vous. bien affectueusement Hélène et Jean-François
Ivars . PL : Merci Hélène et Jean-François, nous pen-
serons à vous 2, pendant ce Week-end à Martigues.
Gros bisous maarifiens.

Amy Marouach
coucou Pierrot ! Voici une photo du groupe scolaire du
Maârif, si quelqu'un se reconnaît, ... mon frère Mahjoub
e s t au 4è rang est le 4è à partir de la gauche.Bisou à
tous. PL : Merci A m y, j'envoie cette photo à Gilbert,
pour notre collection de photos de classes du Maarif.

Cecile Floro
Bonjour Pierre, pouvez-vous transmettre ce message à
Manuel Gimenez. Merçi d'avance. Bonjour Manuel,
regardez dans les photos d'Ecole du Maarif Filles
1951-1964. Page 25 • n°11 est-ce-que ce serait votre
soeur? Merci de me répondre

Vicente Mancuso
Bonjour Pierre, ces quelques pistes pour être plus fort
et aimer son prochain,  voilà de quoi nous occuper un
moment. Sincère amitié.
PL : Merci : Voir les pps

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
J'espère que ce message arrivera à temps, avant votre
départ. Je n'écris pas souvent mais je suis toujours là,
et fidèle au poste, je fais mon petit tour quotidien sur

Le Lien. Tout simplement pour vous souhaiter une
agréable réunion cette fin de semaine, à Martigues.
Elle sera certainement réussie avec toute cette mise en
oeuvre depuis plusieurs semaines. Freddy a accompli
un tour de force et il mérite qu'elle ait un grand succès.
J'espère que la température vous sera favorable. Soyez
mon interprète auprès du Padre pour lui adresser notre
affection, de la part de mon compagnon Michel et moi-
même. Mes amitiés à tout le groupe, même si je ne les
connais que par Le Lien, et vous-même bien entendu.
Marie-Thérèse Galindo-Chocron. (Californie).
PL : Merci Marie-Thèrèse. Je transmets votre mail à
Freddy, car il a beaucoup de courage pour cette orga -
nisation. Gros bisous Maarifiens - Pierrot

Nicole Torres
Pas de problème, nous mangerons ce qu'on nous servi-
ra. Le plus important est ailleurs !!!! Gros bisous. N

José Pastor
Nous souhaite de bonnes vacances : Voir les pps

Georges Cerdan
Exeptionnel. À 12 heures 34 minutes et 56 secondes
le 7 août 2009 ,  il sera : 12:34:56 07/08/09. (1 2 3 4
5 6 7 8 9); Cela ne se passera plus jamais de votre vie.

Jean-Pierre Losilla
Bonjour Pierrot, Depuis peu, nous avons Internet.
Avant de retrouver l'équipe Ados "copains,copains"
peux-tu m'envoyer un petit mot pour savoir si ça a
marché. Autre demande : est-ce que tu peux me faire
parvenir l'adresse E.mail de Nicole Occipinti. merci
a bientôt - amicalement. Jean Pierre Losilla 
PL : Bienvenue Jean-Pierre dans notre site - Avec joie
de te retrouver par Internet

Gilbert Heredia
Nous envoie le dernier fichier du Trombinoscope

Freddy Guerit
La vie est un fleuve tranquille et on achève bien les
chevaux : Info de dernières minutes confusion entre la
direction du camping, le camion snack,et Freddy entre
les deux qu'est-ce que je fais?  Je mets la tête dans la
cuvette des toilettes, je tire la chasse pour me noyer
Mais!!! y aura t-il assez d'eau? La gérante du snack
vient de m'appeler en me disant que vu le nombre que
nous étions, la seule solution était une paella pour tous
le plus rapide à préparer et à servir!  Bien. Les diff é-
rents menus se sera trop long et je ne veux pas vous
faire attendre .  Mais on me les a quand même donnés.
L'erreur est humaine, donc à deux jours de la rencontre
je ne peux plus faire grand chose et comme je sais que
la prochaine rencontre n'aura lieu qu'en 2029 à
Martigues, et deux jours qui nous séparent de la ren-
contre, j'ai pris la décision d'une paella collective et je
m'excuse pour ceux qui n'ont pas fait ce choix, je ne me
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sens pas le courage d'envoyer des mails à tous les par-
ticipants pour les relancer à nouveau, je me suis couché
à une heure du matin content d'avoir tout mis au point,
et je m'en excuse une fois de plus. Je ne veux détour-
ner personne du choix qu'il a fait en les obligeant à le
prendre : je prendrai cela à ma charge a+ Freddy.
P L : Pauvre Freddy : Il t'en arrive des choses avec cette
re n c o n t re !!! Nous sommes de tout coeur avec toi : Ti e n s
bon, c'est la dernière ligne droite : A Samedi- Bises

2ème mail de Freddy :
camping les cigales, Grand plat de paëla collectif nous
ne pouvons pas faire autrement, Céline la responsable
du snack nous prépare tous ce qu'il faut et je la remer-
cie je compte sur tous les participants pour cette soirée
je ne veux décevoir personne, ah!!! cette grande salle
du mas à Dominique Savio : tu nous manques tant,
merci à toutes et à tous au nom de nos racines et d'un
quartier que je n'ai jamais plus revu, je ne peux que
finir ce dernier message les larmes aux yeux en vous
disant à toutes et à tous, vivement samedi bienvenue
dans la Venise provençale nous retrouverons pendant
ces deux jours la force d'aimer à samedi. Freddy.
PL : Pauvre Freddy : Il t'en arrive des choses avec
cette rencontre !!! Nous sommes de tout coeur avec toi
:  Tiens bon, c'est la dernière ligne droite :  A Samedi-
Bises. Pierrot 

Nicole Torres
Désolé de répondre à la dernière minute mais déjà en
temps normal je n'ouvre pas l'ordi, tts les jours et pen-
dant les vacances encore moins. Depuis samedi je ne
l'avais pas ouvert. Je ne sais si Pilou a essayé de me
joindre au tél mais depuis samedi j'ai changé de ser-
veur et j'attends la nlle ligne directe. Elle m'a envoyé
un mail.....  Donc pour le camping nous prendrons une
moule-frites et un poulet-frites/salade. + que 2. Gros
bisous. N.

Josiane Galindo Moder
Pierrot et les ami(e)s du LIEN....  C'est d'une Californie
très humide et chaude que je vous envoie un petit bon-
jour en espérant que celui ci trouvera tout le monde en
bonne santé...  J'espère que vous avez passé d'agréables
vacances et que vous soyez revenus avec de bons et
beaux souvenirs ....et des photos ...Vous nous avez
manqués pour sur...  Ici tout va bien pour le moment,
santé au beau fixe, c'est l'essentiel. Hier mes enfants
m'ont fêté mes ...65 ans!!!!!!!....il en faut du souff l e
pour éteindre toutes ces bougies, mais je ne me plains
pas... Je vous joins quelques photos, si vous pouvez les
mettre sur le Lien, cela me fera plaisir... Je partage ma
joie avec vous mes ami(e)s. Comme il se doit pour une
occasion pareille, j'ai été très gatée; 1: Avec ma fille
Michelle. 2: Avec mes petites filles Jesika et Ta t y a n a ;
3: Groupe avec ma fille Nathalie, les petites et une

amie. 4: Les voeux de ma fille -- sur le sable... Alors ce
voyage de 2010 est il toujours en arrêt ?? Pour ma part,
je compte bien y aller avec mes cousins de Paris... nous
espérons pouvoir retrouver d'autres amis du groupe sur
place, ce serait bien agréable. Je vous envoie mes ami-
tiés fidèles accompagnées de mes bisous... A b i e n-
tôt...et merci encore pour tout votre dévouement pour
que le Lien reste notre Lien pour rester en contact.
Amitiés...Josiane Galindo (Moder)
PL : Josiane, c'est nous qui te remercions de toute
cette chaleur humaine qui dégage à chacun de vos
mails : Avec retard, Bon Anniversaire Josiane.Que
Dieu vous protège et que vous puissiez profiter de
votre famille encore très longtemps. Pour «Maarif
2010», pas de nouvelle pour le moment !!!Gros bisous
Maarifiens

6/8/09
Manuel Gimenez

Salut Pierre, mes photos son prêtes une dizaine, j'ai mis
des explications en dessous; Je voudrais savoir si c'est
correct comme ça. Je prépare un mot pour le Padré cette
semaine. J'aimerais aussi savoir si il y a des Maarifiens
a Montréal ? Merci de v o t r e attention. Manuel.
PL : Je n'ai encore rien reçu concernant tes photos.
Concernant Montréal, il faudra demander au Padre
ou à notre Présidente du MAS : Germaine Bernabeu;
Amitiés maarifiennes Pierrot 

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre, Voici l'envoi du trombinoscope avec
Manuel Gimenez; Pierre, je vous souhaite un bon
Week-End à Martigues. A+ Gilbert

Jacques Vicente
Bonjour Pierre, J'ai bien reçu ton mail. J'ai eu Freddy
au téléphone et j'ai réservé mon repas pour samedi. A
samedi. Amitités Maarifiennes. Jacques Vincente.

PL : Nous avons reçu des mails de Greddy Guerit,
Pilou Paris, José Pastor, Josiane Tarrago

5/8/09
PL : Nous venons de franchir les 54'000 visites de
notre site. Merci de votre fidélité

Pilou Paris
Coucou Pierrot, Quand je dis que nous étionsles 2
meilleures pour moi. c’en était qu’en math, bien sûr !!!
L’année de cette photo?? je pense que c’est 1964 ou 65.
Classe du CFP. Instit : Madame Corbière Suzane. Av e c
le recul c’était une sacrée instit..; Que nous trouvions
très sévère. Domaege cela n’existe plus. Merci mada-
me Corbière. Je crois qu’elle est sur bordeaux. Bics

Louise Diamante
Culotté et lucide l'Humoriste !! http://www.dailymo-
tion.com/video/xisne_fellag-la-colonisation
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Freddy Guerit
Pierrot, n’oublie surtout pas le drapeau des copains.
Bisous A+

2ème mail de Freddy :
Pierrot bonsoir, Je viens d'avoir la responsable du cam-
ping et Céline la responsable du snack, me demandant
le choix de chacun pour les petits menus pour pas plus
tard que jeudi je dis bien" pas plus tard que jeudi" pour
que vendredi et samedi elle puisse préparer sans
contrainte la petite popote pour les Maarifiens, merci à
Céline jeune et futur maman, et merci au camping de
nous accueillir. Donc je compte sur tous les partici-
pants, certains l'ont déjà fait et pour aller plus vite pas-
ser directement par mon adresse; Je compte sur vous"
la gestion" de nos jours et devenue un art bien diffici-
le, alors merci pour Céline et la sérénité de Freddy.
Le Padré nous avez appris une petite chanson au patro-
nage " ne ramez pas chacun à votre idée!! la barque la
barque, ne ramez pas chacun à votre idée!! la barque
va chavirer! " A+ Je vous aime à tous.  A samedi le
comité d'accueil sera là ; d'autres pendant ce temps là
nous attendrons sur le parc. Pierrot bisou tu es un gars
au grand coeur je le sais! nous étions môme et tu l'étais
déjà; Bisou à samedi. A confirmer à Freddy impératif,
pour jeudi 06 août. rappel : 35 participants. Paella : 8 
- paella+vin : 12  - moules/frites : 8  - poulet-
frite+salades : 8  - roti+gratin dauphinois : 8 . Pour
les boissons commande collective division facile. a+
soirée animé par le groupe "Tous en scènes" 1heure du
matin maxi; Freddy
PL : Concerne : Martigues 2009
Bonjour les Copains et Copines, Voici un mail de
Freddy Guerit : Merci de l'aider en lui envoyant un
mail de votre choix, avant Jeudi; Plus que 4 jours
avant notre rencontre. Gros bisous à tous - Pierrot

4/8/09
Gilbert Heredia

....Pour ce qui est de la photo de Pierrette (Pilou Paris),
j'avais déjà ri en lisant le message sur le site. Puisque
tu la vois samedi à Martigues, dis lui qu'il y a un N° en
haut à gauche de la photo.
P L : J'avais mis un mail à Gilbert, concernant les pho -
tos des classes et Trombinoscopes : j'avais écrit
" G i l b e rt Heredia qui gère, s'il le veut bien encore, notre
t rombinoscope du Lien" : Réponse de Gilbert : Oui,
P i e rre, je m'occupe encore, et que Dieu veuille encore
pour longtemps, du trombinoscope, des écoles et de ce
que tu voudrais bien me demander, dans la mesure de
mes compétences et moyens matériels. A + Gilbert
PL : Merci beaucoup de tout ce travail

Georges Rombi
PL : Bonjour Georges. Merci pour la photo. Nous
sommes heureux que tu aies pu reprendre le dessus de

tous tes tracas médicaux. Nous sommes de tout coeur
avec toi. Via Internet, nous t'apportons toute notre
aide morale. Bon courage - Pierrot

Manuel Gimenez
Salut Pierre; j'ai d'autres photos à vous envoyer, j'ai-
merai s'avoir si je le fais de la même façon, bien sûr,
individuellement, ou je les envoie a quelqu'un d'autre 
PS vous me tenez au courant pour le Maarif 2010;
Amitié Manuel
Pl : salut Manuel, Pour les photos, tu peux les envoyer
à mon adresse E-mail. Bien sûr, pas des centaines de
photos, mais quelques unes, oui, avec plaisir.
Concernant "Maarif 2010", nous avons eu un arrêt
brutal de cette programmation, mais, je pense, via le
Padre et ses relations, nous allons pouvoir monter une
rencontre sur place à Casa. In Challah !!!! Amitiés
maarifiennes - Pierrot 

Nicole Torres
Concerne Martigues 2009. O.K. + que 5 jours !!!!!
Gros bisous. N.

3/8/09
Joseph Fuentes

Bonjour Pierre, Joseph Fuentes, je viens de prendre
connaissance du mail de Conception Moréno annon-
çant le décès de son oncle Santagio Rodriguez , avec
qui j'ai beaucoup joué à la pétanque à Casa. Avez-vous
l'adresse mail de Conception, j'aimerais lui envoyer un
mail. Merci; Joseph Fuentes
PL : Bien sûr, mais chacun peut retrouver les adresses
E-Mails des Maarifiens via le site

Manuel Gimenez
Salut Pierre, J'ai la chaire de poule de savoir que bien-
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tôt je pourrai communiquer avec des amis d' enfance
J'ai fait Ibn Toumert en 63 et 64 6éme et 5éme je suis
né en 49. J'ai aussi reconnu Antoine Hernandez dans
une des photos où vous étiez : il habitait rue du Mont
Blanc. mon adresse postale : ..... Longueuil - Quebec
Canada. Merci encore et a bientôt; Manuel
PL : Voir les photos de Manuel dans les rubriques
"Trombinoscopes" et "Souvenirs familiaux"

Juanita Gutierrez
Tout ce que vous devez faire est de faire circuler cette
prière à Dieu. Mon Dieu je prie pour la guérison du
Cancer . Amen. Tout ce que vous devez faire c'est de
l'envoyer à tout votre carnet d'adresses; En mémoire
de ceux et celles qui ont succombé à la maladie ou
pour aider ceux et celles qui se battent contre elle...
Gros bisous Juanita. 

Freddy Guerit
Avec plus de précisions pour ceux qui arrivent de
Nice, Roquebrune / Argens, Toulon , Marseille : ne
pas prendre la première sortie pour Martigues (repère
grand panneau vert écrit "CENTRE") : continuer tout
droit, traverser le pont autoroutier en restant sur la
droite - sortir "13A Ferrières Croix Saintes" à partir de
là pour le reste jusqu'à l'hôtel de ville c'est ok!!! Pour
ceux qui arrivent comme Pierrot, de Narbonne, après
avoir traversé Porc-de-Bouc en direction du pont auto-
routier : grand panneau vert "Sortie Martigues centre ",
grand virage à 180°, ensuite passer un petit pont béton-
né et faire très attention : arrivée sur la route principa-
le : Il faut se rabattre sur la voie la plus à droite, pour
prendre la direction Ferriéres la hall (plusieurs pan-
neaux d'indications) car les véhicules arrivent sur 2
files du pont autoroutier : en pédale douce alors pru-
dence. Bison usé vous a averti.  Ce soir dépot des
chèques de restoration au restaurant «Le petit caba-
non». Pour la soirée au camping pour les petits menus
de Céline du snack : il faut avoir de la monnaie pour
faire l'appoint des petites commandes ce sera plus rapi-
de pour tous; En attendant samedi, bisou à toutes et à
tous . Viva el Maarif et quelles étaient belles nos ter-
rasses, nos maisons blanche à en perdre la raison.  A+

2/8/09
Germaine Bernabeu

Pierrot, Merci pour le courrier que je transmets au Père
Aubert; En ce qui concerne Manuel Gimenez dont tu
viens de m'envoyer le mail, pourrais-tu, si toutefois tu
l'as, m'envoyer son adresse postale afin que je lui
envoie un exemplaire du Lien; Merci pour tout et
Bonnes vacances. Bisous. Germaine

Manuel Gimenez
Mes salutations, Je suis né a casa au passage Gauthier
près de la Place de France. j’ai été à l'école du centre
ensuite j ai vécu au Maarif rue du Mont blanc; Mes

voisins étaient Michel et Christian Provenzano : ils fai-
saient parti du groupe Los Diavolos. aussi il y avait
les frères Rafai Aziz, Farid et Kamel.j ai reconnu plu-
sieurs autres dans les photos de famille. je suis dans
une photos de classe de Gioia Jeannot dans la rangée
dus bas de droite a gauche le troisième. j ai aussi été a
l école du Maarif de 1959 a 1962. et de 62 a 64 au col-
lége Inb Toumert. Si vous pouvez m'expliquer com-
ment faire pour rentrer en contact avec des anciens du
Maarif et comment faire pour insérer des photos.
J'attends avec impatience de vos nouvelles. Manuel
Gimenez. PS je suis intéressé pou Casa 2010
PL : Bienvenue dans notre site

2ème message de Manuel :
Merci de m'avoir répondu, dès votre arrivée de
vacances. Je prépare ce que vous m'avez demandé 
PL : J'a demandé des photos de Manuel

3ème mail de Manuel :
Mr Lacroix. Faisant suite a mon premier courrier, Je vou-
lais ajouter que je suis cousin de Rafa Ramirez il m'a dit
qu' il vous connaissez; J'habite Montreal depuis déjà
longtemps. Merci encore et à bientôt. Manuel Gimenez
PL : Salut Manuel; Pensez à nous donner votre adres -
se postale pour recevoir le Lien. Au fait j'ai fait Ibn
Toumert de la 6ème à la 3ème : Je suis né en 1948.
Amitiés maarifiennes - Pierrot

Louise Diamante
Alors celui-là va en faire craquer plus d'un !! Bisous à
tous 

2ème mail de Louise :
Encore un très intéressant que j'avais gardé "au chaud"
pour les amis. Amicalement

3ème mail de Louise :
Les vacances sont terminées, alors au boulot !!!
Comme vous le voyez vous nous avez manqué, nous
sommes tous sur nos "starting bloc" ! Amicalement et
sans rancune.
PL : Merci Louise : Voir les pps

Marie Pili Garcia Galdon 
Cher Pierrot, Jacky Gardey est partie hier à 12h30, elle
est restée une semaine avec moi, nous avons passé une
excellente semaine, et maintenant je me retrouve
seule, mais c´est la vie, elle suit son cours. Jacky vient
tous les ans passer une semaine avec moi, avant elle
venait au mois de mai-juin , mais depuis 2006 que
maman est décédée, elle vient toujours pour être là le
22 juillet pour la célébration de la messe. Bisous à tous
les mârifiens surtout aux Ados et Copains dont j´en
faisait partie. A bientôt. Marie Pili
PL: Merci : Nous penserons à toi à Martigues - Bisous

Pilou Paris
Photo de classe d'Amy Marouach :  2ème rang à côté
de Khadidja Farhat, elle s’appelle Ester. 3ème rang la
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(ème c’est Rosette Ramon. 4ème rang, nous nous
tirions la bourre en math, nous étions les 2 meilleures
de la classe. bics. Pilou
PL : Pilou, j'envoie ton mail à Gilbert Heredia : Du
fait que tu ne mets pas l'année de référence, je ne sais
comment il va faire pour la mise à jour !!!! Gros
bisous - A très bientôt à Martigues

1/8/09                                                  
P L : Déjà le 1er Août : C'est la Fête nationale Suisse :
Nous avions la chance d'habiter au bord du lac Léman
(et non de Genève !!!) Et là, au 1er Août, toutes les
communes de Suisse et part i c u l i è rement du lac, font la
fête et chacune rivalise avec son feu d'artifice : Comme
à Carcassonne le 14 Juillet !!!! Gros bisous à tous

Conception Moreno
Un petit mot pour dire que mon oncle Santiago
Rodriguez grand joueur de pétanque a Casablanca,
beaucoup le connaissent. Il est décédé début Juillet :
Il a rejoint sa femme et son fils que Dieu le bénisse.
PL : Nous présentons toutes nos condoléances à votre
famille

Freddy Guerit
Salut Pierrot, le site est ouvert, ça repart!!!!  Il y a eu
d'autres inscriptions que tu dois rajouter, ce sont les
dernières : Paule Bonnefon et sa petite fille de
Marseille qui seront avec nous que le samedi toute la
journée. Il y avait quatre nouveaux inscrits : je viens
de recevoir un mail annonçant que nous ne pourrons
pas venir donc demain je vais annuler les 2 chambres
( Nicole MELI amie d'Angèle Bravo qui était à l'école
de la présentation (empêchement familial). Pour
Solange Gras, je n'ai toujours pas reçu son chèque de
réservation : Bernard lui a rappelé 3 fois : on ne va pas
la prendre dans nos bras. Donc il faut juste rajouter
Paule Bonnefon et sa petite fille. Bon Pierrot l'essen-
tiel c'est que l'on se retrouve à nouveau et tous
ensemble bisou a+
PL : Merci Freddy de tous tes messages. Lucien, notre
Padre n'a pas Internet, Freddy .... Pour Martine et
moi, voici nos plats du Camping : Repas : 1 Paella +
Vin et 1 poulet Frites salade Je vous fais de gros
bisous; Pas de panique, le Maarif arrive à Martigues
..... Ne stresses pas trop, restes ZEN et tout se passera
bien; Chao - A +; Pierrot Lacroix

2ème mail de Freddy à Nicole Mely :
Nicole ne peut venir à Martigues : Problèmes fami-
liaux; bonsoir Nicole : quel dommage ! peut-être à
Marseille 2010 c'est prévu : je décommande les 2
chambres demain. Nous étions prés de Salon chez ma
fille j'arrive à peine, le site du maarif en quelque sorte
le lien devenue électronique, cela m'a fait plaisir de
communiquer avec une maarifienne au nom de nos

racines bisous Nicole : pense à Marseille 2010 (PL : ce
sera une organisation de Bernard Paris) l'idée est déjà
lancée. Je te fais un gros bisou mes amitiés à ton époux
au revoir (Freddy)

José Iglesias
PL : nous envoie le GPS Marocain dans les pps

31/7/09                                                 
PL : Et voilà, ces vacances sont terminées. A quand les
prochaines ??? Nous avons passés 10 jours de bon-
heur avec nos copains de la "Hiaute". Il vaut mieux
rire avec des copains, pour la santé, que faire la g.... !
Je souhaite à chacun d'entre vous d'avoir de bons
copains : C'est super !!! Merci de tous vos messages.
Ah, j'oubliais, plusieurs d'entre vous me demandent
d'intégrer "Face-Book" : Non Merci pour moi ..... Je
vous fais de gros gros gros bisous Maarifiens. Bonnes
vacances à ceux qui en profitent. Je vous souhaite de
bons rires !!!!
Nota : Pensez au petit jeu que je vous ai proposé le 20
Juillet

Le Padre
Nous envoie un coup de fil pendant les vacances : Et
oui, Lucien, tu es tombé sur le répondeur, mais c'est un
bonheur d'écouter ta voix et arrête de dire que tu
prends de l'âge : Pour nous, tu es "immortel" dans nos
coeurs et nous gardons de toi, l'image de ton sourire et
ta gentillesse. Lucien, donnes-nous encore de tes
paroles qui nous ont fait vibrer au patro, puis ensuite
plus tard .... Merci Lucien, notre Padre. Que Dieu te
garde en vie, encore longtemps. Nous avons besoin de
tes dires, pour notre chrétienté.

Hélène Cantavenera
Mira esto videos y reenvialos flipas es la vida misma
hacer caso por favorrr. ¿De verdad creeis que nuestros
jovenes se sienten implcados en esto videos? estoy
seguro que muchos piensan que eso no va con ellos...
Que son peliculas alarmistas para tontos... Mos dare-
mos por buenos si alguen abre los ojos, se siente impli-
cado y si contribuye a salvar alguna vida.
PL : Regardez les pps

2ème mail d'Hélène et de Nanette Sanchez
Prière de Sainte-Thérèse. Qu'aujourd'hui vous ayez la
paix intérieure. Que vous ayez la certitude que vous
êtes exactement là ou vous devez être. Que vous n'ou-
bliez pas les possibilités infinies qui émergent de la
foi. Que vous utilisiez les talents que vous avez reçus
et que vous donniez l'amour qui vous a été donné.  Que
vous soyez comblé de savoir que vous êtes un enfant
de Dieu. Laissez cette présence être au plus profond
de vous, et donner la liberté à votre âme de chanter,
danser, prier et aimer. Elle est là pour tous et chacun
d'entre nous.
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Alain Falconnier
Soyons citoyens verts !!!
PL : Merci Alain de ton mail et bienvenue au site,
mais, je pense qu'il manque le fichier attaché. Amitiés
maarifiennes

Freddy Guerit
En concertation avec la responsable du camping des
cigales, et Céline, propriétaire "du camion snack" qui
est sur le camping, on me demande, vu le nombre que
nous sommes environ 40 participants, de lui confirmer
le plus rapidement possible et là c'est un détail de der-
nière minute, dont je n'y peux rien, la prise sur place
de petits plats ou boissons proposés par le camping,
par souci de gestion des stocks - pas assez ou en trop
Je réserve et personne ne vient et hélas c'est bien vrai
malheureusement!!! Donc nous ne sommes pas loin du
08 août je prend l'engagement de dire à la direction du
camping "prévoyez pour le nombre que nous serons,
en plus des touristes qui seront ce soir là sur le cam-
ping"  Voilà les petits plats de Céline :• paella = 8 ,
• paella + vin = 12 , • poulet frites +salade = 8 , •
rôti+gratin dauphinois + salade = 8 . Concernant
l'apéritif que nous prendrons tous ensemble sur le
magnifique parc de Figuerolles, il n'y a bien sur pas de
budget qui a été établi, mais nous saurons tous
ensemble, je crois mettre sur la table nos petites olives,
nos petits morceaux de pizza etc.....  Je porterai ma
bouteille de pastis à consommer modérément. Je
compte sur vous, pour que vous annonciez vos préfé-
rences pour les petits plats de Claudine au Camping et
pour l'apéro, je pense à un apéritif improvisé comme
chez nous à la maarifienne, point de départ de ces deux
belles journées. Nous communiquons à distance ce
n'est pas facile, c'est vrai!!  Bisous à toutes et à tous à
bientôt . Freddy
PL : En clair, cela veut dire que nous devons te dire
chacun, quel plat nous voulons ??? A vos téléphones
et mails pour Freddy. Merci Freddy de ton travail et
ton amitié

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Pierre Barbat,
Hélène Cantavenera, Tony Cucchaira, Louise
Diamante, Victorine DiCarlo, Pilar Garcia Galdon,
Manuel Gimenez, Freddy Guerit, Bob Olivier, Pilou
Paris, José Pastor, Anne-Marie Pradier, Antoinette
Sanchez, Arlette Thomas, Nicole Torres

Congés
Je sais bien que je ne vais pas vous manquer, mais il
faut tout de même que je vous explique mon futur
silence. Nous partons en vacances, du 20 Juillet au 30
Juillet. Donc entre-temps, si vous pouviez résister à
l'envie de trop m'envoyer de mails, afin de ne pas blo-
quer ma boîte, ce serait sympa.  Bon courage, que ce
soit pour le boulot ou bien pour supporter cette retrai-

te bien pénible….  On se retrouve comme au premier
jour, dès mon retour.. Amitiés - Pierrot (texte très ins-
piré de mon ami Georges, the "DG" pêcheur)

20/7/09
PL : Bonjour à tout le monde. J'ai un texte à vous pré -
senter et ensuite, un petit jeu à vous soumettre : lisez
SVP jusqu'au bout :
C'est très beau… Un jour, une prof demande à ses
élèves de noter le nom de tous les élèves de la classe sur
une feuille et de laisser un peu de place à côté de
chaque nom. Puis, elle leur dit de penser à ce qu'ils
pouvaient dire de plus gentil au sujet de chaque cama-
rade et de le noter à côté de chacun des noms. Cela
pris toute une heure jusqu'à ce que tous aient fini et
avant de quitter la salle de classe, les élèves remirent
leur copie à la prof. Le week-end, la prof écrivit le nom
de chaque élève sur une feuille et à côté toutes les
remarques gentilles que les autres avaient écrit au sujet
de chacun. Le lundi, elle donna à chaque élève sa liste.
Peu de temps après, tous souriaient. "Vraiment ? "
entendait-on chuchoter... "Je ne savais pas que j'avais
de l'importance pour quelqu'un ! "Je ne savais pas que
les autres m'aimaient tant " étaient les c o m m e n t a i r e s
que l'on entendait dans la salle de classe.. Personne ne
parla plus jamais de cette liste. La prof ne savait pas si
l e s élèves en avaient parlé entre eux ou avec leurs
parents, mais cela n'avait pas d'importance. L'exercice
avait rempli sa fonction. Les élèves étaient satisfaits
d'eux-mêmes et des autres. Quelques années plus tard,
un élève tomba, mort au Vietnam et la prof alla à l'en-
terrement de cet élève. L'église était comble. Beaucoup
d'amis étaient là. L'un après l'autre, ils s ' a p p r o c h è r e n t
du cercueil pour lui adresser un dernier adieu. La prof
alla en dernier et elle trembla devant le cercueil. Un des
s o l d a t s présents lui demanda " Est-ce que vous étiez la
prof de maths de Marc? "Elle hocha la tête et dit : " oui.
"Alors il lui dit : "Marc a souvent parlé de vous. "
Après l'enterrement, la plupart des amis de Marc
s'étaient réunis. Les parents de Marc étaient aussi là et
ils attendaient impatiemment de pouvoir parler à la
prof. "Nous voulions vous montrer quelque chose. " dit
le père de Marc et il sortit son portefeuille de sa
poche. "On a trouvé cela quand Marc est tombé à la
guerre. Nous pensions que vous le reconnaîtriez.." Il
sortit du portefeuille un papier très usé qui avait dû
être recollé, déplié et replié très souvent. Sans le regar-
d e r, la prof savait que c'était l'une des feuilles de la
fameuse liste des élèves contenant beaucoup de gen-
tilles remarques écrites à l'époque par les camarades
de classe au sujet de Marc. "Nous aimerions vous
remercier pour ce que vous avez fait. " dit la mère d e
Marc "Comme vous pouvez le constater, Marc a beau-
coup apprécié ce geste. Tous les anciens élèves se
réunirent autour de la prof. Charlie sourit et dit : " J'ai
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encore ma liste. Elle se trouve dans le premier tiroir de
mon bureau." La femme de Chuck dit : "Chuck m'a prié
de la coller dans notre album de mariage." "Moi aussi,
j'ai encore la mienne, " dit Marilyn " Elle est dans mon
journal intime " Puis, Vi c k y, une autre élève, prit son
agenda et montra sa liste toute usée aux autres per-
sonnes présentes. " Je l'ai toujours avec moi, "dit Vi c k y
et elle ajouta : "Nous l'avons tous gardée." La prof était
si émue qu'elle dut s'as eoir et elle pleura. Elle pleurait
pour Marc et pour tous ses amis qui ne le reverraient
plus jamais. Dans le quotidien avec les autres, nous
oublions trop souvent que toute vie s'arrête un jour et
que nous ne savons pas quand ce jour arrivera. C'est
pourquoi, il est important de dire aux personnes, que
l'on aime et qui nous sont importantes, qu'elles sont
particulières et importantes. Dis le leur avant qu'il ne
soit trop tard. Tu peux aussi le faire en continuant d'en-
voyer cette histoire. Si tu ne le fais pas tu vas rater une
occasion de faire quelque chose de bien. Si tu as reçu
ce courriel c'est que quelqu'un pense à toi et que tu as
de l'importance pour au moins une personne. Si tu es
trop occupé, et ne peux pas t'accorder quelques minutes
pour l'envoyer, c'est toute la première fois que tu n'as
rien fait pour faire plaisir à quelqu'un ? Pense que tu
récoltes ce que tu sèmes. Ce que l'on apporte dans la vie
des autres, on le reçoit aussi dans sa propre vie en
r e t o u r. Ce jour doit être un jour béni et quelque chose
d'aussi important que tu l'es. Ne te poses pas de ques-
tion, joues-y tout simplement ! Envoie ce message à
dix personnes, et aussi à celui ou celle qui te l'a envoyé

PL : Je reprends : 
Petit jeu : En s'inspirant de cette lettre, voulez-vous
faire avec moi, un petit jeu : vous savez que vous pou-
vez télécharger la liste de tous les lecteurs du Lien, via
Plaisir de se retrouver - Nos contacts - Remarques gen-
tilles sur nos amis du MAS - Mot de passe : celui qui
est super connu. Une fois téléchargé, via un traitement
de texte, comme "le prof" l'a demandé, pensez à ce que
vous pouvez dire de plus gentil, au sujet des personnes
que vous connaissez de cette liste et notez en face de
chacun des noms, vos pensées. Cela risque de devenir
volumineux pour tout le MAS, mais je pense que c'est
une idée, ceci afin de conserver "le devoir de mémoi-
re pour tous nos amis"  Sur cette liste, vous gardez le
nom, le prénom, l'année de naissance et l'origine de la
rue de la personne. Puis, vous ajoutez votre nom et
prénom et vos commentaires gentils. Je suis sûr que
cela va surprendre plus d'un !!!! (Ne pas envoyer avant
le 1er Août SVP !!/) Nous publierons vos remarques
sur un seul fichier sur le site. Si une personne du Lien,
veut bien faire le travail de synthèse, je suis preneur
d'une aide.  Il y a 3036 noms !!! Merci d'avance.

18/7/09
Gilbert Heredia

Bonjour Pierre. Ouf, il encore temps de te souhaiter
bonnes vacances. Profite s'en comme il se doit.
Recharge les batteries à bloc. Alors Bonnes vacances à
Martine et toi même. A+Gilbert.
PL : Merci Gilbert

Sylviane Galindo
Bonjour Pierrot et amis du Lien. Pas de long message
mais juste un petit mot pour vous souhaiter de passer
de bonnes vacances, qui je pense seront bien meritées.
Parlant vacances ma petite fille Brooke revient juste-
ment d'un voyage inoubliable, tout comme celui que
j'ai fait en Mars, en Chine. Elle a eu le plaisir de visi-
ter les mêmes endroits que sa grand mère mais aussi
est allée jusqu'a Hong-Kong. Toute cette belle expé-
rience organisée par groupe d'écoles. Inutile de vous
dire que nous allons comparer nos expériences. Et
voila....amitiés de sunny Californie et bons souhaits de
vacances. On attend votre retour avec photos. Bye for
now. Sylviane. LaBelledesi.
PL : Merci Sylviane : Hong-Kong : C'est là où vit
notre fils Stéphane !!!!

17/7/09
Marie-Claude Henry

Bonjour Pierrot, Reçois les photos de la rencontre du 5
juillet avec le Padre. Au plaisir de se connaître.
Amicalement Marie-Claude Henry.
PL : Merci et Bienvenue dans notre site - Bisous
Maarifiens. Les photos sont dans la rubrique du MAS

Manu Muñoz
Ruido de lluvia con truenos y todos. La pluie... brui-
tages ....fantastiques (écouter sans regarder!!!! impres-
sionnant)
PL : Voir le pps

Annie Lopez
Bonjour, cette année nos vacances seront perturbées
car mes parents sont très âgés (93 et 90) et j'avoue que
les laisser seuls trop longtemps.... j'espère pouvoir
aller retrouver notre fils à Sitges pour une petite semai-
ne enfin nous verrons bien Dieu fasse que oui car
Rodolphe est à Rome et nous ne le voyons pas aussi
souvent que nous le voudrions, mais je sais c'est la vie.
Je vous embrasse à tous les deux et espère pouvoir
vous rencontrer un de ces jours. Bonnes vacances,
récupère au maximum car entre tous nous prenons
beaucoup de votre temps, mais je sais cela est telle-
ment agréable d'après ce que l'on peut deviner à travers
toutes tes réponses à chacun de nous. Encore un grand
Merci pour tout. bisous. Annie Lucien

Freddy Guerit
Martigues 2009. Salut Pierrot Pas plus tard que mer-
credi, deux personnes de plus, à inscrire et qui ne
savent même pas combien il y a de participants : "oh!
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les copains, les copines arrêtez de lire "l'équipe" (là
c'est pour rire). J'ai reçu un coup de téléphone d'une
maarifienne qui habite Marseille, Paule Bonnefont :
elle souhaite passer la journée du samedi avec nous et
la soirée au camping avec sa petite fille. Ensuite A n g é l a
Bravo pour inscrire deux anciennes copines de l'école
de la Présentation au Maarif. Et si nous sommes 40 per-
sonne, For…mi…dable. Un grand merci à toutes et à
tous pour la rapidité des réservations et cela doit être dit
Nous retrouvons là nos valeurs maarifiennes, comme
au bon vieux temps, nos repères!!! nos repères !!!! et
toujours nos repères, simplement ne pas les oublier. Je
te souhaite de bonnes vacances, Pierrot, bisous à
Martine et reviens-nous en pleine forme. A + Freddy
PL : Nous avons reçu des mails de Dorian Aguillo-
Ponce, Hélène Cantavenera, Tony Cucchiara, Mimico
Iacopino, José Pastor, Georges Prinzivalli

16/7/09
Annie Lopez

Bonjour, j'ose espérer que tout le monde t'écoutera et
qu'à votre retour tu ne seras pas "inondé" de messages.
Profitez bien et bonne vacances à très bientôt. Besitos
Annie. Merci Annie. Vive les vacances !!

Giséle Goussard
Bonsoir Pierrot, Je voulais de signaler sur les listes , à
côté de mon nom est écrit (France). C"est une erreur ,
je suis née et j'ai toujours fait partie du Maarif jusqu'en
1989 ."rue de Foix" qui ne connaissait pas " Nice
Fleurs"? Je te remercie d'avance pour le transport , tu
me diras si c'est nécessaire de prévoir une table et des
chaises de camping comme le demande Freddy; Dans
l"attente de tes réponses , reçois toutes mes amitiés
maarifiennes. Gros bisous à vous 2. Gisèle.
PL : Je vous souhaite de bonnes vacances. Concernant
la rue du Maarif, je corrige aussitôt : Désolé. Je pense
qu'il faut prévoir table et chaises de camping, comme
l'a demandé Freddy

Pilou Paris
Concerne les félicitations du Bac à Véronique. Tu as
raison en 1994 depuis elle a une maitrise de spyco.
HihihiIHI !!!!!!!!!!! Bic Pilou.

Nanou Franco
Bonjour Pierrot, Je t'envoie la photo d'une pochette de
45 tours qui m'a été confiée par Marie Claire Posadas.
Pour ceux qui reconnaîtront leurs jeunes années. Bises
maarifiennes; Nanou 
PL : Voir la photo de la pochette du disque dans les
Souvenirs familiaux

Dorian Agullo-Ponce
Sans aucune arrière pensée : Cela nous rappelle ...
quelques souvenirs .... !!
PL : Voir les pps : Ducha fria

Louise Diamante
Cette fleur mesure 2 m et pèse 75 Kgs. Elle ne fleurit
que ts les 40 ans et dure 3 jrs. Merveille !!
PL : Voir les pps

PL : Nous avons reçu des mails de René Carulla,
Hélène Cantavenera, Roger Dilorenzo, Manu Muñoz,
José Pastor.

15/7/09
Freddy Guerit

Pierrot, Bonjour. Le téléphone pleure Martigues ça
approche! on veut venir, on veut venir pas de réponse
brutale, mais il faudra dire basta. On se laisse encore
un peu de temps l'arche de Noé est encore à quai sur
Martigues. Pierrot la mise à jour à t-elle été envoyée à
tous les participants ou doit-je le faire?

PL : Je ne comprends pas ton soucis pour Martigues :
Que Pasa ???? Chaque participant a reçu le mail de
Martigues que je diffuse sur le site ce jour : La ren -
contre des sexagénaires à Martigues, du samedi 8 au
dimanche 9 Août 2009.
PL : Bonjour, Nous avons lancé l'idée de nous retrou -
ver en Août 2009 à Martigues (F-13) Et voici le plan -
ning de cette rencontre : Merci aux Organisateurs :
Freddy Guerit, Avec les familles Barbat, Giudice et
Urso. Qui vient ? 36 personnes : Le Padre (notre invi -
té)(1), Port Lyautey, Rue du Jura. • Jean-Pierre et
Marie-Celeste Barbat (née Correia) et Naly Correia
(3), Rue d'Atlas. • André et Ghislaine Belviso (née
Salerno)(2), Rues du Mt Blanc Mt Ampignani. • Daniel
et Angèle Bravo (née Muñoz)(2), La Foncière et Rue
de l'Atlas. • Arlette Clercq (née Mari)(1), Rue de
l'Esterel. • François et Michelle Giudice (née Uréna)
et Danielle Giudice (soeur de François)(3), Rues du
Morvan et Saverne. Gisèle Goussard (1), Rue de Foix.
Solange Gras-Paris (1), Rue Naurouze (le dimanche).
Jeannot Guarino et Michèle Gernignon (2), Rue du Mt
Pilat et France. Annette Guerit et son mari Gérard
Querci (2), Rue du Morvan et France. Freddy et
Claudine Guerit (née Belzunce)(2) - Rue du Morvan et
France. Pierrot et Martine Lacroix (née Fourcade)(2),
Rue Watteau et France. Mijo Occhipinti (1), Rue du Mt
Dore. Bernard Paris et Lisa Tchoutakian (2), Rue
Naurouze et France. Pilou Paris (née De Armas)(1),
Rue d'Auvergne. Nicole Torres (née Occhipinti)(1),
Rue du Mt Dore. Josephine Urso et son fils Antoine,
Rosine et son mari Jean Puglise + le fils de la sœur de
Joséphine, Jean Luc Puglise et Eliane et leur fille de
11 ans Manon (7), Rue du Marché. • Jacques Vicente
(1), Rue des Faucilles. • L'invié surprise (1) ???.
Organisation de notre rencontre :
Journée du Samedi 8 août : 10h30 : Accueil à partir
de 10h30 : Mairie. Adresse : Avenue Louis Sammut,
13500 Martigues, Tél 04.42.44.33.33. Arrivée et
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regroupement des maarifiens devant l'Hôtel de Ville
(Mairie) "les services municipaux " de chez nous.
Itinétaire, si vous n'avez pas de GPS : • Pour tous ceux
qui arrivent de Marseille, sortie "Martigues centre".
Sur le "pont autoroutier" restez sur la file de droite, à
la sortie du pont à droite, direction Martigues centre.
Gardez toujours la file de droite. Au panneau indica-
teur, prendre "Ferriéres Parking la halle" vous mettre
sur la file de gauche jusqu'au "Stop", ensuite tournez à
gauche. Vous arriverez à un petit rond-point que vous
contournez de moitié légèrement sur votre droite. Vous
continuez à la 2éme sortie (panneau indicateur) :
prendre "Hôtel de ville". Arrivé au "grand rond-point"
de l'hôtel de ville prendre à droite, panneau indicateur
: "Maison du tourisme "St Roch. 1er parking à droite
le long des cours de tennis. Des individus au compor-
tement étrange vous accueilleront!!!! • Pour ceux qui
arrivent de Narbonne Nîmes, Arles, Fos/Mer, Port de
Bouc, arrivée à l'entrée du pont autoroutier sortie
Martigues centre. 12h00 : Parc de Figuerolles : Indian
Forest Figuerolles, adresse : chemin Figuerolles 13500
Martigues, Tél 06 19 25 78 52; Ensuite nous partons
en procession au Parc de 130 Ha, l'équivalent de
l'Oued-Néfifik. Itinétaire, si vous n'avez pas de GPS :
• Sortie 13A : "Martigues centre". Une fois sortie à
Martigues centre, vous allez vous trouvez sur une
grande voie rapide à quatre voies. Vous filez tout droit,
vous allez passer plusieurs feux tricolores (si possible
garder la file de droite). A un moment donné vous allez
rencontrer un panneau indicateur" Istres, ST Mitre,
Salon ", suivez ces indications : vous allez longer un
cimetière. Vous allez ensuite tourner à gauche pour
vous retrouver sur la grande voie. En roulant point de
repère sur votre gauche : Kiabi et en face Norauto.
Vous filez tout droit sur file de droite. Au 1er rond-
point : on continue vers St Mitre, Salon, arrivée au
2éme rond-point sur votre droite grand panneau" Parc
de Figuerolles" : On arrivée au premier rond point, à
droite le magasin " Décatlhon" : 2éme rond- point,
vous êtes tout de suite au parc de Figuerolles. Vous
vous garez au parking, vous enlevez vos GPS!!, pour
ceux qui viennent en VTT : antivols!! Vous entrez dans
le parc (l'Oued- Mellha!!en provence). Le point d'ac-
cueil des Maarifiens prés du petit snack (buvette) en
marchant un peu sur votre droite. N'oubliez pas vos
lunettes de soleil et pour terminer un petit icône que
vous connaissez bien.  12h15 : Apéritif au Parc de
Figuerolles. La pression monte!!! 13h00 : Suivi d'un
repas tiré du sac au Parc de Figuerolles : Invités : Le
Padre et le Père Louis Droze. Chacun apporte, via son
panier, ce qu'il veut et le met en commun avec les
autres, afin de gouter à chacune des spécialités mises
sur la table. Pensons quand même par précaution, aux
chaises de camping et petites tables (sur le parc, il y a

des tables pour 8 personnes). Merci à la gérante du
petit snack de nous garder quatre tables. Nous pourons
la remercier à notre manière en prenant un bon café
soit une glace ou boisson diverses. Vers 15h30 ou
16heures, visite de Martigues : Ancien moulin, la cha-
pelle Notre Dame des Marins et son point de vue, le
miroir aux oiseaux (chaussures de montagnes faculta-
tives). 19h00 : Prise en main des chambres. Pour ceux
qui couchent sur place, donc vers 19h00, il avait été
convenu de la prise en main des chambres mais là c'est
avec un grand remerciement que nous adressons à
ceux et celles qui accueillerons les sexagénaires chez
eux : merci du fond du cœur. Vers 19h00, nous pre-
nons tranquillement la route d'Istres pour aller au cam-
ping, qui est sur la route de St Chamas. 20h30 : Repas
du Samedi soir : Camping Le Vallon des Cigalles.
Adresse : 31 Rte St Chamas - 13800 Istres - Tél
04.42.56.51.57; Vers 19 heures nous partons en balla-
de en direction du camping " Le Vallon des Cigalles "
à Istres (voir covoiturage de préférence) . Soirée dan-
sante au Camping et le groupe " Tous en scène " avec
Jérémy, Laura, Laurie (la fille de Freddy) et le chef du
groupe Julien. Pour le repas : chacun prendra ce qu'il
veut : Aucune contrainte. Chacun paie ce qu'il
consomme. Les boissons seront payées en commun :
Division simple. Nous finirons la journée du samedi
dans une ambiance explosive, parole de scout
(Freddy). Attention : Heure limite : 1 h du matin.
Pensez à vos gilets et pulls pour le soir.
Journée du Dimanche 9 août : 1 0 h 0 0 : Messe à 10 h à
Eglise de la Madeleine. Adresse : Rue de la
République, 13500 Martigues. Point de repére entre les
deux nouveaux ponts de couleurs bleus en direction du
centre ville, longeant l'étang de Berre, passez le pont-
levis (pour le passage des pétroliers). Arrivée au 1er
feu, contournez une petite rocade (pavés), prenez la
route en face, vous allez passer devant les deux ponts
bleus : vous continuez toujours tout droit (les bateaux
sur votre droite). Dans le 1er virage à gauche, vous
allez passer devant la médiathéque (Louis A r a g o n ) .
Vous prendrez la premiére entrée à gauche, vous entrez
dans le parking pour vous garer à l'église de la
Madeleine. Il est prévu pour ceux qui le souhaiteront,
la messe de 1 0 h 0 0 à Martigues : Eglise de la Madeleine
avec le Père Louis Droze et le Père Lucien A u b e r t ,
notre Padre. 11 h 3 0 Restaurant "Le petit Cabanon"
Adresse : 2 quai Anglais, 13500 Martigues Ferrieres.
Même itinéraire que l'Eglise : le restaurant est prés du
parking, à 50 mètres de l'Eglise. Après la messe nous
prendrons la route du Restaurant "Le petit Cabanon" à
Martigues. Prix du repas : 30 Eur par personne, moins
votre versement à Freddy. Repas le petit cabanon
ouverture spéciale Maarif vous serez chez vous au
coeur de la Venise provençale. Le restaurant le "Petit
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Cabanon", en bordure du canal ouvrira, le Dimanche
09 août dans" le cadre d'un Spécial Maarif dans la joie
la gaieté et la bonne humeur. Vous serez chez vous". Le
prix du repas inchangé : 30 euros, négocié pour l'en-
semble des participants (terrasse côté canal, grand par-
king à proximité); "Et en plus notre invité surprise
????? Le moment venu nous vous dirons pourquoi? il
est ? ou elle est notre invité ? 1 7 h 0 0 Départ :
Dimanche 9 Août 17h : heure de se quitter : Snifffff ,
s n i ffff !!!!!!! Gros bisous Maarifiens à tous

14/7/09
Fête Nationale Française
Josiane Galindo

Concerne : Nos Congés. Profitez-profitez et profitez
encore, elles sont toujours trop courtes et passent trop
vite.... Je freinerai surles envois de courrier. . . ( e t
o u i . . . Vous allez nous manquer!!!) Amitiés maari-
fienes... Josiane Galindo.

P L : Nous avons reçu des mails de Hélène
Cantavenera, Louise Diamante, Freddy Guerit, Manu
Muñoz, José Pastor, Nicole Torres

13/7/09

Lydia Pomares
Merci Pierre! Charles, me voilà... Si je pouvais rece-
voir les coordonnées d'Arlette, ça serait bien car je les
passerais à Maité... Merci d'avance et bonne soirée.
Lydia Di Gregorio ep. Pomares

Freddy Guerit
Pierrot, aurais-tu le n° de téléphone de Charlie To r r é s
(Chicho), merci. Il y a quelques jours j'ai envoyé un
petit message personnel à Pierrette (De-Armas). Le ras-
semblement des maarifiens ne m'appartient pas, je ne
fais que contribuer et apporter ma pierre avec "Tout" ce
qui a été mis en place, depuis le premier numéro du
Lien jusqu'à ce jour. Les sexagénaires sont les derniers
à avoir vécu la vie de notre quartier le maarif, et de son
dernier missionnaire "le Père Lucien Aubert" "(le
padré). Pour Martigues 2009, nous avons mis en place
un petit programme d'accueil pour tous. il sera ce qu'il
sera, l'essentiel c'est les maarifiens à Martigues le 8/9
août 2009, 36 inscrits, 36 participants, 36 étoiles qui
brilleront dans le ciel de Martigues cette nuit là . A +
Pierrot : pour que vivent nos racines (Freddy). je pré-
pare ce que tu m'as demandé ok!

2ème mail de Freddy :
Un grand merci Pierrette, pour nos racines. Le cœur et
la raison l’emporte, tu ne peux pas savoir comme j’était
triste. Je transfère la bonne nouvelle à Pierrot- Gros
bisou Pierrette et félicitation à ta fille pour le Bac. A +

Jacques Vicente
Cher Freddy, Je te confirme ma présence à Martigues
le samedi et le dimanche. En ce qui concerne l'héber-

gement du samedi soir, je me débrouillerai. Je t'adres-
se le chèque de 10 euros. Amitiés Maarifiennes.
Jacques Vincente.

Réponse de Freddy :
ok!! Jacques pour dormir c'est réglé tu piotes à la mai-
son : ce n'est pas un château mais presque(tout pour le
bricolage!!!!!) A+

12/7/09
PL : Je remercie à chaque fois, car de nos jours, je
trouve que les gens deviennent de + en + aigris, et il
est rare que quelqu'un fasse quelque chose pour les
autres, gratuitement. C'est ce que nous appelions
avant, le bénévolat, mais à présent ... Viva el Maarif
!!!!!! Pierrot

Lydia Pomares
Bonjour Pierrot, J'ai eu Maité ce matin au téléphone.
Comme tu dis, elle est en vacances à Campello
(Alicante). Je lui ai fait part du message de Charles
Jouffret (je copie ci-dessous). Apparemment elle n'a
pas reçu son message du 5 mai... Elle est super conten-
te de pouvoir renouer avec Arlette. Comme elle ne ren-
trera qu'au début septembre, elle m'a demandé de
remercier Charles, ainsi que toi même pour avoir
publié sa recherche et avoir réussi à trouver. Elle
demande que Charles m'adresse un couriel avec toutes
les coordonnées d'Arlette, tel et mail, comme ça elle se
mettra en rapport avec elle à la rentrée. Pierre tu peux
donner mon adresse email à Charles? Merci d'avance
et bonnes vacances à ceux qui les ont commencées..
Nous faut encore attendre le 14 août. Besitos.
PL : Avec plaisir : c'est beau le téléphone arabe via
Internet. Bonnes vacances à tous

Julian Correia
Bonjour Pierre, Mme Mareschi Marie France
recherche un ancien ami d'enfance sur le Lien et aussi
s u r Salam-Amicale.EU. Il s'agit de Mr Bellasai
Angelo qui vit aux USA. J'ai envoyé les coordonnés de
Mr BELLASAI Angelo ce Vendredi 10 juillet 2009 au
e-mail adresse que Mme Franceschi avait ecrit, et
mon message est retourné avec mention en Anglais ''
ce message ne peux pas etre remis ". Donnez moi le
bon "E-mail " pour que puisse re-envoyer les informa-
tions demandées. Amitiées Maarifiennes... Un grand
salut a tous les Maarifiens(nes). Julien Correia

2ème message de Julian
Merci Pierre, le 2eme message n'est pas retourné, car
sur Salam-Amicale, Marie France a mis le "i" de la fin
en trop. J'espère qu'elle recevra les coordonnées. Ciao.
Julien C

Véronique Paris
A propos de la réussite du Bac, et non!!! ça fait bien
longtemps maintenant! C’est flo qui a réussi lol ! bisous
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Freddy Guerit
Pierrot une photo de mon frére Michel le plus jeune né
en 1956, au Maarif à la clinique du docteur Michaud
PL : Voir la rubrique des souvenirs familiaux

PL : Nous avons reçu des mails de  Gilbert Heredia,
Andréa Lopez, José Pastor, Josiane Tarrago

11/7/09
PL : Nous venons de franchir les 53'000 visites sur
notre site. Merci de votre fidélité 

Le Padre
Nous a téléphoné : Tout va bien. Je lui indique que par-
fois je ne comprends pas que, l'être humain, qui a tout
pour être heureux, sème la zizanie, par pure jalousie...
Lucien me répond : Pierrot, il y a toujours des gens qui
sèmeront toujours la «...» Merci Lucien, de ton récon-
fort. Lucien me dit que Roger Sanchez en Bretagne a
dit : "Que c'est bon de raccrocher les wagons", après
que Roger n'ait pas vu ces copains Maarifiens depuis
des années. Comme dit Annie Lopez, Lucien, notre
Capitaine, nous permet de nous retrouver afin de bien
naviguer, dans ce monde où la tourmente est si forte.

PL : Via Bernard Paris, je viens d'apprendre que
Floriane Paris a eu son Bac : Félicitations Floriane.
Ah, oui, si vous recevez les 2 photos du crash de
l'avion Air France, sachez que c'est un hoax (un faux).
Voyez le site : http://www.hoaxbuster.com/hoaxlis-
te/hoax.php?idArticle=77995

Arlette Clercq
Bonjour Pierrot et Martine. Félicitations à tous deux
pour vos 37 Ans d'anniversaire de mariage. Coupes de
champagne. Que Dieu vous bénisse. Bisou. Arlette.

2ème mail d'Arlette
Rebonjour Pierrot. Peux tu passer ce mail à Marie
France Estève? Je lui souhaite mes sincères condo-
léances pour les décès de sa chère maman. Si mes sou-
venirs bons, était-elle à l'école du MAARIF en CM1
dans la classe de Mme Rouze en 1958 / 1959. Photo
d’école. Bisou. Arlette

Gisèle Goussard
Bonsoir Pierre. Je viens de recevoir le message (sur le
viol de jeunes filles rendues stériles) qui n'est pas une
plaisanterie, donc je te l'envoie afin d'informer le plus
grand nombre de personnes. Amitiés maarifiennes.
Bises à vous deux. Gisèle
PL : Attention, le message est un faux : voir le site :
h t t p : / / w w w. h o a x k i l l e r. f r / h o a x / 2 0 0 5 / p ro g e s t e re x . h t
m car le Rohypnol est un vrai médicament.

Henri Aubert
Bonjour Pierre, j'ai vu sur le site du Lien, une expres-
sion de souvenirs notamment celui du film "L'extase"
avec Pascale Petit tourné en partie devant l'Eglise St.

Antoine de Padoue. J'ai trouvé sur You Tube ce qui
suit et que tu peux mettre où tu le souhaites dans l'ar-
ticle sur les souvenirs : <object width="445"
eight="364"><param name="movie"
value="http://www.youtube.com/v/ZOZIJiMeqx4&hl
=fr&fs=1&color1=0x006699&color2=0x54abd6&bo
rder=1"> </param><param
name="allowFullScreen" value="true"> </param>
<param name="allowscriptaccess" value="always">
</param><embed
src="http://www.youtube.com/v/ZOZIJiMeqx4&hl=fr
&fs=1&color1=0x006699&color2=0x54abd6&bor -
der=1" type="application/x-shockwave-flash"
allowscriptaccess="always" allowfullscreen="true"
width="445" height="364"> </embed> </object>
Tu fais un copié/collé simplement, c'est assez bolide
pour ceux qui aiment la nostalgie. Reçois mes amitiés,
Henri. 
PL : A.A.K.P.P.A. http://aakppa.free.fr/ Merci Henri

Andréa Lopez,
Il en manque sur les photos de Sicile mais dès que j en
aurai d autres je te les enverrai. Bisous maarifiens.
Andréa. 
PL : Merci Andréa : Les photos sont dans la rubrique
des Souvenirs familiaux

Josiane Galindo
Avac un peu de retard... Mais je vous envoie tous mes
meilleurs vœux et sincères félicitations à l’occasion de
votreanniverssaire de mariage... J'espère que vous
aveztrinqué… Amitiés… Josiane Galindo.

Jean-Pierre Barbat et Tony Cucchiara 
Superbe et incryable. Prenez votre temps et «prome-
nez-vous» dans ce long tableau. Déplacer le curseur de
long en large. Lorsque vous verrez apparaître des
cadres blancs, cliquez sur ceux-ci. C'est un tableau très
célèbre en Chine. Les gens font la file pendant des
heures au Musée de Shanghai pour le regarder. Ce
tableau a été peint vers 1085-1145, pendant la Dynastie
de la Chanson Du nord. Il a été repeint pendant la
Dynastie Qing. Il mesure 5m28 de large et 24,8 cm en
h a u t e u r. Il est considéré comme un des Grands Tr é s o r s
de Chine et a été exposé dans le Musée de Hong-Kong
d'Art l'année dernière. Contrôlez la vitesse de déplace-
ment avec votre souris. N'oubliez pas de cliquer à l'in-
térieur des carrés blancs et allumez votre son.
h t t p : / / w w w. n p m . g o v. t w / e x h 9 6 / o r i e n t a t i o n / f l a s h _ 4 / i
ndex.html C'est incroyable. Prenez le temps regarder
tout. Souvenez-vous de cliquer sur les carrés blancs
quand ils se montrent.[il y en a 3] 

Freddy Guerit
Martigues 2009 : Samedi 8 Août. Pierrot, bonjour!
c'est parti : Point d'accueil: "Hôtel de ville" Sortie
"Martigues centre" pour tous ceux qui arrivent de mar-
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seille(allez! L'OM) sur le "pont autoroutier" restez sur
la file de droite à la sortie du pont à droite Direction
Martigues centre. Gardez toujours la file de droite,(au
panneau indicateur)prendre "Ferriéres Parking la
halle" vous mettre sur la file de gauche jusqu'au "
Stop". Ensuite tournez à gauche .vous arrivez à un
petit rond-point que vous contournez de moitié légère-
ment sur votre droite. Vous continuez à la 2éme sor-
tie(panneau indicateur) prendre "Hôtel de ville" "Hôtel
de police) Arrivé au "grand rond-point" de l'hôtel de
ville prendre à droite ( panneau indicateur) "Maison du
tourisme ""St Roch.1er parking à droite le long des
cours de tennis. Des individus au comportement étran-
ge vous accueilleront!!!! merci de votre attention n'ou-
bliez pas le guide! à bientôt!!!! et n'oubliez pas l'ac-
cueil à partir de 10h30. Merci!

2ème mail de Freddy :
Pierrot reste pour les versements André (Belviso).
Pierrette (De-armas) Solange (Gras). Le beau est
séduisant!!! Jacques(Vicente) c'est réglé l'huissier ça
fait peur!! Bisou Angéle. A partir de lundi majoration
de 10% pour les retardataires. bisou à toutes et à tous
merci encore pour votre rapidité A+;

Gilbert Heredia
Hier, j'ai eu Freddy au téléphone pour féliciter sa fille
de sa réussite au Bac. Il explosait littéralement de joie.
Moi qui n'entends pas trop bien, je t'assure que j'ai
décollé le téléphone de l'oreille. Bonjour à Martine.
A+Gilbert.
PL : Gilbert nous envoie l'historique de vos messages
en format "pdf" afin de gagner de la place sur le site. 
Merci Beaucoup Gilbert pour ton travail. Je ne sais
pas ce qu'il va se passer à Martigues 2009 avec
Freddy, mais vu le nombre de mails qu'ils m'envoient
et les explications pour s'y rendre! J'espère que nous
pourrons tous nous y retrouver !!!! Amitiés - Pierrot

P L : Nous avons reçu des mails de  Arlette Clercq, Louise
Diamante, Victotine DiCarlo, Jeannot Gioia, Gisèle
G o u s s a rd, Jean Lacro i x , Manu Muñoz, Josiane Ta rr a g o

10/7/09
Annie Lopez

Bonjour Pierre, merci de ton message, ma cousine
Sylviane n'a pas d'E-mail. Par contre en regardant notre
site, Dieu que notre Padre est beau en Capitaine, cela lui
va très bien et puis il a su bien mener sa "barque", la
preuve nous sommes tous toujours là avec plein plein de
projets bisous à vous deux et à vous tous. Annie Lucien 

Emilly Puccini
Trucs et conseils. Pour avoir un melon toujours sucré,
couper le en quartiers une heure avant de le servir,
mettre du sel dessus, et au réfrigérateur ! le sel fait res-
sortir le sucre ! Magique. Réussir une grillade de boeuf
Sortez de votre réfrigérateur votre pièce de boeuf

quelques heures avant de la faire griller. Laissez la
patienter sur quelques couches de papier absorbant.
Ainsi préparée, votre grillade sera réussie, succulente
et légère.(le journal du Lauragais)

Réné Carulla
En mémoire de ceux qui sont passés dans nos vies et
qui nous ont quittés pour un autre monde ... et aussi de
ceux qui ont courageusement combattu ce crabe noir
qui nous dévore en silence et qui sont encore parmi
nous pour notre plus grand plaisir. S.V.P., ne pas
l'éteindre. Lui permettre de faire le tour du monde.
Chandelle pourle cancer. Tout ce qui est demandé c'est
de garder cette flamme en circulation. Même si ce n'est
qu'une seule personne de plus. Pour tous ceux qui se
battent pour enrayer cette maladie. Une chandelle ne
perd rien lorsqu'elle sert à en allumer une autre. S'il
vous plait, gardez la flamme vivante! Je vous deman-
de donc de transmettre celle-ci. Merci. 

Freddy Guerit
M a rtigues 2009. Pour mémoire, je vous donne à tous
l'adresse du site de Martigues. Barre de recherhe: 
w w w. m a rt i g u e s . f r dans la page d'accueil ,clic!sur
"contact" dans le 1er onglet clic!: ville de Martigues
2éme onglet clic! numéros utiles adresse: Hôtel de ville
" Avenue Louis Sammut" Pour le point d'accueil le plus
précis mémoriser sur le gps: "rond -point de l'Hôtel de
ville" (commissariat de police,en point de repère). pour
d'autres infos" bison usé" et à votre disposition a+

2ème mail de Freddy
"bison usé" est de retour : suivez le guide direction parc
de Figuerolles 130 ha!! Afaire dans l'après midi!! "bon-
jours les Mollets"? Parc de Figuérolles sortie pour tous
"Martigues centre (13a)" petit détail oublié!!" une fois
sortie à Martigues centre" vous allez vous trouvez sur
une grande voie rapide à quatre voies( 2 montantes, et 2
descendantes). vous filez tout droit, vous allez passer
plusieurs feux tricolores (si possible garder la file de
droite) à un moment donné vous allez rencontrer un
panneau indicateur" Istres, St Mitre, Salon, suivre ces
indications: vous allez longer un cimetière . Vous allez
ensuite tourner à gauche pour vous retrouver sur la
grande voie. en roulant point de repère sur votre gauche
(Kiabi en face Norauto) et vous filez tout droit sur file
de droite. Arrivée 1er rond-point : on continue vers St
Mitre salon, arrivée au 2éme rond-point sur votre droite
grand panneau" Parc de Figuerolles". Vous allez jus-
qu'au parking vous vous garez, vous enlevez vos gps!!,
pour ce qui viennent en vtt antivols!! Vous entrez dans
le parc ( l'Oued- Mellha!!en provence) le point d'accueil
des Maarifiens prés du petit snack (buvette) en mar-
chant un peu sur votre droite. ces itinéraires ont été fait
avec la participation de Jean-Pierre Barbat pilote, et moi
même co-pilote sur clio bleu métallisé à vitesse modé-
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rée. et n'oubliez pas vos lunettes de soleil et pour termi-
ner un petit icône que vous connaissez bien. A b i e n t ô t
bisou Pierrot… bisou à toutes et à tous.. PL : Avec ces
détails, on ne doit pas se perdre.... Merci Freddy.  Pierrot

3ème mail de Freddy
Pierrot bonjour Nicole (Torres)m'a fait un chèque de 20
euros non pas 10 euros mais ne m'as pas précisé si c'était
pour Mijo???? Je suis très étonné que Pierrette n'ai plus
donné signe de vie qué passa? ( problème avec mon ordi
tout bête, j'ai changé le filtre tout simplement!!!)

4ème mail de Freddy
Pierrot merci pour Laurie ça lui a fait plaisir. La fille
de Bernard aussi a eu le bac "Félicitation". Petit coup
de fil de Bernard on parlait de l'apéritif d'accueil.
Penses-tu être à midi ainsi que le Padré au parc de
Figuerolles pour l'accueil? je fignoles les itinéraires et
je t'envoie ça bernard appelle ce soir Pierrette. J'ai
envoyé un message à Jacques (Vicente) toujours pas
de nouvelle.A+

9/7/09
Nanou Franco.

Bonjour Pierrot, Quelques problèmes de courriel. Peut
être recevras-tu celui ci, deux fois. Te serait il possible
d'insérer les info pour la rencontre de Lacanau sur le
site? Si oui merci par avance. Par ailleurs, nous avons
participé avec Zazie et Raymon Gagnepain à la ren-
contre des anciens de La Ste Famille de Kenitra. Je
t'envoie deux photos car le Padré souhaite que la Ste
Famille intègre le MAS. et depuis la rencontre à la
Baume les Aix des bureaux d'antenne, le MAS est

maintenant Maroc Association Salésienne. Je souhaite
dire également que nous avons été reçu avec une ami-
tié et une chaleur exceptionnelles. Pour singer un slo-
gan publicitaire,et aller à dans la contradiction, nous,
nous partageons les mêmes valeurs. Merci pour tout
Pierrot et bises maarifiennes. Nanou

Freddy Guerit
Pierrot, Laurie a eu son BAC, et jesuis un papa heu-
reux. A+
PL : Formidable. Félicitations à Laurie. fais lui un
gros bisous. Un verre à notre santé. Chao

2ème mail de Freddy:
Martigues 2009. Pierrot reçu chèques de réservations:
Nicole Occhipinti 20 euros ( je pense qu'il y a Mijo
avec) =2. Et oui! Angéle Bravo chèque de 10 euros=1
(est-ce que Daniel vient? pas précisé). Bernard Paris
chèque de 20 euros=2. Total= 5 personnes, petit coup
de fil d'André Belviso qui contacte Jeannot. Donc :
Pierrot ce matin tracé de l'itinéraire : je le mets au
propre , et je te l'envoie. A+ Maarif bleu bleu le ciel de
Provence, la Venise provençale commence à t'ouvrir
les bras à bientôt. Freddy.
PL : Sauf erreur, Reste à payer la réservation :
Solange Gras, Pilou Paris, Jacques Vicente

Annie Lopez
Bonjour, En ouvrant "ma vigie ou petit marocain" je
vois que vous fêtez aujourd'hui vos 37 ans de mariage,
passez une bonne journée et bon anniversaire pour
nous, et aussi pour Sylviane Escobar le 13 juillet pro-
chain nous fêterons 42 ans vous êtes bien jeunes ....
Gros bisous bonne journée
PL : Annie, Par avance, je vous souhaite un très bon
anniversaire à tous les quatre, pour le 13 Juillet. Gros
bisous maarifiens. Le Petit Marocain 

Sylviane Galindo-Froesch 
Cher Pierrot. Je viens de lire que vous fêtiez vos 37 ans
de mariage alors, tout simplement, je vous envoie tous
mes meilleurs voeux à cette belle occasion et -comme
on dit ici- "with many happy returns". Félicitations et
bonne continuation et beaucoup de bonheur. Meilleures
pensées à cette occasion spéciale. Sylviane. LaBelledesi
PL : Merci beaucoup Sylviane - Gros bisous maari -
fiens

Isabelle Esteve-Espinar
Malgrè que la journée arrive à sa fin, je voudrais vous
souhaiter à tous les 2 mes plus sincères félicitations à
l'occasion de votre 37ème anniversaire de mariage.
Bésitos. Jeannot Espinar, Isabelle Estève
PL : Merci beaucoup - Bisous

Marie-Thérése Galindo-Chocron
Tous mes compliments pour votre anniversaire de maria-
ge. Je vous souhaite de nombreuses années de bonheur.
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Que Dieu vous bénisse. Mais aussi, j'espère que vous
allez sabler le champagne. A votre santé. A ff e c t u e u s e
amitié à tous deux, Merci beaucoup - Bisous

Ghislaine Belviso
ok pur les 10 . André fait suivre. Bisou Ghislaine. 
PL : Merci Ghislaine : en fait c'est 10 par personne ...
Gros bisous - Pierrot 

Andréa Lopez-Letanneur
Cher Pierrot, Je viens te dire que notre voyage en Sicile
s'est très très bien passé à tel point que nous en proje-
tons un autre pour l'année prochaine peut-être en
Sardaigne (mini croisière et autocar) il faut dire que les
retraités doivent faire vite pour profiter un maxi-
mum!!!! Le temps nous échappe.... Nous étions 35,
les familles :  Iacella Robert etJeanine leursenfants et
petits enfants, Soler, Perez-Leonis, Mourad,
Buenomano, Perez, Fernandez, Caedot, Lopez-
L e t a n t e u r, d’Antoni, Hooge, Zarb, Machou,  et presque
tous venus de différents coins de France et d Espagne
pour ce superbe voyage. Il y a près de 1000 photos à
trier et à monter donc pas mal de boulot en perspective
pour mon époux. Dès que possible je te ferai parvenir
une photo du groupe. Nous nous sommes quittés avec
du vague à l'âme en nous promettant de rester en
contact (échanges d adresses mails, de numéros de télé-
phone) et surtout avec le projet de nous retrouver si
Dieu le veut l'été prochain. Huit jours de pure amitié et
de moments très riches pour chacun d entre nous.
Bisous à tous. Andrée López-Letanneur.
PL : Merci Andréa : A quand le pps avec toutes les
meilleures photos ??? - Bonne reprise - Bisous

P L : Nous avons reçu des mails de Mimico Iacopino, José
P a s t o r, Georges Prinzivalli, Arlette Thomas, nicole To rre s
Rencontre_2009_Le_Lien à Bordeaux Lacanaux

8/7/09
Salut à tous, Aujourd'hui, nous fêtons nos 37 ans de
mariage.

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre. Juste un petit mot pour te dire que tout
va bien et que je vous pense en pleine forme Martine
et toi. Ci-joint le nouveau trombi avec Jeannot Gioia.
A+ Gilbert.

Freddy Guerit
Bonjour Pierrot : petite visite de J-P Barbat ce matin à
la maison: chèque de réservation 30 euros pour M-C
Barbat, Naly Corréa et J-P Barbat. Giséle Goussard 10
euros - bisou à Giséle! à bientôt. Annett Guérit et
Gérard Querci chèque de 20 euros: Demain matin je
trace les itinéraires avec J-P Barbat, et je t'envoie le
tout a+ Pierrot. (n'oublie pas le drapeau). Demain
résultat du bac pour Laurie .bac ST2S ????????
PL : In Challah pour Laurie et les autres ...

Tony Jojo Cucchiara 
Mes chers amis comment ne pas penser en entendant
cela, au Mondial, au Monté-Carlo, au Rex, au
Familial, à la rue du Jura tout simplement. (Jojo)
Antoine Cucchiara.
PL : Une pensée toute particulière au plus grand gui -
tariste de tous les temps (en tout cas dans notre cœur),
notre Ami Guy. Voir les pps.

7/7/09
Marie-France Esteve

Bonjour, Je suis Marie France Estève, veuve Pradelles,
je viens vous apprendre le décès de ma maman Mme
Dolorès Seva veuve Estève. Elle a fini de souffrir et
elle va rejoindre dans la maison du bon Dieu, son
époux Emile et sa fille Lydia. Elle est décédée le jeudi
2 juillet 2009, elle sera enterrée le lundi 6 juillet 2009
à 15 h 15. Amitiés.  Marie France Estève
PL : Nous vous présentons toutes nos condoléances.
Nous sommes de tout coeur avec votre famille.Amitiés
Maarifiennes

Freddy Guerit
M a rtigues 2009, Pierrot, tu peux rajouter quand même
chèque Freddy: 30 euros Freddy et Claudine 2 + réser-
vation 10 euros pour l'invité (ée) surprise qui doit me
donner confirmation. Et non !ce n'est pas Madona !! Je
ne vous le direz pas !!!! Pierrette (De Armas) non plus!!
Pierrette bouge toi un peu!! Bisou allez je vous le dis :
c'est Pierrot Lacroix ??????A+. Je fais de l'humour
mais en même temps j'ai une pensée pour Georg e s
(Rombi) : remets toi vite Georges garde la pêche bisou.
PL : Merci Freddy. Georges un salut des Maarifiens.
Bonne semaine

2ème mail de Freddy
Hier au soir je suis passé au petit cabanon : je peux
vous dire que nous serons sous les platanes sur la place
en face du restaurant (dérogation municipale aux
périodes estivales) avec parasols s'il fait trop chaud et
la belle fontaine à côté pour aller se rafraîchir. Salut
Pierrot bisou à Martine, pour que vive nos racines il
faut beaucoup de Zen!!!!

Louise Diamante
Touchant, émouvant, formidable, je ne sais pas com-
ment l'exprimer !!
PL : Voir le pps : travail d'artiste

Jeannot Gaetano Gioia
Salut Pierrot. Alors je vais essayer de t'envoyer 8 pho-
tos je ne sais pas si elle vont toutes passer.La 10 c'est
moi maintenant, si tu arrives à la remette à l'endroit tu
es plus fort que moi... La 11, une colonie de vacan-
ce????, à gauche Jojo Huchéda, au milieu ??? et moi à
droite... La 12, le foyer musicale de Casa, pour la Ste
Cécile 1958, je suis au 2ème rang le 6 ème en partant
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de la droite... La 13, moi à l'armée à Sarrebourg en
Décembre 1962, première permission... La 14, mes 3
fils et moi...La 15, dans la musique militaire de Metz
en 1963 je suis au saxophone... La 16, le 28/05/1954,
le jour de ma communion à St Antoine de Padoue, on
peut reconnaître mon parrain, Giovcanni Clémenté...
La 17, Le 21 Juillet 1967, jour de pendaison...
Salutations maârifiennes. Jeannot
P L : Merci. Les photos sont dans les souvenirs familiaux

PL : Nous avons reçu des mails de André Alvarez,
Victotine Di Carlo, José Pastor, Georges Prinzivalli,
Josiane Tarrago, René Valette.

6/7/09
Le Padre

Nous a envoyé les 120 Eur pour l'hébergement du site
du Lien. Merci Lucien. In Challah à Martigues
P L : Martigues 2009 Bonjour à tous, Je sais que ces
mails de relance vous embête, mais Freddy Guerit a
besoin de confirmer les 36 personnes au restaurant, soit
360 Eur à sortir! Entre temps, certains ont déjà envoyé
les 10 , mais ....

Message de Freddy :
Pierrot, il faut mettre en évidence le changement de
restaurant qui sera spécialement ouvert pour les
Maarifiens le dimanche 09 août. Urgent : Je demande
à chaque participant le versement d'un acompte de 10
euros pour les réservations, chèque à m'envoyer à mon
adresse SVP.
PL : A ce jour, voilà ce que Freddy m'a donné comme
info : Dimanche Restaurant réservé pour Midi (9/8) :
36 personnes : Le Padre (1). Jean-Pierre et Marie-
Celeste Barbat (née Correia) et Naly Correia (3),
André et Ghislaine Belviso (née Salerno)(2). Daniel et
Angèle Bravo (née Muñoz)(2). Arlette Clercq (née
Mari)(1), Rue de l'Esterel : Payé 10 . François et
Michelle Giudice (née Uréna) et Danielle Giudice
(soeur de François)(3) : Payé 30 . Gisèle Goussard
(1). Solange Gras-Paris (1), Rue Naurouze. Jeannot
Guarino et Michèle Gernignon (2) : Payé 20 . Annette
Guerit et son mari Gérard Querci (2). Freddy et
Claudine Guerit, née Belzunce (2). Pierrot et Martine
L a c roix (née Fourcade)(2) : Payé 20 . Mijo
Occhipinti (1), Bernard Paris et Lisa Tchoutakian (2).
Pilou Paris, née De Armas (1). Nicole Torres (née
Occhipinti)(1), Josephine Urso et son fils Antoine,
avec Rosine et son mari Jean Puglise + le fils de ma
soeur Jean Luc Puglise et sa femme Eliane et leur fille
de 11 ans Manon (7) - Payé 20 Eur + Payé 50 .
Jacques Vicente (1) Surprise (1) ???.Pensez à envoyer
ce chèque de réservation, pour ceux qui ne l'ont pas
e n c o re fait. Pensez que Freddy s'est engagé pour nous
à donner au restaurateur 36 Personnes x 30 Eur = 1
080 Eur! A ceux qui sont sur place, pensez SVP à pré -

p a rer un picnic pour le Padre et le Père Droz de
M a rtigues. Je vous re m e rcie de votre gentillesse.
Amitiés maarifiennes. Pierrot Lacro i x

5/7/09
PL : GilbertHérédia nous envoie les mises à jour des
photos d'écoles. Merci Gilbert. Jeannot Gioia, il nous
faudrait une photo d'identité de toi, à l'heure actuelle.
Merci d'avance.

Nicole Torres
Freddy ne m'avait pas envoyé ce message. Le chèque
part au + tard lundi pour Mijo et moi. Gros bisous à
vous 2. N.
PL : Merci Nicole. Concerne le chèque de 10 Eur par
personne pour la réservation de Martigues 2009

Jean-Luc Amigo
Bonjour Pierre, Je fais suive un message à propos du
repos dominical. Tu jugeras de son intérêt pour le site.
Cordialement. J.L. Amigo
PL : Afin de préserver la paix, je ne mets pas de mails
qui peuvent provoquer : Je préfère rester pacifiste : Il
y a assez de guerre dans ce monde. Merci Jean-Luc

Bernard Paris
salut! j'ai eu Freddy au téléphone hier soir il m'a tout
expliqué sur les dernières péripéties! Je reste en contact
avec lui. Je rentre à peine de Bretagne; Pour ta venue à
Marseille, chez nous : no problem! bises. Bernard et
L i s a

Charles Jouffret
Salut Pierre. Le 05 mai j ai envoyé un mail a Maîté
Torres Bounakoff concernant son avis de recherche d
une jeune femme (photo sur le site) prénommée
Arlette ma cousine avec qui j ai contact et que j ai pré-
venue. Toujours pas de réponse de Maïté !! Elle a
oublie de boucher sa bouteille avant de la jeter a la
mer... Aller courage tout vient a point....etc.. Elle va
sûrement se réveiller. Amitiés. Charles.
PL : Merci Charles, mais si j'ai bien compris, Maïté
est en ce moment en Espagne - Vacances. Je lui fais
copie de ton mail. Amitiés Maarifiennes - Pierrot 

Mimico Iacopino
salut, ce n'est pas sur pour moi mais je vais voir avec
Guy si on peut faire la route ensemble. Suné ne sera
pas là à cette date. a+. Domi.

Martigues 2009
PL : Je me permets d'insérer quelques lignes, pour une
société qui recrute :
Madame, Mademoiselle, Monsieur, Bienvenue au
Groupe Applegate, l'entreprise de l'industrie, de la
technologie et de la fabrication au Royaume-Unis, en
Irlande et au Canada. Afin d'accroître la promotion de
l'emploi et à l'intégration européenne et canadienne au
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processus de la mondialisation, le Groupe Applegate
lance un programme de recrutement pour l'augmenta-
tion de son personnel. Le recrutement est destiné à tout
demandeur d'emploi, à tout demandeur d'un VISA
pour une destination aux Royaume-Unis, en Irlande ou
au Canada. Il est également destiné à tout cadre ou à
tout jeune diplômé désirant avoir une carrière profes-
sionnel de haut niveau. Après une longue étude dyna-
mique du phénomène de la pauvreté dans les pays en
voie de développement notamment les pays d'Afrique,
du Caraïbe et du pacifique en collaboration avec le
gouvernement anglais et canadien et le plan à long
terme du Ministère des Affaires étrangère, le présent
programme prend naissance et se veut un moteur évi-
dent pour la lutte contre la pauvreté et la promotion de
l'intégration réelle dans le programme de mondialisa-
tion et d'ouverture du territoire anglais, irlandais et
canadien aux étrangers. Les étudiants peuvent égale-
ment participer à ce programme et nous faire parvenir
leur dossier de candidature. Ils pourront travailler à
temps réduit dans l'entreprise et profiter du reste du
temps pour continuer leurs études.
Les conditions particulières : • avoir entre 18 ans à 55
ans au plus, • être de bonne moralité, • être disponible
à voyager, • avoir une connaissance du français ou de
l'anglais, • être titulaire du BAC au moins ou avoir un
diplôme professionnel équivalent.
Si vous remplissez ces conditions, faites nous parvenir
par émail votre dossier de pré inscription à l'adresse
émail : ltd.applegate@gmail.com. Si vous ne voulez
pas envoyer directement le dossier de demande d'em-
ploi par émail, le formulaire de pré inscription peut
ètre remplis directement sur notre site internet. Le
remplissage du formulaire de pré inscription corres-
pond sans doute à l'envoi du dossier de demande d'em-
ploi. Vous pouvez aussi l'envoyer directement à la
Commission en Charge du recrutement par émail :
commission.applegate@live.fr
Dossier de candidature : * Un curriculum vitæ, * Une
copie d'acte de naissance (facultatif), * Une lettre de
motivation, * Une photo d'identité (format 4x4). Nous
espérons que vous avez tout le nécessaire pour prendre
une décision afin de fournir les dossiers demandés.
Pour toute autre information, connectez vous sur notre
espace web au w w w. a s k i v i o s . c o m A notre futur
Collaboration. Nous espérons que vous y trouverez
tout votre intérêt. Mr Jean Claude Da Silva. Dir.
Applegate Ltd

PL : Nous avons reçu des mails de André Alvarez,
Hélène Cantavenera, José Pastor, Anne Marie Pradier

4/7/09
Bérangère Colombo

Cher Pierrot, Quelle bonne idée "les astuces de Gd-
Mère". La mienne est la suivante, donnée par belle-

maman : nettoyer les cuivres sans se fatiguer. Tout
simplement, mettre un anticalcaire (genre antikal ou
viakal etc..., Durgol chez nous) sur une éponge, frotter
l'objet (sans insister) et rincer à l'eau claire. Sécher, et
vous verrez le résultat. En un tournemain, ils seront
brillants. Un bel Eté à tous et toutes, Bérangère

Freddy Guerit au Père Louis Droz
Martigues 2009. Bonjour Louis. Dans le cadre du ras-
semblement des anciens du Maroc notre quartier le
"Maarif" qui était à Casablanca, se tienda à Martigues
le 08 et 09 août prochain dans la joie et la bonne
humeur. Nos racines au coeur de ces deux jours, je
serais très heureux ainsi que les participants à t'ac-
cueillir à notre apéritif d'accueil qui se tiendra le same-
di midi au parc de Figuérolles sur la route de Saint
Mître) après le magasin Décatlhon). Le père Lucien
Aubert sera avec nous pendant ces deux jours, et dans
le cadre de la messe du dimanche 9 août à 10 heures,
de partager cette messe avec lui sera la belle occasion
de vous rencontrer et de faire connaissance. Je compte
sur toi pour le 08 à midi à Figuerolles. Merci Louis,
ton voisin Freddy A+merci.

2ème mail de Freddy :
reçu chèques de réservation pour le resto: Pierrot
Lacroix (C.A) Guarino Gaetan( notre Jeannot de là
bas) (C.A), François Guidice (époux de Michéle
Uréna), (C.A) heureux que tu sois parmi nous et sur-
tout de la même rue (rue du Morvan),et revoir Danielle
quelle joie,de la revoir.
Donc à ce jour: Arlette Clerq, Pierrot Lacroix et
Martine, Gaetan et Michéle, François et Michéle
Guidice, + Danielle soeur de François.
A ce jour 8 réservations. ( pour les petits mots si pos-
sible me joindre un kleenex merci !) Michéle Giudice
merci pour ton adresse e-mail bienvenue dans mes
contacts. a+ Bisous à tous. Freddy.

Béatrice et Jean Michel Fourmaut
Merci à tous de ne pas envoyer de messages pendant
trois semaines, nous partons en vacances merci à tous
et à toutes et bonnes vacances à vous aussi à très bien-
tôt; bisous. Béatrice et Jean Michel.

Jean Pierre Cagnes
un grand bonjour de Domène. Pierre je viens de voir
les photos sur le lien. je te remercie encore. Le
Maarifien J.PA+.

Jeannot lacroix
Une pensée pour cette période estivale... amicalement.
Jean

3ème mail de Freddy :
Il y avait un gars au maarif qui s'appelait "Max
Giudice " entre autre un sacré batteur que je n'ai plus
revue depuis 1964 et bien Max avait un panaris qui le
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faisait souffrir énormément. Il était de la génération de
ma soeur aînée Josiane qui habite depuis des années à
Alfortville en région parisienne. Elle a 64ans, Mamie
de six petites filles sa fille Karine habite Combes- la-
ville infirmiére à l'hôpital Saint Antoine à Paris et
Frédéric son fils qui est gardien de prison à la centrale
de Meaux en Seine et Marne. Si Max regarde le site ou
la fille Pénarenda, grande fille de notre boulanger du
maarif, le coeur donnera sa réponse. Alors pour en
revenir au panaris, c'est simple: un peu d'ammoniac
dans un bol mélangé à de l'eau tiède et faire tremper le
doigt un bon moment dans ce mélange cette astuce
trois fois dans la journée le panaris va mûrir, pas tout
de suite : il va éclater façon de parler et la réponse,
Max avait dit à maman" madame Guérit où est cette
dame que je l'embrasse". Max est toujours là, il pour-
ra vous le dire elle s'appelait madame TARET infir-
mière de métier son époux était magasinier aux éta-
blissements j.j Carnaud aux Roches-Noires ami de
mon Papa. Mon dernier mot ami du site, "je ne veux
surtout pas que vous ayez des panaris ". bisou a+
(Freddy) et surtout n'oubliez jamais cette phrase: "heu-
reux celui ou celle qui vit d'aimer", ce monde en a tant
besoin et bien au delà de nos différences, penses à ton
prochain c'est une guerre gagnée d'avance. Ce que nos
yeux un jour ne verront plus, d'autres le verront, nos
enfants, nos petits enfants, continueront ce chemin que
nous leur avons tracé, celui du coeur et de la raison,
tout simplement parce d'autres avant nous ont su nous
montrer ce chemin celui de la valeur humaine. "Le
point 0" en quelque sorte du géomètre, le mouvement
perpétuel de la bonne volonté, entre les êtres sur cette
vieille terre..... et pour en finir cette magnifique chan-
son de ce petit génie qu'était Daniel Balavoine "la vie
ne m'apprend rien" oh!! Combien d'actualité aujour-
d'hui à nous de ne pas perdre nos repères, notre force
la fraternité : la seule arme fatale contre les prédateurs
de ce monde, autrement il sera trop tard pour l'huma-
nité je vous aime à tous. Freddy.

PL : Nous avons reçu des mails de André Alvarez,
Jean-Louis Casano, Tony Cucchiara, José Pastor,
Arlette Thomas

3/7/09
Gilbert Heredia

Bonjour Pierre. Ci-joint Les modifs de :l'école Camille
Desmoulin (Jeannot Gioia). l'école du Maarif Filles
51-64 (Amy). l'école du Maarif Graçons 39-53 (Joseph
Fuentes). Je suis prêt pour la suite. A+. Gilbert. 
PL : Merci Gilbert

Louise Diamante
Bonjour Pierre, Voici une recette qui m'a parue très
intéressante. Dimanche dernier nous avons passé la
journée avec nos amis les Di Giacomo à Nice.

Raymonde souffrait d'un "zona" depuis quelque temps.
Le médecin lui avait donné un traitement en lui disant
qu'elle en avait pour 2/3 mois. Elle a rencontré une
dame de + de 90 ans qui lui a conseillé de s'envelopper
dans des "feuilles de choux vert". Elle s'est empressé de
suivre ce conseil. Quelques heures après, elle a ressen-
ti une drôle se sensation, la feuille qui enveloppait son
bras gauche était toute mouillée et flétrie (les pustules
avaient éclatées). La douleur s'est estompée petit à
petit. Après 1 mois (c/2 à 3 mois indiqués par le méde-
cin traitant), elle n'a plus rien. Voilà, c'est tjrs bon à
savoir !! Bisous à tous les amis du MAS.
PL : Merci Louise : J'ouvre une nouvelle rubrique :
Les conseils de Grand-Mères. Donnez SVP, comme
Louise votre truc, pour en faire favoriser tous les lec -
teurs du Lien.

Freddy Guerit
Salut Pierrot! concernant le programme je pense à
deux choses: la ballade avec le petit train 2 euros par
personne, nous le verrons sur place. Pensons quand
même par précaution aux chaises de camping et petites
tables (sur le parc ce sont des tables pour 8 personnes)
comme j'ai demandé à la gérante du petit snack de
nous garder quatre tables je pense que l'on pourra la
remercier à notre manière en prenant un bon café soit
une glace ou boisson diverses voilà Pierrot a+.
PL : Salut Freddy. Pas de problème. J'espère que tu ne
stresses pas trop!!! C'est bientôt que nous allons nous
revoir : Quelle joie!!! Merci pour tout - Pierrot

Gisèle Goussard
Bonsoir Pierre, Je n'ai pas reçu de mail de Freddy , pas
de problème je lui envoie dès demain le chèque de 10
euros pour la réservation. Bises maarifiennes à vous
deux. Gisèle.

Manu Muñoz
Te lo reenvío porque es asombroso lo del japonés (o
chino). Pincha en el enlace y alucina.
http://www.glumbert.com/media/cyril

Nicole Ruglio
Bonjour Pierrot, j ai voulu regarder les photos dans la
rubrique des "Souvenirs familiaux" et bien je n ai vu
que les titres des photos, à part quelques unes, com-
ment cela se fait-il ? jusqu'à présent je les voyais
toutes, est-ce pareil pour tout le monde? Amitiés. 
PL : salut Nicole. J'espère que tout va bien dans ta
famille. Pour ce problème, je pense que le truc arrive,
lorsque je suis en train de télécharger le site sur
Internet. Pour ma part, ce matin, aucun problème.
Marie-Thérèse Galindo avait eu aussi 1 fois, ce pro -
blème. Gros bisous maarifiens - Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Luc Amado,
Juan Duarte Martinez , José Pastor, René Valette
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2/7/09
Jeannot Gaetano Gioia

Salut Pierre. Je t'envoie quelques photos récente des
maârifiens et d'autres mais je ne crois pas que le for-
mat ailles. Photo n°02 de gauche à droite Danielle
Lopez, Loutchie Escudéro, Marie-Claire Galia, Guy
Galia, Michel Roméro, Guido Ingargiola et Annie sa
femme. Photo n°03 école du maârif année 1947-48.
Photo n°04 école du maarif année 1946-47. Photo
n°05 moi à 10 ans en 1952. Photo n° 06 moi à 24 ans.
Photo No 07 de gauche à droite : 1 invité, 2 Michel
Roméro, 3 Sauveur Escudéro, Marino, 5 Danielle
Lopez de la Rue du Mt Ampignani, 6 Marie-Claire
Galia, 7 Guy Galia, 8 Monique Roméro, le 11 (les
autres on ne les voit pas) Gines Sanchez, 12 moi, 13
Pili Izafan, 14 de dos Guido Ingargiola, Photo no 08 le
Maire de mon village (à gauche) monique la femme de
Michel Roméro, moi sur le pas de porte Sauveur
Escudero. Photo No 09, Antonietta ????? de la rue des
Pyrénées juste en face de l'épicier Bareck angle de la
rue des Faucilles et rue des Pyrénées, et Annie la
emme à Guido. A + Jeannot .
PL : Voir les photos de Jeannot dans la rubrique
"Souvenirs familiaux"

Clauio Ocana
Salut Pierrot, et Gaëtano Giovanni (tu as le même pré-
nom que mon Ami Giovanni Buscema) d' ailleurs
aujourd'hui nous les attendons pour midi à la maison. J'
ai été content de te lire , concernant Edmond Parra il y
a 2 photos où on peut le voir, Année 1954/1955 CM1
voir N°17, et Année 1955/1956 CM2 voir N°8 sur cette
dernière photo on peut voir mon cousin Pépito
Fernandez voir N°3, Sylviane et Josiane Galindo l'ont
bien connu. Le 26 février 2008 sur l'historique du lien
j' ai fait un commentaire sur Edmond que tu pourras
lire, non non...je ne suis pas fâché avec toi, pour preu-
ve, je t' invite sur ''Copains d'avant'' à devenir mon ami,
tu tapes Ocana Claudio, Aix en Provence. Edmond
allait à l'école Camille Desmoulin, l'entrée se trouvait
juste en face de l'école de la Présentation (école des
soeurs). La rue des Pyrénées délimitait ceux qui reste-
raient à l'école du Mâarif et ceux qui iraient à l'école
Camille Desmoulin; Voilà Giovanni. Une très bonne
journée sans exception à toutes les Maarifiennes et
Maarifiens. Je ne renonce pas à «Maarif 2010». Merci
à toi Pierrot pour ton dévouement sur le Lien. Claudio.
PL : Merci Claudio de ton mail. Il semble que ta boite
à Mail soit pleine : les messages reviennent. Copie à
Jeannot Gioia. Amitiés maarifiennesPierrot 

Freddy Guerit
Pierrot bonjour d'abord m'excusez auprès de Mijo
(Occhi.) Giséle (Goussard) Pierrette (De-Armas) la
frangine de Bernard, Solange(Paris) de ne pas leur

avoir envoyé le message faisant part d'un acompte de
réservation de 10 euros pour le resto, tout simplement
c'est un peu la pagaille sur mon bureau, et le nombre de
m e s s a g e s que je reçois pas facile de se retrouver faci-
lement, manque d'expérience merci windows!!!!! 
Pierrot pour Raff i j'attends (date de vacances avec ses
enfants non fixée à ce jour).de même pour Guyguy
(message d'Héléne son épouse) date de vacance, égale-
ment, Mimico est averti : je lui ai envoyé un message,
sur son windows/Moulinex pas vrai Mimico!!!!, il te
dit qu'il ne marche pas cet ordi !!!!!, tu appelles
Guyguy il te dit qu'il marche pas cet ordi!!! d'autres ont
la chance d'en avoir un qui marche à la perfection et te
dise, je ne sais même pas comment on l'allume!!!!
"quelle était belle!!!! la chanson du facteur de Santa-
Cruz", et ce pauvre cow-boy : trois jours de voyage
pour porter sa lettre avec en plus à sa charge le repas du
cheval, dur!!! dur!!! le courrier aujourd'hui! Aquand la
vitesse lumiére. A+ Pierrot. (mes pensées à tout le site).

André Alvarez
Merci à toi de répondre si rapidement. Comment vas-
tu depuis le temps? Je tesouhaite une bonne journée,
ainsi qu’à tacharmante épouse.

1/7/09
PL : Déjà le 1er Juillet : Bonnes vacances à tous

Freddy Guerit
Pierrot, Arlette a préféré aller à l'hôtel : je réserve au
même hôtel que pour Jeannot et André. Laurie vient
d'appeler le camping " les vallons des cigales" pour le
08 au soir pour confirmer leur arrivée pas de problè-
me. Nous aurons une table pour 30 à 40 personnes : je
vous promets une ambiance explosive avec le groupe
"Tous en scénes". Sur la photos à gauche "Jérémy,
Laura, Laurie ( ma fille ) et le chef du groupe Julien,
veste noir, dans une ambiance fraternelle a+

Manu Muñoz
Salut les copains,veuillez ne plus m'envoyer de
fichiers avec l'opérateur @gmail.com, vu qu'il n'y a
que des problèmes, donc faites avec @yahoo.es. jus-
qu'à nouvel ordre voir si cela s'arrange sinon je l'éli-
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mine complètement. No enviar mensages en
@gmail.com, que hay muchos problemas, hacerlo en
@yahoo.es.

Jeannot Gioia
Nous envoie l'article de journal des anciens de la rue
du Mt Ampignani 

Hélène Cantavenera
Coucou, oui, nous pensons venir si Dieu le veut

Mais autre message à Freddy :
Coucou, je crois que nous ne pourrons pas venir, cause
de voyage : nous attendons une réponse. Nous vos tien-
drons au courant merci bisou à vous tous. Hélène Guy

Arlette Clercq née Mari
Martigues 2009. Bonjour Pierrot. Tout d'abord, je
remercie beaucoup Freddy d'avoir accepter que je
vienne et de me faire une petite place car je reconnais
que ce n'est pas toujours évident. Je le remercie égale-
ment car il s'occupe de me réserver la chambre d'hôtel.
Je pense et je suis sûr qu'on s'amusera comme des

petits fous. Bisous maarifiens. A bientot. Arlette

Juan Duarte Martinez
Merci Pierrot, je parlais de l'adresse internet mais c'est
bien j'aurais l'adresse postale. d'avance merci. amica-
lement. Juan No problem ...

Amy Marouach
J'ai oublié la date et le nom de l'école dans ma préci-
pitation... alors, c'est l'école du Maarif filles n'est ce
pas, je crois que cela se voit.!!! hi !hi !hi! l'année 63-
64 avec Mme Corbières, cette maîtresse très sévère
mais combien soucieuse de notre réussite, je me sou-
viens bien de ses accompagnements ds les écoles où
nous passions les examens... elle était plus anxieuse
que nous autres... Voilà les bons souvenirs que je garde
de cette classe. Bisou à tous.

André Alvarez
Un photographe de classe et très courageux merci je
lui laisse la place

PL : Voir les pps : Les Tubes                            
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